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Lema
“Você não pode administrar uma economia racionalmente sem cannabis/cânhamo, essa é uma
missão impossível.O mesmo se aplica à medicina – você não pode fazer medicina bem e
racionalmente sem cannabis, você simplesmente não pode fazer o trabalho da melhor maneira
que poderia ser feito.Não porque estou dizendo, mas porque é assim que é.” JB

Por que é chamado RSO?
“Jack Herer começou a chamá-lo de Rick Simpson Oil ou RSO.Rick não queria o nome dele
dessa forma e levei algum tempo para convencê-lo de que é realmente uma boa ideia.O truque
é que existem muitos óleos de cânhamo/cannabis por aí e muitas maneiras de produzir um
óleo ou extrato e muitos pacientes foram levados a comprar óleos ou extratos de qualidade
inferior.

RSO é produzido usando um método específico, a partir de materiais específicos, e de uma
maneira específica, por isso deve ser chamado o que é – RSO.RSO não é BHO (óleo de mel
butano), RSO é descarboxilado e muito potente e sedativo.O melhor RSO é 95-98% THC, 1-
2%  CBD  e  é  extremamente  potente  e  sedativo.A  maioria  dos  outros  tipos  de  extração
simplesmente não produzirá um óleo tão potente medicinalmente e, muitas vezes, eles nem
foram  descarboxilados  adequadamente.Geralmente  processamos  grandes  quantidades  de
cannabis  e  o  método  de  Rick  é  muito  eficiente  e  simplificado  para  processar  grandes
quantidades.Você pode processar meio quilo de cannabis e produzir o óleo em muito pouco
tempo, usando equipamentos fáceis de encontrar na maior parte do mundo.A questão é fazer o
remédio o mais rápido possível para que o paciente não tenha que esperar.JB”

“Rick não começou a chamá-lo de RSO, outros sim.É um bom termo, pois leva as pessoas às
informações  de  Rick  sobre  métodos  e  materiais.Rick  está  justamente  preocupado  com as
pessoas  chamando  o  óleo  que  não  é  feito  seguindo  seus  métodos  e  o  material  inicial
recomendado para produzir Phoenix Tears ou RSO.Ele sabe o que funcionou em sua vasta
experiência  no  tratamento  de  pacientes,  e  ele  quer  garantir  que  pessoas  muito  doentes
recebam o que ele sabe que funciona,  e não algo que 'pode ser  tão bom'  com o mesmo
nome...” Matthew

“Sou eternamente grato por encontrar Rick Simpson e JB… Mudou minha vidaLaurie”

“Sem Rick e seu vídeo, eu não saberia que cura o câncer... embora eu seja usuário e produtor
há cerca de 27 anos, não sabia que tinha essas qualidades... agora sei graças a Rick Simpson.
.. e sem sua ousadia e franqueza estaríamos todos vivendo no escuro sobre isso ... por isso
acho que RSO é um bom nome para o petróleo ... mas RSO deve ser feito de acordo com as
instruções do RS ... não algum outroa ideia da pessoa do que é melhor... se não está quebrado
- não conserte.” Peter

“Quando  eu  trabalhava  no  dispensário,  costumávamos  processar  grandes  quantidades  de
cannabis... Estamos falando de centenas de libras... por extração!É incrível a quantidade de
CO2 ou butano tipo n que você passa.Eu entendi e transformei tudo em bolha de hash primeiro
e depois o extraí.No entanto, o BHO é realmente MAIS BAIXO em THC do que o RSOSe você
está fumando, você quer o mais puro possível para seus pulmões.Se você está comendo, seu
corpo pode lidar com um pouco de matéria vegetal sem problemas.O método da nafta funciona
melhor se você estiver fazendo em casa para consumo.Poucas pessoas têm acesso a um
laboratório ou butano de grau médico para fazer uma extração de BHO e purgar a vácuo para
extrair  quaisquer impurezas.O método de Rick funcionou para mim e para inúmeras outras
pessoas, não vejo necessidade de consertar algo que funcione perfeitamente!” Lee
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“Eu não me importo com o que é chamado!!!Por favor, chame como quiser, mas não destrua
um homem como Rick, que salvou milhares de vidas e deu toda a sua vida para espalhar a
palavra.Simplesmente não está certo!!” Donna

“Eu chamo isso de óleo de cânhamo o tempo todo, porque é isso que é, está no dicionário,
apenas outra palavra para Cannabis.É um termo à moda antiga, mas um termo correto, no
entanto.Todos nós sabemos do que ele está falando.” Dion

“As extrações de butano não são descarboxiladas.Ele sai com uma temperatura muito baixa.Eu
uso  o  ISO  99  e  fiquei  desesperado  e  usei  o  ISO  de  91%.Funcionou  bem  e  isso  é  só
comigo.Comecei a fazer isso em 93 com álcool desnaturalizado, mas isso sou apenas eu, pois
sou um dos muitos.Contanto que todo o seu solvente seja cozido, eu diria que é mais seguro
do que o que a maioria das pessoas come no almoço.

Este medicamento salvou minha vida quando eu estava no meu leito de morte.O óleo foi doado
e foi feito de nafta ou ISO e, desde que todo o solvente esteja cozido, você nunca poderá notar
a diferença.Obrigado a todos por compartilhar conhecimento, não tem preço e a ciência é uma
série de estudos repetidos várias vezes.Pelo que entendi, o THC está basicamente sufocando
as células cancerígenas e impedindo a morte de outras células cancerígenas, mas não causa
danos às células saudáveis, desde que você esteja ingerindo óleo forte com o THCa aquecido
a ponto de transformá-lo em THC, ativando o THC pelo calor.

Minha dúvida é como saber  quando está  totalmente descarboxilado.Bob e  Ann em Willow
Creek Springs Ca é meu vídeo do Youtube e me mostra depois que me disseram que eu tinha
3 semanas de vida.Dois anos depois estou dizendo Feliz Páscoa e acredito que todos, doentes
ou não, devem tomar esse remédio também como preventivo.Você não precisa esperar para
ter câncer ou alguma outra doença.Amar." Prumo

-- Bem explicado e bem colocado, Bob, obrigado.A maneira mais fácil é colocar o óleo em um
copo de aço inoxidável e colocá-lo em um forno a 130°C por cerca de uma hora ou mais.Ou até
que não haja absolutamente nenhuma atividade na superfície do óleo.Beijos e Feliz Páscoa
para você.JB

“BHO  e  RSO  são  dois  mundos  diferentes  quando  se  trata  de  cura,  bom  RSO  é  quase
impossível de encontrar em dispensários, tentei muitas vezes interessá-los - alguns estão muito
interessados, outros não.Faça o seu próprio é bastante simples, eu vaporizei o álcool do meu
primeiro  lote  no  capô  do  meu  caminhão  em  um  dia  ensolarado  em  um  prato  de  torta
Pyrex.Aquele 1º pequeno lote mudou minha vida.

Eu faço RSO e BHO ELES NÃO SÃO COMPARAÇÕES SE VOCÊ ESTÁ DOENTE E QUER
MELHORAR --- VOCÊ TEM QUE TOMAR O ÓLEO TIPO RICK SIMPSON - RSO é simples,
não precisa de conserto de qualquer maneira.Use um bom material de broto e você obterá um
bom remédio.Eu acho que a temperatura usada para fazer os dois é a principal razão para a
diferença.O calor ativa as propriedades curativas do RSO.” Michael

“A magia está na cabeça globular do tricoma.Em nenhum outro lugar o THC existe na planta.A
planta produz o THC para proteger suas partes reprodutivas.Quanto mais perto você chega
dessas partes, dos botões, mais tricomas.Portanto, os botões têm mais remédios disponíveis.É
ciência, não especulação.Obrigado novamente Rick por me inspirar a fazer o melhor óleo que
posso.Belo óleo âmbar claro.” Toni

"É conhecido como RSO por causa da minha campanha de mídia social." JB
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Óleo com alto teor de THC ou alto teor de CBD?
“Estou meio confuso.Meu amigo tem câncer de rim estágio 4 e câncer nos pulmões.É melhor
dar óleo de CBD alto ou óleo de THC?O óleo CBD tem apenas um traço de THC?Comprei para
ele um tubo de dez gramas e tem 18% de CBD e menos de 1% de THC.Estou fazendo isso da
maneira errada?” Ricardo

-- “Sim, não é isso, você precisa obter o RSO real.”Mike

-- 95-98% THC não é 18% CBD, é?Diga a quem o forneceu para parar de fazê-lo.O alto hype
de marketing de CBD vai matar muitos pacientes desavisados, como parece, isso é triste.Por
que eles não podem simplesmente seguir as instruções que realmente funcionam?O uso de
óleos  com  alto  teor  de  CBD  é  muito  limitado,  eles  não  funcionam  tão  bem  mesmo  em
condições de pele, eu realmente não entendo por que todo mundo está tão entusiasmado com
esse  absurdo  de  CBD.Sim,  também  é  um  medicamento  poderoso,  mas  seus  usos  são
realmente limitados apenas quando comparados ao RSO real.

95-98% THC, 1-2% CBD, extremamente potente e sedativo e eufórico; esse é o seu melhor
óleo e é o que funcionará melhor.Tente isso primeiro.Quando você fizer isso, você não tocará
ou chegará perto do óleo de CBD alto e você saberá a diferença e ninguém o enganará.RS
primeiro.JB

“Se fizermos o óleo de uma cepa específica contendo 20% de THC, como é possível obter 98%
dele?Não entenda isso.” Ascensão

--  Se  for  bem  filtrado  e  fervido,  você  obterá  um  óleo  com  cerca  de  95%  com  bastante
facilidade.98% requer um pouco mais de habilidade ou uma tensão excepcionalmente boa.Não
se concentre muito nos números, certifique-se de que o óleo seja o mais potente e sedativo
possível.Você também pode revaporizá-lo para torná-lo mais potente.Todas essas informações
estão no protocolo Rick Simpsone-book.JB

“Eu  tinha  um  lipoma  muito  grande  na  parte  superior  do  braço  que  meu  médico  queria
remover.Após cerca de um mês de aplicação tópica de óleo 2 ou 3 vezes, agora é do tamanho
de uma moeda de dez centavos!Eu também tenho escoliose e doença degenerativa do disco e
recebo alívio IMEDIATO com aplicação tópica sempre que tenho dor!Isso simplesmente me tira
do sério!!” Jill

“Meu marido teve uma pequena lesão cancerosa na testa que desapareceu completamente
após um mês ou mais de aplicação do óleo.” Gina

“Esta planta é realmente um presente.” Chelle

“Gosto muito desta página e das informações que posso aprender com ela.No entanto, é tão
decepcionante  ouvir  outros  canabinóides  além  do  THC  sendo  colocados  como
secundários.Essa garota e seus pais não veem o CBD como secundário.Deu-lhe a vida.Não foi
o THC que fez isso, foi o CBD.Pare de cagar tudo isso, por favor.Você está desencorajando as
pessoas a tentarem altas cepas de CBD quando elas podem realmente ser ajudadas por isso.O
alto THC não é a resposta para tudo e é por isso que há mais de um canabinóide dentro da
planta.” Tina Babcock

“JB respondeu sobre câncer de pulmão, não síndrome de Dravet, ninguém está cagando em
nada.Para o câncer, os relatórios de pacientes e estudos científicos indicam que o THC é o que
mata o câncer.Existem alguns estudos dizendo que o CBD é benéfico para alguns tipos de
câncer,  mas poucos quando comparados aos estudos feitos com THC.Agora, convulsões e
algumas outras condições com alto teor de CBD é o que você está procurando.” Kellin
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--  Kellin  e  Tina,  os  óleos  que  usamos  também  funcionam  em  convulsões.E  os  pacientes
obteriam resultados incomparavelmente melhores se usassem a coisa real e tentassem curar a
causa e não apenas os sintomas.

Não estou descartando o CBD, é um remédio realmente poderoso por si só, e acho que é ótimo
para mascar chicletes para crianças etc., por exemplo.Mas se você quer o poder real, precisa
do RSO mais brutalmente potente e muito THC.Basta experimentá-lo em condições de pele e
ver se uma queimadura ou ferida cicatrizará mais rapidamente com o RSO real ou com uma
versão de baixo grau de CBD alto.Eu vi com meus próprios olhos, não preciso experimentar
óleos ricos em CBD para mim.Quero o melhor para mim e para os meus pacientes.A maioria
dos óleos de alto CBD são de qualidade secundária quando comparados aos melhores e mais
potentes e sedativos RSO com 95-98% de THC.

Seu principal problema é que você comprou a teoria do canabinóide único que a Big Pharma
está  pressionando  para  que  eles  possam  lucrar  com  os  medicamentos  à  base  de
cannabis.Você  realmente  não  quer  remédioscom  base  em  canabinóides  individuais,  você
deseja o óleo mais poderoso e sedativo para obter melhores resultados.

E você mesmo pode cultivar as plantas e fazer o óleo você mesmo, você realmente não precisa
comprá-lo  de  grandes  empresas farmacêuticas  que  tentarão  colocar  um preço enorme na
resina de cannabis descarboxilada por nenhum motivo além de sua ganância .

Você pode e provavelmente precisará de quilos de óleo um dia - para você ou sua família -
quanto você quer pagar por grama?Um dinheirinho é demais, se as plantas forem cultivadas ao
ar livre e em grande escala.Portanto, nada de impostos especiais, nada disso.A legalização
100% é o único caminho a seguir e tem que ser feito agora, não há razão para deixar centenas
de milhões de pacientes em todo o mundo sofrerem.Sinta-se livre para discutir sobre isso; mas
isso é tudo que você pode fazer sobre isso de qualquer maneira.Muitas felicidades, JB

“Não consigo imaginar usar tanta cannabis em um ano, mas não hesitarei em morrer tentando.”
Susie

“Por favor, continue explicando do jeito que você fez, eu pelo menos estou tomando notas e
aprendendo o máximo que posso com você sobre o que é bom para o que e assim por diante,
quero estar pronto e preparado com o conhecimento certo para mim e minha...Se você não
dissesse sobre a necessidade do alto THC, eu pensaria que qualquer um estava bom, sou
grato por TODAS AS INFORMAÇÕES.” Vicky

“Rick sempre sustentou que é o THC alto que é imperativo para dar a você a melhor chance, é
obviamente com isso que ele teve melhores resultados.Há muitas coisas para as quais o CBD
pode ser melhor, geralmente é usado em crianças para síndrome de Dravet, TDAH e transtorno
obsessivo compulsivo grave, porque muitas pessoas ainda têm medo de deixar as crianças
chapadas.THC é o que te deixa chapado.Eu encontrei algumas pessoas que usam óleo com
alto teor de THC para tratar a maioria das pessoas, mas se o paciente não estiver respondendo
como esperado, eles mudaram para alto CBD e isso funcionou melhor.

Acho que todo mundo é diferente  e todo câncer  é diferente.Mas até que toda a  pesquisa
necessária  seja  feita,  provavelmente  é  melhor  seguir  o  método  de  Rick.Alto  THC,  indica
dominante seguindo o protocolo.Diz-se que, se começarem pequenas e dobrarem as doses a
cada 4 dias, o paciente pode desenvolver uma tolerância rapidamente e a sonolência severa
diminuirá depois de um tempo com o óleo.O óleo de Rick tem 95-98% de THC, mas os efeitos
psicoativos não o prejudicarão.

E ao tentar decidir qual método seguir, não acredito que alguém tenha tido mais experiência
com esse medicamento do que Rick.Eu vi o método holandês e só penso se alguém está
morrendo por que você diluiria a cura?” usuario

- 6 -



“Desde que ouvi  falar  dos  óleos  com alto  teor  de CBD ajudando nas convulsões,  sempre
pensei que se esses pais dessem a seus filhos um híbrido, mas dominassem o óleo de indica,
a criança se curaria.Eu sei que os óleos CBD controlam as convulsões e estou tão feliz que
ALGO possa ajudar crianças como Charlotte, mas imagine a cura que poderia acontecer se o
THC e  o  outro  espectro  de  canabinóides  da  planta  fossem administrados.Então,  seu  filho
dorme muito por causa do THC, seus corpos se ajustarão à dose.Eu só acho que a planta
completa é a mais útil, não um canabinóide isolado.” Sara

“A mídia continua se concentrando em separar os canabinóides, mas foi comprovado que tanto
o  THC quanto  o  CBD matam o  câncer  e  reduzem os  tumores.Rick  Simpson  Oil  feito  de
Cannabis Indica é o remédio que está curando Landon e Brave Mykayla e muitos outros e
qualquer um pode fazê-lo.Não deixe a mídia fazer você pensar que precisa esperar por essa
cura, ou separar o CBD!O THC também funciona com nosso sistema endocanabinóide.” Hanan

“Encontrei  alguns  sites  online  que  afirmam  vender  óleo  com  alto  teor  de  CBD  sem  o
THC.Tenho sorte e saúde, mas me pergunto se valeria a pena tomar como preventivo.Um é o
verdadeiro óleo científico.Eles afirmam enviar para todos os 50.Qualquer pessoa?" Mike

“O óleo científico real é extraído do cânhamo industrial, que não possui THC substantivo.Meu
passomãe está tomando óleo CBD e RSO para sua ELA.O óleo CBD tem benefícios, mas acho
que sem os outros canabinóides, não é tão eficaz, se é que é.” Jennifer

“Na minha experiência fazendo e usando várias variedades e misturas de óleos, descobri que o
tipo CBD Only é ineficaz ou menos eficaz.O que me leva a acreditar que deve haver pelo
menos uma pequena porcentagem de THC restante, para que os CBDs sejam eficazes em
qualquer problema de saúde que estejam medicando.” Rico

“Muitas vezes esses produtos não atendem às expectativas, principalmente no que diz respeito
ao  uso  interno.Quando  comparado  com  o  RSO  real  (ou  seja,  resina  de  cannabis
descarboxilada extremamente potente e sedativa com cerca de 95% de THC), os produtos de
CBD  não  são  nada  comparados  na  maioria  dos  casos.Eles  funcionarão  muito  bem  para
condições de pele e uso tópico em cosméticos, por exemplo.Quando usados  internamente,
eles serão muito menos eficazes do que o RSO real, na maioria dos casos novamente.

Os óleos CBD são simplesmente um produto diferente e não atendem aos critérios do RSO
real.Quando comparado ao RSO real,  os óleos CBD muitas vezes serão apenas uma falsa
esperança superfaturada.Infelizmente.

Então,  novamente,  como sempre,  produza  seu  próprio  óleo  sempre  que  possível,  sempre
trabalhe  com  o  material  de  broto  mais  potente  e  sedativo  que  puder  encontrar.As  cepas
dominantes indica extremamente potentes e sedativas com 20% de THC ou mais funcionam
melhor e fornecem o melhor rendimento.Apenas o melhor funciona melhor.Esteja ciente disso e
não deixe ninguém te enganar.Sua vida pode estar em jogo, tenha muito cuidado.Muitas vezes
você só tem uma chance e não terá uma segunda, não se esqueça disso.

Empurre  seus  legisladores  para  legalizar  o  cultivo  e  o  processamento  da  planta  de
cannabis/cânhamo, independentemente da quantidade de THC.Peça-lhes para regulá-lo tanto
quanto regulam o milho ou o chá.O THC e a resina protegem as plantas.E acho que as plantas
que podem produzir um medicamento tão seguro e eficaz merecem a melhor proteção.Você
concorda?" JB

Efeitos colaterais
“Eu olhei para o calendário do meu telefone para ver quando era 8 de fevereiro.Era sexta à
noite e ele disse que dormiu até segunda de manhã.Haha, abençoe seu coração.Tomando um
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grama para cima, eu posso entender isso.Abençoe, abençoe, abençoe.” Maranda

“Quando comecei a tomar o óleo, tive efeitos colaterais 'Horríveis', devo ter comido meia caixa
de donuts!!!Ha Ha Ha!!!Eu gostaria de ter um pouco mais eu dormi maravilhosamente!Todos os
dias eu ansiava pela noite para poder dormir.Eu tomava um pouco de óleo às 7:00, adormecia
por volta das 9:30 e dormia até as 8:30.Maravilhoso!!!" Tom

“Irônico  que  ouvimos  tantas  histórias  de  pessoas  tomando  concentrados  de  cannabis,
diariamente, sem histórias de horror, sem vício, sem efeitos colaterais ou mortes relacionadas,
mas os legisladores locais lutam contra o cultivo, uso e venda de maconha no interesse do
'público preocupações de segurança', que é um encobrimento de sua lealdade à Big Pharma e
do  'suborno  financeiro  do  Barão  da  Bebida  para  restringir  o  crescimento  da  indústria  de
cannabis nos EUA ...” Raphael

“Comecei  a  dar  o  óleo  para  meu  pai  esta  semana.Câncer  de  próstata  avançado  que  se
espalhou para alguns pontos nos ossos.Até agora ele dorme muito e recuperou o apetite.Ele
não estava comendo nada devido à dor de radiação na garganta.Além disso,  parte de sua
ansiedade se transformou em coisas aparentemente alegres em sua cabeça!

Ele ainda está recebendo analgésicos no hospital, que são úteis para dores agudas até que as
coisas estejam sob controle.Os docs não sabem sobre o óleo embora.Nós até sugerimos a
ideia de combinar óleo com remédios, mas os médicos voltaram com invenções de efeitos
colaterais monstruosos.Queria pedir a eles que nos mostrassem os estudos, mas não quero
colocar em risco a libertação do papai, já que fomosmarcado como 'difícil'  por questionar a
necessidade de excesso de remédios que o tornam cada vez pior.

Eu  não  desejaria  tratamento  de  câncer  hospitalar  ao meu pior  inimigo.Eu  tinha  ouvido  as
histórias de horror, mas acho que em algum nível pensei que as coisas seriam diferentes para
papai.Sinceramente espero que não seja tarde.” Edmundo

--  Edmund,  eles  estavam  certos  sobre  os  possíveis  efeitos  colaterais,  mas  esses  seriam
causados pelos produtos químicos que eles dão a ele, não pelo óleo.Quanto mais cedo você
levá-lo  de volta  para  casa e  enchê-lo  de óleo,  melhor  será  a  chance.Nunca é  tarde  para
começar  com o  petróleo,  a  única  questão  é  se  não  é  tarde  demais  para  se  antecipar  à
doença.Mas isso está diretamente ligado à quantidade de óleo que você conseguirá colocar
nele e com que rapidez.

Com isso, não estou dizendo que você não deve seguir o protocolo ou que deve começar com
grandes doses.Leve-o para casa, siga o protocolo e esperemos pelo melhor.JB

“Olá Jindrich, quero compartilhar alguns dos 'efeitos colaterais' do óleo.Primeiro eu já faço o
meu há algum tempo e também compro alguns em um dispensário (como o meu melhor!), não
tenho nenhuma condição ou doença especial, provavelmente ingeri perto de 30 ml desde 2012,
então…

– Não posso mais beber álcool... um copo de vinho e estou fora!Eu não estava tentando parar
de beber, mas realmente meu corpo está rejeitando completamente e é muito bom estar com a
cabeça clara!!

-- A íris dos meus olhos está completamente verde... não há mais pontinhos marrons aqui e ali
(se você conhece iridologia, esses pontinhos são uma indicação de mau funcionamento de
órgãos ou até mesmo falecimentos), então olhos claros significam ótima saúde!

-- O mesmo efeito para o meu cão pastor de 10 anos, olhos claros e muita energia!(Ele tomou
cerca de 6 doses).O óleo e todos os efeitos colaterais inesperados!!Obrigado e Rick por todos
os seus esforços para compartilhar este medicamento com o mundo.Muito amor, Estela”
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Q.Existe algum albergue na Califórnia ou Colorado onde eu possa me tornar um residente
legalmente e obter óleo para curar meu câncer?Obrigado.

UMA.Essa é uma boa pergunta, David Carpenter.Pelo que me disseram, tudo que você precisa
é um endereço de motel e então o médico pode prescrever cannabis para você.Então eu não
acho que é necessário pagar uma taxa extra em algum lugar.Mas se alguém com uma mente
de negócios está lendo isso, deixe-me apenas dizer que muitas pessoas de todo o mundo não
se importariam de voar para o Colorado ou a Califórnia para fazer o tratamento.Não é uma
solução para todos e quem não tem dinheiro não terá essa chance, mas com certeza ajudaria
muitos outros que ajudariam ou poderiam ajudar outros mais tarde.JB

Quando os pacientes que fizeram quimioterapia começam a usar o óleo, a primeira coisa que o
óleo deve fazer é desintoxicar o corpo.Portanto, às vezes são necessários 120-150g do óleo
antes  que  ele  comece  a  atacar  o  próprio  câncer.Realmente  não  é  uma  boa  ideia  fazer
quimioterapia,  especialmente  quando  é  absolutamente  desnecessário,  considerando  que  o
sistema médico conhece a cannabis como cura para o câncer há dezenas de anos.JB

“Acabei de escrever na semana passada sobre vomitar no óleo.Finalmente parei e ainda estou
usando o mesmo lote de óleo.Estou me sentindo ótimo agora.Acho que estava desintoxicando
todas  as  drogas  farmacêuticas  do  meu  sistema.Foi  uma  experiência  miserável,  mas  a
desintoxicação nunca é divertida.” Robin

“Eu não tenho certeza, mas meu palpite é que você tomou muito cedo demais.Existe uma coisa
como ficar muito alto e pode fazer algumas pessoas vomitar.Sei disso por experiência pessoal.
(Acabei de perceber que isso soou meio condescendente.Eu não quis dizer isso.)” Tina

”Tina, eu pensei nisso também e tive muitas perguntas sobre por que eu estava tão doente.Eu
realmente  acreditofoi  desintoxicação  por  causa  do  que  aconteceu  comigo  em  dezembro
passado.Foi-me dito  pelo  meu oncologista  que  eu estava nos meus  'estágios  finais',  tinha
ficado sem óleo e tinha um IV de Zometa para ajudar a fortalecer meus ossos.Acontece que o
óleo estava funcionando como uma pílula de alergia e me salvando dos efeitos do Zometa.Fora
do óleo, fiquei anoréxica, estava com muita dor porque o Zometa estava entrando nos meus
ossos e vomitando, com calafrios e hospitalizado.

Desde  aquele  incidente,  eu  não  conseguia  nem  sentar  no  estilo  indiano  porque  minhas
articulações e quadris doíam muito.Quando voltei a usar o óleo, eu estava bem no começo,
mas gradualmente fiquei doente.Eu então fiquei muito doente e quando eu estava vomitando
por dias e miserável, algo estranho aconteceu, todas as minhas articulações foram limpas e eu
não tenho mais dores nas articulações depois de 6 meses.Estou flexível novamente.Só posso
acreditar que o óleo tirou essa merda das minhas articulações que pode ficar com você por um
ano. Robin

“É muito importante obter o máximo possível de um paciente terminal o mais rápido possível.A
maioria dos pacientes terminais passou por quimioterapia/radiação, analgésicos, etc.Certifique-
se de que seja feito corretamente e comece a tomar o máximo possível o mais rápido possível
e eu não pararia de tomá-lo pelo menos até que o câncer desapareça completamente!” Bonny

“Quando seus médicos lhe dizem “você é terminal”, você não gostaria de tentar o que quer que
esteja lá fora?Pense nisso...Depois de um diagnóstico como esse, o que você tem a perder?Eu
tenho uma sobrinha que está viva hoje... por causa desse óleo...Preciso dizer mais?" Carol

“Essa sou eu sua sobrinha.Realmente funcionou.” Joana

“Fiz uma meia maratona, levantei US$ 5.000 para pesquisas sobre o câncer.Mal sabia eu que
já havia uma maldita cura e eles não me dariam....Eles me deram quimioterapia muito forte
duas vezes.Eles arruinaram meu fígado; eles arruinaram meus rins.Eles me mandaram para
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casa  para  morrer  em  abril  do  ano  passado.Eles  disseram  que  eu  não  viveria  por  seis
semanas.E aqui estou hoje, ainda vivo, porque encontrei PhoenixTears.ca e Rick Simpson me
mostrou como fazer meu próprio remédio para que eu pudesse estar aqui hoje.

Precisamos contar a todos sobre essa cura.Todo mundo precisa saber: existem produtos reais
de  maconha  medicinal  que  ajudarão  você  a  viver  e  ajudar  seus  amigos  a  viverem  com
câncer.Todo mundo precisa saber: ninguém precisa morrer de câncer.Há uma cura, sempre
houve uma cura.Eles só ...A Big Pharma não nos deixa tê-lo.Como eles ousam?!A pesquisa do
câncer é uma indústria multibilionária.E o que eles estão fazendo?Eles estão matando pessoas
como eu com suas drogas.É uma merda!Há uma cura!O óleo Phoenix Tears funciona!Diga a
todos.Por favor!" Joana

“Oi  Rick Simpson,  tenho fé no óleo e atualmente estou usando para minha mãe que tem
câncer, mas tenho uma pergunta, você diz que deve ser consumido 2 onças em três meses,
mas minha mãe está muito fraca por causa do doença e só tomado como uma onça e está
prestes a cumprir três meses, mas ainda tomando, e eu quero saber se é o mesmo efeito,
porque você disse que deveria ser em três meses.Por favor, responda-me a mensagem porque
estou preocupado.” Esmeralda

“Não se preocupe muito com o quanto ela tomou até agora.Apenas continue tentando fazê-la
comer um pouco mais.Diga a ela para comer um pedaço maior do que ela já comeu antes,
quando ela for dormir à noite, pouco a pouco ela poderá comer mais.Certifique-se de que ela
coma uma dose maior à noite e ela desenvolverá uma tolerância mais rapidamente.Meu pai fez
a mesma coisa nos primeiros três meses.Levou muito tempo até que ele pudesse comer mais
de meio grama por dia e o câncer estava desaparecendo mesmo quando ele mal comia 1/4
grama por dia (o tumor estava diminuindo).Agora ele está com cerca de um grama por dia e
comeu mais de cem gramas em 10 meses.Boa sorte!" Jose

“Olá a todos, eu tenho um amigo que está tentando curar um caso crônico de doença de Lyme
com CO puro (cerca de 70-80% de THC e feito com álcool orgânico) que foi comprado de um
fabricante de petróleo privado muito respeitável.Quando ela atingiu cerca de 3/4 gramas por
dia, cerca de 3,5 semanas atrás, ela começou a ter falta de apetite, náusea intermitente e cocô
muito macio (quase diarréia).pelo menos 3 vezes por dia - isso ainda está acontecendo agora e
não melhorou nada, mas também não piorou, o que é bom.

Todas as manhãs há um mês, seu corpo literalmente despeja tudo no cólon, parece, e o cheiro
pode ser detectado do outro lado da casa (desculpe pelo TMI!). O estranho é que seu cocô
começou a cheirar muito tóxico. ..quase como um produto químico, cerca de uma semana
depois de aumentar a dose de 1/2 para 3/4 de grama.O cheiro é tão estranho - nem cheira a
cocô!!

Ela está agora em um grama por dia (nas últimas 1,5 semanas), e ainda é assim, se não um
pouco pior.Não há outros problemas ou problemas, e ela realmente está se recuperando rápido
e se saindo muito melhor do que nos últimos 10 anos de antibióticos, protocolos de ervas,
etc.Até agora, a melhora em sua saúde tem sido extremamente dramática... para melhor!!Esse
cocô com cheiro  tóxico é resultante  da morte das bactérias lyme,  desintoxicação ou outra
coisa?Eu realmente me perguntei se ela poderia ter câncer de cólon ou algum outro câncer que
o  óleo  está  cuidando,  que  poderia  estar  causando  o  cheiro  horrível  e  cocô  mole
frequente.Alguma dica por aí??Isso é normal?"

“Isso é o que esperar.Quando você está no óleo...(se feito corretamente) o corpo faz uma
grande desintoxicação.A maneira mais simples de descrevê-lo é... qualquer coisa que entrar no
seu  corpo  que  o  medicamento  não  goste,  ele  encontrará  uma  maneira  de  expelir  os
resíduos.Parece que seu médico sabe o que está fazendo porque esses sintomas que você
está questionando acontecem com todos nós ou com nossos pacientes.Esse tipo de sintoma
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durou mais de 3 meses, eu e minha esposa.

A única coisa que me incomoda é o THC e CBD conta com o produto.Quando produzimos,
temos  uma  média  de  93-97%  de  THC  e  entre  1,34  e  1,59%  de  CBD.Isso  só  pode  ser
alcançado mudando o solvente ou alterando sua descarboxilação do referido produto.”

-- Adicione sementes de cânhamo à dieta, elas regularão o cocô muito rapidamente.Quando
estiver muito líquido, você precisa adicionar algo sólido.E essas são as sementes.Certifique-se
de que ela não está tomando nenhuma pílula química.O cheiro é desintoxicante, nada para se
preocupar.” JB

“Os efeitos colaterais incluem: assistir desenhos animados durante todo o fim de semana.” Matt

Quais variedades/variedades?

“Estou com Richard nessa.Você tem uma lista de cepas que comprovadamente funcionam?
Quais são algumas boas empresas de sementes para encomendar?Acabei de encomendar
algumas sementes.Quais são as coisas que eu deveria estar procurando em uma boa tensão?
THC, CBD, indica vs sativa?A cepa que encomendei tem um nível de THC de 18 a 23% e um
CBD de 0,7 a 1,0%.” Cisco

-- Eu gostaria de poder fornecer uma lista como essa, Cisco, mas não posso e não farei tão
cedo até que possamos fazer toda a pesquisa necessária para poder lhe dizer isso.Aqui está o
que escrevi para Richard: Eu realmente não posso dar o nome de uma cepa, você sempre tem
que experimentar e ver quais efeitos analgésicos ela tem.Não sei o que esse paciente usou.A
Viúva Branca que Rick costumava cultivar era um excelente analgésico, as Viúvas Brancas
européias  não  parecem  ter  tanto  esse  efeito.Então,  como  sempre,  as  cepas  indica
(dominantes) mais potentes e sedativas e de bloqueio de sofá com 20% de THC ou mais,
misture óleos de várias cepas para obter melhores resultados.Procure por cepas realmente
brutalmente poderosas que irão te prender depois de algumas baforadas.Muitas felicidades, JB

“A planta macho tem algum componente útil?” Conta

-- Plantas masculinas jovens foram usadas para fibras para roupas macias para os ricos.Eu
não faria remédio de macho, algumas pessoas vão ser alérgicas ao pólen e isso pode trazer
problemas.Você  pode  suco-los  ou  usá-los  para  chás  (se  forem  saudáveis  e  cultivados
organicamente).Mas você não obterá o melhor remédio das plantas.JB

Q.Afghan Kush é um material adequado para fazer petróleo.Eu fiz um pouco de óleo de coisas
de rua e tenho usado nas últimas duas semanas, pois tive problemas para dormir, agora durmo
como um bebê e acordo bem descansado pela manhã.O problema é que é difícil conseguir
coisas  boas em Londres,  por  isso encomendei  AK,  só preciso da sua opinião agora.Muito
Obrigado

UMA.Eu realmente não posso ir pelo nome da tensão.Se for potente e te deixar sonolento,
deve produzir um bom remédio.Como você sabe, recomendamos as cepas mais potentes e
sedativas (de preferência com 20% de THC e mais) e os melhores óleos são produzidos a
partir de uma combinação de várias cepas muito potentes e sedativas, então eu tentaria pedir
várias cepas sedativas se pelo menos possível, isso seria o ideal.Mas mesmo os óleos de uma
única linhagem podem fazer maravilhas, tudo o que estou dizendo é que os melhores óleos
geralmente são produzidos a partir de uma combinação de várias linhagens.Muitas felicidades,
JB

“Há uma boa razão para Rick Simpson recomendar o uso apenas de THC de alto nível da

- 11 -



Indica. Indica é um sedativo que promove o descanso e o sono, ambos necessários para a
cura. Sativa energiza e aumenta sua pressão arterial. Em alguns casos, isso pode ser perigoso
para pessoas com pressão alta ou sistemas comprometidos, portanto, antes de dar conselhos,
POR FAVOR,  conheça o  assunto.  Você  não  quer  machucar  ninguém.  Para  a  maioria  das
pessoas, o conselho de Stan (sativa de manhã, indica antes de dormir) é bom, se você usar um
híbrido, certifique-se de que seja pelo menos 80 = 90% Indica. Boa sorte." Gary

“C: Oi, Jindrich… Sou novo na cura de Rick Simpson (tenho câncer)…Eu pertenço a um clube
de compradores de cannabis aqui… Então eu tenho um pouco de escolha de variedades para
comprar.Eu só estou querendo saber qual seria a minha melhor escolha de indica para fazer a
cura?Quaisquer sugestões muito apreciadas.Obrigada.

JB: Oi C, pegue a indica mais sedativa mais forte, de preferência várias cepas.Se você tiver a
escolha, eu compraria 3-4 onças de cada uma das cepas / botões mais pesados disponíveis e
faria o óleo a partir de uma libra disso.

C: OK, obrigado... o que você quer dizer com mais pesado?

JB: Mais sedativo, super sonolento, com efeito nocaute

C: Desculpe, mas tudo isso é novo para mim.

JB: Sem problemas.Extremamente, quase narcoticamente sedativo, muito pesado.

C: OK

JB: Use essas palavras e diga aos produtores que eles saberão do que estou falando, espero.
C: Eu sei que eles têm kush, vale de hash.Não me lembro dos outros nomes.

JB: Mais uma vez, pegue alguém experiente com você e faça-o experimentar para você.

C: OK

JB: E compre as cepas mais fortes e sedativas que eles têm, 20% de THC ou mais.

C: OK... muito obrigado por tudo que você faz

JB: De nada, C.

C: E obrigado a Rick também...Vocês literalmente salvaram minha vida até agora.

JB:  Vou contar a ele sobre você.Por favor,  siga todas as instruções em nosso site para a
palavra para obter melhores resultados.Tome o óleo conforme recomendado, aumente o pH do
seu corpo (suco de limão, melancia etc.), coma sementes de duas maçãs todos os dias, fique
longe de médicos e tomografias e raios X se quiser viver.Eles são mestres em convencê-lo de
seus tratamentos mortais “aprovados” e muitos de nossos pacientes seguiram seus conselhos,
pararam de usar o óleo e morreram.

C: Farei... obrigado mais uma vez.

(quatro horas depois)

C: Oi Jindrich.Obrigado por sua ajuda mais cedo.Acabei recebendo uma mistura de Indica OG
Kush e Hash Truffle.As pessoas no clube pareciam pensar que era o melhor que tinham para
fazer o remédio.

JB: Tudo bem.Soa bem.
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C: Bom :-)...Então você acha que vai ser bom para fazer o remédio?

JB: Eu realmente não penso em nada,  a menos que eu veja e experimente o material  eu
mesmo.Os nomes soam bem e familiares, mas eu realmente não sei o quão potentes são os
botões  e  o  que  você  realmente  conseguiu.
C: Ah, tudo bem.Estou tomando o remédio há cerca de 6 semanas...as mudanças em mim são
incríveis...Todos que me conhecem ficam surpresos.Bem, ty mais uma vez.Você sabe Jindrich,
eu conheci uma mulher que foi diagnosticada com exatamente o mesmo câncer que eu, 3 dias
depois  de  mim.Temos  a  mesma  idade,  tivemos  o  mesmo  estágio  de  câncer,  tudo
idêntico.Ofereceram-me radiação, assim como ela.Eu disse de jeito nenhum, estou fazendo a
cura de Rick Simpson.Ela escolheu a radiação.Jindrich, ela morreu há 4 dias de radiação, das
queimaduras horríveis que foram infectadas.Ela tinha apenas 55 anos, forte, mas a “cura” a
matou.Só me dá muito mais certeza de que estou fazendo a coisa certa com a minha escolha.

JB:  Eu  conheço  essas  histórias.É  realmente  revoltante  o  que  eles  fazem  com  os
pacientes.Muitas felicidades, c.Você sabe o que fazer."

“Acho que uma boa maneira de explicar a diferença entre a qualidade dos óleos seria:

95-98% de THC equivale a 95-98% de chance de cura completa e sobrevivência.

80% de THC equivale a 80% de chance de cura completa e sobrevivência

70% de THC equivale a 70% de chance de cura completa e sobrevivência

60% de THC equivale a 60% de chance de cura completa e sobrevivência.etc.

No entanto, 100% de THC não é igual a 100% de chance de cura completa e sobrevivência
porque é uma substância diferente do óleo.

Quando o paciente usa quimioterapia e radiação junto com o óleo, ou já passou por esses
tratamentos antes, divida as porcentagens por dois ou três,  talvez quatro ou cinco,  nesses
casos você simplesmente nunca sabe se o óleo terá energia suficiente para cortá-lo .Esses
pacientes devem ingerir 2 ou 3 vezes mais óleo (120-180g durante um período de seis meses).

Isso é mencionado apenas para fins de explicação,para que as pessoas entendam melhor a
importância da qualidade e teor de THC do óleo. O principal critério é que os óleos produzam
um efeito muito potente e sedativo quando ingeridos.Os melhores óleos são extremamente
sedativos, mas eufóricos (então você os come, adormece e acorda algumas horas depois rindo
como uma criança).

Quando você filtra seu óleo e adiciona algumas gotas de água no final do processo de fervura
(e, portanto, não contém materiais vegetais desnecessários), também há uma boa chance de
vocêvai realmente gostar do sabor do óleo.Então, de novo e de novo – certifique-se de que seu
óleo  seja  sempre  o  mais  potente  e  sedativo  possível  para  o  melhor  resultado  do
tratamento.Siga as instruções ao produzir e usar o óleo, assim você pode ter certeza de que
fez o máximo que pôde pelo paciente.Muitas felicidades, JB”

“Não acredito que tenha que ser 95 por cento.” Rico

-- Não precisa ser 95% THC, Rich, mas óleos com cerca de 95% THC são os mais potentes e
quanto mais potente e sedativo o óleo melhor ele funciona como remédio.Você sempre pode
tomar menos óleo mais potente e funcionará melhor do que mais óleo de baixa qualidade.É
realmente tão simples como isso.JB

“Padrões e controle de qualidade - sim.Mas somente se Rick aprovar esses padrões e controle
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de  qualidade.”  Processar
--  Nunca fomos contra  o controle  de qualidade,  Sue.Mas a  realidade é  que o controle  de
qualidade é impossível na maior parte do mundo devido ao fato de que a cannabis é ilegal e os
laboratórios não podem testá-la.Nós realmente trabalhamos com pessoas de todo o mundo,
não apenas dos EUA.O teste está disponível em alguns países no momento, muito poucas
pessoas têm acesso a ele.A maioria de nossos pacientes luta para encontrar dinheiro suficiente
para obter o solvente e uma panela de arroz, então quanto menor o limite para eles, melhor.

Claro que poderíamos tornar tudo mais complicado, mas não queremos fazê-lo.Nós gostamos
de mantê-lo simples.Se você seguir as instruções simples, você produzirá um óleo de muito
boa qualidade.O que você coloca nele é o que estará no produto final.Portanto, se você fizer
isso  de  plantas  saudáveis,  provavelmente  produzirá  um  óleo  que  será  bom  e  pesticida,
herbicida e quem sabe o que mais livre.JB

Exterior versus Interior

“Jeff,  o fato é que, ao contrário da crença popular,  o THC acalma você.O CBD bloqueia a
absorção de anandamida e deixa você nervoso.Sabemos por experiência que óleos com 95-
98% de THC podem ser produzidos e podem ser muito sedativos.Mas não tenho resultados
suficientes  para  dizer  exatamente  o  que  os  torna  tão  sedativos;  além  disso,  cada  lote  é
diferente e não podemos reproduzi-lo de qualquer maneira, por isso não nos concentramos em
testar muito no momento, também devido às circunstâncias em que vivemos.

Queremos que os óleos sejam tão potentes e sedativos/couchlocking quanto possível para
obter os melhores resultados no tratamento.Quanto mais sedativo narcótico, melhor.A maioria
das cepas altas de CBD que vimos não chegou nem perto da potência do que gostamos de
trabalhar, então não as recomendamos muito, só isso.” JB

“Depois de perder minha esposa para o câncer aos 35 anos, e com meu irmão aguardando um
transplante de fígado nos últimos cinco anos por causa do câncer, tenho procurado RSO em
dispensários.O preço varia de 100 $/g até 30 g no estado de Washington.Um dos chamados
lugares RSO tinha o óleo em um ímpio 7% de THC com CBDs mais altos, isso vale a pena?
Esse era o óleo de 30 g.O óleo de grama de cem dólares estava acima de 90,  acho que
92%.Qual é o equilíbrio perfeito de todos os três produtos químicos psicoativos?Obrigado."
Charneca

-- Heath, o melhor RSO é em torno de 95-98% de THC, geralmente em torno de 1% de CBD e
extremamente potente e sedativo, com ênfase nas palavras potente e sedativo (bloqueio do
sofá,  tem  que  deixá-lo  muito  sonolento  e  relaxado  quando  ingerido  .Quando  isso  não
acontecer, tente outro lote e guarde o óleo energizante para uso tópico).

Quanto aos óleos de “alto CBD” com 7% de THC, pelo menos agora você sabe por que somos
contra esses óleos – a maioria dos óleos com alto teor de CBD que são fornecidos atualmente
são sinônimos do que chamamos de lixo, porque sabemos a diferença entre alto grau petróleo
e basicamente tudo o mais.É realmente melhorsimplesmente faça seu próprio óleo sempre que
possível.Pegue o broto dos dispensários, compre o melhor que eles têm e depois faça o óleo,
não há realmente nada nisso.Eu mesmo não compraria o óleo de ninguém, sempre faria o
meu.Você quer ser seu próprio controle de qualidade, não quer depender de ninguém.Se você
pode fazer uma xícara de café ou um mojito, você também pode fazer o óleo.JB

“Eu  conheço  5  laboratórios  que  combinaram  NUNCA  viram  óleo  “96%  THC”…
Ninguém.Milhares  de  testes  nos  últimos  5  anos.Nada  perto  disso  –  mesmo  quando  os
profissionais de laboratório tentam com todas as suas forças comparar uma amostra… O mais
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limpo que eles podem obter é 88%+.E estes são profissionais com recursos exaustivos à sua
disposição.” Phil

-- Isso só prova que eles não testaram os óleos mais potentes que podem ser produzidos, nada
mais.JB

“Omg, tantos comentários contraditórios, eu fico tão confuso?!?!” Diana

-- Eu ouviria aqueles que sabem o que estão fazendo e dizendo.Cabe a você escolher quem
é.JB

“Esse é  um bom ponto  que você  faz  JB.Eu,  pelo  menos,  confiaria  no  que você  postar  e
conselhos.Estou claro que a nafta é a mais preferida (em oposição ao álcool).Eu acho que a
parte confusa é que no site de Rick, e em seu livro, foi aconselhado usar indica, mas a indica é
conhecida por ter  maior  conteúdo de CBD e você diz  acima que a fronteira entre os dois
desapareceu.Para um leigo como eu é confuso.Indica versus Sativa.THC versus CBD,  etc,
etc.Então, se alguém tem que escolher pelo menos 20% de THC, então não deve escolher
Sativa?Ou a ideia é escolher Indica, mas com alto nível de THC de pelo menos 20% de THC
(independentemente do conteúdo de CBD)?Você pode aconselhar para que um iniciante como
eu possa ajudar os membros da família?” Jyoti

-- Sim, indica sim, mas os mais potentes e sedativos, se possível.A propaganda do CD alto
começou a ser usada para empurrar óleos de baixa qualidade.Além disso, nossos óleos ideais
teriam 95-98% de THC.Então, novamente, não há muito espaço para o CBD lá.Para nós, as
palavras “potente e sedativo” são mais importantes do que “alto CBD”. JB

“OK, podemos, por favor, produzir uma tensão sem as risadas?As risadinhas do Marido às 3 da
manhã estão ficando velhas.Lol." Cardo

“Eu li estudos onde THC puro é injetado in vitro em células malignas e elas apoptizam.Eu não
vi essa pesquisa para o CBD.Parece-me que a abordagem do CBD é pouco mais do que uma
maneira de as pessoas capitalizarem os medicamentos canabinóides, jogando com o medo
infundado  do  THC  e  promovendo  os  benefícios  da  cannabis  sem  o  “terrível,  viciante  e
altamente indutor THC”. Ganhar dinheiro ou pegar carona no desempenho COMPROVADO do
óleo de cânhamo enquanto promove o CBD como um milagre que, graças a Deus, é o oposto
do terrível  THC, é capitalizar  a loucura dos frigoríficos e o cheiro de uma farsa.Não estou
dizendo  que  o  CBD não  tenha  benefícios,  topicamente,  por  exemplo,  mas  fica  claro  pela
pesquisa que o THC é o mais medicinal.Para agradar aos proibicionistas e focar no CBD é um
grande desserviço.Como você explicaria focar a pesquisa em um composto que é inferior?É
um absurdo.” Cory

“Sim, o CBD certamente pode combater o câncer metastático.Especialmente quando faz parte
do Rick Simpson Oil, que deve conter 95-98% de THC.Isso indica que a importância dos CBDs
provavelmente não é tão grande quanto está sendo apresentada.Mas esperemos que um dia
os cientistas médicos comecem a testar o RSO também.Se eles seguirem nossas instruções
sobre como produzir e usar o óleo, terão os mesmos ótimos resultados que nós.Se eles não,
bem, eles não vão.É simples assim." JB

O Protocolo Rick Simpson
“Comece as pessoas com doses minúsculas, do tamanho de meio grão de arroz seco de grão
curto.Embora  o  óleo  seja  inofensivo,  menos  é  melhor  do  que  mais  para  quem  inicia  o
tratamento.No início, tome apenas uma pequena partícula dessa substância incrível a cada oito
horas, depois aumente sua dosagem a cada quatro dias regularmente e logo sua tolerância

- 15 -



aumentará.Se a pessoa disser que não sentiu seus efeitos ou que os sentiu apenas levemente,
eu consideraria essa uma boa dosagem para um iniciante.Você só quer colocar um pouco do
medicamento no sistema deles para que eles possam começar a se acostumar.

Você nunca sabe exatamente como a pessoa vai responder, então prossiga devagar e aumente
a dosagem a cada quatro dias, até que o paciente consiga ingerir um total de um grama a cada
24 horas.Uma vez que o paciente esteja acostumado com o uso do óleo, a melhor maneira de
fazer isso é fazer com que ele tome doses equivalentes a cerca de um terço de grama a cada
oito  horas,  uma vez que  esteja  acostumado ao seu  uso.Ainda  assim,  gostaria  de  lembrar
àqueles  que  experimentam  dificuldades  que  sua  dosagem  pode  ser  aumentada  mais
lentamente, mas para melhores resultados, deve ser ingerida o mais rápido possível.

Estas são as instruções de dosagem que Rick recomenda, se o paciente puder aumentar sua
tolerância  com  rapidez  suficiente.Se  esse  protocolo  for  seguido,  muitos  pacientes  podem
chegar  ao  ponto  em  três  semanas  em  que  podem  ingerir  um  terço  de  grama  a  cada  8
horas.Mas, em média, a maioria dos pacientes geralmente leva de quatro a cinco semanas
antes que eles possam ingerir essa quantidade por dose, após o que eles podem continuar
tomando um grama por dia até que estejam curados ou sua condição esteja sob controle.

Rick gosta de fornecer este medicamento em seringas de plástico, que não possuem agulhas,
em vez disso, há apenas uma pequena abertura por onde o óleo pode ser espremido.Ele diz
que fornecer o óleo dessa maneira facilita a medição das doses do paciente e impede que
substâncias estranhas contaminem o medicamento.

A maneira mais fácil para a maioria entender a quantidade que deve ingerir é compará-la com
algo como arroz seco de grão curto.A dose de um iniciante deve ser cerca de metade do
tamanho de um desses grãos de arroz ou cerca de um oitavo de polegada de comprimento,
essa quantidade seria igual a cerca de um quarto de gota.Em alguns casos, aqueles com uma
tolerância  muito  baixa  podem  até  achar  que  isso  pode  ser  demais  para  eles  lidarem
confortavelmente no início, então, se necessário, eles podem começar com ainda menos.

Doses desse tamanho devem ser ingeridas três vezes ao dia, no início da manhã, no meio da
tarde e cerca de uma hora antes de o paciente ir dormir.Tudo o que um iniciante precisa fazer é
espremer  o  equivalente  a  meio  grão  de  arroz  seco  da  seringa  de  plástico  e  essa  é  a
dose.Apesar de estarmos falando de uma quantidade muito pequena e que não fará mal ao
paciente, devido à sua potência, essa substância deve ser usada com respeito.

Após quatro dias com esta dosagem, é então dobrada para doses, que equivalem ao tamanho
de um grão de arroz, ou doses, que têm cerca de um quarto de polegada de comprimento
quando espremidas da seringa.Então, quatro dias depois, a dosagem é dobrada novamente e
isso continua a cada quatro dias até que o paciente possa ingerir o equivalente a dezesseis
grãos de arroz por dose.Essa quantidade equivale a cerca de oito a nove gotas de óleo por
dose, o que equivale a aproximadamente um terço de um grama.

Um ml é um pouco mais do que um grama em peso, portanto, se os pacientes desejarem, eles
podem usar essa medida para determinar sua dosagem.Nesse ponto, os pacientes geralmente
continuam  com  essa  dosagem  até  atingirem  o  efeito  desejado  com  sua  condição
médica.Haverá pacientes que não poderão aumentar sua dosagem tão rapidamente, mas Rick
os exorta a tomá-la o mais rápido possível, para que o óleo possa aliviar seu sofrimento.Além
disso,  haverá  quem  possa  tomar  esse  medicamento  mais  rapidamente  e  Rick  não  tem
problema com isso, desde que o paciente se sinta confortável em tomá-lo mais rapidamente,
significa simplesmente que ele será curado muito mais rápido.

Na realidade, Rick sente que os pacientes devem permanecer em sua própria zona de conforto
quando se trata do uso desse medicamento.Mas ele ainda acha que qualquer pessoa com uma
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condição  grave  não  deve  brincar  com  essa  substância,  pois,  se  não  for  tomada
adequadamente, pode não ser capaz de superar a condição que pretendia tratar.

Como este medicamento é tão seguro de usar, geralmente não medimos as doses exatamente,
mas para quem gosta de medições precisas e próprias escalas de precisão suficiente, comece
com cerca de 0,01 g três vezes ao dia nos primeiros quatro dias.Então, se puder, dobre para
0,02 g por quatro dias, depois para 0,04 g por quatro dias, 0,08 g por quatro dias, 0,16 g e
depois  0,32 grama.Esse seria  o esquema de dosagem ideal  para quem pode ingerir  essa
substância rapidamente.

Quando você pode obter cepas de alto grau de botão indica para trabalhar, o óleo produzido
será  extremamente  sedativo.Este  é  o  efeito  que  o  óleo  terá  se  você  tiver  produzido  o
verdadeiro  “Óleo  de  Rick  Simpson”  e  há  pouco  com  o  que  se  preocupar.Os  pacientes
simplesmente  adormecem  e  eventualmente  acordam.Alguns  podem  se  sentir  um  pouco
chapados no começo, mas não se machucam e, geralmente, dentro de uma hora depois de se
levantarem, essa sensação de sono desaparece.Se o óleo for produzido a partir de variedades
sativa de cânhamo, espere problemas e uma alta sativa energizante e duradoura.Você não
quer que pessoas com doenças graves como câncer tentem tomar óleo com esses efeitos e o
paciente não receberá os benefícios medicinais que uma boa indica pode proporcionar.Nem
todo mundo gosta de ficar chapado e não é o ponto medicinal ficar excessivamente chapado
com essa substância.Mas, em alguns casos, quando a vida dos pacientes está em perigo, dar-
lhes doses maiores pode ser a única coisa que pode salvar sua vida.

O  objetivo  é  colocar  o  medicamento  no  paciente  três  vezes  ao  dia.O  paciente  pode
simplesmente colocá-lo em seu dedo e, em seguida, raspá-lo em seus dentes.Então, tome um
gole de água fria ou chá e eles devem achar muito fácil de engolir.Algumas cepas produzem
um extrato que não tem um sabor agradável, mas é fácil de lidar.Basta colocar a dose dos
pacientes em um pequeno pedaço de pão e dobrá-lo, em seguida, colocá-lo na boca e dar-lhes
um copo de água.O mesmo também pode ser feito com o uso de bananas ou outros tipos de
frutas.A ideia é colocar o óleo no paciente o mais rápido possível, mas Rick ainda gosta de ver
que eles permanecem em sua zona de conforto.

Todo mundo é diferente e nossa tolerância a este medicamento varia de pessoa para pessoa,
portanto,  certifique-se  de  que  o  paciente  esteja  confortável  com  a  quantidade  que  está
ingerindo.Com  muitas  condições  graves,  é  importante  que  os  pacientes  ingerem  esse
medicamento  rapidamente,  para  que  possam  ter  mais  chances  de  sobreviver.Como  já
mencionei,  embora  o  óleo  seja  inofensivo,  se  for  tomado  em  excesso,  muitas  vezes  os
pacientes não gostam da experiência.Portanto, aumente a dosagem lentamente; dessa forma
eles se sentirão confortáveis com seu uso.

Ainda  assim,  como  gostamos  de  dizer,  doenças  agressivas  devem  ser  tratadas
agressivamente, então se eu tivesse algo com risco de vida, eu ingeriria o máximo de extrato
possível no menor período de tempo possível.Acho que vale a pena estar preparado, então
quem puder deve começar a se acostumar com os efeitos do óleo o quanto antes, porque
assim saberá o que esperar, caso precise tomar doses maiores.

O tratamento padrão para restaurar seu corpo a um bom estado de saúde é 60 gramas de óleo
de  alta  qualidade  ingerido  em  um  período  de  três  meses.Para  quem  fez  quimioterapia  e
radiação, é uma boa ideia ingerir de 120 a 180 gramas do óleo o quanto antes.Normalmente,
60 g podem curar um câncer grave, mas para aqueles que foram prejudicados pelo sistema
médico, muitas vezes é necessário mais para evitar que o câncer retorne e desfazer os danos
que esses tratamentos deixaram para trás.

Uma vez que o paciente esteja saudável novamente, você pode diminuir a dosagem de volta
para um ou dois gramas por mês ou tanto quanto o paciente gosta de ingerir; do nosso ponto
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de vista, quanto mais, melhor.Não pule as doses de manutenção, pois elas são importantes
para manter uma boa saúde.Um grama por mês ou uma gota por dia depois do trabalho à noite
não parece muito, mas, de acordo com Rick, deveriasuficiente para manter seu corpo saudável.

Além disso, ele gosta que os pacientes usem outras coisas naturais, como sementes de maçã
e grama de trigo, em conjunto com o tratamento com óleo.Pela minha experiência, eu também
fazia os pacientes comerem sementes de cânhamo (e incenso, mirra e lúpulo), já que o óleo
que elas contêm é muito nutritivo e bom para o corpo.

Rick também acredita que os pacientes devem tentar aumentar o pH de seus corpos o mais
rápido possível ingerindo coisas como melancia ou suco de limão, etc.Ele diz que isso é da
maior importância e isso pode dar ao paciente uma chance muito melhor de sobreviver.

Os pacientes também devem começar a comer mais frutas e vegetais crus e comer menos
carne,  especialmente  as  variedades  processadas,  que  contêm  mais  toxinas.Rick  acredita
firmemente no uso de máquinas de fazer sucos e sente que grandes doses de vitamina C
também podem ser de grande benefício.

Este é o protocolo de Rick Simpson e é a razão pela qual seu nome será conhecido por toda a
eternidade.É  provavelmente  a  descoberta  mais  importante  de  todos  os  tempos  e  o  efeito
benéfico do que este homem nos deu não pode ser exagerado.De que serve a medicina e a
tecnologia modernas quando não funcionam?Se você quiser  ver  resultados,  experimente o
método de cura de Rick.

Fomos criticados por  chamar esse óleo de cura  para tudo,  mas o que mais  você poderia
chamar de uma substância que pode ser usada com sucesso para tratar tantos problemas
médicos?Alguns parecem pensar que as palavras cura-tudo significam que este óleo fornecerá
vida  eterna,  mas  essa  não  era  a  intenção  de  Rick.Certamente,  este  medicamento  pode
prolongar  sua  vida  e  você  pode  viver  muito  mais  tempo  com  seu  uso,  disso  não  há
dúvida.Ainda assim, isso não significa que fornecerá a vida eterna.

Este óleo ainda não está legalmente disponível para a maioria e, portanto, levará muito tempo
para  determinar  quantos  anos  adicionais  ele  pode  fornecer.Até  agora,  não  vemos  este
medicamento como sendo um elixir da imortalidade e acreditamos firmemente que não o torna
à prova de balas.Ainda assim,  como diz  Rick,  se algum dia encontrarmos a chave para a
imortalidade, ele tem certeza de que o cânhamo será um ingrediente importante.

Por favor, não pense que, ao usá-lo, você não pode contrair um vírus.Você ainda pode pegar
coisas como a gripe, mas seus efeitos podem ser bastante reduzidos e você se recuperará
muito mais rapidamente.No caso de uma pandemia ou algo do tipo, se você ingerir ou já estiver
ingerindo o  óleo maravilhoso que esta  planta pode fornecer,  sua chance de sobrevivência
definitivamente  aumentaria  muito.”  Jindrich  Bayer,Lágrimas  de  Phoenix:  A história  de  Rick
Simpson,epílogo das duas primeiras edições

“JB,  eu  tenho  uma pergunta,  meu irmão  está  com  câncer,  eles  (estabelecimento  médico)
tiraram o estômago dele, aí deram quimioterapia pra ele, que produziu mais câncer a ponto de
ele não poder comer nada, nem líquido, ele vomita.Então finalmente consegui a resina para
ele; meu novo fez isso, mas a consistência é um pouco grossa (veja a foto).Mas ele tem dado e
recebido.A obstrução está na parte superior do intestino, o crescimento do câncer.Sua boca
está super seca, pois ele também está tomando morfina devido a dores intensas.Ele finalmente
bebeu alguns líquidos, mas vomitou líquidos duas vezes e não na terceira vez teve sangue.Ele
foi dado 2 semanas pelos médicos e eles estão mandando ele para casa.O que eu posso
fazer???Ajuda, por favor, ele tem 11 gramas de resina de ¼ libra de alguma cepa de viúva
branca.Você pode, por favor, me ajudar a encontrar onde posso obter algum RSO real que
atenda a todas as qualificações para ele.Ele está na Califórnia, LAe estou em El Salvador.É
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uma situação muito difícil e não pude fazer muito daqui.Alguns conselhos, por favor.” Ricardo
--  Bem, quanto mais cedo ele começar  a ingerir  o óleo,  mais cedo sua qualidade de vida
melhorará.Diga a ele para colocar essa resina em um forno a 130 ° C (266 ° F) por cerca de
uma hora e depois começar a comê-la.É bom começar com pequenas doses, mas quando os
pacientes estão tomando morfina, você pode dar-lhes mais óleo e menos morfina.Os primeiros
dias podem ser complicados devido às interações.Muitas felicidades, JB

“Eu só quero que todos saibam que meu primeiro lote de óleo de cozinha para minha mãe foi
um grande sucesso e recebi de volta uns bons 4/5 gramas de uma onça de broto de primeira
qualidade!Sobre a lua com a minha primeira tentativa.E acreditem em mim, é realmente tão
fácil quanto fazer um café!Nós te amamos Rick........” Mark

Incenso e mirra
“O  incenso  é  um  ótimo  complemento  para  o  tratamento  com  óleo  de  cannabis.Tanto
internamente quanto topicamente.Se você mora em algum lugar onde o óleo de cannabis não
está disponível,  considere o incenso,  também pode fazer maravilhas.Procure os tipos mais
potentes e sedativos que encontrar.”JB

“Eu tentei o incenso topicamente ajuda a aliviar a dor.:)” Carol

“Eu  usei  óleo  de  incenso  da  Young  Living  Essential  Oils  com  Phoenix  Tears  de  Rick
Simpson.Meu pai  podia  ficar  10  horas  sem dor… Ele  tinha câncer  no estágio  4  e  estava
andando como se nada estivesse errado.” Shelly

“O incenso é ótimo para muitas coisas.Eu uso em manchas solares na minha pele, todos os
dias  no  meu  rosto  misturado  com  pepino  para  um  tônico  depois  de  lavá-lo  com  óleos
essenciais.É por isso que pareço tão jovem para 65 anos.LOL!Brincando.Eu tenho quarenta e
dois.Mas tenho uma pele decente, pois não uso parabenos ou produtos químicos nela.” Dania

“Nas lojas de ervas, procure por seu outro nome, Boswellia.Funciona basicamente da mesma
forma que o Advil, mas melhor.” Sharon

“Existe  um remédio  antigo  que  requer  incenso,  mirra,  azeite  e  cannabis.Luz  na  mirra!!Faz
maravilhas para diabéticos topicamente e internamente!” Brian

“Tudo o que cresce na natureza pode cuidar de nós.São as versões sintéticas de todas essas
coisas  que  estão  se  mostrando  prejudiciais.Todas  essas  plantas  (incenso,  mirra,  lavanda,
cravo, hortelã-pimenta, etc. etc.), especialmente as plantas antigas em suas zonas indígenas
passaram anos  aperfeiçoando  seus  agentes  protetores  contra  predadores  e  preocupações
ambientais e essas coisas podem ser usadas para não apenas trata, mas cura!” Wendy

“Ele previu que em mais uma década, o uso aprovado de cannabis medicinal para todos os
tipos de condições será central, pois serão preparados medicamentos que funcionam como o
THC, mas sem o ingrediente ativo que causa um efeito “alto” nos pacientes.Mechoulam não
limitou seu interesse apenas à cannabis.Ele fez pesquisas sobre levona, a palavra hebraica
para  incenso  ou  Boswellia  sacra,  que  era  usada  como  incenso  no  Templo  Sagrado  em
Jerusalém.O químico da Universidade Hebraica, junto com seu então estudante de doutorado
Arieh Moussaieff, mostrou que um ingrediente importante do incenso do Oriente Médio reduz a
ansiedade e tem um efeito antidepressivo em camundongos.

“O Talmud menciona a resina Boswellia como uma poção colocada no vinho para 'entorpecer
os  sentidos'  para  que  [aqueles]  condenados  à  morte  não  se  preocupem...Ele  [suas
descobertas] fornece uma base biológica para tradições culturais e religiosas profundamente
enraizadas”.http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
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--  O óleo de cannabis e o incenso são muito semelhantes em seus efeitos curativos.Basta
adicionar incenso de alta qualidade (boswellia sacra) à sua dieta ou comê-lo três vezes ao dia
(150mg três vezes ao dia para condições menos graves e 300mg ou mais para doenças e
dores mais graves etc.) Ou você pode seguir o mesmo protocolo e use as mesmas dosagens
como se estivesse usando o RSO.O olíbano também pode consertar seu corpo a partir do nível
do DNA, e também pode curar câncer e muitas outras doenças “incuráveis”.Isso é bom saber,
também, eu acho.JB

“Estou muito chateado por ter estragado meu tendão de Aquiles ontem.Não há mais sofá para
5k eu possomal anda.Alguém tem algum conselho para uma recuperação rápida?” Jenna

-- Lotes de óleo topicamente, bem como internamente.Adicione olíbano e óleo de cravo a uma
pomada de cannabis  forte  ou a uma mistura com manteiga de karité/óleo de semente de
coco/cânhamo.Como sempre,  20-30% de  pomadas  de  THC funcionam  melhor.Aproveite  o
tratamento.JB

“Estou tomando óleo essencial puro de boswellia freana para câncer de ducto biliar estágio IV,
que metastatizou para pulmões e ossos e meu fígado após 2 meses o fígado agora tem função
normal, sem bloqueios e reverti meu diagnóstico de 9 meses de vida , e os tumores no meu
fígado  estão  diminuindo  e  um  está  morrendo!!Ainda  estou  muito  interessado  em  óleo  de
cannabis, mas também tenho feito quimioterapia para impedir a propagação e sei que, assim
que  a  quimioterapia  terminar  no  próximo  mês,  quero  atingir  meu  corpo  com  tudo  que
puder.Comprei o livro, agora só preciso saber como fazer o óleo, e conseguir alguém para me
ajudar.” Sara

“Passando para dizer oi. Ainda vai, 17 de julho faz 1 ano desde que comecei 1-2ml por dia,
minha vida mudou completamente e estou quase com 200 libras perdidas exatamente, 9 libras
para ir, minha farmácia dispensável me deu 179mg CBD para 179mg óleo THC 0,5ml ao dia e
87% THC e 4% CBD 1ml ao dia. E incenso, mirra e sucos. FUNCIONA COMO VOCÊ SABE
JB, só queria que você soubesse que ainda estou indo!” Conta

“Eu uso Frankincense com mirra para Hashimoto e funciona! Pena que não consigo obter um
óleo onde moro, pois é ilegal.” Cynthia

“Comecei a fazer isso 3 dias atrás, depois de ouvir falar de uma garota que encolheu seu tumor
cerebral com apenas uma gota disso na língua a cada duas horas.” Lindsay

“Coloco incenso em cápsulas há alguns anos. Eu costumava tomar o olíbano sozinho para
tratar meu câncer (sem quimioterapia ou radiação) durante aqueles momentos em que não
tinha acesso seguro ao óleo  de  cannabis.  Quando eu não tinha o  RSO e  notei  manchas
começando a aparecer, eu apenas coloquei algumas gotas de Olíbano Sagrado diretamente na
minha  pele  e  observei  as  manchas  desaparecerem em alguns  dias.  Fiquei  absolutamente
maravilhado! Há anos que digo às pessoas.Eu ainda preciso fazer uma colonoscopia (quando
eu conseguir seguro em CO) para ver se o tumor principal desapareceu. Câncer ou não, vou
continuar fazendo o que estou fazendo, como meu oncologista recomendou (por toda a vida).
Ele está maravilhado!” Lisa

“Coloquei resina de incenso na comida do meu cachorro duas vezes ao dia por alguns meses e
um tumor do tamanho de uma toranja desapareceu.” Karen

“FRANKINCENSE – foi dito que encolhe os tumores e retarda, se não interrompe a progressão
do câncer. Eu sei que encolhe tumores, já vi isso reduzir tumores do tamanho de bolas de golfe
a nada!” Tamara

"Eu fiz disso parte integrante da minha metodologia há alguns anos, junto com os óleos de
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copaíba e capim-limão, os resultados são absolutamente incríveis. Obrigado por compartilhar
JB." marca

"Uma razão pelo menos é porque eles estão sendo informados, em vídeos e postagens de
blogs, que o óleo de incenso contém ácido boswellico - o ingrediente ativo antitumoral da resina
de goma de incenso. Mas não contém, e a razão simples é que o ácido boswellico é muito uma
molécula  muito  pesada  para  ser  volátil.  Existem vários  ácidos  boswellicos  encontrados  na
resina de goma de incenso, e eles têm pesos moleculares na faixa de 450 a 500. No entanto,
as moléculas voláteis - aquelas capazes de evaporação - têm pesos moleculares abaixo de
300."
--  É  por  isso  que  eu  recomendo  mastigar  incenso  e  resina  de  mirra,  e  não  ingerir  óleos
essenciais que foram (espero/supostamente) produzidos a partir de incenso e mirra. JB

"O óleo de incenso me ajudou a me livrar da paralisia de Bell em uma semana! Sem dúvida, o
melhor tratamento que já recebi que foi "legal"." Jasão

"Eu tenho usado Frankincense, Ylang Ylang e às vezes Clary Sage em Justin para convulsões
por  quatro  meses  e  vi  uma  melhora.  Na  época  em  que  comecei,  ele  estava  tendo  três
convulsões por dia e caiu para uma por dia e às vezes uma corrida de dois a três dias sem
convulsões. Eu li  onde Angélica também ajuda com convulsões. Seu neurologista é todo a
favor,  mas nenhum conhecimento real  ou qualquer tipo de protocolo.  Aromaterapeutas não
parecem estar muito familiarizados com o uso óleos essenciais para controle de convulsões
também. A inalação e a aplicação tópica diluída parecem estar funcionando, mas seria bom ter
alguma orientação. Aprendi da maneira mais difícil que definitivamente existem alguns óleos a
serem evitados como qualquer coisa com compostos de cânfora (alecrim, eucalipto, espiga
lavanda, sálvia espanhola) ou tujona, bem como alguns outros." Judy

"Nosso remédio de resgate de escolha é franco.  Eu o mantenho na prateleira e o uso em
diluição com óleo MCT. O mesmo óleo transportador que Rae usa oralmente com CO.
Uma ou duas fungadas sob o nariz e depois na parte de trás das orelhas, têmporas, pescoço,
pulsos e sola dos pés. É o melhor remédio de resgate até hoje. Rápido e eficaz, mas com toda
divulgação; nem sempre." Mark

“O óleo de incenso vem da resina das árvores Boswellia serrata. Alguns óleos de aromaterapia,
perfumes e certos tipos de incenso contêm este óleo. A medicina ayurvédica, o cuidado de
saúde  tradicional  da  Índia,  também usa  óleo  de  olíbano  para  tratar  várias  condições.  Na
medicina ocidental,  o óleo de olíbano é de interesse por causa de suas propriedades anti-
inflamatórias,  de  acordo  com  o  Memorial  Sloan-Kettering  Cancer  Center.  Alguns  efeitos
colaterais  são possíveis,  mas  o  MSKCC observa que  o  olíbano  parece  ter  menos efeitos
negativos do que medicamentos que tratam condições inflamatórias, como esteroides e anti-
inflamatórios não esteroides.

Efeitos colaterais gastrointestinais são possíveis ao tomar óleo de incenso, de acordo com o
Physicians' Desktop Reference. Eles podem incluir dor de estômago, náusea, dor de estômago,
sensações de queimação ou uma sensação desagradável de plenitude.  O óleo de incenso
também pode piorar uma dor de estômago ou dor de estômago.

O  óleo  de  incenso  tem  efeitos  de  afinamento  do  sangue  e  pode  aumentar  o  risco  de
sangramento anormal, conforme observado pelo Centro Médico da Universidade de Maryland.
Isso  é  uma  preocupação  principalmente  para  pessoas  com  distúrbios  hemorrágicos,  ou
qualquer  pessoa  que  esteja  tomando  medicamentos  ou  outras  ervas  com  efeitos
anticoagulantes,  como varfarina,  heparina,  ibuprofeno,  aspirina  ou  ginkgo  biloba.  Qualquer
pessoa agendada para um procedimento cirúrgico ou odontológico deve parar de tomar óleo de
incenso com antecedência.” Shelley
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Processamento de Resinas de Incenso e Mirra
Congele o incenso, esmague-o em uma batedeira como cubos de gelo (por alguns segundos
em velocidade muito alta) e despeje o azeite muito quente (100 ° C) no pó. Deixe misturar
como um coquetel, por 3 minutos ou mais. Despeje a mistura de óleo em uma garrafa e deixe
descansar por alguns dias, separe as camadas e você terá seu extrato de incenso. Adicione
mirra se você tiver – processe da mesma maneira – congele, esmague, adicione óleo quente,
deixe descansar, separe.

Em seguida, adicione óleo de cannabis à mistura de incenso, mirra e azeite. Você também
pode comê-lo, três vezes ao dia. Eu também adicionaria óleo de semente de cânhamo a ele,
separadamente, e massagearia meus pés com ele. JB

Fumar maconha
“Minha amiga de 28 anos fez uma cirurgia hoje para câncer de mama, eles dizem que o câncer
foi removido, mas ainda querem fazer quimioterapia nela.Nós conversamos antes e eu disse a
ela para recusar a quimioterapia e apenaspegue RSO.Estou certo sobre isso?Pelo que li em
Phoenix  Tears,  acho  que  isso  está  correto,  mas  gostaria  de  sua  ajuda  para  responder  a
isso.Obrigado." Justin

-- Muito bem, Justin.Sem quimioterapia ou exames.A cirurgia foi desnecessária.Faça com que
ela coma 120-180g do óleo nos próximos seis meses e siga as instruções em nosso site.JB

“Imagine tentar ensinar as pessoas a usar calças...Parece fácil.E se as pessoas mandassem
mensagens de texto para você todos os dias perguntando como vestir as calças?(agravando) É
como o dia do porco moído!Se eu colocar minhas calças e for bem feito, é assim que vou
mostrar a outra pessoa.Eu posso rir  das pessoas que querem tentar vestir  suas calças ao
contrário e dizer: “Ei, elas se encaixam bem, claro, mas isso não muda o fato de que elas estão
de trás para frente!(Funcionou para Khris Kross).” JB está simplesmente nos dizendo o que
funciona e não nos diz de outra maneira porque não há necessidade de outras maneiras.Siga
as instruções ou caminhe com as calças ao contrário, mas não fique bravo com JB quando
perceber que ele estava apenas lhe mostrando o caminho certo para fazer isso!Não tentamos
mudar o texto de um livro, apenas pesquisamos outros livros!” Chade

-- Obrigado, Chad, esta foi uma ótima explicação e sim, você está certo.Toda essa questão da
medicina RSO é tão ofensivamente simples que na verdade a torna mais complicada.É muito
simples  para  as  pessoas  acreditarem,  ou  seja,  quando  elas  não  podem  experimentar  o
medicamento e precisam apenas ler sobre ele.

E a coisa toda é que a vida das pessoas está em jogo.Converso com eles pessoalmente, vejo a
dor em seus rostos, não me pergunte o que isso faz comigo depois de todos esses anos.Para
mim não há muito espaço para improvisação aqui, não há tempo para longos solos de bebop
ou free jazz.Este é um blues de doze compassos antigo e sólido e tem doze compassos de
comprimento.Rick nos deu instruções a seguir, mas todos querem reinventar a roda por causa
de alguns problemas de ego ou outras fragilidades humanas.

Tudo o que digo sobre isso é, primeiro, domine uma panela de arroz e um ventilador.RSO
primeiro, depois todas as outras formas (menos potentes) de medicina de cannabis.Porque a
potência importa.Quanto mais potente e sedativo o óleo,  melhor  para o paciente.Você não
precisa testar em condições internas, experimente primeiro em condições de pele e observe se
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cura mais rapidamente com o RSO muito potente e sedativo real com 95-98% de THC ou com
qualquer outra coisa, que deve responder para você.Então saiba que a mesma coisa que está
acontecendo na sua pele está acontecendo dentro do seu corpo quando você ingere este
medicamento.

Depois de fazer isso, você basicamente perderá o interesse em formas menos potentes de
remédios de cannabis.Não porque eles não podem ajudar em alguns casos, mas porque por
que voar na segunda ou terceira classe quando você pode voar na primeira classe pelo mesmo
dinheiro e salvar sua vida de forma mais rápida e confiável ao mesmo tempo?

O  RSO  é  um  medicamento  premium,  e  do  jeito  que  eu  vejo,  todo  o  resto  não  é  um
medicamento premium.E eu quero remédios premium, por que eu iria querer remédios diluídos
ao invés do real?Quanto mais fortemente sedativo e potente o óleo, melhor ele funciona como
remédio – e isso não vai mudar, nunca.” JB

“O melhor RSO é 95-98% THC e extremamente potente e sedativo.Qualquer coisa além disso
(cannabis crua, sucos, comestíveis,  óleos com alto teor de CBD, BHO não descarboxilado,
tinturas, pomadas, misturas, macerados, o que você quiser) é uma forma menos potente de
remédio de cannabis.Todas as formas de medicina de cannabis são benéficas até certo ponto,
é claro, mas não aposte sua vida em formas menos potentes de medicina de cannabis.” JB

Condições da pele, queimaduras, eczema, etc.

“Recebi  queimaduras  de  óleo  fervente  de  3º  grau  em  meus  dedos  no  domingo  de
manhã.Bolhas  grandes  e  muito  dolorosas.Lembrei-me  de  ler  RSO  é  incrível  para  curar
queimaduras, então tentei.OMG Pessoal, a queimadura desapareceu totalmente em apenas 40
horas.Nenhum sinal disso.Eu apliquei uma boa quantidade deRSO nas bolhas, um filé de Aloe
Vera  fresco  e  um  curativo.Repetido  12  horas  depois.Não  há  necessidade  da  3ª
aplicação.VOCÊ ARRASA RICK SIMPSON.” Bobbi

“A primeira vez que fiz o óleo (infundido em óleo de coco) foi para o tratamento tópico das
costas de um vizinho idoso.Ela tinha feridas por toda parte que coçavam muito.Percevejos de
cama são  descartados,  assim  como  sarna,  pulgas,  skeeters  e  outros,  porque  ela  não  foi
afetada em nenhum outro lugar além de suas costas e não há sinais de atividade de bichos em
sua  cama.Sabe  o  que  o  filho  dela  fez???Ele  borrifou  pesadamente  o  colchão  dela  com
produtos químicos para se livrar de insetos que não existiam.Eu dei a ela um colchão novo com
as instruções explícitas de que NÃO deve ser borrifado, é meu emprestado a ela pelo tempo
que ela precisar.Ela teve que ir para o hospital por causa de úlceras hemorrágicas e enquanto
ela estava lá, ela expressou o problema das costas dela e sabe o que os médicos mandaram
ela fazer???Lave o cabelo e o corpo para piolhos.Ela não tem piolhos.Então, quem você acha
que eu vou ouvir para ajudá-la?Os doutores?NÃO.Eu fiz o óleo, tratei-a de volta com ele e há
melhora e cura acontecendo.” Michelle

“Minha nora estava fritando costeletas de porco e basicamente mergulhou os dedos no óleo
fervente até a primeira junta e eles ficaram brancos como frango cozido.Colocamos RSO neles
e a dor desapareceu em cerca de um minuto, ela os revestiu 2 x por dia com o RSO.Eles
cicatrizaram  muito  rapidamente  em  apenas  alguns  dias  e  não  houve  perda  de  pele  ou
cicatrizes.É incrível que agora guardamos um pouco na geladeira da cozinha, então se alguém
se  queimar  (principalmente  as  crianças)  aplicaremos  o  RSO  imediatamente,  não  há
necessidade de sentir esse tipo de dor quando temos uma planta natural que cuida disso .”
Débora

“Usei-o em queimaduras solares graves.Funcionou muito bem, eu vi curar uma ferida de faca
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em menos de uma semana.Também cura a halitose.Eu tenho usado por seis meses ou mais e
saí  completamente  dos  medicamentos  para  convulsões.Quando  saí,  tive  uma  pequena
convulsão.Tenho a sorte de poder obter remédios assim, também recomendo seu uso para
dores nos nervos.” Jack

“Eu uso um fogão a lenha para aquecer, então queimaduras no meu pulso me acompanharam
muitos  meses  mais  frios.Fez  uma  escaldadura  profunda  no  outono  passado,  ainda  não
acordou.Eu recebi óleo RSO antes, então apliquei um pouco, cobri a queimadura e em dois
dias a área era uma mancha rosa e limpa, sem bolha ou aparência de queimadura!Estou 100%
vendido!” Janine

“Fiquei com uma bela queimadura de sol logo depois de raspar a cabeça alguns anos atrás.Eu
estava no sol do Colorado por cerca de 14 horas no dia seguinte.Eu tive uma queimadura de
sol tão ruim na minha cabeça antes.A primeira vez levou meses para cicatrizar e escorria e
doía o tempo todo.Esta última vez eu coloquei um pouco de loção com infusão de cannabis na
minha cabeça queimada pelo sol.3 dias depois descascou uma vez e foi totalmente curado
depois.Cannabis para pessoas com queimaduras solares!” Nate

"Eu tenho uma pergunta.Você conhece alguém que usa isso para as telhas?Eu os recebo com
bastante  frequência,  especialmente  quando  estressado  e  estou  apenas  curioso.Obrigado."
Trina

- Basta colocar o óleo nos pontos doloridos, cru ou em tintura, e fazer com que o paciente
coma o óleo também, para obter melhores resultados.JB

“Minhas articulações se agitam em meus dedos e voilá,  esfregue um pouco de óleo, a dor
desapareceu.Queimei-me no barril queimado na semana passada, 3 polegadas de pele preta e
borbulhante no interior do meu pulso.Pequena quantidade de óleo, curativo, dois dias depois,
pele rosada incrível.Aplicou novamente, mesmo, dois dias depois e ficou curado...Obrigada!!!"
Janine

“Manhã Scot, falei com minha irmã ontem à noite e ela disse que está curada!!!!O remédio
curou suas telhas.:) Ela diz que se sente maravilhosa.Só queria ter 100% de certeza antes de
te escrever.Muito obrigado pela sua ajuda."

“Meu filho, assim como eu, só o usei topicamente desde o primeiro momento em que as telhas
apareceram. Nada novotelhas apareceu e nenhum outro sintoma detectado. Milagre." Matija

“Eu usei óleo estilo RSO em uma verruga no meu rosto.Duas aplicações cobertas com um
band-aid e está quase acabando!” Leslie

“Também removi 2 verrugas com ele.Eu os tive na minha perna toda a minha vida.” Michelle

“Eu usei azeite de oliva com infusão de cannabis em queimaduras e cortes e eles curam em
alguns dias.Nunca vi  algo como isso.Eu sei que o RSO seria ainda melhor.A cannabis era
usada para tratar tudo antes que nosso governo ficasse ganancioso.” Davi

“Eu aqueci o óleo e misturei com meu pote de creme facial.Eu uso 2x por dia e tenho sido por
cerca  de  2  meses.As  espinhas  profundas  que  eu  costumava  ter  (você  sabe  o  tipo,  elas
demoram uma semana para vir  à  tona e são ENORMES!) não estão mais lá.As cicatrizes
dessas espinhas também estão desaparecendo.Estou até vendo a pele começar a apertar!
Engraçado esse post estar aqui porque eu estava realmente notando os resultados hoje!Este
óleo é incrível e o creme facial é apenas um dos muitos usos.Obrigado Rick.” Jennifer

“Eu me queimei em um cano de escape muito bem e coloquei um pouco de óleo de cannabis
infundido  com  extrato  de  semente  de  uva  e  curou  em  menos  de  uma  semana  e  quase
nenhuma dor ou irritação e SEM CICATRIZES!” Daniel
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“Já  usei  em  queimaduras  e  não  sei  dizer  onde  me  queimei.Sem  sustos  e  sem
marcas.Impressionante.Eu tive a queimadura por uma semana e não cicatrizou.Usei o óleo e
em  quatro  dias  estou  com  a  pele  nova.Uma  semana  depois,  não  sei  dizer  onde  fui
queimado.Coisas incríveis.” Clifford

“Sim, sim, curei queimaduras com RSO.E sem cicatrizes!” Erin

“A dor literalmente desaparece instantaneamente e em um dia a inflamação desaparece.Já
tratei  uma queimadura há alguns meses e tenho outra que estou tratando agora.Acelera o
tempo de cicatrização por semanas e semanas pendentes.Quão grave é a queimadura e SEM
CURA e SEM sensibilidade sobre onde eu tinha sido queimado.Eu uso o óleo em tudo e quero
dizer  tudo.Eu também fiz  recentemente um lote  que não tinha a  qualidade que eu jamais
comeria,  então  está  sendo  estritamente  usado  topicamente.Eu  fiz  um  tratamento  facial,
OMGosh, resultados surpreendentes.Eu uso o RSO para cada doença imaginável.”

“Tenho muito medo de uma doença de pele que me deram remédios horríveis por quase 6
meses.Ah surpresa!Algumas semanas após o tratamento minha pele está ruim novamente.Isso
é bom saber.Eu  estava  horrível  com os  remédios,  mal-humorado,  pele  seca e  escamosa,
suando, meu Deus, era terrível.Não vou ver o doutor novamente.” Nikki

“Eu usei óleo para infecções de pele, dores de cabeça, picadas de mosquito, fungos, dormir e
simplesmente relaxar.Muito útil em um 1ruakit de primeiros socorros." Sylvia

“Prezado senhor, sou um velho hippie dos anos 60 e moro no norte da Califórnia.Há 8-9 anos
que hibertiza uma variedade de Train Wreck e White Widow com excelentes resultados.Eu vi
que Rick também usou a Viúva Branca.Atualmente estou ajudando um paciente do Hospice
chamado Jason em Redding, Califórnia. na convalescença, quem foi/é? morrendo dos últimos
estágios do MRSA como dirigido pelo  meu antigo  médico Dr.  Ronald Sand...Comecei  com
tinturas  que venho fazendo e  dando biscoitos  de água para extração de brotos  e  apenas
extrações de manteiga há quatro meses.

Outro irmão cultivador amigo com quem frequento a Unity Church me transformou em seu site
há apenas três semanas.Começou Jason no “JOY GREASE” e ele passou por seu primeiro
tubo e agora está em seu segundo.Há pouco mais de um mês suas bolas eram do tamanho de
um melão muito grande maior que uma bola de softball...Desde que comeu meus assados e
ingeriu “Magic Grease” direto, ele está melhorando a cada dia e suas gônadas quase voltaram
ao tamanho normal...Dizem que não há cura para MRSA??

Jason teve grandes escaras muito fortes nas costas, já que ele não pode deitar de lado ou de
bruços.Ele agora me diz que eles estão diminuindo e quando nosso médico apareceu com
outra equipe na cidade, todos não conseguiam entender por que ele não estava morto ou por
que estava melhorando.Ainda não contei ao médico sobre o meu/nosso tratamento com óleo
de cânhamo, mas em breve o farei...Eu quero muito a permissão do médico para tratar as
feridas dele agora com o Óleo topicamente, você não concorda???Se pudermos parar o MRSA
em um paciente que tinha apenas alguns meses de vida, pense no que isso poderia ou deveria
dizer para a comunidade médica.Paz e respeito, Craig”

“Meu marido teve uma cicatriz  de 30 anos de uma queimadura que exigiu um enxerto de
pele...Então pensei,  aha, outro lugar para experimentar este produto incrível.Bem, ele tinha
menos do que zero crença de que faria qualquer coisa...Depois de algumas aplicações, está se
transformando, ele agora tem pigmento onde não havia.Crescimento do cabelo onde nenhum
cresceu em 30 anos.” Rebeca

“Eu tive queimaduras de segundo grau em todo o meu rosto e braços de um incêndio em
casa.Eu coloquei RSO misturado com manteiga de cacau por um mês e você mal pode dizer
que eu já me queimei.É incrível a rapidez com que funciona e é o melhor analgésico que já
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tomei.” Americano

“Eu tinha uma verruga no meu couro cabeludo que começou a coçar recentemente.Apliquei
uma pincelada uma vez por dia durante alguns dias e a verruga realmente começou a encolher!
Fale sobre incrível.” Amanda

“Meu canabalm também foi suspenso em óleo de coco e ajudou muito quando tive alopecia.”
Matty

“Minha namorada teve uma infecção por MRSA há mais de 2 anos e tentou vários antibióticos,
incluindo um dos mais fortes disponíveis, sem sucesso.Usamos um pouco de óleo condensado
de uma mangueira de vaporizador em um band-aid no plano aberto e desapareceu com a dor
cessando imediatamente.A qualidade de vida dela é muito melhor.

Tive um caroço suspeito nas costas por 2 anos que acabou mudando de cor e doendo muito e
fiquei muito desconfiado do que era.Usei RSO em um band-aid e ele desapareceu.Tentamos
isso porque vimos o vídeo de Rick, Run from the Cure.Acredito que espalhar esta mensagem é
de importância monumental  e estou pronto para seguir  em frente a todo vapor  através do
ativismo e de nossas mídias sociais e alcance de transmissão para ajudar vocês a divulgar a
mensagem.” Roberto

“Eu tenho fibromialgia e os medicamentos não tiram minha dor.Mas o petróleo sim.” Donna

"Eu sou um crente...corrige a gota...deve trazer o yin & yang em equilíbrio porque eu pensei
que estava feliz antes, mas ultimamente eu encontro uma sensação de felicidade emanando de
dentro...Obrigado Rick Simpson.” Irving

“Oi Corrie, eu tenho dado remédio para buceta por cerca de 3 semanas para sua gota no pé, e
ele passou de uma cadeira de rodas para ser capaz de subir e descer as escadas e fez uma
caminhada de 2 horas no final de semana.Não é só para Câncer...apenas cura.Eu deveria ter
tirado fotos...Enorme diferença.Remédios regulares não estavam tocando nele.Em uma cadeira
de rodas por 3 semanas antes dos remédios.”

“Já  usei  em  queimaduras  e  não  sei  dizer  onde  me  queimei.Sem  sustos  e  sem
marcas.Impressionante.Eu tive a queimadura por uma semana e não cicatrizou.Usei o óleo e
em  quatro  dias  estou  com  a  pele  nova.Uma  semana  depois,  não  sei  dizer  onde  fui
queimado.Coisas incríveis.” Clifford

“Sim, sim, curei queimaduras com RSO e sem cicatrizes!” Erin

“A dor literalmente desaparece instantaneamente e em um dia a inflamação desaparece.Eu já
tratei uma queimadura há alguns meses e tenho outra que estou tratando agora.Ele acelera o
tempo de cicatrização em semanas e semanas, dependendo da gravidade da queimadura e
SEM CICATRIZES e SEM sensibilidade sobre onde eu havia sido queimado.Eu uso o óleo em
tudo  e  quero  dizer  tudo.
** recentemente fez um lote que não era da qualidade que eu jamais comeria, então está sendo
estritamente  usadotopicamente  e  fez  um  tratamento  facial.OMGosh,  resultados
surpreendentes.Eu uso o RSO para cada doença imaginável**” Michelle

“Consegui, administrei no meu filho de 18 anos.Nenhum sinal de câncer agora.Devo a você um
enorme obrigado Rick Simpson.” Amanda

“Eu usei para curar feridas abertas.Eu usei recentemente na minha úlcera diabética que eu
rasguei.Curou melhor do que eu poderia esperar.Também curou arranhões de gato durante a
noite.Outros arranhões durante  a noite.Coloque óleo na metade do arranhão,  coberto  com
band-aid, no dia seguinte o lado tratado fechado em aberto tratado mostrando infecção.Este
medicamento deve estar em todos os kits de primeiros socorros.” Jared
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“Desde os 11 anos (agora tenho quase 30) venho desenvolvendo uma espécie de fungo na
minha pele, principalmente no pescoço, peito e costas.Essas manchas vermelhas redondas
aparecem na minha pele todos os anos e tomei tudo o que há para tratar minha condição de
pele.Os medicamentos prescritos pelos dermatologistas levam de 5 a 6 dias para tirar essas
manchas e outros 5 dias para eliminá-las totalmente.

No outro dia notei que essas manchas estavam começando a aparecer mais uma vez, MAS
desta vez decidi colocar um pouco de óleo de cannabis nele ...e foi realmente mágico!!!Apliquei
apenas 2 vezes e  as manchas sumiram.Eu não podia  acreditar  em meus olhos!Chega de
pílulas, cremes e xampus especiais para mim!Agora fiz óleo de coco infundido com óleo de
cannabis e continuarei a aplicá-lo por mais uma semana para garantir que as manchas não
reapareçam.Muito obrigado RS & JB por toda a ajuda e informações, serei eternamente grato.”
Ioanna

“O óleo funcionaria em papilomas ou marcas de pele perto do olho?” Sean

-- Sim, Sean, mas tome cuidado para não deixar o óleo cair em seus olhos ou ele vai queimar
por cerca de uma ou duas horas.Não irá danificar os olhos, mas é desagradável.JB

“Em 2002 sofri um acidente horrível.Tive lacerações em todo o corpo e perdi parte de um osso
do braço.Depois de enxertos de pele e osso quase fiquei curado e peguei uma infecção no
braço.Acabou sendo uma infecção óssea e tive que começar tudo de novo.Por causa disso,
sempre que tenho cortes / queimaduras (sou soldador), eles sempre ficam infectados.No ano
passado,  tive  uma  queimadura  horrível  de  uma  linha  de  vapor  no  trabalho  no  meu
estômago.Mantendo-o limpo e usando o óleo, ele foi curado em apenas um toque ao longo de
uma semana!Minhas pequenas queimaduras de solda podem durar de 4 a 6 semanas.Não
mais com o meu óleo.Foda-se Neosporin, eu uso ÓLEO!” Chris

“Eu aqueci o óleo e misturei com meu pote de creme facial.Eu uso 2x por dia e tenho sido por
cerca  de  2  meses.As  espinhas  profundas  que  eu  costumava  ter  (você  sabe  o  tipo,  elas
demoram uma semana para vir  à  tona e são ENORMES!) não estão mais lá.As cicatrizes
dessas espinhas também estão desaparecendo.Estou até vendo a pele começar a apertar!Este
óleo é incrível e o creme para o rosto é apenas um dos muitos usos!” Jennifer

“Terminei de trabalhar para meu chefe na floresta, onde havia um monte de carvalho venenoso
em uma pilha para ser movido e queimado e não fazia ideia de que estava lá.Então é claro que
eu peguei carvalho venenoso.Meu chefe viu que estava à beira da celulite, então me mandou
de volta para começar o tratamento com óleo de Rick Simpson.Em questão de dias, meu braço
começou a parar de escorrer, também começou a se inverter.VOCÊ NÃO PODE ME DIZER
QUE ESSA PLANTA NÃO PODE TRATAR NADA!” atormentar

“Hera  venenosa  no  meu  braço…  Erupção  cutânea  e  queimaduras  desaparecem  em  5
minutos… Sem inchaços, sem erupções cutâneas, sem dor… Eu uso um grão de arroz de RSO
com um pouco de óleo de coco… DESAPARECE em 5 minutos!!!Eu amo meu óleo!!!“ Estelle

“Eu usei este óleo há 3 anos para matar o câncer de próstata em estágio 4.Eu usei terapia
hormonal para começar, e depois descobri sobre a RSO.Funciona.Eu pessoalmente conheço
dezenas de pessoas que o usam todos os dias para muitas doenças.É uma grande ajuda para
pacientes com câncer, mas acho que meurevelação foi curar a psoríase grave de alguém que
tinha mais de 90% de seu corpo.Ao ingerir 1/4 a 1/2 grama do óleo por dia durante 6 semanas,
essa pessoa literalmente se curou de uma condição da qual sofria desde criança.Eu poderia
continuar por horas das coisas que vi este óleo fazer.Você verá, mantenha sua mente aberta e
faça como Rick instrui, você não vai se arrepender.” Dan

“Psoríase artrítica em menos de um mês…” Giulliana
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“Minha  psoríase  desapareceu  depois  que  comecei  a  comer  o  óleo...  Apenas  usar  o  óleo
topicamente não estava ajudando muito - não desapareceu completamente até que comecei a
usá-lo por via oral.Ainda não voltou.Estou em uma dose de manutenção agora, então ESPERO
que seja suficiente para manter a psoríase longe.Eu não tive nenhum sinal dele em quase 4
meses.Os médicos me disseram que isso nunca iria embora completamente, e que a única vez
que 'esclarecia'  era  quando eu estava  realmente  doente  e  meu sistema imunológico  tinha
outras coisas para lutar.Nós vamos...Eu não me sinto doente, e a porcaria se foi!” Lindsay

“Também curou a tendinite em poucos dias.Mesmo uma lesão de 7 meses.Basta esfregar um
pouco de manteiga de panela ou RSO na área dolorida uma vez por dia.Merda incrível.Usei o
RSO  em  uma  queimadura  de  3º  grau  no  último  domingo-terça-feira,  nenhum  sinal  da
queimadura após 40 horas de tratamento.Claro que gostaria de ter usado no segundo em que
aconteceu.Teria me poupado horas de muita dor e de segurar gelo nele.” Bobbi

“Um amigo me sentou para assistir Run from the Cure há cerca de dois anos e meio pensando
que poderia ajudar minha psoríase.Fizemos o óleo juntos - a primeira vez para nós dois - em
três semanas, minha psoríase em placas desapareceu.Eu tenho feito o óleo e ingerido desde
então.Se eu ingerir todos os dias e aplicar o óleo topicamente à noite nos pontos individuais
que aparecem aleatoriamente, a psoríase é muito controlada e quase invisível.Por causa dessa
experiência, eu pulei com dois pés e agora possuo o primeiro negócio de maconha medicinal
totalmente  licenciado  pelo  estado  no  Colorado.Um  ano  no  meu  negócio,  meu  pai  foi
diagnosticado com melanoma em estágio IV - ele se espalhou para seus pulmões e fígado.Seu
oncologista deu-lhe 3 a 12 meses e disse-lhe para estar preparado para cuidados paliativos.Eu
imediatamente  o  iniciei  em  um  regime  de  RSO  e  cinco  meses  depois,  seu  câncer
desapareceu.Perdido.Coisa  mais  fácil  do  mundo!Obrigado  Rick,  por  reintroduzir  este
medicamento incrível ao mundo!” Érica

“O que isso não pode ajudar?Através dos meus estudos as possibilidades são infinitas.Eu
tenho um cisto no lado direito da minha bochecha no meu rosto.Cinco dias tomando o óleo
(ingerindo) o cisto encolheu rapidamente.O óleo era feito de folhas geladas e pequenos botões
que estavam sempre embebidos em água clara.A mistura permaneceu por 2 semanas.Primeira
noite do óleo meu cisto teve uma sensação de formigamento.Cinco dias depois se foi.O óleo
funciona.Há muitas  provas e  a  ciência  por  trás  de tudo  isso  é  incrível.Existem compostos
químicos  por  aí  que  respondem a  todos  os  nossos  receptores  no  sistema nervoso  é  um
trabalho  da  natureza.A  parte  surpreendente  é  que  tudo  é  encontrado  em  uma
planta.CANNABIS.É hora de ver até onde os humanos podem ir.É hora de evoluir.” Jeremias

“A primeira vez que fiz o óleo (infundido em óleo de coco) foi para o tratamento tópico das
costas de um vizinho idoso.Ela tinha feridas por toda parte que coçavam muito.Percevejos de
cama são descartados, assim como sarna, pulgas, skeeters e coisas assim porque ela não foi
afetada em nenhum outro lugar além de suas costas e não há sinais de atividade de bichos em
sua cama.Sabe  o  que  o  filho  dela  fez???Ele  borrifou  fortemente  o  colchão  com produtos
químicos para se livrar de insetos que não existiam.Dei a ela um colchão novo com instruções
explícitas de que NÃO deve ser borrifado.Ela teve que ir para o hospital por causa de úlceras
hemorrágicas e enquanto ela estava lá, ela expressou o problema das costas dela e sabe o
que os médicos mandaram ela fazer???Lave o cabelo e o corpo para piolhos, ela não tem
piolhos.Então, quem você acha que eu vou ouvir para ajudá-la?Os doutores?NÃO.Eu fiz o óleo,
tratei-a de volta com ele e há melhora e cura acontecendo.” Michele

“Eu contraí o vírus do herpes há quase 20 anos.Eu sou um daqueles que tem surtos 5-6 vezes
por ano até hoje.Como você pode imaginar isso não tem sido fácil para mim.Estou curioso se
vocêtem  alguma  sugestão  ou  conhece  outros  que  tiveram  sucesso  no  tratamento  com
cannabis?Obrigado pelo seu tempo.”
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-- Basta colocar o óleo (ou uma tintura ou pomada com o óleo) nos locais onde o herpes se
manifesta.Repita  conforme  necessário.Também  é  uma  boa  ideia  comer  pelo  menos  o
tratamento de 60g, às vezes o vírus do herpes desaparece completamente.Os surtos não serão
tão frequentes e você não sentirá dor etc. se usar o óleo para tratá-lo.O óleo funciona para
todos os tipos de herpes e você não encontrará nada que funcione melhor no herpes do que o
óleo.Muitas felicidades, JB

“Minha  ex-esposa  está  livre  do  vírus  depois  que  eu  a  medi!!!Seu  médico  estava  e  está
perplexo.Ela se formou em DARE e agora mantém algumas plantas para si mesma...” Thomas

“Manhã Scot, falei com minha irmã ontem à noite e ela diz que está curada!!!O remédio curou
suas telhas. :) Ela diz que se sente maravilhosa.Só queria ter 100% de certeza antes de te
escrever.Muito obrigado pela sua ajuda."

“A menina com as telhas teve outra coisa que aconteceu com ela e ela nunca contou à família o
que estava errado.Aqui está, ela acabou de me enviar: “Oi de novo, descobri ontem que minha
irmã teve um tumor na tireoide há um ano, mas não contou à nossa família.Aparentemente, o
médico disse a ela que eles ficariam de olho e se crescesse, então eles operariam.Não era
grande o suficiente para fazer uma biópsia.De qualquer forma, ela teve uma consulta com o
médico na semana passada e descobriu que o tumor parou de crescer.Ela acredita que o
remédio  parou  o  crescimento.Não  é  uma  notícia  maravilhosa?Ela  continua  a  tomá-lo  na
esperança de que sua próxima consulta prove que o óleo mata tumores.Avisarei mais quando
isso acontecer.” escocês

“Em algum momento da primavera passada, notei uma marca vermelha no lado esquerdo do
meu  queixo.Eu  descartei  isso  como  apenas  uma  ferida  que  logo  iria  embora.Bem,  não
aconteceu e então, antes que eu percebesse, um segundo apareceu; não anexado, mas em
linha reta a partir da primeira marca.Apliquei um pouco de polisporina e outros cremes que
encontrei no armário de remédios, mas nada mudou sua cor ou aparência.No momento em que
entrei  em contato e entrei  no consultório do meu Dr, havia mais, mas começou a ter uma
aparência diferente em algumas áreas.Parecia mais manchado.Quando meu Dr. me examinou,
ele tinha um olhar pasmo no rosto.Ao longo dos próximos dois meses, ele receitou diferentes
cremes e pílulas antibióticas.

O tempo todo ele ficava dizendo, eu não acho que é câncer.Não acho que seja câncer.Parecia
estranho, no entanto, que ele me dissesse para não me preocupar em marcar mais consultas,
apenas  chegar  ao  seu  consultório  toda  semana  como  ele  me  dissesse  e  ele  me  veria
imediatamente, e em seu escritório pessoal, não na sala de exames todos os dias. Tempo.Dizer
que eu estava um pouco assustado era um eufemismo, pois  isso não estava indo a lugar
nenhum.Em  mais  de  uma  ocasião,  perguntei  a  ele  sobre  ver  um  dermatologista,  e  ele
respondeu: “Vamos fazer uma biópsia e depois levá-lo a um dermatologista, se você não se
importar de dirigir até Halifax”… “Eu vou em um piscar de olhos,” eu disse a ele para descobrir
quais  eram essas marcas no meu rosto.O tempo foi  passando e eu não tinha notícias de
Halifax sobre nenhuma consulta com um dermatologista.Perguntei novamente ao meu Dr.... Ele
então mencionou que havia um dermatologista que faleceu em Halifax e o que estava lá estava
muito ocupado, o que significa que levaria alguns meses até que eu pudesse vê-lo.O tempo
parecia estar se arrastando... nada estava acontecendo...

Decidi depois que experimentei os remédios que o Dr. me deu para resolver o assunto com
minhas próprias mãos.Fiz algumas perguntas e consegui alguns RSO(Rick Simpson Oil) ou
simplesmente,  óleo  de  cânhamo  bem  feito.Eu  segui  as  instruções  de  como  usar  o
óleo.Coloquei um pouco em um band-aid e cobri as marcas no meu rosto à noite.Eu ingeria um
pouco todas as noites também.

De tudo que li, essas coisas não podem te machucar, mas podem te derrubar se você tomar
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muito no começo.Bem, em algumas ocasiões eu tomei  um pouco demais  e não consegui
trabalhar alguns dias.O que eu fiz foi continuar aplicando o óleo à noite tão fortemente quanto
eupoderia sem desperdiçá-lo.Eu podia ver que estava fazendo a diferença.Tenho certeza de
que teria funcionado mais rápido se eu tivesse tempo para ajustar a quantidade que estava
tomando internamente para que não houvesse reações adversas à minha função motora.lol

Em suma, tudo isso funciona e em uma das minhas visitas mais recentes ao meu Dr. ele disse:
“Não parece tão agressivo quanto era”. Isso me fez sentir muito melhor, assim como o relatório
da  biópsia  quando  voltou  dizendo  que  a  amostra  de  tecido  não  era  maligna!Posso  dizer
honestamente que o óleo parece ter esclarecido o que quer que estivesse no meu queixo.

Na  maioria  das  vezes  não  há  marcas  vermelhas  crescentes,  apenas  'sombras'  do  que
costumava ser.Eu vou ver  o dermatologista em uma semana.Espero que ele  possa lançar
alguma luz sobre o que é ou era o que eu tinha.Gostaria de ter certeza para ficar tranquilo.Com
certeza  darei  uma  atualização  quando  tiver  mais  informações.Por  enquanto… eu  adoraria
enviar um grande agradecimento aos envolvidos em me ajudar a me curar!” Conta

Q.Eu queria saber se o RSO ajudaria as queimaduras de radiação da minha mãe?Ela decidiu
seguir em frente com o tratamento “convencional”, e agora está com o peito, na falta de outras
palavras, fodido.Dói só de olhar.Lembro-me de que você ou Rick se queimaram uma vez, acho
que enquanto preparavam o RSO, e mostraram fotos de como o óleo funciona também em
queimaduras.Então, faria algum bem para ela?

UMA.Esfregue o óleo ou uma pomada de cânhamo no peito e nas costas.Claro que ela deve
comer o óleo e ficar longe de médicos e todas as outras formas de danos desnecessários.JB

“Minha mãe (72) teve a pele rachada dolorosa na maioria de seus dedos por cerca de 2 anos...
muito  doloroso.O  médico  diz:  “Sim,  isso  vem  com  a  idade”.  Dufuss!!!Misturamos  uma
quantidade muito pequena do óleo com aquaphor...Um tratamento, durante a noite... acabou!
Suas  rachaduras  dolorosas  estão  curadas  e  continuam  boas  por  mais  de  uma  semana!
INCRÍVEL!" Dolly

“Eu usei o óleo em uma ferida cirúrgica recém-aberta.Em setembro de 2012, eu tive 2 tumores
de Carcinoma Basocelular removidos do meu rosto.Um era grande e era o tumor alimentador
que o estava espalhando.Além disso, um tumor interno na minha bochecha foi raspado para
uma biópsia.Quando cheguei em casa e revelei minha ferida, tinha uma cratera no rosto.

Nos primeiros 4 dias, misturei manteiga de karité e óleo e apliquei.Mudei então para óleo puro
e não parei.Quando fui para a consulta de pós-operatório, o Dr que achou que eu ia fazer uma
cirurgia plástica ficou maravilhado com a minha cura.Resolvi contar a verdade para ela, que
não havia usado a receita, que havia curado com óleo de cannabis.Ela tinha ouvido falar de
Rick Simpson & Phoenix Tears, ela não me julgou, e disse para manter o bom trabalho.Em um
mês,  vou  para  minha  segunda  cirurgia,  plano  de  ação  para  curar  essa  ferida...  Óleo  de
Cannabis.Vou contar a este cirurgião?Na minha consulta pós-operatória!No amor e na luz.”
Patti-Jo

-- Patti, não será necessária nenhuma cirurgia se você continuar com o óleo.Ou adie por mais
60g se necessário, mas fique longe de cirurgias e médicos, se possível.É um triste pré-requisito
para o sucesso do tratamento em muitos casos.JB

“A RSO tornou minha psoríase quase inexistente.Estou ingerindo uma dose de manutenção há
três anos e minha pele está limpa, minha mente está clara e nunca estive tão saudável”. Érica

“Vi alguém próximo a mim usar o óleo de Rick em uma queimadura grave que teria deixado
uma cicatriz desagradável e, uma semana após a aplicação do óleo, desapareceu e nenhum
sinal de cicatriz ou de que foi queimado.” Janice
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“Temos minha filha no óleo agora.Ela tem psoríase em ambos os cotovelos, antebraços e um
joelho.Tirei  fotos  no  início.Até  agora,  as  áreas  escamosas  secas  desapareceram.A pele  é
vermelha,  mas lisaem vez de levantada e inflamada.Áreas menores do lado de fora foram
completamente limpas.Estamos convencidos de que isso vai funcionar.Estamos tirando fotos a
cada dois dias ou quando há uma melhora perceptível.Tudo isso em menos de uma semana de
uso tópico do óleo.Muito obrigado por trazer a consciência para este medicamento que acabará
por curar as nações Rick e JB.Estou compartilhando postagens todos os dias e dizendo a
quem quiser ouvir.Está começando a afundar.” Rony

Q.Essas misturas funcionam para acne?

UMA.Jennifer, o óleo funciona para 'todos os tipos de problemas de pele'. Isso significa incluir
acne.Muitas felicidades, JB

“(Descobri  sobre  o  óleo)  há  3  meses  pesquisando  na  internet  uma  cura  para  acne  e
rosácea.Esclareceu isso instantaneamente!Eu adiciono óleo iso ao óleo de coco para usá-lo no
rosto e pescoço uma vez por dia.Meu marido diz que eu pareço 15 anos mais jovem!Muito
obrigado  por  compartilhar  esta  informação.Deus  abençoe  todos  vocês.Mantenha  o  bom
trabalho." Toni

“Eu juro que é por isso que pareço muito mais jovem do que meus irmãos.Eu sou o mais velho
de 4.Quase todo mundo diz que eu pareço pelo menos 20 anos mais nova que minha irmã
mais nova.” Mary

“Funciona também para pelos encravados no rosto.Usei no meu filho de 23 anos com sucesso
em 2 aplicações.UM AMOR." Patti-Jo

“JB, você tem alguma evidência científica, ou apenas pessoas afirmando que já foram alérgicas
à maconha?Isso é possível?Eu acho que são os tricomas que fazem uma pessoa coçar, já que
ao  aparar,  você  tende  a  sentir  a  coceira  nas  mãos  como  se  estivesse  tocando  o
isolamento.Mas duas pessoas me disseram que elas acreditam que são alérgicas à maconha e
têm urticária sempre que estão por perto ou quando a fumaça é soprada perto delas.Mas eu
gostaria  que  ambos  fizessem  parte  do  meu  estudo,  então  eu  queria  saber  se  alguém
testemunhou uma pessoa sendo alérgica à maconha ou experimentou isso por conta própria?”

-- Olha, a cannabis é uma planta, então sim, algumas pessoas podem ser alérgicas a alguns de
seus componentes,  é  claro.Mas ainda não vimos alergia  ao óleo e  achamos que,  se  isso
acontecer, as pessoas só precisarão tentar outra cepa com outros terpenos.O óleo é usado
para tratar alergias de todos os tipos.Mas existem sete bilhões de nós e cada um de nós é
único, então eu diria que sim, algumas pessoas provavelmente terão alergia a alguns tipos de
óleo.JB

“Charlie  está  andando.Sem  remédios  para  dor.Ele  está  de  pé.Seus  passos  são  retos  e
largos.Ele pode correr, pular e brincar.Seu pescoço está quase 90% curado.Não foi assim em
dois anos.Ele comeu uma banana, pizza,  meio sanduíche, arroz frito,  iogurte e muito mais
ontem.Ele NUNCA comeu tanto.(…)

O joelho direito de Charlie foi o pior.É cerca de 50 por cento melhor.O esquerdo está quase
completamente curado,  exceto  pelo  fato  de que ele  coçou na outra  noite  e  fez  bolhas de
volta.Mas nada de mais... A maior mudança é a ferida no pescoço e nas axilas.O pescoço está
quase completamente curado, assim como as axilas.

Eu uso uma pequena gota de óleo em seu tubo g antes dos banhos.Também ajudou com a dor
no joelho.Se seus joelhos doerem, ele recebe aquela queda.Eu não adiciono qualquer tylenol
ou ibuprofeno.Ele faz o truque.Eu também faço minha própria pomada.Eu tenho uma máquina
de água que filtra a água e separa a água alcalina da ácida.Como a água oxigenada ácida é
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tão boa para a pele e também é antibacteriana, tomo água ácida e misturo com metocelulose
para criar uma pomada.

Eu adiciono o concentrado para fazer uma pomada que é como a consistência da vaselina.Eu
passo manteiga em seus curativos com isso e uso em suas feridas.ISSO por si só está fazendo
uma diferença incrível com a dor, coceira e cura.Vou te enviar fotos em breve.Eu tenho tomado-
los a cada mudança.Acho que o óleo vai durar mais um mês, mas como é a primeira vez que
faço isso,  estounão tenho certeza.Eu estou emocionado.Seu apetite nunca foi  tão bom.Ele
comeu mais comida ontem do que durante todo o ano.” Trisha

“Ei Rick e amigos, eu tenho um amigo que teve essa dor (aprox.2 polegadas por 4 polegadas
de diâmetro) em sua omoplata esquerda há 4 anos, eeeking infecção, sem crosta no local,
apenas uma abertura crua pura, sob a superfície você podia sentir um caroço duro do tamanho
de beisebol sensível ao toque .

Ele aplicou topicamente o óleo 8 vezes em 7 meses com cerca de 2 fins de semana em uso
interno  também.
O caroço de crosta e cicatriz desapareceu, a ferida aberta cicatrizou e meu amigo se sente
abençoado por ter tido a chance de usar o óleo. ” Rebeca

“Tenho caroços no pescoço em dois pontos, um no peito e um no abdômen... nas últimas três
semanas o meu encolheu... o da nuca e o estômago quase sumiu... o atrás da orelha está
metade do tamanho... VÁ ÓLEO DE CANNABIS!!!!!!” Sharon

“Só para relatar minha pequena história...um amigo meu sofre de trombose venosa profunda há
muitos anos.Ele tem uma ferida na perna há 2 anos, do tamanho de um quarto...Depois de ver
a história de Rick Simpson, sugeri o óleo, ele disse que tentaria qualquer coisa...Então, sendo
fumante de qualquer maneira, adquiri um pouco do óleo.Disse-lhe para tomar duas vezes por
dia.2 grãos do tamanho de arroz...2 semanas se passaram...ele estava sorrindo, fazia tempo
que  não  via  isso...A  ferida  encolheu?????...Skin  nova  começando???Isso  não  pode
ser???...Ou poderia???...Ele  continuou por  mais  duas semanas...  então apareceu com um
sorriso maior...a ferida sumiu???...Toda pele nova e sem dor...UAU...Agora somos crentes, ver
para crer...mantenha a esperança viva!" Jasão

--  Sim,  pode  ser,  Jason  Hildebrandt,  você  viu  e  agora  sabe  como vai  tratar  praticamente
qualquer coisa que aconteça com você ou algum de seus amigos.Basta esfregar um pouco de
óleo e comê-lo, é realmente tão simples quanto isso.Obrigado e muitas felicidades, JB

“Ontem eu cortei meu dedo no liquidificador no trabalho.Às 3 da manhã acordei com um dedo
latejando  que  experimentei  gelo,  peróxido,  neosporina.Nada  funcionou.Ainda  estava
latejando.Então me lembrei que o óleo de audição ajudaria na regeneração celular e pararia a
dor e cicatrizaria cicatrizes e problemas de pele, então por que não tentar?Então peguei uma
gota e espalhei em toda a ponta do meu dedo.Em 1 minuto, a dor havia desaparecido em
80%.Dentro de 30 min.Eu era capaz de sacudir meu dedo com apenas um pouco de dor, mas
sem dor  real.estou  vendido.12  horas  depois,  eu  reapliquei  e  não  sinto  dor  desde  então.”
Rebeca

“Estria?” Âmbar

-- Sim.JB

“Ei Rick, eu gostaria de manter meu nome confidencial se você postar isso (o que eu não me
importo).Minha namorada teve uma educação muito difícil e recorreu a cortar os pulsos quando
ficou deprimida, esse problema está anos e anos atrás de nós, mas algumas cicatrizes muito
desagradáveis em seu pulso ainda permanecem.É extremamente visível e borbulha um pouco,
é a primeira coisa que muitas pessoas notam quando a conhecem, ela não gostaria de nada
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mais do que se livrar deles.

Então, minha pergunta é se o óleo ajudaria a se livrar das cicatrizes?Ou pelo menos ajudar a
torná-los menos visíveis?Eu amo o que você está fazendo e gostaria de saber sobre o petróleo
quando meu avô adoeceu com câncer,  você é um herói  por  todas as vidas que ajudou a
salvar!”

--  Comece a  aplicar  o  óleo topicamente  nas cicatrizes,  elas  provavelmente  desaparecerão
dentro de semanas ou meses.Eu também a colocaria no óleo também, isso ajudará com seu
PTSD de todas essas memórias do que ela passou.Também irá melhorar a qualidade do seu
sono.Tire  fotos  e  vídeos se você não se importar,  a  cicatriz  realmente  desaparecerá  -  ou
completamente ou dificilmente serão visíveis.Muitas felicidades, Jindrich

“Tenho  o  mesmo  problema  com  as  feridas  nas  pernas.Primeiro  porque  eu  era  pré-
diabética.Mas descobri que sou altamente sensível a picadas de insetos e mosquitos.Eu coloco
o óleo neles e coloco um curativo durante a noite e as mordidas são curadas.” Michelle

--  O  que  o  óleo  pode  fazer  por  picadas  de  mosquitos  ou  carrapatos  é  simplesmente
incrível.Experimente e você verá por que dizemos que ninguém deve sair de casa a menos que
tenha o óleo neles.O óleo tem tantos usos que é irresponsável tentar viver sem ele.JB

“Coma o óleo...Estou tomando o óleo há dois meses, minha psoríase está quase 80% limpa e
não preciso usar nenhum remédio...E tirou minha artrite também...” Giuliana

“Eu usei uma mistura de cannabis e azeite e em uma semana minha psoríase começou a
desaparecer.Infelizmente eu só tinha um pouco e não tinha o suficiente para tomar mais tanto
interna quanto externamente.OBSERVE, eu nem tinha RSO real, mas um óleo de cannabis
feito com azeite.” Teemu

--  Esperemos  que você  consiga  mais  óleo logo,  Teemu.É melhor  usá-lo  topicamente  para
controlar os sintomas e também para comer o óleo, você também deseja remover a causa
subjacente do problema.Muitas felicidades, JB

“Funciona bem em picadas de mosquito e dores de dente também.Minha filha foi mordida, sem
brincadeira,  pelo  menos 50 vezes por  mosquitos  em 15 minutos  COM OFF!  Deep Woods
repelente de insetos.Eu tentei uma casca de banana, desodorante, aloe vera, dermaplast e
hidrocortisona.Nada disso diminuiu o inchaço (ela é alérgica a picadas de mosquito e elas
incham muito) ou forneceu alívio.Em desespero, raspei a resina de um vaporizador, misturei
com apenas um pouco de óleo de coco para que se espalhasse mais fácil e “lubrifiquei” suas
pernas com ele.Em cerca de meia hora, todo o inchaço havia diminuído e enquanto ela ainda
tinha pontos vermelhos onde as mordidas estavam, elas não a incomodavam e eu evitei dar-lhe
Benedryl.

Eu tinha um abscesso se formando na boca e embalei a resina do vape ao redor do dente
afetado e  novamente  em cerca de meia  hora  o inchaço diminuiu  e  consegui  curá-lo,  sem
problemas desde então.Eu o embalei para dois dias para ter certeza.Agora posso dizer que
empacotar a resina (se você tiver um Vapir No2 dentro do cone onde você troca a tela coleta
haxixe quase puro, concentrado também.) .

Eu até mandei uma mensagem para o meu marido da sala para pedir ajuda para chegar ao
quarto.Os medicamentos sublinguais funcionam melhor, e é por isso que no pronto-socorro, se
suspeitam de um ataque cardíaco, eles pulverizam nitro sob a língua.Agora está tudo bem, não
morri de overdose, não acordei com uma ressaca horrível e o melhor de tudo...Eu não tive que
tomar grandes quantidades de Tylenol ou Advil e causar ainda mais danos ao meu estômago e
fígado.
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Eu sei que a resina não é a maneira mais eficaz e eu nem tinha certeza se funcionaria, mas era
com o que eu tinha que trabalhar, já que moro em um estado ilegal.Achei que não poderia
machucar  embora.Mal  posso  esperar  para  viver  em  um  estado  onde  eu  possa  cultivar
livremente minha própria matéria-prima orgânica da mais alta qualidade possível, fazer meu
próprio óleo e curar a mim mesmo e toda a minha família...incluindo minha filha de quase 2
anos que está passando por um inferno no ano passado porque ninguém consegue descobrir o
que há de errado com ela.

Eles acham que agora ela tem um distúrbio de proteína, mas isso é apenas outra coisa que
eles estão jogando por aí porque não têm ideia do que está de fato errado.Colocá-la no óleo
pode salvar sua vida.Embora eu adoraria ter um diagnóstico preciso, então eu sei o que estou
tratando, mas o ponto principal é que eu só quero que meu bebê se sinta melhor e se isso
significa contrariar a sociedade convencional, é isso que farei”. Sara

“O petróleo parece ganhar vida.Ele brilha quando aplicado.Queimei minha mão (não vou dizer
como lol), mas curei com o óleo.Restou apenas óleo puro suficiente para 2 aplicações, então
usei óleo infundido emóleo de côco.Não teve dor nenhuma.E sem cicatrizes no final.Sem gaze
de parafina, sem infecções, sem analgésicos.Obrigado Rick novamente por compartilhar isso
com o mundo.” Carol

“Obrigado não é suficiente pelo que você fez.Estou sentado aqui com óleo no meu carvalho
venenoso.Eu NUNCA teria tentado sem você.Durou mais de 2 meses tocando quase 100% do
meu corpo no ano passado por causa de alguém iniciando um incêndio, então agora vou pegar
em todos os lugares e pior, dizem, porque não construímos imunidades a este.

Há um dia apareceu.Então, o óleo ontem à noite não parou a coceira.No entanto, vejo cicatrizar
cicatrizes diariamente, então tenho fé.Esta manhã, 24 horas após a 1ª aplicação, vejo que
funcionou e está curando qualquer pele ferida dos meus arranhões.Então, com um pouco de
pasta de óxido de zinco sobre o meu óleo, acredito que acabei de encontrar a ajuda 1 # para o
carvalho venenoso.Na verdade, mal posso esperar até a próxima temporada para ver se talvez
o óleo se cure para reparar esse problema por toda a vida.Eu aviso você.Não seria ótimo?Mais
uma vez, obrigado por tudo que você faz.” Rebeca

--  O  óleo  pode  consertar  isso  também.É  uma  cura  ou  controle  para  todos  os  problemas
médicos.Quanto mais cedo for aplicado, mais cedo corrigirá o que precisa ser corrigido, isso é
tudo o que há para isso.JB

“Hera venenosa no meu braço...erupções e queimaduras desaparecem em 5 minutos...sem
inchaços, sem erupções cutâneas, sem dor...Eu uso um grão de arroz de RSO com um pouco
de óleo de coco...FOI em 5 minutos!!!Meu óleo!!!” Estelle

“Eu peguei carvalho venenoso no meu rosto, depois do segundo dia foi da minha testa ao
pescoço,  grandes  manchas  de  coceira,  cruas  e  um  pouco  de  sangramento  de
arranhões.Misturei  um  pouco  de  óleo  com  um  pouco  de  óleo  de  coco  para  facilitar  a
propagação.Eu o coloquei e aliviou instantaneamente a coceira e a dor, dentro de uma hora a
ferida e a inflamação desapareceram, na manhã seguinte não era visível a menos que você
realmente olhasse.Certamente levantou algumas sobrancelhas e,  finalmente,  alguns céticos
puderam ver o que eu sempre estou falando.O Poder de Cura da Cannabis!” Cindy Lee

“Quero que as pessoas saibam que a RSO limpou uma enorme bolha que meu marido ficou no
calcanhar enquanto estava deitado na cama por tanto tempo de estar tão doente.Coloquei o
óleo  nele  e  em uma semana  ele  sumiu.Eu  estava  totalmente  com medo de  que  isso  se
transformasse em algo muito mais sério.Cobriu todo o calcanhar.Obrigado Rick Simpson por
tudo que você faz.” Susana

“Eu fiz uma pomada de cera de abelha, azeite, óleo de coco e óleo de nim que curou meu odor
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rançoso do pé que eu tenho há mais de 25 anos ...Adicionei óleos de lavanda e cítricos para
eliminar  o  cheiro  de  nim.E  funciona  melhor  do  que  qualquer  creme  para  a  pele  que  já
comprei.E a esposa nunca esteve tão feliz.” Roberto

-- Eu adicionaria um pouco de óleo à mistura, Robert.Nunca é demais adicionar alguns, além
disso,  certamente  funcionaria  ainda  melhor.O  óleo  sozinho  pode  fazer  o  mesmo,  quando
misturado com óleo de semente de cânhamo, por exemplo, e uma massagem nos pés com
uma pomada forte de cannabis é uma das coisas mais agradáveis que se pode experimentar
neste  mundo.Você  pode  imaginar  o  quão  bom  seria  para  seus  pés  se  você  pudesse
simplesmente mergulhá-los em óleo não diluído por dez minutos?Você pode imaginar o quão
eficaz isso seria para pessoas com queimaduras, úlceras diabéticas, câncer de pele etc.?Eu
posso.JB

“Se as mulheres soubessem que reverte o envelhecimento da pele e repara a pele danificada
(como  no  caso  desta  pessoa),  o  apoio  à  legalização  da  cannabis  iria  às  alturas!Toda  a
economia prosperou por causa da supressão dessa incrível medicina natural e todos nós a
veremos  desmoronar  à  medida  que  mais  e  mais  pessoas  se  informam  e  simplesmente
começam a se medicar”. Gil

“Eu li rugas?Ajuda as RUGAS?” Margie

Q.Você aplica no rosto para tratamento de rugas ou toma por via oral ou ambos?” Toni

UMA.Ambos  para  obter  melhores  resultados,  mas  a  aplicação  tópica  também  pode  fazer
muito.JB

“Eu preciso da receita para calvície.É uma parte de óleo de cânhamo para dez partes de óleo
de semente de cânhamo?Ajuda por favor!Meu noivo está perdendo o cabelo e eu realmente
não quero ter que deixá-lo… Nós temos gêmeos, então eu meio que preciso que ele fique por
perto, ha ha.” Jenna

--  Isso  poderia  funcionar.Gostamos  de  adicionar  20-30% de  óleo  ao  óleo  de  semente  de
cânhamo, 96% de álcool ou outros transportadores, mas menos do que isso também pode
fazer maravilhas quando usado topicamente.Idealmente, é claro que ele teria um balde de óleo
disponível e o usaria direto.Porque o remédio não diluído funciona melhor do que o remédio
diluído.Muitas felicidades, JB

“Sendo mecânico, usei o óleo em alguns cortes muito ruins e você está 100% correto...ele cura
a pele muito mais rápido do que qualquer outra coisa.” Cory

“Curei  minhas  verrugas  genitais  com  apenas  3  aplicações  em  2  semanas.Fiz  vários
tratamentos  muito  dolorosos  na  clínica  GUM  do  hospital,  o  que  só  piorou.Usei
aproximadamente 10mg em cada verruga (tive 5) a cada três dias.Lavei, mas evitei usar sabão
por  3  dias  de  cada  vez  até  que  o  óleo  fosse  absorvido,  depois  tomei  banho  e  apliquei
novamente.As  verrugas  apenas  se  transformaram  em  pele  morta  que  foi  esfregada  sem
absolutamente nenhuma dor,  deixando uma nova pele saudável para trás.Eu disse ao meu
médico sobre isso e ele me chamou de mentiroso?Tive a sorte de ter um amigo que me fez um
pouco de óleo de sombra e folha de broto que normalmente teria sido material residual.” Milhas

“Estou no processo de tratar uma toupeira desagradável que ficou preta.Todas as manhãs eu
aplico uma quantidade generosa na verruga e depois cubro com um curativo.Em 3 semanas,
posso ver visualmente que a toupeira está encolhendo.Funciona.Eu também como um pouco
todos  os  dias...que  diferença  no  nível  de  energia.FELICIDADE  MEDICINA ATRAVÉS  DA
CANNABIS!!!!!!!” Beau

“Sinto-me culpado por  querer  experimentá-lo  na  minha  cabeça para  a  calvície  masculina.”
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Roberto

-- Não fique, funciona e você provavelmente precisará de pequenas quantidades de óleo de
qualquer maneira.Claro que você poderia colocar muito e seria melhor, mas se você dissolver
um grama ou mais em 100 ml de óleo de semente de cânhamo, acho que você gostaria de ver
o que ele fará também, Robert.Adicione também alguns mililitros do óleo de semente e da
mistura de óleo ao seu xampu e outros produtos cosméticos que você usa, você também vai
gostar da diferença que fará.Tire fotos, você pode ajudar muitos outros.Temos apenas algumas
fotos disso, não prestamos muita atenção a isso, compreensivelmente.Mas realmente funciona,
experimente e não se envergonhe nem por um segundo.JB

"Eu admito...sou desajeitado...Eu tenho o mau hábito de enfiar os dentes do garfo no meu
pé.RSO diretamente no local, cubra com band-aid, dor desaparece em segundos, curada em 3
dias.” mescla

“Eu vi  uma versão de bálsamo muito menos potente do óleo destruir  a  psoríase em dias,
reduzir  o  inchaço  dos  ovários  no  primeiro  dia  da  menstruação  em 20  minutos  e  prevenir
cicatrizes e dor quando aplicado imediatamente em pequenas queimaduras.Realmente me faz
pensar no que o petróleo poderia fazer...” Beres

“Tive um dos piores casos de pé de atleta aos 10 anos, gostaria de ter o óleo.Mas eu tenho
agora.Tudo está bem 47 anos depois.Cura quase tudo.” Donald

“Minha nora estava fritando costeletas de porco e basicamente mergulhou os dedos no óleo
fervente até a primeira junta e eles ficaram brancos como frango cozido.Colocamos RSO neles
e a dor desapareceu em cerca de um minuto, ela os revestiu 2 x por dia com o RSO.Eles
cicatrizaram  muito  rapidamente  em  apenas  alguns  dias  e  não  houve  perda  de  pele  ou
cicatrizes.

É  incrível  que  agora  guardamos  um pouco  na  geladeira  da  cozinha,  então  se  alguém se
queimar (principalmente as crianças) aplicaremos o RSO imediatamente, não há necessidade
de sentir esse tipo de dor quando temos uma planta natural que cuida disso .” Débora

“Eu tinha um pequeno lote de caroços no cotovelo, tratei-os com o óleo…Uma semana depois
meu cotovelo está liso e sem solavancos...Acho que eram verrugas, mas como não acredito
em médicos, não posso dizer com certeza.” Carla

-- Não importa o que há de errado com sua pele, basta aplicar o óleo, cobri-lo com um curativo
e  reaplicar  o  óleo  a  cada  dia  ou  dois  ou  quando  o  curativo  cair.Queimaduras,  verrugas,
eczema, psoríase…TO óleo não se importa com o que é e vai consertar, apenas dê tempo e
óleo.JB

“Fiz uma 'lavagem' com óleo que fiz e pedi a uma amiga que tem psoríase GRAVE da cabeça
aos pés e não tirava uma foto sua há mais de 4 anos para se lavar com ele.1 VEZ - enquanto
ela  estava  lavando  seu  corpo  eu  estava  em  CHOQUE  vendo  TODA a  pele  vermelha  e
manchada ir POOF e vi uma pele saudável INCRÍVEL depois de cada VEZ que ela limpava
uma parte de seu corpo.Eu tirei fotos dela naquela noite e postei.Ela AGORA GOSTA de ter sua
foto tirada... DIARIAMENTE!

VÁRIOS outros perguntaram como eu misturei e fiquei feliz e surpreso que pacientes com EM e
outros que sofrem de doenças usavam em seus banhos e um disse que dormiu como um
BEBÊ sem dor pela primeira vez na vida.” Traci

“Meu amigo tinha um cisto no rosto e depois de tomar o óleo por alguns dias, ele sumiu.E ele
estava ingerindo sem usar topicamente.” Jônatas

“Estou tomando um pouco mais do que o tamanho de um grão de arroz.Na verdade, coloquei
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um pouco no nariz e minhas alergias praticamente desapareceram.Eu moro em um trailer com
dois cachorros e somos bombardeados com pólen de uma colina de árvores vizinha.No ano
passado eu estava tomando benedryl todos os dias.Não precisei tomar nada nesta temporada
e estou dormindo muito melhor.” Judy

“Não sou um paciente com câncer, mas tive uma infecção no calcanhar que não respondia ao
tratamento.Eu até mandei um técnico de tratamento de feridas trabalhar nisso... ele conseguiu
que a infecção parasse de se espalhar, mas ainda não cicatrizava.Espalhei o óleo nele e em
UM dia a vermelhidão foi menor.Segundo dia e vermelhidão desapareceu.Dia três e a infecção
está parecendo pele novamente!Óleo de cura maravilhoso!” Tammie

“Eu estava no ponto em que não saía de casa.Eu tive uma erupção que o médico disse que era
dermatite  perioral  e  tudo  o  que  eles  me deram não  funcionou  ou  me deixou  doente.Eles
disseram que não tinham ideia do que causa isso ou como se livrar dele para sempre.Depois
de ir  para  Vancouver,  decidi  tentar  colocar  RSO na erupção e ver  o que acontece.No dia
seguinte,  praticamente  sumiu.Eu tomo o óleo internamente agora  e  não tive essa erupção
dolorosa desde então.Este material é incrível.Agora estou assistindo uma senhora curar seu
câncer de mama e estômago com essas coisas incríveis que nos foram dadas por ninguém
menos que o próprio Deus!!!” Chá

“Eu trabalhei para uma empresa de piscinas e spa... eu tenho pele clara, fora o dia todo.Eu
tinha algumas manchas loucas aparecendo no meu rosto, cabeça e braço que estava sempre
fora da janela do motorista.O óleo limpou essas manchas em questão de semanas!Eu agora
ingiro 0,5 grama de THC puro todos os dias para ajudar a combater qualquer doença e manter
meu sistema imunológico forte.BTW nenhuma vacina contra a gripe nunca!Sem gripe desde
criança.” Jay

“Funciona incrível em queimaduras e queimaduras solares.Diluído com azeite.” Raquel

“Há 18 meses minha perna infeccionou devido a uma cirurgia.Depois que o médico tentou
todos  os  antibióticos  e  procedimentos,  eles  sabem  que  basicamente  desistiram  e  me
mandaram para casa para esperar o fechamento.Somente depois de começar a me tratar com
altas doses de cannabis, pude descobrir que a regeneração começou!” Ariel

“Usei em feridas e bolhas nos lábios, funcionou melhor do que eu pensava.Eu sabia que iria
funcionar, mas o tempo para curar era durante a noite para 24 horas.Eu estava pensando em
1-2 dias e não em 6 horas.” Kevin

“Minha mãe se livrou de uma mancha que estava no rosto há quase 2 anos em 4 dias com o
óleo!!Então dissemos, se é isso que ele pode fazer com as manchas externas do câncer, pense
no que está fazendo no interior!” Âmbar

“Eu tinha uma pequena mancha acastanhada no lado esquerdo que estava ficando maior.
Mostrei ao meu namorado, que passou um pouco de óleo. Lembre-se, eu não pensei que iria
fazer  nada.  Quatro  dias  depois  eu  verifiquei,  (eu  tinha  esquecido)  tinha  desaparecido
completamente, exceto um pequeno ponto vermelho onde estava o local. Nadamajor, mas fez
de mim um crente.” Carol

“Olá J.B.Minha filha queimou a mão no forno ontem.Ela veio para fora e me mostrou uma
queimadura na mão que estava cheia de bolhas.Ela disse que estava doendo.Eu disse a ela
para  entrar  em  casa  e  pegar  o  óleo  e  colocar  um  pouco  em  um  band-aid  e  cobrir  a
queimadura.Eu disse a ela que iria curar sem uma cicatriz.Ela saiu cinco minutos depois.Ela
disse pai a dor foi embora.Eu disse que sim, é isso que o óleo deve fazer.

Minha irmã que era cética sobre o que o óleo poderia fazer e desaprovava que eu o estivesse
usando como minha escolha de remédio.Ela nunca deixou de atirar em mim quando se tratava
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do petróleo.Mas está tudo bem!Porque todos nós também fomos enganados por tanto tempo
que  acreditamos  em  suas  mentiras.Minha  irmã  sofre  de  uma  doença  complicada  os
médicos.Para encurtar a história.Ela começou a tomar o óleo e perdeu 60 quilos nos últimos
seis meses.Ela agora é uma verdadeira crente no petróleo.E compartilha isso abertamente com
todos.Obrigado por tudo que você faz por esta causa.” Rony

“Eu sei que os caras aqui estão sempre dizendo para usar o RSO puro, e eu sou um grande fã
dessas coisas.No entanto, eu só quero que as pessoas saibam que uma infusão de óleo de
coco feita com as folhas de açúcar, substituiu completamente a neosporina para nós, não tenho
que comprar esse material há 2 anos.Funciona melhor e mais rápido, e posso espalhar nas
mãos e no rosto das pessoas e não preciso me preocupar com o fato de elas ficarem doentes
se comerem acidentalmente.” Tina

-- Tina, nada funciona melhor e mais rápido do que RSO puro, mas eu sei o que você está
tentando dizer.É claro que formas menos potentes de remédios de cannabis também podem
fazer maravilhas.O problema é que o sucesso não é tão confiável quanto com o RSO mais
potente não diluído.

Os cosméticos de cannabis substituirão a maioria dos cosméticos atualmente disponíveis em
breve, principalmente depois que as mulheres descobrirem o que o óleo pode fazer por sua
beleza.Óleo  de  semente  de  cânhamo,  óleo  de  coco  e  manteiga  de  karité  são  meus
transportadores  favoritos,  mas  pode-se  usar  o  que  for  popular  localmente  onde  moram e
adicionar o óleo a ele.20-30% RSO em cremes faz maravilhas, mas 0,01-1% também pode ser
de grande benefício para condições menos graves e manutenção diária.JB

Dicas de produção
“Nunca sem fã!!!Isso significa nunca.” JB

“Alguns ventiladores podem ser muito perigosos, portanto, se alguém não souber a diferença,
(sou  um  rebobinador  de  motor  elétrico),  eles  podem  e  provavelmente  irão  inflamar  o
solvente.Apenas  alguns  ventiladores  podem ser  usados.Como a  maioria  das  pessoas  não
saberia a diferença se olhasse para um fã o dia todo, esse é um bom conselho.A consideração
é que, se o motor elétrico no ventilador criar uma faísca interna ao iniciar, que você não pode
ver de fora do motor, ele acenderá o solvente.Dentro de casa é um lugar muito perigoso para
fazer o remédio, como tenho certeza que a maioria de vocês sabe!A razão para isso precisa ser
conhecida  por  todos…Fogões  elétricos,  luzes,  interruptores,  fornos,  aquecedores  de  água,
lâmpadas e quase todos os aparelhos elétricos em sua casa criam, quer você possa ver ou
não, uma faísca que acende solventes.Muitas dessas faíscas ocorrem automaticamente e você
nunca saberia!Mesmo que você tenha feito isso com sucesso antes em sua casa, é como uma
bomba-relógio que pode não acender muitas vezes, mas em algum momento você acabará
com uma explosão da qual seria impossível escapar, acontece tão rápido!Todos em sua casa
estarão em perigo!Por favor,  nunca, nunca ignore este aviso.Jindrich Bayer deu a você um
conselho aqui, que provavelmente salvará sua vida, se você aderir a ele.Obrigado Jindrich.”
Antônio

“Concordo 100% com você, pois também cheguei a essa mesma conclusão neste último fim de
semana.Eu também gostaria de acrescentar que usar um filtro de café para coar a nafta/óleo
também é o melhor caminho a seguir...Usar pano de queijo ou qualquer coisa que não seja um
filtro de café realmente fornecerá mais óleo, mas será um óleo mais fraco, possivelmente mais
verde, o que prova que vocêtem muito material vegetal nele.A linha inferior é Use Nafta e um
filtro  de café,  e não esmague o material  por mais tempo,  diz  Rick.Na minha opinião,  Rick
aperfeiçoou o processo de fazer óleo de cura de câncer puro e fazê-lo de outra maneira, do
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jeito que ele diz, é uma perda inútil de tempo e material.” Maria

“Olá J.B.Qual é o menor tempo que você pode deixar o broto secar se precisar com urgência?
Obrigado."  Priscilla
-- Até que esteja seco.Mas eu diria apenas 5-7g de broto de secagem rápida, que lhe dará
cerca de um grama de óleo, o suficiente para começar, e então você pode terminar quando
estiver bem seco, em uma semana ou mais.Quanto menos você manusear o material inicial
antes de processar, menos resina você desperdiçará.Portanto, é melhor não descarboxilar o
material inicial (como o GW faz sem motivo algum, você pode descarboxilar o óleo com menos
problemas aquecendo-o,  o que você precisa  fazer  para  remover  o resíduo de solvente de
qualquer maneira).O melhor a fazer é colocar a gema em um balde para processamento direto
na sala de secagem, sem manipulação extra, sempre que possível.Quanto menos você tocar
no botão, melhor.JB

“Bryan, eu sei que as condições não são ideais, mas continuarei cantando a mesma música de
qualquer maneira.O que mais posso fazer e por que devo mudar o tom e diminuir  nossos
padrões quando não é necessário abaixá-los?Claro que haverá vários graus de óleo, alguns
serão bons para uso tópico (até 60%), alguns para recreação (60-90) e alguns para tratamento
(90 e acima), e os melhores óleos serão 95-98% THC e extremamente potente e sedativo, isso
é tudo.Mas agora temos que ensinar às pessoas que existe algo como 95-98% de óleo de THC
e que elas devem buscar a melhor qualidade e não produtos medíocres que podem funcionar,
mas também não.

Pessoalmente,  não  estou  muito  interessado  em  pesquisar  medicamentos  que  possam
funcionar  às  vezes  e  em  alguns  casos  apenas  quando  temos  um  medicamento  à  nossa
disposição que funcionará em praticamente todos os casos.

Todo esse suco é bom e agradável, mas você descobrirá que cerca de 10-20-30% das pessoas
se tornarão alérgicas aos materiais vegetais ou não gostarão do sabor, então não o usarão
adequadamente  como  remédio.A  cannabis  desintoxica  o  solo  em  que  é  cultivada,  você
realmente não quer ingerir muito esses materiais vegetais.Às vezes sim, ou seja, quando você
sabe onde a planta foi cultivada e como, mas eu teria muito cuidado ao beber esses sucos,
você nunca sabe o que está nele, na verdade, e eu sei quais produtos químicos estão sendo
usados para cultivar cannabis.Então, eu mesmo teria cuidado ao recomendar sucos.

O óleo deve ser descarboxilado para que funcione corretamente, você tem que fervê-lo ou não
funciona direito e não passará pela barreira hematoencefálica, então um “suco não psicoativo”
logicamente  nunca  pode  funcionar  tão  bem  como  óleos  descarboxilados  com  95-98%  de
THC.Novamente, experimente em condições de pele e veja a diferença.

Basicamente o mesmo se aplica ao CBD - novamente, sim, funcionará, às vezes e em alguns
casos, e também é um ótimo remédio, por exemplo, quando é adicionado como ingrediente
para gomas de mascar para crianças, mas fora isso eu sempre quereria usar a forma mais
potente de remédio de cannabis em primeiro lugar.Você não faria?JB”

“Pela minha experiência pessoal,  não consigo fazer suco, isso me rasga muito.Eu também
tenho um distúrbio de coagulação do sangue e a clorofila pesada é um não, não para alguém
que está tomando remédios para diluir o sangue devido à alta vitamina K.” Dena

“Virgínia, você tem que perceber que vimos muitos óleos e a maioria dos óleos não chega perto
do que gostaríamos que os pacientes usassem para suas condições.A estratégia 'faça você
mesmo' é a única que realmente faz sentido, você não quer depender de ninguém para fazer o
óleo para você, você quer ser seu próprio controle de qualidade e quer saber o que está em
isso e como foi feito.Existem muitos golpistas por aí e a maioria deles não fornece qualidade
adequada e isso é um fato triste, e a única maneira de evitar isso é ensinar as pessoas afazer o
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seu próprio para que eles saibam a diferença.E às vezes uma pequena diferença na qualidade
do óleo pode fazer muita diferença na vida de alguém.É por isso que tentamos constantemente
melhorar a qualidade e a potência do óleo.

Da maneira como vemos, se alguém pode fazer uma xícara de café, eles podem fazer o óleo,
não  há  realmente  nada  nisso.E  aqueles  que  não  podem  fazer  o  óleo  por  conta  própria
geralmente precisam de assistência de qualquer maneira, então alguém sempre pode fazer
isso por eles, se necessário, além disso, essas pessoas também devem conseguir 95-98% de
THC RSO em uma farmácia.Ou pelo menos no mundo em que eu gostaria de viver.JB

“1.) Triturei os botões secos apenas com as mãos, sem uso de moedor.O material de partida
parecia botões muito pequenos de aprox.5 a 10 mm de diâmetro, portanto, principalmente sem
pó.Como agora tenho minha própria experiência em »cozinhar«, concordo totalmente com você
em todos os pontos, exceto no ponto C.Já vi óleos feitos com álcool que geralmente são muito
mais escuros, pois a água no álcool dissolve as clorofilas.Eu fiz meu óleo com éter de petróleo
puro  de  laboratório.Este  óleo  é  muito  mais  brilhante  na  cor  (marrom-dourado)  e  tem  um
excelente e delicioso sabor picante em comparação com os alco-óleos que tive a oportunidade
de experimentar.Meu ponto aqui é que acredito que a nafta não remove tantos terpenos e
clorofilas  quanto  o  álcool.Também  ferve  muito  mais  controlado  e  gerenciável  como  o
álcool.Então minha dúvida aqui é, você acha possível que a combinação moagem/lavagem
com Nafta não seja tão prejudicial para um óleo de boa qualidade quanto moagem/lavagem
com Álcool?

-- Não triture o material primeiro.Qualquer manuseio do material seco do broto fará com que
você perca THC e outros  canabinóides (o pó fino  na mesa é o  que deveria  ter  ficado no
balde).Sim, moagem e nafta seriam 'melhores' do que moagem e álcool - essa combinação é
um fracasso quase garantido, você simplesmente não pode fazer um bom óleo dessa maneira.

Coloque o broto em um balde, umedeça-o com nafta, esmague-o com um bastão por dois a
três minutos, despeje a mistura óleo-solvente em um balde.Se você trabalha com material de
boa qualidade,  faça uma segunda lavagem e despeje  a segunda mistura  no balde com a
primeira  lavagem.Se  você  não  estiver  usando  material  de  alta  qualidade,  use  a  primeira
lavagem apenas para fins internos (e continue procurando material melhor para trabalhar).

O éter produz ótimos óleos (gostamos mais de óleos âmbar do que de óleos escuros, mas
lembre-se  de  que  algumas  linhagens  produzem  óleos  mais  escuros  que  outras).Também
gostamos de óleos âmbar por razões práticas - quem quer ter dentes de clorofila pretos?Mas
não recomendamos muito porque é bastante perigoso trabalhar com éter, é difícil de conseguir
na maior parte do mundo, e estamos muito preocupados com a segurança de quem produz o
petróleo.Ele pode explodir muito facilmente em temperaturas relativamente baixas.Então, para
a maioria das pessoas, a nafta funcionará bem.Costumamos usar nafta, mas o éter seria o
solvente de nossa escolha.

A lista atual de solventes que usaríamos pessoalmente é: 1.éter, 2.nafta leve pura, 3.Álcool
isopropílico 99%, 4.álcool de grau alimentício - de preferência 99%, mas geralmente é difícil de
obter e muito caro.Quando você trabalha com 96% de álcool, os 4% restantes geralmente são
água.4% de 10 litros são 4dcl, quase meio litro de água que você terá que ferver - e leva tempo
que você poderia gastar de forma mais produtiva.

2.)  Eu  também  coloquei  o  óleo  final  aquecido  a  60°C  por  1,5h  sob  vácuo  para  remover
totalmente todos os resíduos de solvente.Como lhe escrevi, descarboxilei o óleo 35 gramas
depois... O sabor do óleo antes da descarboxilação era muito mais picante, não diria pior, mas
você está certo sobre o arroto.

-- Como eu disse da última vez, o arroto era de sobras de água.E a água estava lá por causa
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da baixa temperatura 'científica' que você usou.Você precisa descarboxilar o óleo de qualquer
maneira, então uma panela de arroz que desliga a 110 ° C funciona bem.Ou, claro, a melhor
coisa a usar seria umainda - mas, novamente, muitas pessoas não os possuem e não sabem
como  operá-los,  e  o  risco  de  uma  explosão  está  sempre  presente.  Se  alguém  usar  um
alambique  inadequadamente  projetado  para  ferver  o  solvente,  ele  pode  explodir  causando
ferimentos graves e demolir toda a casa. Mas se o conteúdo de uma panela de arroz pegasse
fogo de alguma forma e o processo estivesse sendo realizado ao ar livre ou em uma área
aberta e bem ventilada.Então, se quem está produzindo o óleo não entrar em pânico, eles não
devem ter muita dificuldade em controlar o fogo e sim ter um extintor de incêndio à mão é
sempre uma boa ideia.

Quanto ao vácuo -  é claro,  por que não.Se você tem o equipamento e sabe como usá-lo
corretamente, não é uma má ideia terminar o óleo desta maneira, se você quer ter 100% de
certeza que não há resíduo de solvente nele ou se você quer fechar o bocas de quem é contra
os  solventes  petroquímicos.Algumas  pessoas  usam  com  grande  sucesso  e  eu  não  sou
contra.Mas como você sabe, a maioria das pessoas não possui este equipamento e muitos de
nossos  pacientes  não  podem  ou  não  podem  pagar  uma  panela  elétrica  de  arroz  e  um
ventilador, então não recomendamos o vácuo como uma necessidade.

Veja  como  é  fácil  e  simples  o  método  de  Rick  e  quantas  perguntas  ainda  temos  para
responder.Agora imagine o  que acontecerá  quando adicionarmos informações sobre outros
métodos  de  produção  do  óleo.Isso  só  causará  mais  confusão  e  terei  que  passar  dias  e
semanas tentando responder perguntas de pessoas 'confusas', o que não vou fazer por muito
mais tempo.

3.) Por favor, explique por que você está sugerindo ingerir o óleo direto do tubo, diretamente na
boca, sem cápsulas?Algum problema de absorção?Eu como a maior parte do óleo no papel de
cigarro, mas raramente uso algumas cápsulas se tiver que sair de casa por mais horas.Além
disso, eu não gosto de tê-lo em todos os meus dentes, pois é muito difícil de sair…

-- Por vários motivos.A principal é que esse método de ingestão tem se mostrado o mais eficaz
e benéfico para os pacientes.Melhora a higiene bucal porque também desinfeta a boca e ajuda
com quaisquer condições no trato digestivo ou na garganta, etc.Na verdade, quando fico com
dor de garganta, tento espalhar o óleo na parte de trás da boca e mantê-lo na boca pelo tempo
que puder suportar.Na maioria dos casos, uma gripe ou dor de garganta (ou seus sintomas)
são tratados durante a noite.

Como você disse, um pouco de óleo fica nos dentes e embaixo da língua, então esse método
de ingestão na verdade combina o processamento sublingual do óleo (ala Sativex e outros
sprays  e  tinturas  sob  a  língua  que  as  pessoas  usam)  e  processamento  no  estômago  e
intestinos.O principal é obter o óleo em seu estômago.Então, se você tem óleo com um gosto
não tão bom, você pode colocar um pedaço de pão ou banana etc. (ou papel de cigarro, se
você gosta de comer os produtos químicos nele), dobrá-lo e engolir um comprimido e lave-o
com água ou chá ou o que quiser.Escove os dentes com óleo depois de cerca de dez minutos,
isso também ajudará na higiene bucal.Muitos óleos têm um sabor delicioso (especialmente
quando o material inicial não é moído e quando o álcool não é usado para produzir o óleo.A
clorofila  geralmente  tem um gosto  ruim  e  pode  causar  muito  desconforto,  mesmo quando
usado  topicamente  -  óleos  escuros  mancharão  suas  roupas,  você  realmente  não  quer  ou
precisa disso.)

Cápsulas - a) você tem que comprá-las da Big Pharma, pela qual você as está sustentando
com seu dinheiro, b) algumas pessoas são alérgicas a elas, c) algumas se dissolvem em seus
intestinos  e  não  no  estômago,  d)  os  traficantes  geralmente  colocam menos  óleo  em uma
cápsula do que deveria haver, e) eles não funcionam tão bem para tantas condições, f) é difícil
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tirar  o  óleo deles  quando você quer  fazer  um baseado ou vaporizar  o  óleo para  doenças
pulmonares ou quando você quiser usar o óleo topicamente.Não estou dizendo que não se
pode  usar  cápsulas,  só  estou  dizendo  que  é  melhor  aprender  a  usar  o  óleo  direto  do
tubo.Depois  de  praticar  mais,  você  aprenderá  a  usar  o  óleo  sem nenhum  desconforto.Eu
pessoalmente gosto de comer o óleo direto da panela de arroz, eu apenas mergulho meu dedo
nele e tomo o quanto eu acho que posso levar.Lembre-se, isso é muito 'consumidor de óleo' e
você geralmente tomará mais do que de uma seringa.Quando o óleo é bom, uma 'overdose' só
vai te fazer dormir, grande coisa.Mas é claro que posso fazê-lo devido à minha experiência e
tolerância,  não  faria  enão  recomendo  para  iniciantes  ou  para  quem  não  tem  tanta
experiência.Tudo de bom para você também, Stefan.Jindrich”

“Se você está preocupado com o custo, é muito mais barato do que o co-pagamento da maioria
dos medicamentos contra o câncer e alguns dos medicamentos que você toma em casa para o
câncer não são cobertos pelo seguro.Se alguém da minha família precisasse desse óleo para o
câncer eu daria um jeito.Boa sorte!!!!" Lisa

-- Concordo, Lisa, o óleo é um tratamento muito mais barato quando se leva em conta todos os
outros custos e despesas.Além disso, é incomparavelmente mais seguro do que qualquer coisa
que o sistema médico forneceria, sem mencionar que funciona com muito mais eficiência e
confiabilidade e é definitivamente mais divertido de tomar do que veneno ou radiação.JB

Q.Por que a moagem de material seco leva à perda de THC?Existe alguma explicação para
isso?
UMA.Você já moeu um bud realmente potente?Se você fez, você deve saber o porquê.Aquele
pó branco que fica por toda a mesa depois de moído é THC (ou tricomas) e é o que deveria ter
ficado no óleo.Além disso, quando é moído, fica muito fino e você removerá muito do que
realmente não queria remover em seu óleo.

Processe  botões  inteiros  secos  depois  de  umedecê-los  com  nafta  ou  o  solvente  de  sua
escolha, mas não toque muito antes de processá-los, porque toda vez que você tocá-los, você
perderá  um  pouco.Os  óleos  produzidos  a  partir  de  material  moído  são  significativamente
menos potentes do que o óleo produzido a partir de botões que foram esmagados após serem
umedecidos.

A primeira lavagem rápida é a mais potente e tira cerca de 70% do THC disponível, a segunda
tira cerca de 20% e a terceira cerca de 5%.Quando você o tritura, obtém todas as três lavagens
(na verdade, quatro) em seu óleo e não quer isso.Qualidade acima de quantidade.JB

Q.Eu sei que você recomenda fazer o RSO você mesmo, mas um dispensário tem alguns
locais e eu estava me perguntando qual deveria ser um preço justo nele?

UMA.Um precisa de 4-7g de botão de alta qualidade para produzir um grama de óleo, então
esse deve ser o 'preço certo'.Não vamos discutir os preços ridículos do cânhamo, para mim o
preço certo para uma dose de 60g é 50-100USD (ou menos, se for cultivado legalmente ao ar
livre  em  grande  escala).Não  estou  dizendo  que  sei  onde  conseguir  por  esse  preço  no
momento.O óleo de primeira qualidade custa o que o material de primeira qualidade custa onde
você mora.JB

“Só tive que atualizar e avisar que ainda estou vivo!Indo muito bem e AINDA VIVO quase dois
anos depois que me disseram que eu tinha 3 meses restantes.Não acredite em seus médicos!
Obrigado novamente por ajudar a salvar minha vida!” Lee

Descarboxilação
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“Atualmente, descarboxilo toda a planta, bem como faço RSO e manteiga/óleos.” Cheryl
-- Não descarboxilar a planta inteira.Faça o óleo de broto super seco (não apare, não toque
muito, você sempre perderá o THC que procura).Faça o óleo e, em seguida, descarboxile o
óleo (coloque-o em um forno elétrico a 130 ° Celsius por cerca de uma hora).Não faça nada
com as plantas antes de processá-las no óleo.Quanto menos você tocar neles, melhor.JB

“Para descarrilar, basta colocar no forno a 266 graus Fahrenheit (130 ° C) por uma hora, você
obterá o descarbamento total dessa maneira depois de queimar todo o solvente na panela de
arroz ou na panela de barro.” Ryan
--  Eu não usaria uma panela de barro,  no entanto.Você vai queimar seu óleo um dia.Uma
panela de arroz desliga, é realmente uma opção melhor, eu diria.JB

“A descarboxilação correta é uma parte muito importante na fabricação perfeita de óleo porque
a planta cruanão fornece muito delta9-THC puro e CBD, em vez disso, tem os ácidos significa
THCA e CBDA.Para remover o grupo carboxila, o aquecimento é o procedimento.Faça isso
com muito cuidado para não queimar suas moléculas valiosas.Encontrei  em um Journal of
Chromatography uma boa nota de qual deve ser a temperatura e o tempo necessários para
aquecer  o  óleo  porque  dependendo  da  panela  de  arroz  as  temperaturas  podem  não  ser
suficientes.Portanto, é uma boa ideia ter seu óleo aquecido por no mínimo 27 minutos a min.
122  graus  Celsius.Verifique  sempre  a  temperatura  da  sua  placa  de  aquecimento  com um
dispositivo de medição digital para evitar o superaquecimento do seu óleo.Na tabela abaixo,
você vê os pontos de ebulição dos principais canabinóides que você nunca deve alcançar, caso
contrário, você os cozinha.Eu também noto que é certo o que Rick disse o tempo todo em seus
vídeos não superaquecer o óleo, mas o calor é necessário para fazer o óleo de cura.Uma
temperatura mínima de 106,2 graus Celsius é necessária para o processo de descarboxilação
correto durante o tempo especificado no diagrama em torno de uma hora.Se o seu óleo tem
apenas a forma ácida de THCA e CBDA, não é tão eficaz porque os ácidos não se encaixam
muito bem nos receptores CB1 e CB2.Portanto, tome cuidado para fazer isso da maneira certa,
porque o que Rick disse é verdade, apenas o melhor óleo feito pode fazer o trabalho quando a
vida depende.(…)

Sim,  olhe  e  interprete  este  diagrama  científico  para  entender  que  o  processo  de
descarboxilação está em execução o tempo todo que você aquece a mistura de fluido solvente
de canabinóides na panela de arroz.Assim, os gráficos mostram que é muito importante trazer
a  temperatura  para  130  graus  Celsius  por  tempo  suficiente  para  obter  a  descarboxilação
máxima.Tudo uma questão de temperatura e tempo para atingir os melhores níveis.

Se você usar um instrumento de medição de temperatura digital e colocá-lo no fundo da panela
de arroz durante todo o processo para vaporizar o solvente, você verá que apenas na fase final
do processo quando as gotas de água chegam ao final no fogão, a temperatura fica em torno
de 100-110°C.Mas o tempo neste intervalo não é longo o suficiente para todo o processo de
descarboxilação.Depois disso, você aquece o óleo em uma pequena panela de aço em uma
placa de aquecimento por mais tempo.Tanto tempo sem atividade (sem mais bolhas de gás)
você aquece e espera.Controle a temperatura e melhor não passar de 130 graus Celsius por
cerca de meia hora.Lembre-se de que o THC tem um ponto de ebulição de 157 graus C.,
portanto,  não  se  arrisque  superaquecendo,  caso  contrário,  seus  canabinóides  desejados
vaporizarão e desaparecerão ...

No núcleo, não é importante obter a quantidade máxima de descarboxilação, desde que você
obtenha óleo suficiente em seu corpo.Interessante é o valor de UM grama por dia ou mais que
você deve tomar.É claro que quanto óleo você precisa depende de quanto delta9THC está
realmente no óleo - significa quão eficaz foi a descarboxilação.Se você seguir a recomendação
de Rick e certifique-se de ter o óleo aquecido por tempo suficiente a 130 graus C - tudo ficará
bem.É independente de qual solvente você usa.” Stephan
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Solventes
“Fiquei preso ao solvente (nafta) até descobrir que alguns óleos vegetais comuns (canola ou
colza) são produzidos de maneira muito semelhante.” Graeme

“Nafta é o nome comercial do éter de petróleo, então tente pesquisar que, o éter de estimação
tem muitos usos industriais, desengordurante para diluentes de tinta.” Al

“LEMBRE-SE que o THC e o CBD são apolares...e clorofila e H2O é polar...Então o melhor
óleo é feito com solvente não polar... é limpo... sem clorofila.” Michael

“Um químico amigo meu simplificou toda a história para mim e me explicou por que a nafta
pode ser melhor (embora ele ache que não significativamente): a nafta é um solvente apolar,
então extrai moléculas apolares com mais facilidade e eficiência (THC e CBD são basicamente
moléculas não polares) e deixa de fora moléculas polares.

O álcool isopropílico (e também éter) é um solvente polar fraco, então é muito bom para esse
fim, mas talvez um pouco menos que a nafta - já que o JB diz que eles testaram os dois, e
esses eram mais potentes.EDIT: Ah, sim, quase esqueci: ele também disse que não há medo
de nafta (ou iso)  permanecer  no produto final  se você seguir  a receita  fornecida por  Rick
Simpson (meu amigo disse para não usar um balde de plástico, no entanto, mas uma de vidro
ou inox) e se não tiver certeza, faça o que o JB sempre diz para fazer - adicione um pouco de
água e coloque no forno para que evapore completamente.Mas ele usaria álcool isopropílico,
porque você tem certeza que é o que deveria ser...” Sandra

-- Sandra, o método que Rick mostrou ao mundo é o mais básico, descomplicado e acessível.É
quase infalível quando se segue as instruções de um T.Vidro é bom, mas quebra e você não
quer que isso aconteça, nunca.O inox está ok, claro.99,9% iso funciona bem, mas nós ainda
usaríamos nafta alifática leve, sempre que possível.Ou éter.JB

“Eu também recomendo deixar tudo o mais frio possível antes da extração.A maioria coloca o
álcool,  cannabis, recipientes, tudo que envolve a extração no freezer por 24-48 horas.Você
obterá um produto muito mais limpo dessa maneira.Seus rendimentos serão menores, mas
você não precisará de tanto.Desculpe por quaisquer erros de digitação ou palavras faltando,
MS é uma merda e eu não tenho remédios, lol.Abençoe.” Mandril

-- Chuck, o congelamento é muito bom, mas não é necessário fazer isso quando você trabalha
com solventes não polares de qualidade e material inicial.Além disso, não gostamos de ficar
com as mãos frias, a temperatura ambiente funciona bem para nós e não teremos problemas
com artrite depois de alguns meses ou anos congelando o botão.Além disso, muitas vezes o
óleo é feito em locais onde não há congeladores.Então, sim, você pode congelá-lo se quiser,
mas nós não o faríamos.

Eu mesmo não gosto de vegetais congelados, evito comê-los sempre que possível, então não
vejo por que eu deveria abrir uma exceção e congelar o vegetal que eu mais gosto de todos
eles.Mas sim, pode ajudar quando você precisa usar álcool para extrair o óleo, então não sou
totalmente contra.

Só que nós mesmos não usamos o álcool como solvente (ou melhor: não é um solvente de
primeira escolha), não vejo uma única razão para eu pagar ao Estado um imposto extra por um
solvente que evaporará de qualquer maneira (a menos que você use um alambique, o que
faríamos sempre que possível).Eu posso comprar  um litro  de nafta  leve por  cerca de 3-4
dólares,  um litro  de  álcool  99% custaria  muito  mais  e  produziria  menos  óleo  e  esse óleo
provavelmente não será tão bom quanto os óleos produzidos com nafta leve ou 99,9% iso .
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Então, onde exatamente está a vantagem de usar álcool como solvente?Não vejo uma única
razão racional para que o álcool deva ser preferido à nafta alifática leve pura de baixo ponto de
ebulição, quando se considera que não há resíduo de solvente no óleo com o qual se teria que
se  preocupar  quando  o  óleo  é  produzido  adequadamente.Quando  não  é  produzido
adequadamente, há ou pode haver resíduo de solvente no óleo.Mas não nos culpe por azeites
que não foram produzidos  adequadamente,  realmente  não  podemos ser  responsabilizados
pela falta de qualidade dos azeites fornecidos por terceiros.É simples assim.JB

“O RSO,  quando  feito  corretamente,  não  retém a  maior  parte  do  solvente  que  você  está
usando.Assim como o RSO cura o câncer e tudo o que você come/respira causa o referido
câncer.Eu  não  estaria  muito  preocupado  com o excesso  de resíduos deixados,  se  houver
algum.O RSO pode, por sua vez, corrigir as referidas células/DNA que podem ter sido alteradas
durante a ingestão inicial.Se o solvente for capaz de causar algum dano, o THC real dentro do
óleo consertará qualquer dano causado pelos resíduos do solvente.” Amanda

-- Amanda acertou.Aqueles obcecados compulsivamente por alguns ppm de um resíduo de
solvente que pode ser deixado no óleo devem simplesmente purgar o óleo a vácuo.Não é nada
difícil.Quem não faz ainda não precisa se preocupar muito.

Mesmo que houvesse 0,1% de resíduo de solvente no óleo (o que seria muito de qualquer
maneira,geralmente  há  algumas  centenas  de  ppm,  talvez,  quando  o  óleo  é  produzido
adequadamente usando nafta leve pura com ponto de ebulição em torno de 80-100°C), haveria
0,06 g de resíduo em uma dose de 60 g de óleo que seria ingerido por um período de dois ou
três meses.

Não é uma grande preocupação para mim pessoalmente, com certeza, está muito abaixo dos
limites alimentares e muito abaixo da quantidade de resíduo de solvente que você já comeu em
sua comida de qualquer maneira.Com o que você acha que a maioria dos óleos vegetais é
produzida?Com  solventes,  os  mesmos  hidrocarbonetos  ou  similares  que  usamos  como
solventes.

Deixe-me perguntar: você realmente sempre lava as mãos quando coloca gasolina no carro?Se
o  fizer,  continue  a  se  preocupar  com  possíveis  resíduos  de  solvente  no  óleo  produzido
adequadamente.Se não, ou se você se lembrar de pelo menos uma vez em que não os lavou,
encontre outra coisa para fazer, há realmente muitos outros problemas mais sérios com os
quais se preocupar.

Há  muito  mais  veneno  em cada  comprimido  que  você  ingere,  isso  é  certo.E  quanto  aos
derivados de petróleo -- você toma vitaminas, por exemplo?Você sabia que a maioria deles são
feitos de derivados de petróleo?

E se você acha que nunca colocaria nada feito de petróleo na boca, deixe-me perguntar - com
o que exatamente você escova os dentes?Com um pedaço de madeira ou uma escova de
dentes?E  quanto  a  outros  itens  e  acessórios  para  cuidados  dentários  que  são  feitos  de
plásticos à base de petróleo?Você não usa ou não usou nenhum deles?Se você faz ou tem,
então, novamente, há outras coisas a fazer além de se preocupar com resíduos de solvente em
RSO adequadamente produzido.JB

“Uma explicação muito simples para uma pergunta sem fim...Eu pessoalmente usei nafta, iso,
álcool e butano para fazer óleo...E de longe o melhor... mais limpo...mais forte...e o óleo de
melhor sabor era o da nafta...Eu não entendo o que as pessoas não gostam… Não sobra
combustível  quando  feito  corretamente…e  a  nafta  parece  arrancar  mais  as  plantas
também...Faz isso muito mais rápido...Óleo tão mais limpo...(ouro)...” Pedro

“Essas pessoas vieram atrás de mim em seu site.O grupo de Erin odeia o chão que Rick pisa.E
eles batem em qualquer um que menciona Rick.Para mim, NÃO é isso que os curandeiros
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devem representar.

A coisa toda de Nafta para mim é uma desculpa para castigar Rick.Porque no final  todos
sabem que o óleo de cannabis anulará as toxinas da nafta.Rick defende a nafta porque é fácil
para a maioria das pessoas encontrar.Rick afirma claramente que sua preferência é o éter – e
gosta de um destilador.A nafta produz um óleo potente – isso é fundamental – um óleo potente
– algo que os opositores deixam de fora.O álcool de cereais não produz um óleo potente – e
aqueles que destroem o Rick sabem disso.A nafta é uma desculpa para confundir as pessoas –
para que elas possam dizer que seu petróleo é melhor.Onde estavam essas pessoas antes de
Rick – onde você estava, por favor?” Tom

“A nafta leve é a fração que ferve entre 30°C e 90°C e é composta por moléculas com 5 a 6
átomos de carbono.A nafta pesada ferve entre 90°C e 200°C e consiste em moléculas com 6-
12 carbonos.A nafta é usada principalmente como matéria-prima para a produção de gasolina
de alta octanagem (através do processo de reforma catalítica).Também é usado na indústria de
mineração de betume como diluente, na indústria petroquímica para a produção de olefinas em
craqueadores  a  vapor  e  na  indústria  química  para  aplicações  de  solvente  (limpeza).Os
produtos  comuns  feitos  com  ele  incluem  fluido  de  isqueiro,  combustível  para  fogões  de
acampamento e alguns solventes de limpeza.”

“Solventes, nafta, destilado de petróleo...Parece tóxico como um laboratório de metanfetamina
ou algo assim.Por favor, desenvolva um método para processar com água.É possível?" cristão

--  Você  não  produzirá  a  mesma  substância  que  nós  e  isso  exigirá  muito  trabalho  extra
desnecessário, com um resultado consideravelmente pior.JB

"Isso é ruim.Eu gostaria que houvesse uma maneira.Solventes e seus resíduos são tóxicos e
perigosos.”cristão

--  Não  há  resíduo  com  o  qual  você  teria  que  se  preocupar  quando  o  óleo  é  produzido
adequadamente.Você gentilmente tomaria isso como um fato?Com o que você acha que a
maioria dos óleos vegetais é produzida?JB

“A nafta tem a fórmula química CnH2n+2.A nafta leve possui 5 e/ou 6 átomos de carbono, que
se resumem a C5H12 e C6H14, também conhecidos como Pentano e Hexano.Então o que
você está procurando é uma nafta que seja puramente uma mistura de pentano e hexano.”
Wouter

“Eu só queria postar algo sobre solventes.Procurei um amigo meu que tem vários doutorados e
mestrados em química e perguntei o que eu poderia fazer para remover completamente a nafta
do óleo.Ele disse: “Pegue 5 ml de álcool isopropílico e mexa depois que ele parar de borbulhar
pela  última vez.Ele  vai  evaporar  e  levar  a nafta  com ele.O solvente  tóxico  torna-se então
solvente não tóxico.Este não é meu nome verdadeiro, é uma pena que não possa usar minha
conta real por medo de ser demitido ou contratado como enfermeiro.” Bobbie

“Para encontrar  nafta  no  Reino  Unido,  procure  por  'panel  wipe'  ou  'fast  panel  wipe'.É  um
produto utilizado na reparação de carroçarias, para limpar o metal e não deixar resíduos.A
dificuldade  é  encontrar  uma  lista  detalhada  dos  ingredientes  exatos,  pois  eles  podem
variar.99,9% de isopropanol deve ser fácil de encontrar.” Em

“Acompanhamos seu processo usando VM&P Naphtha e tudo correu conforme o planejado,
com  exceção  das  primeiras  duas  seringas  que  saíram  um  pouco  mais  líquidas  do  que
esperávamos.Eu  adicionei  algumas  gotas  de  água  e  tentei  novamente  e  parece  estar
bem.Minha única preocupação/pergunta é o sabor.Ainda tem gosto de solvente.Tudo bem ou
preciso fazer mais alguma coisa?O destinatário desta está dormindo por cerca de 12 horas
cada vez que ele toma o óleo.Isso está certo até que ele desenvolva uma tolerância?Qualquer
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ajuda é muito apreciada." Pâmela

-- VM&P não parece ser um bom solvente (embora algumas folhas de MSDS digam que deve
ser a mesma substância que gostaríamos de usar).Parece ser nafta pesada e não parece
ferver completamente e parece exigir cuidados adicionais.

Eu adicionaria um pouco de água e colocaria em um forno elétrico a 130° Celsius por algumas
horas, talvez durante a noite, ou até que o solvente desapareça completamente, alguns dizem
que leva até quatro dias para remover o resíduo do solvente.Não deve haver nenhum sabor
residual de solvente se o óleo for produzido corretamente e o óleo não deve ser líquido, deve
ser mais como uma graxa.Certifique-se de que o óleo seja realmente filtrado adequadamente,
pois os resíduos de solvente tendem a grudar nos materiais vegetais.

Basta fazer um teste do dedo com o solvente que deseja usar.Mergulhe o dedo nele e veja se
evapora completamente em 30 segundos ou mais rápido.Quanto mais rápido evaporar, sem
deixar película, melhor.

Se você não conseguir obter nafta alifática leve pura (também chamada de benzina na Europa,
peça o número CAS 64742-49-0, ela é vendida sob muitos nomes diferentes, não o tipo usado
como combustível em carros, mas o tipo usado como solvente ou diluente), eu optaria por 99%
ou até melhor  99,9% de álcool  isopropílico -  que parece ser  possível  encontrar  em quase
qualquer lugar do mundo.

No momento,  preferimos  a  nafta  alifática  leve  (de  baixo  ponto  de  ebulição,  hidrogenada),
porque produz óleos melhores e mais potentes do que a maioria dos outros solventes que
estão sendo usados  atualmente.Quanto menos materiais vegetais e clorofila no óleo, melhor
ele funciona como remédio, melhor é o sabor e mais potente é.Todo o truque está em quão
potente e sedativo é o óleo.Quanto mais potente e sedativo melhor.JB

“A nafta correta NÃO é vendida nos EUANem na Tractor Supply, nem na Home Depot, nem na
Lowes, nem na Sherwin Williams.Ainda é vendido no Canadá.Eu tenho um amigo que destila a
100 ° F e economiza o solvente que sai, para usar na fabricação de óleo.” Steve

“Se você mora nos EUA, então você não estará recebendo a Nafta certa, toda nafta fabricada
nos EUA não é confiável por causa da regulamentação frouxa sobre os ingredientes desse tipo
de  solvente.Você  nunca  vai  conseguir  nafta  pura  nos  EUA,  mesmo  o  VM&P  pode  ser
completamente inconsistente de uma garrafa para outra e nem é anunciado como puro.No
Canadá eles fazem nafta pura e é o melhor solvente para usar em comparação com ISO ou
álcool de grãos, não cometa um grande erro e desperdice remédios ou pior ainda deixe você
ou  outra  pessoa  ainda  mais  doente  usando  o  solvente  errado.Esteja  avisado  que  a  nafta
disponível nos EUA até produzirá um óleo que parece completamente como deveria, mas ainda
pode deixá-lo muito doente.” perseguir

-- O fato de a nafta alifática pura não parecer ser vendida em todos os EUA não significa que a
nafta alifática pura com número CAS 64742-49-0 e ponto de ebulição em torno de 60-80°C não
exista ou que exista não produzem um óleo melhor do que a maioria dos outros solventes,
quando  usados  corretamente.Se  você não  conseguir  obter  nafta  leve  pura,  99% ou  ainda
melhor 99,9% de álcool isopropílico seria nossa segunda escolha.

Mas eu ainda não desistiria -  nafta leve ou solventes semelhantes são usados  para extrair
óleos de plantas, então eu verificaria com os produtores de óleo vegetal e veria o que eles
usam.Onde moro na Europa, posso comprar o solvente em praticamente todas as lojas de
ferragens ou tintas, é um dos líquidos técnicos mais comuns que lembro da minha infância,
usávamos para desengordurar correntes de bicicletas etc., e praticamente todo mundo tinha
uma garrafa disso em casa.Portanto, todo esse debate interminável sobre solventes parece um
pouco ridículo para mim.Quando você usa a nafta leve certa, não há resíduo de solvente com o
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qual se preocupar, talvez alguns ppm, assim como na maioria dos óleos vegetais baratos que
geralmente são produzidos com quase exatamente o mesmo solvente que recomendamos.JB

“As  panelas  de  arroz  são  uma  merda.Uma  chapa  elétrica  e  uma  assadeira  pirex  9x13
funcionam  muito  melhor.O  óleo  é  muito  mais  fácil  de  colher  do  pirex  e  não  há  teflon.A
modulação de temperatura também é muito mais controlável.Você está profundamente em seu
ego JB.Você vai  encontrar  pessoas que são mais  inteligentes  do que você.É do jeito  que
é.Aprenda com eles em vez de bloquear o conhecimento deles fora de sua mente.Todo mundo
tem uma pequena peça do quebra-cabeça JB.” Jody

-- Jody, claro, pirex é ótimo, especialmente até quebrar e você perder todo o seu óleo.Você
deve entender que estas são instruções essenciais destinadas ao uso em todo o mundo com o
mínimo de equipamento possível.Muitas pessoas não podem pagar ou mesmo encontrar uma
panela de arroz em alguns países, não é tão simples quanto todos pensam que é.

Claro que podemos mostrar uma maneira muito complicada e cara de produzir o petróleo, mas
você teria que me prometer que ficaria aqui todos os dias por um ano respondendo perguntas
sobre isso.A maioria das pessoas ainda não domina a panela de arroz e gostaria de trabalhar
com outros tipos de extração, principalmente por sua fé ou porque 'acha' que algo deveria ser
feito de forma diferente.

O RSO é  produzido  dessa  maneira,  foi  testado  em humanos  e  funciona.Quanto  a  outros
métodos, acho que tentamos ao longo dos anos, não pense que não.Mas tudo o que sei é que
nenhum outro método foi tentado em tantas pessoas com tanto sucesso.E tenha em mente que
começamos onde outros pararam, nossos pacientes terminais precisam do melhor óleo que
puderem - e isso é RSO.Goste ou não.JB

“A nafta alifática leve funcionou muito bem, com ótimo sabor, sem vestígios de solvente no meu
óleo.Se você seguir as instruções de Rick ao pé da letra, não deverá ter nenhum problema.”
Rick

“Existem 2 categorias principais de nafta – leve e pesada.A nafta leve NÃO contém benzeno,
que é o que Raina quis dizer (não hexano).Embora eu não recomende nem nafta leve, a menos
que o extrato de cannabis possa ser testado depois de produzido para resíduos de nafta, ele
pode ser usado se isso for tudo o que você puder obter como solvente.A chave é certificar-se
de ferver o extratopara um estado de graxa espessa - nesse ponto, a maior parte da nafta deve
ter desaparecido.Usar equipamentos de destilação é a maneira de fazer o óleo mais puro e
sem solventes, mas além da capacidade da maioria das pessoas comuns.Espero que ajude."
marca

“Raina, eu não vou discutir com você.Da Wikipedia: “Éter de petróleo, apesar de seu sinônimo
de benzina, não deve ser confundido com benzeno ou benzina, nem deve ser confundido com
gasolina, embora muitas línguas o chamem com um nome derivado de benzina, por exemplo,
“Benzin”  (alemão),  “  benzeno”  (holandês)  ou “benzina”  (italiano).O éter  de  petróleo é  uma
mistura  de alcanos,  por  exemplo,  pentano,  hexano e  heptano,  enquanto  o  benzeno  é  um
hidrocarboneto  aromático cíclico,  C6H6.Da mesma forma,  o éter  de petróleo não deve ser
confundido  com a  classe  de  compostos  orgânicos  chamados  éteres,  que  contém o  grupo
funcional RO-R'”. Minha formação é microbiologia -- onde estudei química orgânica, alguma
bioquímica / alguma química inorgânica... Certamente não sei tudo, mas sei um pouco.A nafta
leve NÃO contém benzeno - ponto final.Vou ignorar seu comentário.Seria do interesse de todos
se você não fizesse afirmações fora dos dados científicos.” marca

“Incorreto, solventes residuais na maioria das vezes são veneno!O THC NÃO pode corrigir a
insuficiência cardíaca causada por veneno.As principais empresas farmacêuticas são quem
precisa fabricar este produto ou pessoas que fizeram um curso de certificação em segurança,
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NÃO entusiastas de cannabis de quintal.” Derek

-- Eles podem fazer seu próprio óleo livremente, não tenho nenhum problema com isso.Não há
resíduo  de  solvente  com  o  qual  você  teria  que  se  preocupar  se  o  óleo  for  produzido
adequadamente.JB

“JB, você é um santo por aturar o que parecem ser centenas de reclamações e perguntas
esquisitas dia após dia.Eu só quero agradecer a você por estar aqui e ser ativo no apoio à cura
contra a maré de propaganda que está tentando minar este trabalho.Que vergonha para eles,
bom para VOCÊ!” Marilyn

“O  que  você  gostaria  de  dar  ao  seu  pai?O  melhor  dos  melhores  ou  algo  que  parece
semelhante, mas simplesmente não tem os efeitos certos?Quando você faz o medicamento de
acordo  com  as  instruções  de  Rick,  a  chance  de  falha  durante  o  tratamento  é  muito
baixa.Quando você faz o óleo de acordo com as instruções de 'especialistas e cientistas', você
está fazendo um produto diferente.E com base em nossa experiência, pode não funcionar tão
bem quanto o que recomendamos.

Então  você  gostaria  que  eu  calasse  a  boca  e  deixasse  eles  fornecerem  lixo  de  baixa
qualidade?Ou  prefere  aprender  comigo/nós  e  saber  fazer  direitinho  para  ter  os  mesmos
resultados que nossos pacientes falam?” JB

“Concordo JB.Às vezes você tem que chegar ao mesmo nível intelectual que eles e usar as
mesmas táticas que as pessoas que você está tentando alcançar.Seja briga ou drama.Algumas
pessoas só respondem ao drama e às brigas.Triste como é.A maioria das pessoas ainda é
imatura dessa maneira.” Mitzi

“Eu uso o álcool isopropílico 99%, que era o que estava mais disponível para mim.Eu uso o
creme  dos  meus  botões  de  colheita,  cultivados  100%  orgânicos  e  sem  pesticidas,  bem
cuidados e secos.eumisturá-lo com várias cepas indica.Eu tratei um paciente com linfoma de
Hodgkin, ele estava no estágio 4 e dentro de 6 meses de tomar o óleo como indicado, ele
agora está livre do câncer!!Obrigado Rick Simpson pelos sacrifícios que fez para tornar esta
informação disponível para todos!Recentemente, outro paciente com câncer de estágio 4 me
procurou para pedir ajuda, ele tem um tumor em um de seus rins que é inoperável.Rezando
para obter duas curas confirmadas seguidas.Deus os abençoe Rick Simpson e JB, continuem
espalhando  a  palavra  e  educando  as  pessoas  sobre  este  maravilhoso  óleo  de  cânhamo
curativo.” GrowGoddess

--  Misturar  várias  cepas  é  sempre  uma boa  ideia.Olhe  de  forma  simples,  você  não  sabe
exatamente  para  que  serve  uma  variedade  específica,  então  quando  você  mistura  várias
variedades,  você obtém um cobertor  muito melhorefeito.Além disso,  esses óleos o levarão
muito  mais  alto  -  aqueles  que  fumam  maconha  'recreativamente'  saberão  do  que  estou
falando.Imagine sentar com seus amigos e ter cada um apresentando o melhor amigo que eles
têm.Em algumas horas, você não será capaz de fazer muito.E esse é o efeito que você precisa
para obter os melhores resultados, então, novamente, misturar as variedades é o caminho a
percorrer.Felicidades e obrigado, GrowGoddess, sempre fico feliz em ouvir sobre pessoas que
simplesmente seguem as instruções e obtêm os resultados de que falamos.JB

“Uso álcool isopropílico a zero graus Fahrenheit. Somente em recipientes de aço inoxidável e
um coador colocado em uma tela para extração. Então eu filtro através de três grandes filtros
de café em uma peneira em uma tela sobre uma segunda panela. Os resultados finais são
apenas tricomas no filtro. Esta receita é o que eu tomei para derrotar Hep C.” Michael

“Olá JB, estou com um problema com a panela elétrica de arroz, todas que vi descer a 100ºC,
olhei  todas as marcas do mercado e todas elas têm um termostato que desliga quando o
conteúdo atinge a temperatura.O que você recomenda?" Cristina
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--  Cristina,  qual  é exatamente o problema?Você sempre pode colocar o óleo em um forno
elétrico  a  130  °  C  (266  °  F)  e  deixá-lo  lá  por  cerca  de  uma hora  e  descarboxilar  dessa
maneira.JB

“Quando a  temperatura  chega a  100°C,  a  panela  elétrica  de arroz  desliga!O solvente não
chega a 110°C.” Cristina

-- O solvente não pode realmente atingir essa temperatura porque ferveria, eu acho.Continue
fervendo o solvente até que a panela desligue pela primeira vez (adicione algumas gotas de
água  ao  último  lote).Em  seguida,  deixe  esfriar  e  ligue-o  novamente.Isso  é  tudo  o  que
fazemos.JB

“Volta a ligar, e deixa ferver até voltar a?Então desliga e o óleo já está pronto?” Cristina

--  Ligue a  panela  elétrica  de arroz,  deixe  ferver  até  parar  pela  primeira vez,  espere  cinco
minutos até que esfrie, ligue-a novamente e espere até que ela desligue pela segunda vez.Em
seguida, despeje o óleo em um copo de aço inoxidável e coloque-o em um forno a 130 ° C (266
° F) por uma hora e seu óleo está pronto.JB

-- Obrigado JB, você salvou minha vida.Cristina

“Você está inalando a nafta enquanto faz o óleo.Você está respirando VENENO quando faz
isso  dessa  maneira.Se  você  pode  sentir  o  cheiro,  você  já  está  morto.Senti  cheiro  de
combustível  de  acampamento  Coleman,  combustível  de  isqueiro  zippo  e  nafta  usada  em
limpeza parcial  e  aplicações industriais  centenas de vezes na minha vida...Ainda não está
morto.Lol.A  sério...Se  você  usar  um  solvente  puro  (sem  aditivos),  e  ferver  o  solvente
corretamente com um pouco de água que tenha um ponto de ebulição mais alto adicionado no
final, seja iso, álcool ou nafta, você vai tirar tudo.Você ingere muito mais nafta bombeando sua
própria gasolina em seu carro ao longo de um ano, do que você obteria com uma vida inteira
de uso de óleo feito adequadamente.” Mateus

“A abordagem de uma única molécula da Big Pharm para o desenvolvimento de medicamentos
NÃO é baseada na saúde, na ciência dos resultados... Baseia-se nos lucros das patentes e
distorceu completamente a maneira como vemos os medicamentos vegetais.A maioria deles
ocorre  com tampões  naturais,  e  é  altamente  improvável  que  isolar  um composto  seja  tão
saudável quanto usá-los nas formas em que ocorrem.Os etnobotânicos estão 100% corretos
quando dizem que a forma de uma planta útil é aquela em que foi criada, mesmo que apenas
por forrageiras de animais espalhando as sementes e o pólen das melhores plantas.As plantas
usadas para a medicina serão mais eficazes quando usadas medicamente em sua proporção
natural de componentes químicos - veja as proporções de EFA de sementes de cânhamo - elas
são ótimas para a saúde humana.Por que você retiraria um dos 3 tipos de EFA, refinaria e
chamaria  de  suplemento  maravilhoso  (quando  também há  2  outros  sendo  ignorados,  cuja
combinação é a forma mais saudável)?Isso é bobo.” Alan

Q.Oi  JB,  encontrei  essa Nafta  na minha região...(link)  Não  diz  Light  Naphtha...  isso ainda
funcionaria?Obrigado novamente por toda a sua ajuda e super informações!

UMA.Deve ser  nafta alifática leve --  verifique a  MSDS para  ver  se é nafta leve pura sem
aditivos), shellite na Austrália, benzina (técnica ou industrial) na Europa (benzina, nãobenzeno,
e  não  o  tipo  utilizado  como  combustível  nos  automóveis).É  vendido  sob  muitos  nomes
diferentes.É  usado  como  diluente,  solvente,  desengordurante,  costumava  ser  um  solvente
doméstico muito comum ou desengordurante têxtil,  também pode ser usado como fluido de
isqueiro, etc.Ponto de ebulição em torno de 60-80°C, quanto menor, melhor.

Espalhe um pouco em uma placa de Petri limpa ou mergulhe o dedo nela e se evaporar em
trinta segundos e não deixar resíduo oleoso, deve ser bom usar.Existem muitos fornecedores,
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não  posso  dizer  qual  é  o  melhor  ou  o  que  recomendamos  no  momento,  então  apenas
fornecemos instruções gerais.

Número CAS 64742-49-0, puro, destilado de petróleo, sem aditivos, se possível, e o ponto de
ebulição deve ser o mais baixo possível.A maioria das refinarias o produz, basta perguntar o
que eles recomendariam para extratos de ervas.

A segunda opção é o álcool isopropílico de 99% ou 99,99% ou o muito caro álcool de grau
alimentício de 99%.O álcool isopropílico e o álcool de grau alimentício não são tão eficazes
como solventes quanto a nafta, e retiram mais materiais vegetais e clorofila do óleo, tornando-o
menos  potente  e  saboroso,  por  isso  recomendamos  o  uso  de  nafta  sempre  que
possível/disponível.Muitas felicidades, JB

Q.Rick, no México, 'nafta' é apenas um dos vários nomes de produtos do tipo nafta.Para evitar
um erro fatal, você teria o nome científico da 'nafta' que você usa, por favor?

UMA.Procure  nafta  leve  pura  sem ingredientes  adicionais.É  basicamente  o  mesmo que  o
combustível  Coleman  que  você  pode  ver  na  foto  abaixo,  mas  procure  nafta  sem aditivos
antiferrugem que são adicionados ao combustível Coleman.

Se você descobrir  que a  nafta  alifática  leve é  proibida em seu país  (como foi  o  caso  de
Honduras,  por  exemplo),  procure  álcool  isopropílico  99%  ou  melhor,  deve  ser  fácil  de
localizar.O álcool 99% é o terceiro solvente que usaríamos, mas faríamos todo o possível para
evitá-lo, pois remove muita clorofila e outros materiais vegetais indesejados.Alguns gostam de
congelar o solvente e o material de partida quando usam álcool isopropílico ou álcool como
solvente.Pessoalmente,  não  usamos  esses solventes  a  menos  que  seja  necessário  e  não
gostamos de congelar as mãos, por isso não promovemos o congelamento, mas alguns dizem
que ajuda a melhorar a qualidade do óleo.Quando você usa nafta leve pura não polar com
baixo ponto de ebulição, não precisa congelar nada e ainda obterá um bom produto se seguir
as instruções.JB

“Estou feliz que as pessoas estão estudando novas maneiras de fazer isso, isso significa que
as notícias estão se espalhando.” Alicia

--  Esperemos que não seja em você que o óleo será testado.Prefiro usar o que já provou
funcionar,  especialmente  se  eu  tiver  uma  doença  terminal,  como  a  maioria  dos  nossos
pacientes.Felicidades a todos os experimentadores.JB

“Primeiro, Rick Simpson sugere o uso de NAPTHA.Isso é geralmente reconhecido como não
uma boa escolha, e a maioria das pessoas usa álcool de alta prova, como Everclear, como
solvente.

Segundo, meu filho tem dois anos, diagnosticado com câncer terminal no cérebro e na coluna
quando tinha 15 meses.Ele está usando óleo de cannabis com alto teor de THC há 8 meses,
SEM quimioterapia ou radiação, e seus tumores estão desaparecendo!Na verdade, a maioria
deles se foi totalmente, apenas um permanece!!O óleo de cannabis funciona!” Suzeta

"Fantástico!!!Eu rezo para que ele tenha uma recuperação completa e parece que ele está.Por
que as pessoas não podem olhar para isso como um remédio em vez de uma droga para ficar
chapado?É  medicina  e  o  Governo  não  quer  que  melhoremos,  prefere  ver-nos  morrer.Eu
também tive câncer e muitos problemas médicos.Neste ponto, desde agosto de 2013, o câncer
não voltou.Eu realmente acredito que esta é a cura para o câncer.Por que nem todos podem
abrir os olhos para a verdade!!!” Linda

-- Os óleos produzidos com nafta alifática leve são geralmente mais potentes que os óleos
produzidos com Everclear.Quanto mais potente e sedativo o óleo, melhor ele funciona como
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medicamento.Então,  se  eu  fosse você,  reconsideraria  o  solvente  que  você está  usando  e
usaria um solvente apolar.Felicidades para você e seu filho, JB

“Usar Everclear dá um tom esverdeado ao óleo.Agora estamos em busca de 99,9% de ISO, já
que não podemos obter nafta alifática leve em forma pura aqui.” Sara

“Congele seu solvente - Everclear 190 proof, 95% e ISO 99% deve ser colocado no freezer
durante a noite e usado imediatamente após retirá-lo do freezer.Além disso, congelar os botões
é uma boa ideia.Se o álcool estiver gelado e você fizer uma lavagem rápida de 3 a 5 minutos -
duas vezes enquanto o álcool ainda estiver muito frio, ele não deve ter um tom verde ...” Jose

-- Quanto menos verde nele, melhor.Quanto menos materiais vegetais no óleo, mais potente
ele  é.Isso faz sentido.Se você optar  por  congelar  o botão e o solvente,  eu provavelmente
trabalharia  com luvas.Quando você  usa um bom solvente  apolar  e  um bom botão,  não é
necessário congelar nada e ainda produzirá um ótimo óleo.JB

“Posso fazer um bom óleo de haxixe?E usar menos nafta?” Jon

-- Você não vai fazer um bom óleo.JB

"Interessante.Naturalmente eu pensei o contrário.Precisa de ajuda, por favor?” Tielman

-- Que ajuda?Não é isso, você não vai fazer o que falamos de haxixe.Você pode dissolvê-lo em
nafta leve e filtrá-lo e será mais potente que o hash, mas ainda não será e você não fará 95-
98% de óleo de THC de qualquer maneira.JB

“Jindřich Bayer, o que você acha de cozinhar com lágrimas de fênix?Como se eu colocasse em
um copo de manteiga de amendoim, alguma coisa?” LinZy

-- Linzy, costumo dizer às pessoas para colocarem o óleo em cima do que quiserem fazer com
ele.Dessa forma, você pode ver como o petróleo está lá.O que recomendamos é tão potente
que você teria  que pensar  em microgramas por  porção de qualquer  maneira,  então basta
colocar  uma  gota  de  óleo  em  cima  do  copo  de  manteiga  de  amendoim,  se  realmente
necessário.Você sabe que a gente prefere quando as pessoas comem o óleo direto da seringa,
tem suas vantagens.Misturá-lo com alimentos sempre diluirá o medicamento.JB

“Mas não condene seu fã-clube, pois a extração de panificação e manteiga provou ser tão
curativa e muito menos evasiva…Estamos todos juntos nessa luta, por favor, não condene os
outros tentando.” Pâmela

“A extração de Pamela, panificação e manteiga não oferece as mesmas propriedades curativas
e regenerativas que o óleo de cannabis PERIOD.Vai curar o câncer, manter os sintomas de
Crohn afastados, curar diabetes, doença de Lyme, você escolhe!Manteiga ou comestíveis não
se comparam a menos que você use lágrimas de fênix em seus comestíveis TALVEZ.Paz e
amor." LinZy

“Pamela, não posso recomendar um método menos eficaz.Óleo puro para melhores resultados,
acostume-se e depois aumente a dose.Os comestíveis são muitas vezes imprevisíveis, você
geralmente não sabe quanto óleo há neles, etc.” JB

“Não tenho certeza se tenho uma panela de arroz ou uma panela elétrica.A configuração de
temperatura diz apenas baixo med oi, existe uma maneira de testar a temperatura? ” Jeremias

“Isso seria uma panela de barro.Uma panela de arroz geralmente tem 2 configurações.Cozinhe
e  aqueça.”  Déb
“Pegue um termômetro de carne ou um termômetro de ponto a laser e teste as temperaturas
com outro meio, como água ou óleo.Parece que você tem uma panela elétrica, que pode ser
usada, mas você deve observar constantemente as temperaturas, seria melhor comprar uma
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panela de arroz. ” Lucas

“Podemos usar vodka?” Mônica

-- Para coquetéis?sim.JB

“Grau  alimentício”  significa  simplesmente  considerado  seguro  pelo  FDA.Não  muito  de  alto
padrão.Então,  apenas  dizer  “álcool  de  qualidade  alimentar”  não  o  torna  melhor  do  que,
digamos,  qualquer  álcool  genérico.E  se  você  é  paranóico  com  um  solvente,  deveria  ser
paranóico com todos eles.” Ben

“Não consigo obter álcool isopropílico ou nafta no meu país!Então o que eu faço?Como faço
para obter este óleo, pois não posso fazê-lo sozinho?” Ayesha

-- Faça o óleo com o que você encontrar e depois revaporize, Ayesha, esse provavelmente
seria o melhor caminho a seguir nesses casos.JB

“Para fazer sucos, usar nada além de cannabis ORGÂNICA hidrogenada é o único caminho
SEGURO  a  seguir,  pois  Jindřich  Bayer  está  mais  do  que  certo  sobre  o  que  pode  estar
escondido na planta.Todos nós temos nossos “animais  de estimação”  tópicos  quentes que
tememos e nos preocupamos, mas em geral,  se adotarmos práticas seguras,  lermos (com
ENTENDIMENTO) os dados científicos coletados e CONFIARmos na voz interior de cautela
que podemos, dentro da razão, criar nossas curas.

Quando o RSO é feito corretamente, os resultados do laboratório NÃO mostram solvente no
óleo.Puro e simples é feito para fazê-lo corretamente com o solvente correto.Eu adoraria ver
um kit  disponível  online que tivesse TUDO o necessário,  desde o solvente,  panela/panela,
chapa/queimador  etc.  para  RSO,  então  tudo  que  você  precisa  fazer  é  adicionar  sua
cannabis.Eu acho que isso encorajaria os pacientes com câncer a fazer isso por si mesmos.

Agradeço a Deus por minha saúde atual, mesmo com meus surtos de MRSA, mas sei que se o
pior vier, terei a coragem de seguir as instruções de Rick Simpson e Jindrich Bayer para salvar
minha vida, porque tenho muito pelo que viver (Marido amoroso e um menino que adoramos)
desmoronar sob medo.

Deus abençoe Rick e Jindrich por sua força.Peço também a Deus que abençoe todos aqueles
que trilham este caminho à sua maneira, pois não é o caminho fácil, mas é o caminho certo
para a cura.” OrnitorrincoMãe

-- Muito obrigado, PlatyPusMom.Mensagens como esta me dão energia para continuar essa
longa, mas extremamente significativa, luta pelo direito de todos usarem este medicamento
livremente.Eu não vou parar até que esta planta seja totalmente legalizada em todo o mundo,
eu posso te prometer isso.JB

“Os solventes podem ser purgados.Às vezes, os fabricantes de produtos químicos adicionam
outros contaminantes por motivos duvidosos.Esses podem ser muito mais perigosos do que um
solvente, e há pouca uniformidade na forma como eles são adicionados aos solventes.Quem
entende as complexidades envolvidas na fabricação do petróleo, que está longe de ser apenas
uma questão  de  solventes,  acha  o  debate  risível.Quantos  comentários  você  já  leu  sobre
pesticidas químicos?Qual é a porcentagem destes que você normalmente encontra em relação
aos  solventes  não  purgados?Onde  está  esse  debate?Muitas  pessoas  reduziram  essa
discussão a uma escolha de solventes.Isso é ridículo!Faça sua própria pesquisa, seja cético,
seja cínico e mantenha as evidências que você aceita como fato em um alto padrão, senhor.”
Paulo

“Nem se preocupe em discutir com ninguém aqui, use uma câmara de vácuo se você usar
solventes petroquímicos e vai retirar os resíduos, estou fora deste posto.O óleo de cannabis
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cura o câncer, e a nafta pode ser removida, o álcool de cereais para alimentos não produz um
óleo tão forte quanto os solventes petroquímicos.Acabei de fazer lotes de solvente de base
petroquímica (nafta alifática leve pura) e álcool de grãos alimentícios (95%, 190proof) e testei
os dois óleos com pacientes e oos resultados foram sempre os mesmos, o óleo feito com nafta
leve pura é de fato mais forte e mais sedativo do que o óleo de álcool de cereais.Coloque desta
forma se você quiser usar um solvente petroquímico (nafta, butano, hexano, acetona) USE
UMA CÂMARA DE VÁCUO NO FINAL DO PROCESSO PARA GARANTIR QUE VOCÊ TENHA
O ÓLEO MAIS LIMPO POSSÍVEL!!!Aspirei o grau alimentício também, e demorou ainda mais
do que a nafta fez o óleo para purgar totalmente (muffin e borbulhar na câmara de vácuo) então
lá vai,  peguei um solvente petroquímico e me preocupei com os resíduos, faça o que eles
fazem em a indústria e coloque-o em uma câmara de vácuo em 35 psi, e observe os resíduos
serem sugados!Fim do discurso e EXPERIÊNCIA real!!!!!” Ryan

“Se você usar a nafta certa, nenhum resíduo ficará no óleo. Testei em laboratório. Ok, foi um
pouco residual, mas muuuuito menor do que o que você obtém de um ar movimentado da
cidade, ou em um posto de gasolina quando você abastece, ou pinta algo em seu jardim …”
Chapéu

“Fazemos óleo há alguns anos e, como a maioria, começamos com álcool de cereais, mas,
com  o  tempo,  a  experiência  nos  ensinou  a  usar  solventes  anidros.  Quando  processado
corretamente, o RSO terá níveis de solvente residual bem abaixo de 100ppm e o mesmo pode
ser feito com álcool de cereais porque é apenas o álcool que está sendo medido, mas a parte
que é esquecida é que o álcool de cereais carrega água e a água carrega vida. Vimos RSO
feito com ISO e quando visto ao microscópio não há vida, mas alguns óleos que saem de
dispensários, que insistem em grãos, estão cheios de bactérias vivas!

Gastei muito tempo e dinheiro em laboratórios e provavelmente sou a única pessoa que levou
óleo de álcool de cereais para o laboratório e testou os níveis de solvente residual e água
residual. Na verdade, tenho certeza que sim, porque realmente não há uma ferramenta para
medir a quantidade de água em um óleo. Eu tive que pedir a um médico que trabalhasse com
uma  variedade  de  ferramentas  para  discernir  aproximadamente  quanta  água  “ligada
frouxamente” e “ligada firmemente” restava e, embora ele não pudesse colocar um número
exato,  ele  disse que seria  medido em porcentagens,  não partes  por  milhão.  Então foi  um
laboratório e um cientista que me convenceram a nunca usar óleo contendo água. É irônico
que o solvente não seja tão preocupante quanto a água, mas faça as contas; a 100 ppm você
consumirá 0,06 gramas de solvente durante dois ou três meses até vencer sua doença. Que
0,06 gramas, ou cerca de 1,2 gotas,

Eu também trabalhei com meu GI no meu plano de tratamento. Corremos os números e em
100ppm  de  ISO  ele  não  estava  realmente  preocupado  e  em  10  vezes  esse  nível  suas
preocupações aumentaram para possíveis intestinos soltos e mau hálito. Este é o óleo que usei
para salvar minha vida e é o que uso hoje para manutenção, mas agora que os dispensários
querem nosso óleo também temos que usar álcool etílico e agora os números de teste voltam
um pouco mais baixos enquanto a quantidade de retorno aumentou muito aumentou. Mais uma
vez, quando começamos, senti que recuperar o Ever Clear era uma boa ideia, assim como
senti que era uma boa escolha em solvente. A ciência e a lei provaram que meus “sentimentos”
estavam errados; a ciência me mostrou que a água pode ser prejudicial e o TTB afirma que
recuperar o Ever Clear é um crime.” Sean

“Acho que o que Rick e JB estão tentando dizer é que o método do óleo de Rick fez muitas
pessoas ficarem bem e, até que tenhamos evidências de que outro método de extração seja
tão eficaz, mantenha o que funciona.” Rebeca
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CâncerE Evidências

“Em 22/04/13 recebemos os resultados dos últimos exames de sangue do meu marido e,
embora ele esteja lutando contra um vírus de dor de garganta nas últimas semanas, ele está
muito bem.Este Extrato de Óleo de Cannabis Indica está fazendo um trabalho maravilhoso na
cura de sua leucemia!

Sua contagem de linfócitos está diminuindo constantemente e suas plaquetas estão na faixa
normal,  então  não  se  preocupeDe  qualquer  forma,  à  medida  que  avançamos  com  nosso
próximo  lote  de  óleo,  é  uma  mistura  Indica  de  Blackberry  Kush,  Granddaddy  Purple  e
Washington Red.Abençoado com as boas vibrações e pensamentos de cura que entram em
cada gota deste medicamento de cura do câncer.Obrigado Cannabis.” Débora

“Trabalhou para mim.A vida é incrível pra caralho de novo.” Zed

“Não poderia ter dito melhor!” Peter

“Rick Simpson Oil tem total credibilidade científica se você se preocupar em ler a literatura
científica” Robert Melamede, também conhecido como Dr. Bob

“A inibição da via de sobrevivência celular leva à desfosforilação de Bad e à translocação desta
proteína Bcl-2 para as mitocôndrias e, posteriormente, à apoptose”. Ummmm, os termos do
leigo, por favor???” Chance

-- Isso se traduz em: “A cannabis mata as células cancerígenas”, Chance.JB

“Dos muitos comentários e vídeos que vi sobre o óleo de cannabis, tenho que dizer que a
planta de cânhamo parece conter a configuração “padrão” ou “ótima” para o corpo humano.”
Remi

“Qualquer  coisa  com uma espinha dorsal  tem um sistema endocanabinóide.Que pena que
metade da população ainda não sabe.O sistema endocanabinóide deve estar  em todos os
livros  científicos  e  médicos.É  o  que  as  escolas  deveriam  ensinar  aos  nossos  futuros
médicos.Como as pessoas podem simplesmente ignorá-lo a sério, é parte de como o corpo
funciona.É  corrupto  escolher  e  escolher  qual  ciência  'real'  publicar.É  uma prática  falsa.lol”
Chloé

“Funciona  porque  é  um  potente  imunomodulador  que  fortalece  ou  corrige  um  sistema
imunológico danificado.Ele também repara o DNA ou danos mitocondriais causados por drogas
que destroem o DNA, como inibidores da transcriptase reversa e inibidores da protease.Ao
consertar seu corpo dos danos causados por um estilo de vida pouco saudável ou por outras
razões e ao reverter os danos causados por drogas anti-retrovirais, sim, você pode dizer que
cura “aids”." João

“Qualquer doença que você tenha pode ser ajudada se não for totalmente curada por este
óleo.Qualquer que seja a pergunta que você tenha sobre qualquer doença, a resposta sempre
será um retumbante SIM.” Kathy

“Ele curou discos degenerativos na coluna, tumores e danos nos nervos do meu amigo e curou
tumores cancerígenos no meu cachorro.” Sara

“Sou estudante de medicina, estudando na área de física médica que lida principalmente com
pacientes com câncer do lado da imagem médica e da radioterapia.Tudo o que posso dizer é
um muito,  muito obrigado por me acordar de um sonho muito ruim.Tenho pesquisado uma
infinidade de informações de todos os ângulos possíveis e não tenho a menor dúvida sobre
este medicamento.Envolvi-me em meu curso porque queria genuinamente ajudar pessoas com
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câncer e qualquer outra forma de doença que eu pudesse ajudar, mas ainda assim o sistema
médico corrupto prevalece.Parece que o único interesse (AQUI NA IRLANDA) é sangrar os
moribundos até o seu último centavo em quimioterapia e radiação antes de jogá-los em um
buraco quando o dinheiro for feito.Eu vi pessoas morrerem.Durante todas as suas doenças,
desaparecem gradualmente, enquanto ainda tomo coquetéis de pílulas e outros enfeites e me
sinto mal do estômago com isso.Como posso querer fazer parte de um sistema que faz isso?
Não mais.Você é nada menos que uma inspiração e você (RICK) tocou minha vida de uma
maneira que sei que devo seguir, e acredite, estou fazendo tudo aqui na Irlanda para garantir
que as pessoas saibam seu nome.Nem preciso comentar sobre as incríveis habilidades deste
medicamento porque os fatos falam por si, para quem estiver disposto a pesquisá-los.

Sabe,  eu  li  algo  outro  dia  e  não sabia  se  pirava  ou ria.Um importante  político  na Irlanda
(Micheal  Martin)  disse que o  uso de cannabis  para tratar  esclerose múltipla  ou câncer  ou
qualquer doença no que lhe dizia respeito (procure) não era apoiado porque “HÁNÃO HOUVE
EVIDÊNCIA MÉDICA OU PESQUISA PARA APOIÁ-LO.” Tive que ler algumas vezes antes de
entender.O que diabos está errado com este lugar?Sem provas médicas??Me desculpe, mas
eu nem sei como continuar isso sem ficar com raiva...” Brendan

-- Caro Brendan, estou muito feliz que você veja o óleo como ele é e que você está espalhando
a palavra.Quanto a Michael Martin, ele parece o mesmo que o resto dos tipos políticos que
conheci.Por que permitimos que esses tolos corrompidos executem nosso sistema?Espero que
quando o Sr.Martin fica com câncer que ele vai praticar o que prega e tomar a quimioterapia ele
mesmo.Obrigado pelo seu apoio Brendan e continue com o bom trabalho.Esta é uma batalha
que vamos vencer.Cumprimentos, Rick Simpson

“Os canabinóides inibem o crescimento de tumores em animais de laboratório.Eles fazem isso
modulando  as  principais  vias  de  sinalização  celular,  induzindo  assim  a  parada  direta  do
crescimento e a morte das células tumorais, bem como inibindo a angiogênese e a metástase
do tumor.

Os canabinóides são compostos antitumorais  seletivos,  pois  podem matar  células tumorais
sem afetar suas contrapartes não transformadas.É provável que os receptores canabinóides
regulem as vias de sobrevivência e morte celular de forma diferente em células tumorais e não
tumorais.

Os canabinóides têm perfis de segurança de drogas favoráveis  e não produzem os efeitos
tóxicos generalizados das quimioterapias convencionais.O uso de canabinóides na medicina,
no entanto, é limitado por seus efeitos psicoativos e, portanto, estão sendo projetadas terapias
baseadas em canabinóides que são desprovidas de efeitos colaterais indesejados”.  Manuel
Guzman -- Em outras palavras, os extratos de cannabis curam o câncer.Só faltam estudos
humanos.Por quê?Pergunte ao seu governo e àqueles que os controlam.JB

“Isso me curou do câncer… Cérebro do estágio 4… Então, sim.” Cristal

“Tanja, funciona e eu comi.Pare, olhe e ouça.Eu recomendo tomar o óleo mesmo se você não
tiver doenças.Ele irá defendê-lo de fazê-lo se sentir muito melhor do que antes e seu corpo vai
agradecer.Mentes fechadas como as do governo americano estão causando muitas mortes
desnecessárias  por  tratamentos  adversos,  como  quimioterapia  e  radiação.Se  minha  mãe
estivesse disposta a experimentar o óleo ao invés de seguir a prescrição de seus médicos para
tal “prática”,  eu certamente sinto que ela estaria conosco hoje.Caso contrário, ela não teria
passado por tanto sofrimento, dor e, finalmente, se afogado em seu próprio fluido plural depois
que  os  mesmos  médicos  jogaram  a  toalha  depois  de  mais  de  US  $  100.000,00  em
tratamentos.As  clínicas  de  quimioterapia  e  radiação  se  preocupam  apenas  com  seus
resultados  financeiros,  e  não  com  a  economia  e  o  conforto  de  um  paciente.Há  uma
mentalidade de porta giratória com salas de pé apenas salas de espera cheias de indivíduos
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dizimados e principalmente carecas esperando sua vez pela agulha.Tenho problemas tanto
com a sua mentalidade quanto com a do médico prescritor.A cura não deve ser sobre o lucro
monetário.É  um  triste  estado  de  coisas  que  TEM  que  mudar  e  mudar
rapidamente.Pessoalmente,  abstenho-me  de  ser  um  sujeito  de  teste  para  a  “prática”  de
qualquer médico. Faça o que quiser, Tanja, mas desejo-lhe o melhor.Obrigado Rick Simpson
por tudo que você faz e fez.Combateremos o bom combate; leis ou nenhuma lei”. Luís

“Dizer que cura o câncer é uma superestimação bastante perigosa e ilusória de um ponto
válido que merece mais pesquisas.Mas não, não, não.A maconha não cura o câncer.Não há
cura definitiva e real para o câncer no momento, e apenas uma série de esforços médicos,
alimentares e psicológicos vaidosos podem ajudar a reduzir  o risco de morte por câncer.A
cannabis não cura o câncer, e os pacientes devem saber disso.” Davide

“RSO mata câncer, cara...Fumar, não, mas RSO sim.” Kevin

“Cuidado para me ajudar aqui, por favor, companheiro...” Jeff

“Primeiro de tudo, 'câncer' é qualquer coisa de um cisto a neuroblastoma, então 'curar câncer' é
genérico, ilusório, não específico.Então, a cannabis tem um efeito muito bom na duplicação
celular,  o  quecertamente ajuda,  mas não cura sistematicamente os tumores.Mais uma vez,
cada tipo de câncer é diferente e a cannabis mostrou uma resposta positiva sobre os cânceres
de mama, que são um tipo de carcinoma, amplamente e muito eficazmente tratados também
pela medicina convencional.Dito isto, sou TOTALMENTE a favor da legalização da cannabis,
mas mesmo sendo muito aberto a terapias alternativas, tenho que discordar dessa afirmação
pomposa.” Davide

“Jindřich Bayer, ajuda, por favor!!!” Kevin

“Dizer que a cannabis mostra uma resposta positiva no combate a certos tipos de tumores é
uma afirmação que posso aceitar.” Davide

--  Davide,  aceite  o  que  quiser,  por  mim tudo  bem.Sim,  há muito  poucos  dados concretos
disponíveis  sobre  o  petróleo  de  Rick  Simpson,  mas  isso  se  deve  apenas  à  corrupção  do
sistema médico e de seus mestres do dinheiro.Isso mudará muito em breve quando Colorado e
Washington começarem a fornecer seus dados.Além disso, Israel e Holanda estão começando
a testar o petróleo agora, a República Tcheca provavelmente se juntará muito em breve.

Até onde sabemos, e de nossa experiência prática com milhares de pacientes, o óleo parece
funcionar  em  todos  os  tipos  de  câncer  muito  melhor  do  que  qualquer  coisa  fornecida
atualmente pelo sistema médico.Se você quer uma prova, faça um óleo e encontre alguém com
câncer de pele e observe o que acontece quando o óleo é aplicado nele.Muitas felicidades, JB

“Se você souber a verdade sobre os ricos por trás de algumas das grandes instituições de
caridade, começará a perceber para onde está indo seu dinheiro.Você também precisa olhar
para informações históricas, como na década de 1960, quando a vacina contra a poliomielite
estava sendo perturbada para 230 milhões de americanos, eles não sabiam que o vírus do
macaco sv40 estava nessas vacinas.Então, em 1963, o presidente Nixon declarou guerra ao
câncer porque foi informado de que uma epidemia de câncer estava por vir.Veja SV40 foi nos
macacos que eles colheram os anticorpos para essa vacina pela empresa slic.Pode levar até
30 anos para se apresentar como câncer.Agora, nesse mesmo período, ocorreu a privatização
da saúde da América e Nixon apoiou um provedor de saúde privado para fazer isso com fins
lucrativos.A verdade é que eles criaram uma indústria chamada câncer e não querem que a
população em geral saiba sobre a RSO.” Mateus

“Faça você mesmo, estávamos perguntando ao Rick se poderíamos obtê-lo e depois de um
tempo percebemos, já que moramos muito longe da América e não podemos viajar para algum
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lugar para obtê-lo devido a limitações financeiras, acabamos de assistir ao vídeo umas 100
vezes.  ,  praticamente  memorizou,  encontrou  cannabis  de  um fornecedor  local,  comprou  a
panela de arroz, o álcool, até um termômetro para ter certeza da temperatura.Foi mais fácil do
que  pensávamos.NÓS  FAZEMOS  POR  SI  MESMO.Meu  namorado  está  tomando  há  4
dias...Vamos esperar e ver.Lemos revistas médicas e assistimos a muitos documentários, todas
as suas descobertas são as mesmas (ensaios clínicos feitos na UCLA, Harvard ...) - o óleo
mata as células cancerígenas!Então decidimos fazê-lo porque, afinal, você nunca pode agora
até experimentar!” Ioanna

“Querida,  pergunte  aos  seus  vizinhos...  alguém  próximo  a  você  pode  já  ter  alguns.Basta
perguntar como você pediria uma aspirina?Acene vinte. Sandy

“O próprio fato de os placebos curarem algumas pessoas é motivo para descartar remédios
para sempre e estudar a arte do placebo.Tendo dito que você nunca faz um estudo placebo
quando tem uma cura efetiva, você está certo, isso mataria metade de seus pacientes, doentes
e cruéis.” Christopher

-- Seria realmente doentio e cruel, Christopher, e é por isso que eu pessoalmente não vou fazer
isso.Outros podem, se quiserem, mas eu não vou.Eu quero que o sistema médico comece a
usar o óleo como um placebo - se eles provarem que o que eles querem usar é mais seguro e
mais eficaz do que o óleo (e mais divertido/agradável para o paciente), então eles podem ir em
frente e vendê-lo .Se não, então não.É bastante simples e muito racional, eu acho.E é assim
que vai ser no futuro, então por que esperar?JB

“Alguma prova ainda?Prova real e verificável de que a cannabis está fazendo alguma coisa
pelo câncer para qualquer pessoa?Histórias anedóticas não significam absolutamente nada
cientificamente.Desculpe.Eu encontrei uma falta de evidência sendo postada e eu quero tanto
que seja verdade.Mas houve QUALQUER evidência verificável de QUALQUER tipo?Estudos
clínicos?Qualquer  coisa  que  você  pode  postar  em  tudo?Apenas  curioso.Eu  não  sou  um
hater.Estou do seu lado, mas...enfim...” Sim

“Houve inúmeros depoimentos de pessoas que têm câncer e usaram o óleo de cannabis para
curar  a  si  mesmas ou a  um ente  querido…faça  alguma pesquisa,  Si.Se  você  precisar  de
estudos “clínicos”, não os obterá, porque as empresas que fazem pesquisas não conseguem
lucrar  com a  divulgação  da  eficácia  do  THC,  em sua  forma natural.Ele  deve  primeiro  ser
transformado em uma fórmula “química” e comercializado dessa maneira.É tudo uma questão
de  usar  sua  intuição  e  bom  senso  e  chegar  às  suas  próprias  conclusões  ou  ignorar  os
depoimentos.Eu escolho acreditar neles!” Cher

“Ei Kim, eu desafio você a PROVAR que a Cannabis como um remédio não tóxico para salvar
vidas é “retórica”.Boa sorte com isso.Eu costumava soar como você.Então eu decidi que ia
abrir  buracos  nessa  'retórica'  porque  isso  TEM  QUE  SER  MENTIRA...  cara,  eu  estava
errado.Quero dizer MORTA ERRADO.Você não pode negar os fatos científicos 100% IRON
CLAD.Eu não consegui e você também não vai fazer.Os FATOS são os FATOS e isso é um
FATO, Kim.A AMA & Big Pharma são CRIMINOSOS.Eles conscientemente permitiram que esta
maravilhosa  dádiva  de  Deus  fosse  demonizada  e  mentida  por  PUROS  LUCROS!Eles
permitiram que seus familiares sofressem e morressem, Kim.Se você acha que esses Petro
Chemicals que eles vendem são remédios, é melhor pensar novamente.Você quer descobrir
alguma 'retórica', vá falar com seu Dr., vá falar com a American Cancer Society, vá falar com
seus  fabricantes  de  pílulas  de  veneno.Por  favor,  note,  Kim,  TODA PÍLULA QUE  ELES
AFIRMAM 'SEGURO' NÃO É!Encontre-me um que não seja TÓXICO, apenas UM!No entanto,
aqui temos um VEGETAL NÃO TÓXICO que produz o remédio mais poderoso da TERRA que
foi COMPROVADO PARA CURAR DOENÇAS e nossos “profissionais de saúde” e o governo
acharam adequado negar-nos este vegetal que salva vidas, permitindo-nos sofrer e morrer E
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ser colocado na prisão para tornar as coisas ainda mais seguras na sociedade...Você quer falar
sobre “RETÓRICA”???Espero que este post abra seus olhos para a VERDADE.Se não, RIP
Kim, não há esperança para você e sua espécie, você tem “Deficiências Endocanabinóides
Clínicas”. Pesquise, é verdade.” Dan

“Muito  obrigado  Rick  e  JB…  Por  causa  de  vocês  agora  eu  sei  a  verdade.Saúde,  paz  e
felicidade.” Tina

“Rick Simpson, você é tão cheio de merda.O câncer não tem cura!” Jasão

“Jason deve trabalhar para o governo.Eu vi isso funcionar com meus próprios olhos.” Mateus
“Chris, se você assistir ao vídeo do Youtube no RSO, o processo está lá.Eu usaria Everclear
em vez de nafta, apenas uma coisa pessoal.Matthew, Jason talvez trabalhe para o governo OU
ele é muito jovem e acha que aprendeu todos os dados que existem no universo.Só então ele
pode fazer uma declaração geral que algo pode ser feito.Ele teria que conhecer cada pingo de
dados.” Judi

“Você é tão ruim quanto a propaganda que segue a maconha...o que você está fazendo pelas
pessoas é ótimo e quase cura o câncer NÃO!Aliviando sintomas e ajudando pessoas com dor
sim.Mas seus extratos são brutos e longe de serem puros.Eu não trabalho para o governo.Eu
só sei besteira quando vejo.” Jason “Tenho um distúrbio do sono há 20 anos, o óleo RSO me
ajudou a dormir pela primeira vez e estou sem dor ao acordar!Yay!Jason, por que você está
aqui?Se você não quer saber disso, simplesmente saia!” Bonnie

“@Jason!!!Prove que não cura câncer ou STFU!!!” Jon

“Mostre-me a prova?E Jon engraçado como você tem que reverter para linguagem vulgar como
“STFU”.Mostra quanta inteligência você realmente tem!Não é à toa que você é do Texas...”
Jason

“Jason, se você deseja continuar assim, terei que bani-lo deste site.Faça mais pesquisasantes
de fazer seus julgamentos.” JB

“Proíba-me seu merda!Você é um mentiroso e não tem provas de nada!Faça uma porra de
pesquisa e pare de contar mentiras a essas pobres pessoas!Seu óleo é bruto sobre lixo sujo
cozido!Você está nisso pelo dinheiro de alguma forma!Então me bana porque eu sei a verdade
e THC, CBD, etc.NÃO CURE A PORRA DO CÂNCER, você é um câncer para a comunidade
da maconha medicinal!” Jasão

“Adeus, Jasão.” JB

“Meu marido está certo.Tenho 4 PET scans que comprovam isso.Quando eu estava pesado
com o óleo, meus tumores estavam desaparecendo como loucos.Quando eu tive que reduzir
minha dose, eles são mais estáveis do que encolhendo.Eu tenho evidências visíveis de que as
coisas funcionam.” Maria

“Parece uma farsa para ganhar dinheiro.Você realmente acha que a lei vai me deixar cultivar
cânhamo para fazer um pouco de óleo?Cai na real cara.Eu tenho leucemia e não acredito em
uma palavra do que você diz.Seu maldito golpista rezando pelos doentes deveria ser preso.Se
você tem tanta certeza de que isso funciona, faça alguns testes clínicos reais.Muitos países
permitirão que você faça isso, não use alguma desculpa da FDA Lame Ass!” Steven

-- Steven, quanto mais cedo você colocar o óleo, melhor para você.Não me culpe pela falta de
estudos científicos sobre o óleo, sério.Se o sistema médico realmente fizesse o que deveria
fazer,  apenas esses oitenta  depoimentos teriam sido tudo o que eles  teriam que ver  para
conduzir  todas  aquelas  dezenas  ou  centenas  de  milhares  de  estudos  que  precisarão  ser
conduzidos.
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Rick e eu realmente não podemos nos dar ao luxo de conduzir todos esses estudos, está muito
além do nosso orçamento, além disso, não podemos conduzi-los legalmente e da maneira que
queremos  conduzi-los,  então  cabe  aos  outros  fazer  seu  trabalho  agora.Até  onde  eu  sei,
existem estados  onde  a  maconha  medicinal  é  permitida,  não  sei  por  que  eles  ainda  não
realizaram um estudo.Por  exemplo,  no câncer  de pele,  isso seria  feito  em poucos meses,
apenas com o uso tópico do óleo.Mas parece que isso não acontece, ou não conheço esses
estudos.

Mas há evidências  científicas  para respaldar  tudo o que estamos dizendo:  este  estudo foi
publicado  em  2006http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594e  este  foi  publicado
recentementehttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.

Espero que satisfaça suas necessidades científicas e espero que você tome o óleo antes que
seus  médicos  tenham a  chance  de  matá-lo  com seu  veneno  químico,  o  que  nunca  seria
permitido se fosse testado em um estudo médico adequado e ético.JB

“Obrigado, Rick Simpson, por validar minha crença sobre o óleo de cannabis...Eu tenho TEPT e
não tomo mais remédios por causa do meu uso de cannabis...Na realidade...Recebo oposição
de muitos, mas sei o que funciona e promovo para os outros...Ainda é ilegal aqui em MO...Mas
talvez eu possa ajudar a educar as pessoas compartilhando todos os seus testemunhos...e
talvez seja legal em breve...” Ale

“Concordo,  como veterano de 12 anos recentemente separado por  TEPT, descobri  que os
comestíveis funcionam fantasticamente e estou ansioso para fazer algum óleo nesta temporada
de colheita.” Jon

“4 dias sem conseguir  um novo emprego.Sem efeitos colaterais,  retiradas e sem morder a
cabeça  das  pessoas!Aí  está  a  sua  pesquisa,  lol.Espalhe  a  palavra!Nós  precisamos
disso.Devemos à humanidade tornar o mundo um lugar melhor.Este é o começo.:)” Cristina

“Os pesquisadores concluíram: “Os dados relatados aqui são os primeiros dos quais estamos
cientes para demonstrar o papel crítico dos receptores CB1 (canabinóides) e endocanabinóides
na  etiologia  do  TEPT  em  humanos.Como  tal,  eles  fornecem  uma  base  sobre  a  qual
desenvolver  e  validar  biomarcadores  informativos  de  vulnerabilidade  de  TEPT,  bem  como
orientar  o  racionaldesenvolvimento  da  próxima  geração  de  tratamentos  baseados  em
evidências para PTSD”.

Mas não espere que as autoridades federais ajudem a levar esse processo adiante.Em 2011,
os  administradores  federais  impediram  os  investigadores  da  Universidade  do  Arizona  em
Phoenix  de conduzir  um ensaio  clínico  controlado por  placebo  e  aprovado  pela  FDA para
avaliar o uso de cannabis em 50 pacientes com TEPT.

Integridade científica?Não quando se trata de maconha.Não por um tiro longo."

-- Por favor, não nos culpe pela falta de estudos médicos sobre o óleo de cannabis.Quanto
mais cedo você perceber que sim, existe um grupo de pessoas que realmente controla este
mundo e que eles  simplesmente farão qualquer  coisa para  atrasar  o retorno da cannabis,
melhor para você.Isso não significa que não vamos aprovar a medicina da cannabis, significa
apenas que levará mais tempo do que o necessário ou o esperado.JB

“A primeira vez que fumei maconha aos 15 anos, senti como se meu cérebro tivesse adquirido
de repente a substância química que eu precisava até então. Minha ansiedade e depressão
eram muito mais administráveis, isso me deu um novo sopro de vida. Sempre me perguntei por
que algo que obviamente é tão bom para nós é ilegal, mas essa é a minha resposta em poucas
palavras. Obrigado por fazer um ótimo trabalho, respeito a você Rick e JB” Miles
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“Tenho um amigo que é ex-fuzileiro naval e veterano da guerra do Iraque.Ele sofre de um caso
grave de PTSD.A cannabis é a única coisa que o ajuda a viver uma vida um tanto normal.Nada
que  o  VA fez  ou  deu  a  ele  realmente  ajudou.Minha  esposa  e  eu  sofremos  de  grandes
problemas médicos.A cannabis é a única coisa que nos ajuda.É por essa razão que estamos
fazendo todo o possível para tentar legalizar essa incrível erva aqui em Iowa.Muitos de nossos
veterinários  se  beneficiariam  muito  de  ter  acesso  legal  consistente  a  cannabis  de
qualidade.Acredito que a legalização total é o único caminho.” Justin

“Estou usando óleo de cânhamo por várias condições e nunca dormi tão bem ou me senti tão
bem.Obrigado Rick Simpson & JB por passar a mensagem de que esta planta faz maravilhas
por tudo que se possa imaginar!!Apenas FAÇA isso pessoal e veja por si mesmo!!É a única
maneira de você se tornar um verdadeiro crente, confie em mim!!” Val

-- Obrigado, Val.É verdade que nada supera a experiência pessoal com o que o óleo pode
fazer.Depois de experimentar, por exemplo, em uma queimadura ou picada de mosquito e a
coceira e a dor desaparecem em segundos, todos podem dizer o que querem e você saberá
que eles podem dizer o que querem, mas o óleo ainda estará o melhor remédio que existe.E
você vai querer ter um balde em casa, caso algo aconteça.

Você não  precisa  confiar  em uma palavra  do  que  dizemos,  apenas  faça o  óleo,  encontre
alguém com queimadura, câncer de pele, úlcera diabética, aplique-o topicamente e observe o
que acontece.Então lembre-se que o mesmo acontecerá dentro do seu corpo quando você
ingerir o óleo, e isso é tudo que você precisa saber, na verdade.JB

“Em  abril  passado,  depois  de  5  anos  livre  do  câncer  de  mama,  fui  diagnosticada
novamente.Desta vez foi o estágio 4, terminal com metástases na coluna, costela, linfonodos,
esterno  e  mama.Basicamente,  me  ofereceram  cuidados  paliativos  e  disseram  que  eles
tentariam me manter longe de muita dor ...Para ir  para casa e resolver meus assuntos.Eu
estava com muita dor e eles continuaram prescrevendo mais e mais analgésicos tóxicos com
efeitos  colaterais  MUITO  desagradáveis  (Percocet,  hidromorfona  e  deximetasona).Eu  não
poderia funcionar nestes.

Meu marido começou a ler essas coisas na internet e eu estava, para dizer o mínimo, cético,
mas percebi que literalmente não tinha nada a perder tentando.Mastigar uma quantidade muito
pequena de White Widow 3x ao dia.Na semana passada, recebi a notícia de que meus ossos
se foram completamente.Hoje me disseramque a ressonância magnética mostra encolhimento
SIGNIFICATIVO dos tumores de tecidos moles.Não tão cético agora e me sentindo ótimo, sem
dor.” Júlia

“Há  3  anos  e  meio  fui  diagnosticada  com  câncer  de  mama,  estágio  3,  agressivo.Fiz
mastectomia,  quimioterapia  e  radioterapia  e  os  exames  deram  negativo  para  mais
câncer.Infelizmente meu câncer metastatizou e isso o colocou no estágio 4 agressivo para o
câncer de mama.Agora eu tinha câncer nos ossos e uma fratura fantasma onde o câncer havia
comido o osso do meu quadril esquerdo e minha perna esquerda estava cheia de câncer.Ao
ser apontado na direção certa para o RSO, recebi ótimas notícias de uma varredura do tórax,
abdômen e região pélvica - sem câncer lá.Meus exames anteriores mostraram 8 pontos de
câncer, 1 na perna esquerda, 5 na coluna e 2 na lombar, em breve farei uma varredura / raios-x
dessa  área  e  espero  poder  relatar  boas  notícias  novamente.Isso  salvou  minha  vida!Com
certeza superou as palavras do médico “Você é terminal, coloque seus negócios em ordem e
nós estamos lhe dando 4 meses de vida” e isso foi há 16 meses.(Devo acrescentar que agora
ela está andando com a ajuda de um andador e dormindo em uma cama, algo que ela não
consegue fazer há 3 anos.Um de seus próximos objetivos é estar bem/móvel o suficiente para
participar de uma jam de música comigo.)”
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“Oi Jindrich, ontem terminei de ler o livro de Rick.Coisas boas!Honestamente, eu realmente não
preciso  de  mais  evidências  sobre  o  poder  verdadeiramente  mágico  do  óleo!Também  fiz
algumas experiências e todos os dias descubro algo novo que este medicamento pode fazer!
Incrível!Infelizmente,  embora  eu  esteja  convencido  e  mesmo  que  minha  namorada  esteja
convencida, ainda assim, sua mãe não é capaz de 'deixar ir' completamente ...e ela ainda não
tem certeza se vai  parar  com a merda da quimioterapia...  Estou constantemente tentando
trazer bons argumentos, mas não consigo decidir por ela!Ela é a única com câncer e ela é a
única que pode decidir o que fazer com sua vida.Eu sei que ela vai ficar curada de qualquer
maneira no final, porque vamos enfiar nela tanto óleo que será impossível para ela morrer.Mas
ainda acho que é tão estúpido e tão perigoso brincar com essa porra de produtos químicos,
especialmente quando você tem acesso à medicina natural que provou curar o câncer!Li sobre
sua experiência com câncer e sistema médico...Sinto muito por sua perda... e agora entendo
melhor sua atitude em relação à chamada 'medicina' tradicional!” Luís

-- Oi Luigi, obrigado por suas belas palavras sobre o livro e é uma pena que você tenha que
passar por ele.É ela quem escolhe o tratamento, mas eu não chegaria perto da quimioterapia -
basta ler a história da minha mãe para ela, talvez ela entenda que tomar veneno nunca é uma
boa  ideia,  especialmente  quando  não  é  fundamentado  nem  necessário.Suas  chances  de
apenas sobreviver à quimioterapia melhorarão muito se ela tomar o óleo, mas, novamente, por
que  causar  ainda  mais  danos  ao  seu  corpo  doente?Não  faz  o  menor  sentido.  Muitas
felicidades, Jindrich

“Esta é a batalha com a qual muitas pessoas boas têm que lidar, um médico ignorante que
pensa que sabe mais sem nunca avançar em novas informações em evolução e existentes
sobre a cannabis,  seus canabinóides e a capacidade de matar o câncer  sem prejudicar  o
paciente.Quão insano da nossa perspectiva eles exigiriam veneno por algo tão seguro, por
quê?É ignorância ou eles estão correndo com medo?

Eu tenho visto um médico uma vez em 5 anos desde que aprendi sobre este óleo para o meu
IBS e foi por algo que eu não poderia fazer sozinho.Um dedo mindinho deslocado e eu usei o
óleo para nunca infeccionar, tirei os pontos sem sofrimento e toda vez que eu apliquei, a dor
sumiu instantaneamente por causa da inflamação sendo removida.Foi totalmente curado em 2
1/2 a 3 meses em vez de fisioterapia e cerca de 9 meses a um ano para cicatrização.Eu vi com
meus próprios olhos uma e outra vez e ninguém pode tirar isso de mim.” Covey

“Médicos NÃO são cientistas nem praticam ciência.Se o fizessem, estariam exigindo que o
governo  lhes  permitisse  o  acesso  à  maconha.A razão  é  que  uma  parte  do  corpo  agora
comprovada, o sistema endocanabinóide, foi completamente ignorada pela sociedade médica
americana.Enquanto outros países estão fazendo mais e mais pesquisas sobre maconha e
especificamente câncertratamento, o estabelecimento médico americano é administrado pela
Big Pharma, grandes seguros e muito dinheiro.Os médicos deram o controle sobre seu ofício a
não-médicos e políticos baseados no medo.Eles passarão anos tentando encontrar alternativas
sob o controle de advogados de patentes, enquanto ameaçam potenciais curas.

Se a maconha estivesse escondida em alguma selva profunda, controlada por alguma tribo
analfabeta, a Big Pharma seria a primeira a controlar sua produção, patentear seus muitos
compostos canabinóides diferentes e depois recorrer aos médicos para 'prescrevê-la'.Mas a
maior tribo dos EUA já está começando a gritar a verdade.Que pena para a Big Pharma, esta
tribo não está à venda.” Bryan

“Essa evidência está conosco.E estamos compartilhando.O bando médico [não deve mais ser
tratado com respeito]  de traficantes  de drogas,  que trabalham por  incentivos,  estão sendo
expostos.Eles  estão  se  contorcendo  em  suas  carteiras.Eles  estão  cientes  do  que  está
acontecendo  e  seu companheiro  de  brincadeiras,  o  FDA,  está  afundando  com eles.Não é
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diferente de qualquer  forma de tirania  que encontramos antes  de aceitar  que desta vez é
doméstico.Estamos fazendo isso a nós mesmos.Há cura para o câncer, NÃO HÁ CURA para a
forma como a MEDICINA está sendo imposta a nós no momento, a menos que votemos com
nossos bolsos e nossas cédulas!” Thielman

“Vi parentes e amigos declinarem e morrerem tão rapidamente depois de serem forçados a
gastar dezenas de milhares de dólares para serem mortos lentamente quando a cura brotar da
Mãe Terra.Vamos, acorde e cheire a merda.Não pule em estereótipos e faça uma pesquisa
REAL.” Amy

“Tive  uma  senhora  idosa  com  Alzheimer.Ela  precisava  de  cuidados  24  horas  por  dia.Ela
continuou incendiando sua cozinha tentando cozinhar.Nós vamos, ela pegou óleo e dentro de
um mês pôde reconhecer seus netos novamente e começou a recuperar a memória.” Janet

“Eu sei que prefiro RSO do que quimioterapia/radiação… Engraçado como algumas pessoas
podem rejeitar RSO quando os efeitos colaterais de todo o resto podem deixá-lo com muito
pouca qualidade de vida.” Kerry

“Ele precisa ser facilmente obtido.PRECISA estar disponível” Quanto mais leio, mais fascinado
fico.” Shelley

“Na próxima vez que você ouvir alguém dizer “Onde estão os estudos revisados por pares?”:
Uma pesquisa no PubMed, o repositório de todos os artigos científicos revisados  por pares,
usando o termo “maconha” rende quase 20.000 artigos científicos referenciando a planta e/ou
seus constituintes, quase metade dos quais foram publicados apenas na última década.Em
comparação,  uma busca por  palavra-chave usando o  termo “Tylenol”  rende 17.370 artigos
publicados.Uma busca por palavra-chave usando o termo “ibuprofeno” rende 10.500 artigos
publicados.Uma pesquisa  por  palavra-chave  usando  o  termo “Ritalina”  rende  7.012 artigos
publicados, e uma pesquisa por palavra-chave usando o termo “hidrocodona” rende apenas
630 artigos publicados.” Lynn

“Novo  estudo  sobre  cannabis/câncer  financiado  pelo  governo  CHOCA  a  comunidade
científica...O THC, principal ingrediente psicoativo da cannabis, pode realmente alterar o código
genético  humano,  a  fim  de  prevenir  câncer  e  doenças  inflamatórias.O  que?!!!!O  que,  o
que!!!????

Rick Simpson e seu elfo chefe, o ativista tcheco Jindřich Bayer, vêm dizendo isso há muitos
meses, e eu fui educado, mas secretamente zombou da ideia, porque parecia um monte de
truques para mim (e por causa de outras questões técnicas menores desacordos que tive com
a  perspectiva  deles)....Medicamentos  não  podem  alterar  o  DNA,  certo?ERRADO,
aparentemente!SANTO [BIP]!!!!!!” Alan

"OK,  o  que  quer  que  isso  signifique,  isso  está  além  da  minha  esfera  de
especialização.Provavelmente diz que algo como os canabinóides podem curar o câncer,  e
eles fazem isso por meio de modificação genética, de alguma forma.E que mais pesquisas são
necessárias, como sempre.

Tudo o que digo é que o próprio pensamento de uma matéria é a menor partícula da matéria e
o óleo pode consertar pensamentos também.Os genes ainda são muito grandes.A pesquisa
deve se concentrar  no que os  canabinóides  fazem com as menores  partículas  de nossos
corpos, átomos, quarks, cordas etc.É aí que os problemas começam, nas menores partículas, é
isso que você precisa corrigir se quiser realmente resolver os problemas.JB
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Sistema endocanabinóide
“Todo organismo com um sistema endocanabinóide (também conhecido como ECS) pode/se
beneficiará dos canabinóides, criando homeostase (harmonia) dentro desse organismo.Existem
três organismos neste planeta que não possuem ECS: esponjas, águas-vivas e políticos.Ok,
talvez, talvez, seja possível que o último possa ser exagerado, só um pouco.” Steve

“Acredito que a perda de genes supressores de tumor desempenha um papel crucial no câncer
e que isso é causado pela deficiência endógena de canabinóides”. Matty

-- Os genes são muito grandes, você tem que ir até as menores partículas, é aí que o problema
se origina e é aí que ele precisa ser corrigido.Até o DNA é muito grande. JB

“Vou deixar a ciência para os cientistas que não sou. Recolho minhas informações do que vejo
e sinto.Eu sei que estou melhor e aqueles com quem compartilhei meu conhecimento estão
melhores ou em recuperação e, acima de tudo, em paz, eles não têm medo de sua doença ou
doença, o que torna a recuperação ainda melhor sem estresse.” Kelee

“Isso  subjugou  meus ataques  por  anos.É  conhecido  por  aliviar  enxaquecas  pela  profissão
médica desde o século 19, e Russo especulou em 2003 que uma deficiência clínica subjacente
de endocanabinoides é a culpada." Tom

“O PubMed tem um artigo afirmando que IB, enxaquecas e fibro podem ser uma deficiência
clínica de endocanabinoides.” Eric

--  Certo.Do  jeito  que  vemos,  a  maioria  das  doenças  são  sintomas  de  deficiência  de
canabinóides  e  a  maioria  das  doenças  provavelmente  não  ocorreria  se  as  pessoas
consumissem pequenas quantidades de óleo desde o dia em que nasceram.JB

Q.Por que devo esperar que os médicos apoiem a afirmação de que a cannabis cura o câncer?
UMA.Bem,  porque  cura  o  câncer  e  isso  é  tudo.O  THC  causa  apoptose,  então,
surpreendentemente,  causa  apoptose  em todos  os  cânceres.Por  quê?Bem,  porque  o  óleo
descarboxilado  entra  em  todas  as  células  do  corpo  de  alguma  forma  se  ingerido  nas
quantidades certas.O sistema endocanabinóide regula o sistema imunológico, então, quando
você faz com que o sistema imunológico funcione corretamente, ele também pode combater o
câncer.Não muito para isso, realmente, é realmente ofensivamente simples.

O óleo de alta qualidade produzido adequadamente é a melhor chance que o paciente tem de
qualquer maneira (a cirurgia será necessária em alguns casos com risco de vida, talvez).E se
você souber de uma opção de tratamento que seja mais segura, mais eficaz e mais divertida
para o paciente do que o óleo, bem, conte-nos.Não há nenhum.

Veja  o  que  Mechoulam  e  Pacher  dizem:  “Inflamação/lesão  tecidual  desencadeia  rápidas
elevações nos níveis locais de endocanabinoides, que por sua vez regulam as respostas de
sinalização em células imunes e outras que modulam suas funções críticas.Alterações nos
níveis de endocanabinoides e/ou expressões do receptor CB2 foram relatadas em quase todas
as  doenças  que  afetam  os  seres  humanos,  variando  de  doenças  cardiovasculares,
gastrointestinais,  hepáticas,  renais,  neurodegenerativas,  psiquiátricas,  ósseas,  cutâneas,
autoimunes, pulmonares, dor e câncer, e modulando CB2 A atividade do receptor possui um
tremendo potencial terapêutico nessas patologias”.

E  como  você  faz  tudo  isso?Bem,  com  o  óleo.Você  equilibra  os  níveis  ou  os  coloca  em
umultrapassagem, quando necessário.Você pode comer o óleo, esfregá-lo, vaporizá-lo e tomá-
lo em supositórios e, entre esses quatro métodos, você pode encontrar uma maneira de ajudar
cada paciente neste planeta.Mais tarde,  os médicos injetarão os tumores com o óleo e os
encolherão em tempos recordes dessa maneira (não recomendado em casa).
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E por que sugeri câncer de pele (ou úlceras diabéticas ou queimaduras)?Bem, porque você
pode ver o que está acontecendo lá e geralmente não demora muito para curá-los com o óleo,
algumas  semanas  no  máximo  na  maioria  dos  casos.Então  simplesmente  perceba  que  a
mesma coisa que acontece após a aplicação tópica na pele acontece dentro do corpo quando
você ingere  o  óleo.Novamente,  ofensivamente  simples,  mas essa  é  uma explicação muito
precisa  no  final.E  então  volte  ao  que  Mechoulam  escreveu:  “Mudanças  nos  níveis  de
endocanabinóides  e/ou  expressões  do  receptor  CB2  foram  relatadas  em  quase  todas  as
doenças que afetam os seres humanos, desde cardiovasculares, gastrointestinais, hepáticas,
renais,  neurodegenerativas,  psiquiátricas,  ósseas,  cutâneas,  autoimunes,  distúrbios
pulmonares  à  dor  e  ao  câncer,  e  a  modulação  da  atividade  do  receptor  CB2  possui  um
tremendo potencial terapêutico nessas patologias”.

– Sabendo disso tudo, vou modular a atividade do meu receptor CB2 imediatamente.JB

“Qualquer um que esteja duvidando.Posso pedir-lhe por favor, pesquise no Google as palavras
Sistema Endocanabinóide.Está em cada ser humano.Os seres humanos literalmente produzem
substâncias  canabinóides  no  leite  materno,  isso  é  um  fato  médico  comprovado.Temos
literalmente  um  sistema  enorme  em  nossos  corpos,  descoberto  anos  atrás,  que  possui
receptores para compostos de cannabis.Isso também é um fato comprovado.A ciência provou
que o THC bloqueia o receptor CB1, SOMENTE de células danificadas,  não saudáveis  ou
cancerosas,  e  as  FORÇA a  morrer  por  apoptose,  morte  celular  programada.As  células
cancerosas produzem ceramida, o THC a encontra e corrige o problema.Novamente, este é um
fato  clinicamente  comprovado  que  você  pode  encontrar  em  qualquer  lugar  online,  por
universidades credenciadas e outros centros de pesquisa.Esta é a  verdadeira ciência.NÃO
algumas pessoas de touro estão fazendo as pazes para ficar chapado.

Conheço  várias  crianças  curadas  ou  curando  câncer  usando  cannabis.Meu  filho  é  um
deles.Você acha que meu filho de dois anos quer ficar chapado?Você acha que eu quero meu
filho chapado?Hum, NÃO.MAS, eu também não vou dar a ele os médicos de quimioterapia que
nos disseram que não vai curá-lo.E eu certamente não quero que ele morra.Assim...sim, eu vou
usar  isso  nele,  e  dizer  a  todos  que  eu  sei  a  verdade.E  espero  chegar  a  alguns  dos
duvidosos  ...Talvez  um  dia  essa  conversa  salve  a  vida  deles,  ou  de  alguém  que  eles
conheçam...” Suzetta

“Mudanças no metabolismo lipídico estão intimamente relacionadas ao câncer.Várias classes
de lipídios bioativos desempenham papéis na regulação das vias de sinalização envolvidas na
transformação neoplásica e no crescimento e progressão tumoral.O sistema endocanabinóide,
compreendendo endocanabinóides derivados de lipídios, seus receptores acoplados à proteína
G (GPCRs) e as enzimas para seu metabolismo, está emergindo como um alvo terapêutico
promissor no câncer.

--  O  sistema  endocanabinóide  regula  diretamente  o  sistema  imunológico,  então  sim,  ele
desempenha  um  papel  importante  no  tratamento  do  câncer.Não  é  preciso  um  diploma
universitário para descobrir isso.

E  como  você  regula  a  função  do  sistema  endocanabinóide?Com  canabinóides,  talvez?
E que forma de cannabis é a mais potente?Bem, o óleo.E como os pacientes devem usá-lo?
Como a maioria  dos  outros  medicamentos,  eles  podem comer  simplesmente  comê-lo.Três
vezes ao dia.Bingo.JB”

Testemunhos de câncer
Lema: A remissão espontânea do câncer parece ocorrer com frequência 
surpreendente na presença de óleo de cannabis

- 65 -



“Amigo tem câncer nos ossos.Acabei de começar o óleo na semana passada, a dor se foi, ele
se sente melhor.Oncologiaos médicos estão chocados.” João

“Vi  uma boa  amiga  morrer  com câncer  de mama em estágio  4,  nas  últimas pernas após
quimioterapia intensiva.Dei  biscoitos especiais  para ela,  depois  lágrimas de fênix  a cada 4
horas.Ela curou, e está prosperando!Disse que ela nunca se sentiu melhor!” Charlene

“Você salvou tantas vidas...Uma das minhas amigas curou seu câncer ósseo em 45 dias de
tratamento com óleo de cânhamo.” Gyan

“Uma grande notícia ontem.Um homem a quem tínhamos acabado de dar um pouco de óleo
deixou seu médico no chão quando foi descoberto, algumas semanas depois, que os tumores
em seus pulmões haviam desaparecido, assim como o de seu fígado, que havia se reduzido a
apenas  um  ponto.Um  tubo  pequeno!Temos  alguns  em  movimento  e  todos  estão  indo
bem.Espero que as coisas estejam boas.Phoenix Tears está viva e passa bem.” Chris

“Jose: Atualização - Meu amigo de 81 anos passou 3 tumores juntos de seu rosto (câncer de
pele) carcinoma de células escamosas.Eles não tinham chance contra o melhor remédio do
mundo.5 semanas no óleo e ele se sente melhor do que em 15 anos.Seu apetite está de volta!
Ele está vencendo a batalha!!!Estamos vencendo a batalha!

Steve: Ele estava ingerindo o óleo e usando-o topicamente também?

José: Ambos

Steve:  Fantástico.Não é  incrível  saber  que podemos  fazer  a  diferença na  vida de  alguém
assim.

Jose: Ele começou a esfregar 68% de óleo de THC misturado com azeite e óleo de coco na
bochecha por  2 semanas antes de aparecer.Ele também o ingere sem o azeite depois  de
esfregá-lo na parte interna da bochecha.

José: Seu Dr. me ligou ontem e me disse que ele também tem câncer de pele e gostaria de um
pouco de óleo para experimentar em si mesmo.

Steve: Agora que é uma notícia fantástica sobre o médico querendo ajuda.Muito bem, meu
amigo!!!!E estou feliz que seu amigo de 81 anos voltou a aproveitar a vida novamente.

José: Sim, é realmente incrível!Dr. P, vamos chamá-lo, é um conhecido autor de alguns livros e
um grande Naturopath Healer e um MD.Ele encaminhou 5 de seus pacientes para mim nas
últimas 2 semanas.Todos os pacientes terminais de câncer.”

“Duas semanas atrás, dei a outro paciente/amigo com câncer de pele/garganta um óleo de cura
para ingerir e usar topicamente, junto com um pouco de óleo de coco.Na terça-feira, ele me
disse que a pele de sua bochecha havia se aberto e o tumor estava exposto.Eu disse a ele
para continuar aplicando o óleo, mas, sem o óleo de coco, apenas o óleo curativo puro.Ele
colocou o óleo curativo diretamente no tumor exposto e disse: “A protuberância que estava
saindo desapareceu no dia seguinte.Começou a drenar minutos depois de esfregar.Escorreu –
o óleo tirou o câncer como uma pomada.” O tumor canceroso estava lá, agora se foi...Duas
semanas!!!" Jose

“Olá  Rick  Simpson  e  Jindrich  Bayer,  eu  queria  compartilhar  algumas  notícias  muito
FELIZES.Os exames da mãe mostraram uma diminuição “mensurável” no tamanho de TODOS
os  tumores  no  fígado  e  no  pâncreas.Além  disso,  o  tumor  em  seu  pulmão  agora  está
COMPLETAMENTE, 100% DESAPARECIDO!!!Há muitos agradecimentos por aí, mas a pessoa
número um que merece mais amor é Rick por compartilhar tão abertamente essas informações
com o mundo para começar.
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Obrigado Jindrich por tudo o que você faz, incluindo sua gentileza e instruções de apoio.Eu sei
que  ainda  estamos  pisando  em ovos  com seu  diagnóstico/prognóstico,  mas  se  as  coisas
continuarem a melhorar (tumores encolhendo ou “resolvendo”, como eles chamam, sem mais
metástases).Eventualmente, enviarei relatórios médicos antes e depois para que você possa
ver que ajudou a salvar a vida de uma mulher incrível, amorosa, ativa e generosa, que está ao
ar livre plantando seu jardim de ervasenquanto eu digito.Muito amor, Bárbara”

-- Oi Barbara, obrigado, você fez nosso dia com seu e-mail.Diga oi para sua mãe por nós e
certifique-se  de  que  ela  não  vá  fazer  outros  exames  ou  raios-X  ou  outras  bobagens
cancerígenas.Faça com que ela veja como ela se sente, ela deve comer 120-180g do óleo
durante seis meses ou menos.Se eu fosse ela, eu comeria o óleo todos os dias pelo resto da
minha vida de qualquer maneira, o câncer tem uma chance muito pequena quando há óleo
presente no corpo.As doses de manutenção são uma parte extremamente importante deste
método.Muitas felicidades, Jindrich

“O marido da minha amiga foi curado de um câncer que deixou seus oncologistas perplexos,
que o informaram que ele tinha 3 meses.Este é o aviso: porque eles ficaram estupefatos com
sua cura milagrosa, eles o inscreveram para ressonância magnética com corante de contraste
a cada 6 meses.Em sua última ressonância magnética seu corpo reagiu ao corante e seu
coração parou na ressonância e ele quase morreu.Concordo com o J.B.Os testes são tão
tóxicos quanto suas “curas”.Tome cuidado."Colette

“Minha  mãe curou  seu  câncer  de  pulmão de  pequenas  células  estágio  3  com o  óleo!!Eu
mencionei que ela estava livre do câncer apenas quatro meses após o diagnóstico?Bem, foi o
que aconteceu.” Alvorecer

“Meu pai também tem câncer de pâncreas que se espalhou para o fígado e pulmão durante a
quimioterapia,  então  se  espalhou  novamente,  ele  estava  muito  doente  e  se  deteriorando
rapidamente.Ele começou o óleo há 3 meses.A última varredura na segunda-feira mostra que
todos os 7 pontos desapareceram e o câncer de pâncreas encolheu.Ele se sente 100% melhor
e tem qualidade de vida de volta.O óleo é realmente incrível.” Lisa

“Meu pai também está tomando óleo para câncer de pâncreas que se espalhou para outros
sete pontos.Ele está no óleo há 5 meses.Todos os sete pontos que apareceram durante a
quimioterapia desapareceram desde o início do óleo e o câncer de pâncreas encolheu.O óleo
salvou sua vida!” Lisa

“Oi, eu só queria atualizar você.Papai fez outro exame desde que começou a usar o óleo há 5
meses para câncer de pâncreas.A última varredura mostrou que o câncer no pâncreas havia
diminuído  e  os  outros  7  pontos  que  apareceram  enquanto  ele  estava  na  quimioterapia
desapareceram  desde  que  começou  o  óleo.Novos  resultados  mostram  que  o  câncer  no
pâncreas encolheu novamente e não há outros pontos que são fantásticos, considerando que é
por isso que o câncer de pâncreas é tão mortal por causa da taxa que se espalha.Então, 8
meses ao longo de 5 desses meses usando o pai do óleo está indo muito bem.Na verdade, ele
se sente  melhor  agora do que quando foi  diagnosticado pela  primeira vez.Então,  obrigado
novamente  Rick,  JB e  todos que ajudam a  divulgar  essas informações.Se não fosse  pelo
petróleo eu não teria meu pai!!" Lisa

“Em  outubro  de  2013,  meu  pai  foi  diagnosticado  com  câncer  de  pulmão,  linfoide  e
pancreático.O câncer de pâncreas é uma taxa de mortalidade de 95%.Deram-lhe 2-4 meses de
vida.Começamos  com  ele  no  petróleo  imediatamente,  assim  que  ouvimos  sobre  essas
coisas.Em 26 de março de 2014, meu pai foi diagnosticado livre do câncer.Incrível!!Este óleo
salvou a vida do meu pai.Ele está dormindo melhor e comendo melhor também.” Melissa

“Meu pai também tinha câncer de pâncreas no estágio 4.Ele também teve 10 manchas no
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fígado... isso foi no final de novembro de 2012.Ele agora tem 1 ponto no fígado (0,08) e 1 ponto
no pâncreas (8 mm).Estamos vencendo isso.Seus médicos estão chocados.Ele está ganhando
peso e tudo em tudo se sente muito bem.O óleo com infusão de cannabis também é bom.”
Angie

-- Não brinque com remédios diluídos, Angie.É bom para uso tópico, mas você não quer dar
óleos infundidos de cannabis a pacientes com câncer  como único tratamento.O ataque de
espectro total com potência total funciona melhor.

Principalmente  para  quem  “tem  que”  ir  fazer  um  scan  “para  ver  também”  como  está
cicatrizando.Essas pessoas devem adicionar automaticamente mais 60g do óleo ao protocolo
porque  simplesmente  passaram  desnecessariamente  por  um  procedimento  altamente
cancerígeno “para  ver”  como estão se sentindo.A curiosidade custa  dinheiro,  desculpe por
isso.Parabéns e felicidades.É muito bom ver o sucesso de pessoas que pensam diferente.JB

“Sou um sobrevivente do câncer  de pâncreas no estágio  4 graças a este óleo.Comecei  a
quimioterapia em dezembro de 2013, todos (mais de 200) outros no estudo morreram.Eu sou o
único que pegou o óleo e teve que esconder do médico.Agora que eu falei sobre o óleo e ele
me declarou livre do câncer a partir de 5 de junho, ele ainda está tentando me convencer a
continuar a quimioterapia.Eu estou recusando!Tudo o que esse médico fez deu errado, mas
tudo o que Rick Simpson disse acabou sendo verdade.Meus registros médicos mostram o que
os  médicos  disseram,  eu  deveria  ter  morrido  em  janeiro,  mas  aqui  estou  no  final  de
junho.Obrigado Rick!O óleo me salvou do câncer,  espero  que me salve  da quimioterapia.”
companheiro

“Sou prova factual de que a RSO tem um efeito direto no MPNST e na NF1.Registros médicos,
ressonância  magnética,  PET,  tomografia  computadorizada  comprovam  uma  redução
significativa no tamanho e na avidez do tumor.” Kristyne

“Eu tinha um tumor de 3,7 cm no meu testículo.Eu fazia um grama por dia de RSO sem outros
remédios e quando voltei o médico estava perplexo.Ele disse que o tumor se foi e não podia
explicá-lo.Então eu disse a ele que estava tomando RSO.Ele disse: "Eu não sou muito educado
sobre  o  assunto,  mas  vou  dizer  que  essa  deve  ser  a  única  razão  para  que  ela  tenha
desaparecido". Recentemente, tive outro pop-up e acho que é porque não fiz uma dose de
manutenção.Então vou fazer outro grama por dia durante 30 dias e ver se desaparece como o
último.Então certifique-se de manter depois.” Brandt

“Ok meus Peeps.Hoje é o dia que eu só esperava que acontecesse.Os resultados da biópsia
chegaram.Corrie Yelland ACABOU DE RECEBER A CONFIRMAÇÃO DE QUE SEU CÂNCER
ESTÁ 100% COMPLETAMENTE IDO!!!!EU SOU LIVRE DO CÂNCEREEEE!!!!!Nem mesmo
qualquer displasia e muito menos o grande C.

Para meus amigos incríveis e incríveis que coletivamente foram responsáveis  por eu poder
pagar o remédio = não há absolutamente nenhuma palavra para descrever o quanto sou grato
a cada um de vocês.Vocês são todos incríveis!

Para  Heather,  que  primeiro  me enviou  RUN FROM THE CURE -  Esse  vídeo  literalmente
mudou minha vida.Quem teria pensado nisso, hein?Eu amo Você!Para Rick Simpson,  para
Jindřich  Bayer  do  fundo  do  meu  coração...OBRIGADO  por  seu  conhecimento  e  seu
apoio.Estou vivo hoje por causa de todos vocês!

Sou verdadeiramente abençoado por ter uma família e amigos tão incríveis.” Corrie

“Oi  Jindrich,  apenas uma nota  rápida  para  que você saiba  que  eu vi  meu médico  hoje.O
relatório diz que o câncer (câncer do canal anal) não é mais detectável.No outono passado me
disseram que eu tinha 2-4 meses se não fizesse radiação.Eu escolhi  não fazer radiação e
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tentar  o  RSO.Obviamente,  funcionou!Do  fundo  do  meu  coração,  obrigado,  obrigado,
OBRIGADO a Rick e a você mesmo!!!!“ Corrie

--  Corrie,  aliás,  que  câncer  era?Coloque  o  óleo  na  cicatriz,  provavelmente  também  irá
embora.De qualquer forma, fique longe de médicos, não faça mais exames, etc., e certifique-se
de comer tanto óleo quanto as doses de manutenção que puder.JB

“Eu tive a chance de falar com Rick cerca de 2 meses atrás em um programa de rádio…Eu
estava contando a ele sobre como rso já havia me ajudado tanto...Eu tive o mesmo câncer que
Farrah Fawcett...Câncer de canal anal... é bastante raro...não deve ser confundido com câncer
colorretal... e eu não tenho nenhuma intenção de parar o óleo.” Corrie

-- Eu também não tenho intenção de parar de usar o óleo, isso é bastante compreensível.JB

“Minha última história de sucesso.Esta é uma mulher de quase 50 anos que foi diagnosticada
com estágio 3, mas muito próximo do estágio 4 de câncer de pulmão.Hoje recebi isto: “Bem,
minha mãe foi fazer uma tomografia computadorizada há um mês e recebeu os resultados há
alguns dias.Desapareceu completamente!Seu médico os leu e disse que a massa maior está
clara e não sobrou nada...

Ela ainda tem DPOC, mas vamos trabalhar nisso e no fumo dela rsrs...Muito obrigado por
tudoo conselho e conhecimento de coisas que nunca tivemos conhecimento.Tudo se encaixou
por um motivo e estamos muito felizes.Deus abençoe você e sua família." Corrie

-- A remissão espontânea do câncer de pulmão parece ocorrer com frequência surpreendente
na presença de óleo de cannabis.JB

“Depois de apenas 4 gramas, vimos uma mudança drástica nos relatórios de sangue (ESR) e
no teste renal do meu pai que tem câncer de bexiga, ele está dormindo bem, sorrindo, só
espero que ele volte ao normal, olhando para Rick Simpson dedicação e confiança, fui contra
todos os médicos e não deixei meu pai passar pela Quimioterapia, até hoje não me arrependo
da minha decisão. Obrigado, Rick Simpson.” Arpit

“Acabei  de  receber  algumas  notícias  INCRÍVEIS  que  gostaria  de  compartilhar  com  todos
vocês.Eu tenho uma mulher aqui em BC, eu apontei na direção certa com câncer de mama.Ele
tinha metástase para seus pulmões, estômago e cérebro.Ela está em tratamento há um mês e
viu seu oncologista ontem.Todos os tumores encolheram, e seu teste de marcador tumoral é
NORMAL.Mais uma vez Peeps – O ÓLEO DE CANNABIS MATA O CÂNCER!” Corrie

“Ok, todos os meus maravilhosos Peeps, esta será uma longa leitura, mas acho que cheguei
ao PAYDIRT ontem.Não vejo meu dentista desde setembro passado.Naquela época, eu estava
no meio de lutar pela minha vida.Meu dentista foi informado naquele momento que eu tinha
câncer.Tivemos a conversa de sempre, onde eu disse a ele que não estava fazendo radiação e
estava  fazendo  um  “tratamento  alternativo”.Na  época,  ele  perguntou  o  que  eu  estava
fazendo.Eu estava hesitante em dizer a ele, pois ele era conhecido por sua “rigidez”, mas disse
a ele para assistirFuja da cura.Ele realmente me ligou depois de assistir.Ele disse que, como
profissional médico, ele tendia a estar na caixa, que tinha um irmão (médico) e outro irmão
(farmacologista) e como às vezes eles “não têm todas as respostas”.

Avanço  rápido  para  ontem.Ele  ficou  Atordoado  ao  ver  como  eu  estava  bem,  e
momentaneamente  sem  palavras  quando  lhe  disse  que  o  Óleo  de  Cannabis  tinha
funcionado.Ele começou a fazer todo tipo de perguntas.Muitas delas “perguntas científicas” que
eu não sabia responder.Ele perguntou sobre ensaios clínicos, diferentes doenças tratadas com
Cannabis etc.Ele quer falar com seu irmão sobre mim, assim como Cannabis como uma “cura”
do câncer, e também quer que seu irmão pesquise Cannabis como remédio.Tudo bem se ele
pegasse meu número de celular e endereço de e-mail?
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Aqui é onde fica grande.Seu irmão, Dr. Jake Theissen, costumava ser o Reitor e foi pioneiro no
programa de Farmacologia da Universidade de Waterloo.Ele agora é consultor de empresas
farmacêuticas  e  é  especialista  em “Novas  abordagens no tratamento  do  câncer”.  Ele  está
fortemente ligado à Canadian Cancer Society.(Além disso, ele é aquele que foi convidado pelo
governo para  chefiar  o  inquérito  sobre  o  escândalo  da quimioterapia  diluída.)  John estava
dizendo,  o que seu irmão sempre disse,  deve haver algo melhor  para tratar  o câncer.Algo
natural,  em vez de químico.Eu disse a ele para “não procurar mais”.  A cannabis é o “algo
natural”. Corrie

“Meu  marido  foi  originalmente  diagnosticado  com  câncer  de  próstata  há  quase  6
anos.Confiamos  na  comunidade  médica  e  seguimos  o  caminho  tradicional  do  tratamento
apenas para ser informados de que éramos um “fracasso catastrófico” aos 4,5 anos quando o
câncer  retornou.Eu  pesquisei  consistentemente  por  quase  2  meses  todas  as  terapias
alternativas, incluindo o óleo de cânhamo, e em 3 meses a contagem de câncer do meu marido
caiu pela metade.Dez meses depois e seu PSA caiu para 0,11 - não detectável.

É  muito  lamentável  ouvir  que  nosso  governo  se  recusa  a  reconhecer  qualquer  medicina
alternativa, incluindo óleo de cânhamo, no tratamento de doenças, no entanto, como você, não
recebemos  nada  além  de  ridicularização  dos  “profissionais”  e  até  de  alguns  membros  da
família.Todas as “sociedades” por aí são grandes grupos de controle farmacêutico,  mas eu
“entendi” sobre o desmantelamento de um sistema de milhões de pessoas empregadas em
uma  indústria  tão  corrupta  que  fatura  US$  20  bilhões  por  ano  que  nunca  haverá  uma
cura.Intencionalmente!!

Todo esse processo me expôs a quão fundo a toca do coelho realmente vai e estou atualmente
no processo de escrever um livro sobre minhas descobertas apropriadamente intitulado “ligar
os pontos”.É uma perspectiva histórica de OGMs, agricultura industrial e grandes indústrias
farmacêuticas e seu impacto na saúde de cada indivíduo.Continuarei a acompanhá-lo neste
site  e  desejo-lhe  muitas  felicidades  e  muita  saúde.Obrigado  por  tudo  que  fez  e  continua
fazendo.Atenciosamente, K.

“Um  amigo,  nos  estágios  finais  do  câncer,  sofrendo  através  do  programa  de  tortura  de
quimioterapia e radiação para leucemia, aprendeu através da videira sobre “Run from the Cure”
e  decidiu  experimentar  o  óleo  depois  que  tudo  o  mais  falhou  para  curar  sua  doença.
doença.Infelizmente, ele deixou tarde demais para se salvar, mas seu conhecimento e carinho
me salvaram.Foi o óleo que ele não teve a oportunidade de usar que me iniciou no caminho da
recuperação.” Stephan

“Meu sogro viu seu oncologista Dr. esta manhã para seu check-up.O Dr. foi silenciado.Meu
sogro  teve  leucemia  por  15  anos.Ele  esteve  no  petróleo.Hoje,  sua  contagem de  glóbulos
brancos voltou aos limites normais.Que câncer??O ÓLEO DE CANNABIS CURA AS PESSOAS
DO CÂNCER!” Karen

-- “Nada melhor que um Dr. que foi silenciado!hehe adorei!Fez o meu dia!" Jackie

“Olá  novamente  Rick!Espero  que  este  e-mail  encontre  bem.Estou  escrevendo  hoje  para
perguntar quanto tempo um paciente deve ficar no óleo?Temos um paciente com um tumor
enorme.Ele começou em 15 de março e já passou de 40 gramas até agora.Ele está tomando
1,5 gramas ou mais/dia desde o dia 2.Você para na dose terapêutica de 60 gramas?O dinheiro
é um fator para este paciente.Ele não pagou nada pelo remédio até agora.Seu Cuidador doou
os primeiros 60 gramas de óleo, mas não pode dar remédios grátis para sempre.Obrigado pela
sua contribuição.Eu valorizo sua percepção.Atenciosamente, Janete”

“Querida Janet, você diz que ele está tomando 1,5 grama ou mais por dia desde o segundo
dia.O óleo que eu produzo é tão forte que geralmente leva cerca de 5 semanas para uma
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pessoa comum chegar ao ponto em que pode ingerir 1 grama por dia.Pode haver um problema
com a cepa que foi usada para produzir essas cepas de cânhamo de óleo podem variar muito
em suas habilidades de cura, então o problema pode ser a cepa.Normalmente, no momento
em que o  paciente  ingeriu  60 gramas de óleo,  o  câncer  desapareceu.Mas se não for,  eu
continuaria a dar-lhes o óleo até que seja.O tempo que leva e a quantidade de óleo necessária
podem variar muito de pessoa para pessoa.Somos todos diferentes e algumas pessoas curam
muito  mais  rapidamente  do  que  outras.Normalmente,  as  pessoas  que  foram  gravemente
danificadas pela quimioterapia e radiação exigirão um tratamento mais longo e mais óleo.O
óleo  tem  que  desfazer  todos  os  danos  que  esses  chamados  tratamentos  deixaram  para
trás.Meu conselho seria tentar produzir o óleo de outra cepa indica forte, mas, de qualquer
forma, mantê-lo no óleo é a única coisa que sei que pode salvar sua vida.Muitas felicidades,
Rick Simpson”

“O óleo de cannabis não pode salvá-lo da quimioterapia mortal.O óleo pode ajudar mais se o
paciente recusar a quimioterapia.” Steve

“Não tenho certeza se isso é um sucesso, mas com certeza conto como um!Apenas no caso de
alguém se perguntar por que eu tenho uma voz masculina, não é porque eu era um fumante ou
algo assim - eu nunca fumei, mas porque minha tireóide foi removida.Tenho 51 anos (e meio!) e
uso óleo desde os 20 anos.Eu sempre achei delicioso vaporizar.Alguns anos atrás, comecei a
ter problemas para engolir e meus médicos encontraram nódulos na minha tireóide.Nódulos na
minha tireóide que eu tive que ir para o teste de câncer.Quando eles fazem isso, eles apenas
enfiam uma agulha grande na sua garganta e entram nos nódulos para serem testados.Eles
não lhe dão nada - sem anestesia - por causa da localização.Então, faça isso algumas vezes e
veja se você pode ficar parado.De qualquer forma - depois de ser esfaqueado em 6x - e minha
tireoide ficar tão grande que tive problemas para engolir  e respirar -  eu tive minha tireoide
removida.Com todo o  câncer  na minha família,  imaginei  que estaria  à  frente  do jogo.Sem
Câncer.Nenhum.Eu sou o único da minha família a escapar do câncer até agora.Faço óleo
desde os meus 20 anos.Eu tive quase todosteste de câncer lá fora devido a história familiar - e
nada até agora Graças a Deus!Você faz as contas :-)” Janet

“Eu compartilhei Phoenix Tears de Rick Simpson no meu mural do Facebook muitas vezes...
então um dia uma amiga minha estava em seu leito de morte com linfoma.Quando ela viu meus
posts  sobre  o  óleo,  ela  imediatamente  começou  a  tomar  o  óleo  e  agora  está  LIVRE DO
CÂNCER!Seus  médicos  estão  maravilhados.Disseram  que  ela  tinha  três  meses  de  vida...
ERAM ERRADOS. Jamie

"Eu  sou tratando  uma  mulher  com  câncer  TERMINAL,  com  óleo  de  cânhamo  RS  e  ela
finalmente está melhorando.FUNCIONA!" voodootattooo

“Fazendo a mesma coisa agora.25% THC SKYWALKER OG, último óleo OG meu PSA foi
160.Depois de 100 gramas hoje são 7.” Jimmy

“Oi Chris, atualização...o câncer vai embora...ela recebeu um telefonema de seu oncologista
confuso ontem de manhã.Normalmente temos uma consulta cara a cara, mas ele ligou para ela
desta vez para avisá-la dos resultados de todos os exames feitos há algumas semanas.Fígado
- o câncer não pode mais ser visto.O câncer de pulmão, um câncer de pulmão desapareceu e o
outro câncer de pulmão reduziu significativamente.Ele não mencionou o peito embora...Então,
mamãe  está  ligando  para  ele  para  algumas  perguntas  e  para  marcar  um  horário  para
entrarmos e conversarmos com ele e vermos exames anteriores e recentes.Receio que ela
tenha ficado um pouco chocada quando o Dr. começou a falar sobre o desaparecimento do
câncer de fígado e pulmão que ela esqueceu de perguntar sobre a área dos seios.

Todos os exames eram para uma pré-triagem para um novo teste de terapia hormonal...mas a
Dra.  diz  que  ela  não  é  mais  candidata  ao  estudo  hormonal,  pois  a  paciente  precisa
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tercrescimentonas  áreas  cancerosas  e  todas  as  suas  áreas  NÃO  estão  crescendo,  mas
morrendo.Estamos na lua com os resultados do óleo!!!Quando falei com Rick há cerca de um
mês sobre  minha  mãe,  ele  sugeriu  que  ela  fizesse  um segundo  tratamento  de  90  dias  e
estamos planejando isso no início de setembro.Enquanto isso, vamos colocá-la em uma dose
de manutenção. Uau!Ela sabia desde o início do tratamento que o óleo estava trabalhando em
seus  tumores,  ela  podia  senti-los  encolhendo  e  desaparecendo.Estamos  todos  muito
agradecidos por você ter me apresentado sua ideia de documentário e compartilhado esse
tratamento.Gratidão eterna, Cindy"

“Olá querida Corrie...Só queria que você soubesse que dei o óleo que recebi da minha mãe
para uma amiga de uma amiga que tem câncer de mama...Ela tomou por um mês e está em
remissão...Algumas células cancerosas estão mortas no tumor...E o médico ficou surpreso e
positivo e, aparentemente, se ela tiver melhores resultados da próxima vez, eles começarão a
fazer  algo  sobre  o  óleo.Estou  tão  feliz  e  agradecendo  a  Deus  por  me  permitir  dar  essa
informação  sobre  o  óleo  de  cannabis  para  essa  mulher.:))  Queria  tanto  que  minha  mãe
pudesse ter tomado o óleo todos os dias...”

“Oi Rick, tenho boas notícias.Minha mãe não aguentou mais psiquicamente a cognição de que
ela tem câncer no seio, então ela se submeteu à cirurgia.No entanto, ela comeu 30g da dose, e
ela  estava  bebendo  alguns  chás  de  ervas  de  um  cara  que  tem todos  os  tipos  de  ervas
medicinais e ela colocou as bandagens dessas ervas também.De qualquer forma, quando os
médicos retiraram aquele câncer, ele não tinha mais de 7 mm de tamanho e era 100% tecido,
apenas 1% estava ativo, maligno e em fase de morte.3 médicos estavam olhando para isso, e
eles disseram que nunca viram algo assim...Então, se ela ficasse mais 1 ou duas semanas sem
a operação, tudo ia embora.Agora, ela está tomando todos os dias o óleo por 1 grama e meio e
entende agora que a operação foi completamente desnecessária.

No entanto, ela está muito mais calma agora do que estava, porque estava surtando, então não
conseguimos convencê-la a desistir da operação...mas agora está tudo bem, e as ervas e o
óleo também fizeram o seu trabalho.Enfim, os médicos estúpidos deram-lhe 23 terapias de
rádio,  mas ela  disse que não faria  e  o médico disse nas entrelinhas que ela  está certa.É
inacreditável  o  quão  longe  esses  médicos  vão.Todos  dizem  olá,  Rick.Muito  obrigado  pela
recomendação, e darmuito obrigado a Jindrich mais uma vez.” Sasa

“Rick... um amigo acabou de remover um tumor cerebral da cabeça... ele tem manchas nos
pulmões...  eles  querem  que  ele  faça  quimioterapia  e  radiação...tomar  o  óleo  seria  um
desperdício durante a quimioterapia e a radiação?Ver como ele está depois que o tumor no
cérebro foi removido é notável, ele está 80% melhor do que estava na semana passada com
aquela coisa na cabeça...Eu quero dizer a ele para não fazer quimioterapia e radiação e usar
óleo, mas não é minha escolha...” Sharon

--  Sharon,  aumentaria  suas  chances  de  sobrevivência.Mas,  na  verdade,  se  ele  tomar  a
quimioterapia,  ele  precisará  ingerir  120-180g  do  óleo  depois  apenas  para  desfazer  o
dano.Claro, isso se ele sobreviver ao envenenamento.Muitas felicidades, JB

“Para todos os idiotas que pensam que Rick Simpson é uma fraude, você deve saber que
Michelle  Aldrich  acabou de curar  seu câncer  de pulmão estágio  3  com óleo de cannabis,
fornecido por Valerie Corral e WAMM!Por que a mídia e os médicos não podem começar a
dizer a verdade de uma vez?!Cannabis cura câncer, caramba!!!E as pessoas irresponsáveis  
são as que tentam abafar essa realidade, não pessoas como eu e Tommy que querem que o
mundo saiba a verdade sobre cannabis e câncer.” Steven Hager

“Eu só queria dizer um grande obrigado a Rick Simpson, JB e qualquer outra pessoa que
esteve associada ao que Rick fez ao longo dos anos.Minha esposa foi  diagnosticada com
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tumores cerebrais há quase 18 meses e os oncologistas desistiram dela imediatamente porque
ela já estava no terceiro ano do estágio 4.Começamos o óleo no início de 2014 e tivemos uma
redução nos tamanhos dos tumores e um aumento na qualidade de vida dela.Quase 18 meses
depois do diagnóstico do tumor cerebral, minha esposa ainda dirige todos os dias e consegue
trabalhar 3 dias por semana para se manter ocupada.Seus níveis de energia também estão
retornando lentamente e ela está adorando o fato de seu cabelo estar crescendo novamente!
LOL - nada disso teria sido possível se não fosse pelo trabalho duro e persistência de pessoas
como você.Muito obrigado e continue com o bom trabalho.” Barry

“Fui  diagnosticado  há  5  semanas  com  um  tumor  de  12  mm  no  meu  pulmão  direito
inferior.Coloquei 1/3 g de RSO que eu mesma fiz que era de uma cor dourada profunda, em
uma pequena cápsula de gelatina e a inseri como supositório 2 vezes ao dia com o auxílio de
uma ferramenta  tubular  “semelhante  a  seringa”  encontrada  em uma fêmea  tratamento  de
creme  de  infecção  de  fermento  que  estava  no  meu  armário.Esta  foi  uma  maneira
extremamente eficiente e fácil de inserir a cápsula do supositório...Após vários exames nas 4
semanas seguintes,  o  tumor  encolheu  1  mm de  tamanho e  ficou  inativo...  o  que significa
MORTO!!!Isso  levou  4  semanas,  e  agora  não  é  uma  preocupação  para  o  câncer  que  o
Dr.Obrigado pelo conselho JB... Foi absolutamente não eufórico também.Além disso, ingeri 1 g
do mesmo óleo 3x ao dia.1 MÊS e matou meu câncer!!” Gabriela

“Obrigado Rick Simpson!!O óleo de cannabis curou a batalha de 8,8 anos contra o câncer
cerebral da minha filha de 15 anos em meses !!!!Deus te abençoê!!!!!!" Karen

“Olá  a  todos,  tenho  uma  ótima  notícia.A esposa  recebeu  o  resultado  do  exame  PET na
segunda-feira.Ela teve câncer por 5 anos após 6 rodadas de quimioterapia e um transplante de
células-tronco, então ainda voltou.6 meses atrás, ela deveria fazer outro transplante, mas foi
cancelado  porque  eles  não  encontraram  nenhum  doador.Então  ela  começou  no  óleo.Na
segunda-feira,  o  médico  nos  disse  que  o  câncer  havia  desaparecido.Obrigado  pelo  óleo,
Rick.Você é o cara, obrigado.” Luc

-- Obrigado, Luc.Documentação médica seria mais do que bem-vinda.Ela deve ficar em uma
dose de manutenção.Eu comeria tanto óleo quanto possível, sempre que possível.Faça com
que ela fique longe de mais exames, se possível.Um testemunho em vídeo do Youtube seria
ótimo.Muitas felicidades, JB

“Eu adoraria agradecer (xxx) pelo óleo que foi doado para o meu câncer!!A partir de agora, não
há câncer no meu corpo!!Realmente funciona pessoal, a prova está toda no meu prontuário!
Muito obrigado a todos e grandes adereços ao Tears!!!” Becky

“Parabéns para Jindrich, ele estava absolutamente certo sobre a aplicação tópica ser aplicada
diretamente na pele e não no curativo.A diferença era como a noite e o dia.” Ronnie Smith
--  Claro.Tinturas  com  20-30-50%  de  óleo  também  funcionam  muito  bem,  porque  ficam
facilmente sob a superfície.Em alguns casos, óleo de semente de cânhamo (ou manteiga de
karité) e misturas de óleo de cânhamo também são muito benéficos.Mas, logicamente, quanto
mais óleo você colocar na ferida, melhor.JB

“Eu escrevi antes que tivemos sucesso no tratamento do câncer de mama.Agora os médicos
disseram à paciente que seus resultados são tão bons que ela tem que ir trabalhar.A paciente
disse GRAÇAS A DEUS e o médico disse que ela tem que agradecer a ele não a deus e eu
estou perguntando por que ele não fez nada além de continuar dizendo a ela que ela tem que
fazer quimioterapia e radiação...

Mas nós levamos isso para o próximo nível, estamos curando o rosto de alguém porque ele foi
destruído com pílulas 5 anos atrás.Esta pessoa teve grandes problemas de intestino e eles
pensam que era câncer no início e eles lhe deram algumas pílulas fortes que destruíram seu
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rosto, ela era como um sapo.Então eles disseram que poderia ser a doença de Crohn e assim
por diante e assim por diante.

Meu ponto é que essa pessoa estava tentando curar seu rosto por 5 anos sem sucesso.Ela
colocou óleo de cânhamo no rosto por 5 vezes e, novamente, não podemos acreditar como sua
pele está agora.OMG, ela está tão feliz agora que pode ser ela mesma novamente.

Eu tento tirar algumas fotos, mas a cada 3 dias, mas a pele cicatrizou tão rápido que não posso
mostrar  como  era  o  rosto  dela  antes,  mas  com  a  permissão  dela,  nos  próximos  dias
mostraremos fotos antigas (apenas a pele do rosto) e novo para vocês verem a diferença...”
Jasmin

“Sou uma mulher  de 39 anos com 2 anos e conheci  o câncer  de mama.Este óleo é meu
remédio e cura.Essas pessoas tão cheias de ganância.Eles não têm ideia da dor e angústia
que nós e nossas famílias passamos.Apenas ganância egoísta.Carma." Sally

“Bem, duas semanas...O médico disse que eu tinha um tumor de 2-3 cm na bexiga.Queria me
levar diretamente para a sala de cirurgia.Desapareceu em menos de 14 dias.Confirmado por
tomografia  computadorizada.Diagnosticado  em 15/02,  tomografia  computadorizada  feita  em
29/02.” Gersh

“Esta tomografia computadorizada foi feita 14 dias após a observação de um tumor de 2-3 cm,
via escopo, na minha bexiga.Em apenas 14 dias, usando apenas óleo essencial de cannabis,
nenhum tumor é observado na bexiga.Só maconha… 14 dias…perdido.Legisladores, por favor,
entendam isso.Não tire meu remédio.Esta não é apenas outra maneira de ficar bêbado.Este
remédio salva minha vida.” Gersh

"OK ...Recebi o relatório da patologia.O tumor na minha bexiga encolheu antes que eles o
removessem.A última  vez  que  o  médico  o  viu,  media  cerca  de  2,5  cm.Quando  eles  o
removeram, ele encolheu para 0,5 cm.Eu me pergunto o que esse médico vai dizer sobre isso.”
Gersh

“Há 8 meses, eles encontraram tumores na minha bexiga, que pareciam pequenos ouriços
pontiagudos.Relatório de patologia disse, eles são de alto grau, malignos muito agressivos,
carcinoma.Eles podem ser cortados.Tentei alguns tratamentos localizados, mas tive que parar
porque me deixava muito doente.Na minha segunda cirurgia em dezembro, eles encontraram
mais tumores e um novo câncer maligno altamente agressivo que se estendeu na parede,
então eles não puderam eliminá-lo.Este tipo se espalhou rapidamente para outros órgãos.

Então porque quando a cirurgia de ontem mostrou, SEM CÂNCER, e meu médico disse que
minha bexiga estava imaculada, como a de uma criança, eu sinto que foi um milagre!Agora,
aqui está o que eu fiz se você estiver interessado.Não se desespere, apenas use o que puder e
ainda aproveite o que gosta com moderação...” Michelle

“Meu irmão teve uma úlcera/ferida de pressão estágio 4.Fora de apenas 4 fases, esta fase é
incurável.De acordo com a medicina ocidental, uma vez que você atinge o estágio 3, você não
pode curar sem enxertos de pele.Ossos e tecidos eram visíveis, mas o RSO tópico por 3 dias
causou o aparecimento de um novo crescimento da pele!As enfermeiras do hospício chamaram
isso de 'um milagre'. Era só maconha!

Ele trabalhou seu caminho de 0,2 para 1 grama cheia por dia.5 realmente me atrapalharia, mas
ele precisava de mais para aliviar a dor suficiente de seu câncer ósseo para adormecer.Você
deve fazer o óleo com indica, então qualquer dose alta deve apenas fazer o usuário adormecer
assim que entrar em ação 1 hora a 1,5 horas depois.Isso o coloca em um sono profundo e você
faz a maior parte de sua cura quando obtém um sono REM profundo e agradável.
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Quanto mais você toma não é uma sensação desconfortável.Isso só faz você adormecer mais
rápido e mais profundo.Se você acordar cedo do sono, pode sentir tonturas como se estivesse
bêbado, mas não de uma maneira desconfortável.lol

A RSO permitiu que meu irmão tivesse um sono reparador pela primeira vez em meses depois
de estar no hospital.Vaporizar a erva proporcionou-lhe mais alívio do que seus mais de 80 mg
de  Oxycontin  e  outros  coquetéis  pk.Ele  também estava  tomando  fentanil  IV,  mas  nada  o
relaxou tanto quanto o RSO.Eu nunca esquecerei isso!" Michelle

“Estou  vivendo  minha  história  de  RSO  agora.Lutando  contra  um  tipo  raro  de  câncer  de
ovário.Fez cirurgia e quimioterapia e adotou um estilo de vida muito mais saudável, alimentos
integrais orgânicos, suplementos etc., mas o câncer voltou.Então eu encontrei Run from the
cure!Demorou um pouco para organizar  as  coisas,  pois  a  cannabis  é ilegal  aqui  na Nova
Zelândia.Mas consegui fazer um pequeno lote de óleo e comecei a usá-lo.2 semanas depois
meus marcadores tumorais passaram de 200 para 140, a primeira queda em um ano!!Fiquei
sem óleo  depois  de  5  semanas  e  levei  2  meses  para  colocar  mais  em minhas  mãos.Os
marcadores tumorais voltaram a subir (262 no último teste...), mas estamos 3 semanas depois
e os dedos cruzados eles vão cair novamente com o próximo exame de sangue...

Acredito na RSO e sinto que devemos disponibilizá-la a quem precisar!Mesmo que meu câncer
não seja curado pela RSO (mas acredito que sim!),  já  me fez muito bem.Dá-me um sono
excelente  e  repousante!E  regulava  meus  movimentos  intestinais...Tenho  uma  enorme
admiração pelo que Rick Simpson fez pela humanidade.Ele merece o prêmio Nobel de melhor
redescoberta  médica!E  pelo  que  você  e  sua  organização  fazem!Sou  apenas  um  simples
cidadão  cumpridor  da  lei  e  me  sinto  péssimo  por  ter  que  fazer  coisas  ilegais  para  me
curar.Então continue!Quando eu recuperar minha energia, me juntarei ao movimento!” Diny

“Por causa de Rick, eu literalmente vi os resultados da RSO.Trabalhei pouco tempo em uma
clínica.Quando  comecei  lá,  chegou  um  homem  com  carcinoma  de  garganta  em  estágio
quatro.Ele foi colocado no RSO.90 dias depois, ele estava completamente curado”. Carlos

“Acabei de tratar meu pai que foi diagnosticado com câncer de bexiga.Os tumores estavam
mortos  após  5  semanas  de  tratamento.Obrigado  Rick  Simpson  por  seu  conhecimento,
inspiração, determinação e seu amor pelas pessoas.” Cristina

“Eu fiz RSO para duas pessoas agora, ambas com resultados incríveis!Um tinha MRSA, ele
aplicou  o  óleo  topicamente  por  uma semana...  CURADO!!O  segundo  teve  câncer  de pele
basocelular, aplicado topicamente por 2 semanas... CURADO!Ah, e eu tinha uma mancha no
meu rosto, pensei que talvez fosse algum câncer de pele, então apliquei topicamente por 6
dias... FOI!!!” Mariah

"Fantástico!Minha mãe luta contra o câncer de mama desde fevereiro de 2011 e o câncer se
espalhou lentamente por todo o corpo, incluindo os pulmões, que tiveram que ser drenados
quase todas as semanas por vários meses - 11 ml de fluido canceroso foram drenados quase
toda vez que ela entrou.Até recentemente.Uma semana depois de tomar o RSO, o inchaço no
rosto e no pescoço desapareceu e a rosácea também.Ela até parou de tomar a medicação
para pressão arterial que tomava há mais de 20 anos e o fluido em seus pulmões caiu para 6
ml !!!Eu acredito que esta é a cura!É maravilhoso finalmente ver esse lado positivo em uma
doença tão horrível.” anjo

“Então veja isso!

- Esposa foi diagnosticada com câncer cervical estágio III-b em 14 de dezembro de 2012.

- A esposa começou o óleo de cannabis menos de um mês depois disso.
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- A esposa começou a quimioterapia e radiação logo antes de fevereiro de 2013.(No Texas, não
há muita escolha)

- A esposa foi informada de que quase não há sinal de câncer em 6 de maio de 2013.

Menos de 5 meses e minha esposa praticamente venceu um câncer de estágio III, tudo por
causa do óleo!” Potro

“Querido Rick, Deus te abençoe!Perdi minha mãe, minha avó, tias e tios queridos e amigos
para o câncer ao longo dos anos.Mas a que mais me atingiu foi minha linda, inteligente e
maravilhosa irmã Kim.Ela foi diagnosticada com câncer de pulmão em estágio 4 em julho de
2010, aos 42 anos, e em fevereiro de 2011 ela estava morta.Eu não sei que tratamentos ela
empregou porque ela não contou a ninguém da família que ela estava morrendo até muito
tarde, e seu ex-marido drogado entrou em seus cuidados e trancou a família do lado de fora.Eu
não descobri sobre o petróleo até o mês passado, e tenho pesquisado muito desde então.No
começo, pensei que fosse óleo de cobra, como muitas outras coisas, mas até agora listei 27
pessoas que afirmam ter curado ou reduzido significativamente o câncer com ele.27 pessoas!!!
E isso só no YouTube e em blogs online!Eu gostaria de ter sabido disso em 1997, quando
minha mãe foi diagnosticada, ou em 2000, quando minha avó saiu da remissão, ou em 2010,
quando minha irmã foi instruída a ir para casa e morrer, ou no ano passado, quando meu irmão
-law foi diagnosticado com câncer de boca e garganta e teve que ter metade de seu rosto
removido e reconstruído.Mas agora sim, graças a você.Deus abençoe você e todos que você
ama, e obrigado por trabalhar tão duro para tornar este remédio maravilhoso disponível para
todos.” Denise

-- Querida Denise, o que devo dizer?Eles mataram minha mãe com quimioterapia devido ao
câncer de pulmão de pequenas células, então eu sei exatamente como você se sente.Nada
agradável.O tempo todo, o remédio deveria estar disponível e não era só porque alguém quer
ganhar dinheiro.C'est la vie, mas nem todo mundo vai engolir tão pacificamente quanto eu.É
uma experiência muito traumática quando você descobre o que todo o óleo pode curar ou
controlar e o que tudo foi usado em vez dele.

Por favor, envie-me a lista desses depoimentos on-line, pode ser interessante e útil para outras
pessoas que sofreram lavagem cerebral como eu antes de conhecer Rick e descobrir o estado
real das coisas no campo da “medicina convencional”.  Obrigado pelo seu apoio e por nos
ajudar a divulgar este medicamento.Após dois anos e meio de trabalho com Rick, tudo o que
posso dizer é que o óleo produzido e usado adequadamente faz exatamente o que ele diz que
faz.JB

“Olá Corrie!Notícia INCRÍVEL mais uma vez.Meu amigo *****  *****  com quem você falou e
enviou para *** em Los Angeles, bem, ele está tomando óleo de Cannabis há cerca de 2 meses
ou mais e ele foi fazer seus exames médicos hoje e NÃO HÁ MAIS CÂNCER em seu corpo!!!!!!
TUDO LIMPO!!!!!!!Ele está além de grato a você para mim por contar a ele sobre você e além
de grato por você contar a ele sobre ****!!!OBRIGADO para sempre mais.Você é tão tão tão
bom por estar ajudando todas essas pessoas que você nem conhece e salvando vidas no
mundo todo!Eu vou dirigir até Los Angeles para trabalhar com **** e tentar parar toda a minha
diarréia  e  me  tirar  do  banheiro  de  60  a  80  vezes  por  dia.Que  tal  essa  para  mais  uma
reportagem incrível??Nós AMAMOS isso!!”

“Quero compartilhar um comentário do meu médico hoje.Eu tive uma infecção da bexiga por
muito tempo! tempo e o Dr vem tratando a infecção.Hoje ele deu uma olhada em primeira mão
com uma câmera (não muito divertido) E!!Parece que tenho os restos de uma massa na bexiga
(tumor) que MORREU no local (palavras dele, não minhas) e está fazendo com que a infecção
persista.
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NOVAMENTE!AS PALAVRAS DELE, NÃO AS MINHAS; o Dr. disse: “Eu pratico medicina há
mais de 40 anos e nunca vi um tumor morrer no local sem algum tipo de intervenção externa”.
eutenho  tirado  óleo  e  ligado  desde  março,  mas  desde  que  minha  colheita  chegou,  tenho
dosado o óleo duas vezes por cerca de 6 semanas.Vou fazer uma pequena cirurgia de limpeza
no dia 8 de outubro para garantir que a massa tenha desaparecido (se eu não passar antes
disso).

TIVE algumas dúvidas sobre o óleo, mas GALERA NÃO TENHO MAIS DÚVIDAS.Eu tenho
material suficiente para fazer cerca de 5 ou 6 onças de óleo.O material utilizado é o Sativa
Blend Pineapple Kush, 25% THC.Não posso dizer o quanto estou feliz com os resultados até
agora.Ainda não contei nada ao meu Dr. porque na FLa algum Dr. se recusará a tratá-lo.Então,
por enquanto, ele não sabe de nada.” João

--  Mas você sabe mais  do  que o  suficiente,  John.Parabéns.Continuaria  tomando o  óleo e
deixaria a cirurgia para depois.Não há mais varreduras, se possível.E eu também tomaria o
óleo em forma de supositório, você sempre quer colocar o óleo o mais próximo possível do
local  dolorido.Além  disso,  tente  fazer  o  óleo  de  mais  de  uma  cepa  para  obter  melhores
resultados, se puder.Felicidades para você, JB

“Concordância total, JB.E ressaltam o atraso da cirurgia.Qualquer trabalho corporal invasivo
permite infecções em seu sistema.Através de hábitos desleixados e um total desrespeito por
suas próprias drogas maravilhosas, agora temos bactérias carnívoras resistentes a antibióticos,
abundantes na maioria  dos hospitais.A RSO vai consertar  isso,  mas que tal  um 'botch-job'
cirúrgico?Fuja da curadiz tudo." Tielman

“Há 3 dias tratamos o carcinoma basocelular de um amigo com RSO.Nós verificamos hoje e
quase sumiu.Reaplicamos o RSO e cobrimos com um curativo.Estaremos verificando em mais
3 dias e esperamos que ele desapareça a julgar pelo resultado dos 3 dias anteriores.Este está
em sua mão direita.Os cânceres anteriores que curamos dele estavam na mão esquerda.Viva,
funciona.” marca

-- Sim.Não faríamos o que estamos fazendo se isso não acontecesse.JB

“Minha mãe foi recentemente diagnosticada com câncer no cérebro em estágio 4, acabou de
terminar sua rodada de radiação.Os médicos estão chocados com o quão bem ela está indo!
Ela estava indo muito mal inicialmente, perdeu a capacidade de falar.Desde que começamos a
lhe dar o óleo, ela está ficando cada vez melhor, agora é capaz de fazer coisas que não fazia
antes,  como  dizer  frases  em  vez  de  apenas  uma  ou  duas  palavras  e  andar
normalmente.Também podemos dizer que a compreensão dela é muito melhor.Além disso, ela
nunca ficou doente com a radiação agressiva e a quimioterapia que estava fazendo.Nem um
dia de náusea ou vômito!Então, para alguém dizer que não funciona é um insulto!Obtenha seus
fatos em linha reta!Também é MUITO fácil de fazer!Todo mundo conhece alguém que conhece
alguém que  pode  conseguir  maconha  para  você!Eu  tenho  as  instruções  de  como fazer  o
tratamento, então, se alguém estiver interessado, postarei em um comentário!” Diana

-- Diana, fique longe dessa quimioterapia e radiação.O petróleo teria feito o trabalho muito mais
facilmente se os médicos e seus métodos não estivessem em seu caminho.120-180g de óleo
de  alta  qualidade,  o  mais  rápido  que  ela  puder,  sem  mais  exames  cancerígenos,  se
possível.Muitas felicidades, JB

“Meu nome é George, e gostaria de lhe dar meu testemunho.Aos 82 anos, 22 de dezembro de
2010, fui diagnosticado com câncer de esôfago.Foi-me dito que eu teria de 6 meses a 2 anos
de  vida  e,  possivelmente,  poderia  exigir  um  stint  colocado  na  minha  garganta  em  algum
momento após o tratamento de radiação para ajudar na deglutição.

Antes do meu diagnóstico, eu estava tendo problemas para respirar e engolir alimentos, tinha
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inchaço nas duas pernas e ficava cansado com atividades leves.Fiz tratamento de radiação no
início  de  2011.Em  setembro  de  2011,  eu  estava  tendo  dificuldade  em  engolir  e  mastigar
alimentos sólidos.Eu senti como se estivesse sufocando.Minha comida teve que ser cortada em
pedaços pequenos.Eu preferia comer comida mole e shakes Boost.Eu também estava sentindo
fortes gases no estômago.O gás rasgou meu estômago como trovões e relâmpagos.Eu estava
começando a sentir episódios de tontura, dificuldade para respirar, falta de ar e sudorese.Meu
equilíbrio  era  ruim  e  eu  não  conseguia  me  locomover  muito  bem.Era  difícil  carregar
mantimentos para minha suíte sem falta de ar e suor.

Mais tarde, um episódio grave de tontura me levou ao hospital e o médico me receitou um
segundo  comprimido  para  pressão  arterial.Logo  após  minha  internação,  um  estranho  se
aproximou de mim e me ofereceu um pouco de óleo de cânhamo para tratar meu câncer e me
encaminhou para o  site  Phoenix Tears para  obter  mais  informações.Eu estava inquieto  no
começo e com medo de tomar óleo de cânhamo, sempre pensei que a cannabis era uma droga
de entrada que causaria um vício e me levaria a outras drogas pesadas.Depois de pesquisar o
óleo de cânhamo de Rick Simpson, decidi que faria o tratamento.Percebi durante e após o
tratamento que o óleo de cânhamo/cannabis é a “porta de entrada” para uma saúde melhor.

Depois da minha primeira dose -1/2 grão de arroz de óleo de cânhamo,  notei  que estava
funcionando  no  meu  corpo  imediatamente.
- Eu o senti fluir pelo meu corpo dos meus dedos aos pés.Eu experimentei uma sensação de
relaxamento,  felicidade  e  um  aprimoramento  do  meu  humor.Minhas  pernas  pareciam
emborrachadas que depois de 6 horas desbotaram.A respiração era mais tranquila durante o
repouso e também durante o sono.

Depois de dias/semanas: Minhas hemorróidas desapareceram.A dor no ombro diminuiu.A falta
de ar diminuiu.A partir do segundo dia, o acúmulo de gases e desconforto estomacal foi aliviado
e tornou-se mais regular e continuou o tratamento.Reduzi e parei de tomar minhas pílulas de
pressão arterial,  pois  minha pressão  arterial  estava ficando  muito  baixa.Uma vez fora  das
pílulas de pressão arterial, minha pressão arterial normalizou.O inchaço em ambas as pernas e
tornozelos foi consideravelmente reduzido.Reprimiu meu apetite e regulou meu peso - perdi 26
quilos até agora.A cor da pele melhorou.A tontura desapareceu.O batimento cardíaco parece
mais regular e não tão incômodo, considerando que tenho batimentos cardíacos irregulares
desde  o  nascimento.Os  movimentos  intestinais  tornaram-se  mais  regulares.Sono  melhor  e
mais repousante.Equilíbrio e Coordenação melhorados.Capaz de se locomover melhor sem
falta de ar.Tornou-se mais articulado nas conversas.Mudou minha visão sobre  as coisas  e
elevou meu humor.Mudou minha visão sobre a maconha.

Em geral, todos os sintomas que eu estava sentindo antes de fazer o tratamento com óleo de
cânhamo  desapareceram.
Levei 3 1/2 meses para completar o tratamento.Esta experiência não foi tão desagradável.Foi
um  ajuste,  porém,  quando  aumentei  as  doses,  mas  depois  de  um  ou  dois  dias  tudo  foi
ajustado.Segui mais ou menos os incrementos de dose sugeridos por Rick Simpson.

Após 2 meses de tratamento, a minha visita ao Oncologista foi surpreendente.Ele afirmou que
a cor da minha pele parecia boa, a pressão arterial e os batimentos cardíacos estavam normais
e,  como  eu  não  estava  tendo  problemas  para  engolir,  não  havia  necessidade  de  um
intervalo.Além disso, ele afirmou que o raio-x de uma consulta anterior parecia bom e que eu
não precisava voltar por pelo menos 6 meses.Normalmente, eu estava programado para ver o
oncologista a cada 3 meses...

Acredito que o óleo de cânhamo matou meu câncer.Todas as outras melhorias de saúde que
experimentei com o óleo de cânhamo me fazem sentir como um novo homem.Estou totalmente
impressionado com o milagre do óleo de cânhamo.Estou tão agradecido que decidi tomar o
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óleo de cânhamo.

O óleo de cânhamo renovou minha saúde e prolongou minha vida.Obrigado Rick Simpson,
Deus te abençoe!Continue com o bom trabalho!Estou completamente convencido de que o
óleo de cânhamo pode salvar vidas.Obrigado." Jorge

“Mini-atualização para George....Até hoje ele perdeu +31 quilos, agora, há pouco tempo, ele
teve que visitar seu dentista, por causa de sua perda de peso (ele costumava ser algo como
280 quilos).Ele  aprendeu  que  poderia  ganhar  o  peso  de  volta  com bastante  facilidade  se
quisesse agora, no entanto, ele está escolhendo um peso e estilo de vida mais saudáveis), ele
teve  que  ter  sua  dentadura  re-assentada/ajustada.Seu  dentista  comentou  sobre  como  ele
parecia bem e sobre sua cor estar melhor também.

Devo mencionar que George disse que ainda respira bem e não tem mais problemas com
engasgos até hoje, ele comeu um bife, batata e legumes no jantar no início desta semana, e
sua comida desce muito, muito mais fácil do que nunca. costumava antes de seu “tratamento”.
Ele nos conta que visitou seu GP(documento regular) no início desta semana...Seu médico
exclamou: “Uau!Estátem certeza de que é o mesmo George que eu vi antes? Também seu
médico disse que sua cor melhorou.George me diz que mais tarde mostrou ao seu médico
quanto  mais  fluido  ele  perdeu  em  ambas  as  pernas,  dizendo  que  ele  acha  que  quase
acabou...Então o médico disse: “George, você não tem mais edema”.

Ele adquiriu alguns papéis de informações médicas antigas, e foi dito também (agora) que ele
deveria  /  poderia  tentar  obter  um  raio-x  antigo  mais  uma  imagem  de  tomografia
computadorizada (em um disco) de seu oncologista em sua próxima consulta (junho).Ele está
tentando entrar em sua consulta com o oncologista mais cedo agora...com a ajuda de seu GP
agora.Nessa visita ele vai pedir uma ressonância magnética.Ele percorreu um longo caminho
agora...  no  entanto,  seu único  problema real  atualmente  (caso contrário,  ele  diz  que seria
ótimo!!)Não sei  se  sua  perda de  peso desencadeia  seu batimento  cardíaco  irregular  ou  a
excitação desse evento de mudança de vida ou o que está fazendo isso com certeza, só sei
que quero que isso seja corrigido demais para ele.Ele agora tem uma referência para ver um
cardiologista sobre seus batimentos cardíacos etc.Também recentemente sua cor ficou ainda
mais melhor ele tem o rosto mais vermelho/rosado, sua circulação parece ainda mais melhor
também.Bem, isso é tudo que eu consegui por agora... Paz 1♥”Liberdade

“Obrigado Rick/JB por responder às minhas perguntas ontem.Conheço um homem cuja mãe
tem.Queria ter algo que eu pudesse mandar para ele ver.Vocês são ótimos.Gostaria de poder
ajudar mais.Esta informação está chegando a muitos agora.Você tem feito um ótimo trabalho
ao  contar  ao  mundo sobre  isso,  Rick.Você  pode  ser  considerado  um santo  moderno.Sem
brincadeiras.Homem maravilhoso.Não posso dizer coisas boas o suficiente para você, Rick e
JB, que ficaram ao seu lado em tudo isso.Acho que vou comprar 5 livros por mês para ajudar
Rick.Mantenha  as  ótimas  informações,  pessoal.Você  é  o  melhor.Paz  e  saúde  a
todos.RSO.remédio de Deus”. Peter

“Bem,  Rick  e  Jindrich,  meu  trabalho  duro  e  dedicação  à  RSO  finalmente  valeram  a
pena.Acompanho as lágrimas de Rick e Phoenix desde 2004 e acreditei instantaneamente nas
capacidades curativas do óleo.Eu espalhei a palavra e apoiei 100% mesmo quando as pessoas
riram e me chamaram de louca.Agora curei 3 pessoas com câncer terminal e meu paciente
mais recente a quem devo muito crédito por realmente passar pelo sistema médico e recusar
todo  o  tratamento  e  ter  documentado  que  ele  estava  usando  RSO  para  curar  seu
câncer ...ambos os pulmões estavam cheios de câncer e eles lhe deram 3 meses de vida
quando ele foi diagnosticado pela primeira vez...5 meses atrás.

Hoje ele está oficialmente livre do câncer e na verdade ganhou 27 quilos.Os médicos de câncer
estão  impressionados  com  sua  recuperação  milagrosa  em  apenas  5  meses  com  quase
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nenhuma ajuda deles  e estão realmente dizendo que ele está  mais saudável  do que eles
agora.Lol.Ele estava comendo o óleo na frente dos médicos no hospital e carregando uma
revista mundial  Weed com um artigo sobre lágrimas de Phoenix  mostrando para todos os
outros  pacientes  e  espalhando  a  palavra  sobre  RSO.Em  breve  terei  cópias  de  toda  a
documentação do hospital que RSO curou seu câncer...Diz bem na papelada que ele usou óleo
de cânhamo para tratamento.

Estarei montando uma história para ele o mais rápido possível para ajudar a espalhar a palavra
o máximo que puder.Eu também conheço cerca de 25 outras pessoas que viram o milagre da
RSO  funcionar  para  muitas  doenças  diferentes  e  agora  estão  trabalhando  para  se  curar
também... a palavra está para fora!!!!:) Em nome dos curados e em breve muitos outros na
minha área, gostaria de dizer OBRIGADO pelo seu trabalho árduo e dedicação contínuos à
redescoberta da panacéia...Vocês são salva-vidas...Literalmente!!PAZ E AMOR de PA” Steve

“Pedi a alguém que colocasse o óleo em uma pequena mancha no câncer de pele (rosto) e
depois  de um dia,  parece ainda pior.Ela está tendo uma reação ou o óleo está realmente
puxando  as  coisas  para  a  superfície  da  pele  no  início?Parece  tudo  esverdeado  como se
estivesse infectado, meio que.Isso é normal?Às vezes?" Miguel

“Sim, isso pode ser normal!É um bom sinal, se você sentir coceira e ver o óleo funcionando,
coloqueainda mais óleo nele.Esverdeado pode vir do petróleo.O óleo é feito corretamente?”
Ana

“Ah, sim, não é verde do óleo, é um óleo dourado que eu faço, é o mais limpo que você pode
obter enquanto faz isso em casa.É realmente como uma infecção verde esbranquiçada.Eu
tinha certeza que este era o óleo fazendo seu trabalho, só queria alguma confirmação de outra
pessoa.Obrigado." Miguel

“Oi, eu tenho que contar uma história sobre um milagre que aconteceu ontem.Eu tenho uma
amiga e o nome dela é Shannon O'Brien.Ela é uma sobrevivente de câncer cerebral de 17
anos.Ela tem um tumor inoperável crescendo há cerca de um ano.Ele tinha crescido quase
todo o tamanho de seu cérebro.Eu compartilhei com ela o RSO, e ontem seus resultados de
ressonância magnética mostraram que o tumor havia diminuído quase pela metade.Ela está
tomando desde fevereiro.14.Você tem que entender que isso era uma Ave Maria.Sou muito
grata por meu espírito ter encontrado sua história e poder transmiti-la.” Nadine

“Minha esposa usa RSO há 11 meses.Ela tem câncer de mama metastático estágio IV e foi
informada por oncologistas do MD Anderson Cancer Center que ela estava muito avançada
para quimioterapia, radioterapia ou cirurgia.Ela viajou de nossa casa em um estado ilegal 26
horas direto para um estado legal para obtê-lo.Seus tumores estão diminuindo.Se ela tivesse a
acessibilidade de que precisa (atualmente, ela toma apenas 2 gramas por dia), acreditamos
que ela estaria livre do câncer agora.RSO está mantendo minha esposa viva e também temos
um filho deficiente.Deus sabe que o trabalho dela aqui não está terminado!!” Frederico

“Bem, Rick, estou me sentindo melhor.Estive em RSO por cerca de 30 dias para tumor cerebral
e diabetes.Meu açúcar no sangue está caindo.Parei a insulina 2 dias atrás porque o açúcar no
sangue estava caindo muito.” Jeff

“Também eliminou o estágio 1 do câncer de mama de outra amiga.Passou de um tumor do
tamanho de uma bola de golfe para menor que uma ervilha em duas semanas.0,4g duas vezes
ao  dia,  óleo  cru.Outro  amigo  com câncer  de pele  removeu  com solução  tópica  esfregada
diretamente na pele.

Em mim mesmo eu me livrei de infecção e inchaço em um dente ruim, limpei meus pulmões
após um ataque de asma e removi dois pontos estranhos da minha pele que podem ou não ter
sido  câncer...  se  foi...  opa.Sem  quimioterapia,  sem  radiação,  sem  efeitos  colaterais,  sem
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problemas.” Bruce

“Gostaria de agradecer a JB por toda a ajuda!Como algumas pessoas sabem, minha esposa
tem câncer de mama em estágio 4 que se espalhou para os ossos.O Dr. disse que ela tinha
tantos tumores que tiveram que parar de contar e lhe deram 6 meses de vida!Eles começaram
a fazer quimioterapia nos últimos 5 meses, eu dei a ela 5 grãos de arroz de óleo RSO por 1
mês e meio!Acabei de testemunhar o milagre de uma vida!Ela acabou de fazer a ressonância
magnética e os exames de volta e eles não conseguiram encontrar nenhum sinal do câncer!

Não posso provar que o óleo teve alguma coisa a ver com isso, mas tenho 99% de certeza de
que a ajudou a superar a corcunda!Ela ainda nem terminou o protocolo de quimioterapia, faltam
4 meses de tratamento!Em 2012, foi dito que o câncer de estágio 4 não é curável, então, como
eu disse, o óleo deve ter funcionado!Eu recomendo a todos que têm câncer que usem este
óleo RSO o mais rápido possível.Não pode machucar nada!Como eu disse, obrigado JB por
toda a ajuda!”

“Quantas gotas do tamanho de arroz devo dar a ela na fase de manutenção??” Jeff

-- 1-2g por mês pode ser suficiente, Jeff, uma gota à noite é tudo o que a maioria dos pacientes
precisa como dose de manutenção.Mas ela fez a quimioterapia, então eu gostaria de vê-la
comer pelo menos 60g o mais rápido possível para remover o dano que a quimioterapia deixou
para trás.Obrigado, J.B.

“Eu usei óleo que fiz usando as instruções em vídeo de Rick e me curei do linfoma difuso de
grandes células B do estágio 4, um câncer folicular supostamente “incurável” em apenas 58
dias!

Desde  então,  continuei  a  fazer  o  óleo  para  mim  e  para  outros  e  vi  mais  de  10  casos
confirmados de pulmão,  mama,  próstata,  cérebro,  cólon,  leucemia,  pâncreas,  pacientes  se
curamusando  óleos  verdes  escuros!!Eu  faço  óleo  usando  folhas  e  flores  por  causa  dos
compostos anti-inflamatórios especiais encontrados SOMENTE nas folhas verdes!

Perdi todo o meu intestino grosso em 1992.Eu tive uma 'bolsa' feita do meu intestino delgado
que funciona como encanamento normal por 20 anos que deveria ter se desfeito há 7 anos!De
acordo com meu gastroenterologista do PAMF; Ele credita o uso pesado de canabinóides a
uma bolsa saudável “em melhor forma do que 20 anos atrás, no dia em que foi colocada pela
primeira  vez”.  Ele  ouviu  os  mesmos  resultados  de  muitos  outros  pacientes  que  usam
canabinóides e agora o recomenda a seus pacientes!” Craig

“Só quero agradecer.Após 5 anos de “espera vigilante”, o linfoma folicular do meu marido está
mostrando sua cara feia.Ele está há 3 semanas no óleo e se sente muito bem, mesmo jogando
golfe 4 dias por semana.Vou mantê-lo atualizado à medida que continuamos.” Joyce

“Fui fazer meus exames de 2 anos e eles estão TOTALMENTE LIVRES DE CÂNCER E DA
RADIAÇÃO QUE VIRAM UM POUCO DA ÚLTIMA VEZ.ESTOU TOTALMENTE LIVRE DA
DOENÇA,  ÓLEO  RSO.QUE  DEUS  ENVIOU  O  ÓLEO  DE  RICK  SIMPSON  PARA
TANTOS...OBRIGADO POR REPASSAR todas as informações que você faz.” Linda

“A esposa do meu amigo tem câncer de cólon em estágio avançado.Os médicos a mandaram
para casa, disseram que não há mais nada que possam fazer por ela.Ele se espalhou para
seus  pulmões  e  cérebro.Qual  dosagem  ela  deve  ingerir?Quanto  tempo  levaria  para  ela
construir tolerância?Ela deve se preparar para tomar 3 gotas de tamanho de grão de arroz por
dia?A  quimioterapia  que  eles  deram  a  deixou  muito  fraca...  eles  não  vão  dar  mais
quimioterapia...Espero  que  o  óleo possa  reparar  os  danos  causados  antes  que seja  tarde
demais.Eles lhe deram 4-6 meses restantes...” Simon
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-- Simon, mesmo protocolo de qualquer outra coisa.Quando ela se acostumar com o remédio,
quanto mais e mais rápido ela comer, melhor.JB

“Comecei há quatro meses a fazer óleo de cannabis para um primo que desistiu de sobreviver
até 2014 depois que seu médico, 4 vezes em menos de um ano, removeu cirurgicamente um
monte de câncer de dentro de sua bexiga, deu-lhe vários tratamentos de quimioterapia e disse
o próximo passo foi remover sua bexiga.Ele começou a tomar o óleo em janeiro e há duas
semanas descobriu que está livre do câncer.Ele agora faz seu próprio óleo e toma uma dose de
manutenção diariamente.” Carlos

“Olá, eu pensei em compartilhar com vocês algumas boas notícias.O paciente com câncer de
quem falei anteriormente passou recentemente por uma tomografia computadorizada.Não há
tumores  presentes!!!Havia  um  tumor  em  seu  peito  que  era  do  tamanho  de  uma  bola  de
beisebol.Ele e os outros tumores desapareceram completamente!A única coisa que resta é
algum tecido cicatricial.Ele e eu louvamos a Deus por este remédio maravilhoso.Cannabis, uma
planta incrível,  um presente dado a todos nós por  Deus.Todos devemos agradecer  a Rick
Simpson e os sacrifícios que ele fez para conscientizar as pessoas sobre o que a planta de
Deus pode fazer.O paciente recuperou os 40 quilos que perdeu.Ele parece mais saudável e
melhor  do que eu já  vi.Estou 100% confiante  e  verdadeiro  crente  de  que o  óleo  de Rick
Simpson, quando feito e usado corretamente, pode curar o câncer.Agora, depois de 12 anos
lutando contra esta doença, este paciente está livre do câncer.Só podemos dar nossa glória a
Deus por isso.

Obrigado novamente, Rick, por ser um cara que fez grandes sacrifícios pelas pessoas.Há um
ano venho divulgando o que a RSO pode fazer.Agora estou 100% confiante de que tudo o que
foi dito em seus vídeos é verdadeiro.Estou recebendo outro paciente com câncer em estágio 4
e estou muito confiante de que ele ficará livre do câncer em menos de um ano.Vou continuar a
espalhar a palavra o melhor que puder.Eu também ajudarei o maior número de pessoas que
puder.A verdade  prevalecerá.Obrigado  por  tudo  que  você  fez  e  ainda  faz.Atenciosamente,
Cresça Deusa”

“Dr.  Rondeau  me  disse  antes  do  Natal  que  essa  mancha  preta  nas  minhas  costas  era
melanoma.Fui até ele depois que começou a sangrar.Cheguei em casa e comecei a colocar
óleo de broto nas costas e também comecei a comer óleo constante.Demorou menos de 2
semanas e a mancha nas minhas costas clareou e eu continuei comendo cerca de 2 onças do
óleo.Apenas uma marca nas minhas costas e me sinto fantástica.

Philip também fez seu check-up de um ano e está livre do câncer há mais de um ano.Então
eles chamam isso de livre do câncer.Ele não precisa consultar um médico por pelo menos 3
anos.Ele não fez quimioterapia e nem radiação, tomou cerca de 4 onças de óleo de cannabis e
ainda come um pouco quase todos os dias.Poucas pessoas vencem o câncer de intestino.Rick
é nosso herói.” Madeira de Flauta

“É difícil acreditar nas pessoas que não tiveram a chance de aprender sobre o poder de cura do
óleo de cannabis… Eu moro na área de onde Rick Simpson é, e vimos o poder de cura por 10
anos.Cura câncer, diabetes, distúrbios musculares, dores de dente, especialmente um remédio
milagroso para queimaduras (é preciso ver para acreditar).

Até  agora,  não  há  nada  que  vimos  que  não  funcione,  se  tomado  de  forma  adequada  e
regular.Especialmente bom para câncer de pele, náuseas, cólicas no estômago e o que for
necessário.Uma boa noite de sono.Não há nada que alivie o estresse como o óleo de cannabis,
e a maioria dos nossos problemas internos são causados pelo estresse.Então lá vai.Boa sorte
a todos.Ele realmente funciona, você só tem que confiar nele.Coloque sua confiança em Deus
e Rick Simpson.” Terry
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“Tudo o que sei é que estava pronto para ir, não aguentei mais, coloquei minha história aqui, e
meu anjo se adiantou e me conectou com o óleo RSO.Eu tinha parado de comer,  e com
apenas alguns grãos de arroz do óleo, eu podia sentir a mudança dentro de mim.Antes disso,
minha vida estava no sofá com almofada de aquecimento, bebidas guardadas.Mas no segundo
dia, eu estava de pé, na geladeira, procurando algo para comer, tomei banho.Para alguns, isso
não  é  grande  coisa,  até  chegar  a  hora  em que  você  não  consegue  ficar  de  pé  o  tempo
suficiente  para  um banho.Eu  continuei,  ganhei  peso,  comecei  a  viver  de  novo,  realmente
recuperando minha vida.Só lamento não saber disso antes da cirurgia.56, mulher branca vítima
de câncer de mama Kathleen”

“Meu pai tem agora 75 anos, cerca de 18 anos atrás, meu pai foi diagnosticado com câncer de
estômago,  foi  submetido  à  remoção  do  estômago,  passou  15  anos  aprendendo  a  viver
novamente.3 anos atrás, ele foi informado de que tinha que remover o intestino inferior e parte
do cólon devido a lesões de câncer.2 anos atrás ele foi informado que o novo câncer estava em
lugares que não podiam ser operados...

Quando soube disso, fiz um lote de óleo de 24 horas (350 gramas de broto superior em 1/2
galão de Everclear).Um ano depois, quando ele foi fazer um check-up, o Dr. não conseguiu
encontrar seu câncer, aparentemente o óleo torna o câncer invisível e ineficaz até a morte ...Ele
agora está tratando sua melhor amiga Ellie, sua cadela Labrador, que tem tumores... e ela está
respondendo muito bem ao óleo... Sou sua maior fã nos EUA.Minha vida é este óleo.Obrigado
Rick Simpson.” Rebeca

“Eu só tenho que compartilhar esta excelente notícia com você e seus seguidores…O amigo de
trabalho da minha esposa disse a ela há alguns meses que o câncer de pâncreas de seu
marido havia retornado pela segunda vez, minha esposa e eu já sabíamos do seu RSO, então
os colocamos em seu site para saber mais sobre isso etc., bem, ele começou imediatamente e
ontem voltou ao hospital para os resultados de seus exames mais recentes, o hospital estava
praticamente  dizendo  a  ele  que  ele  precisava  de  quimioterapia  novamente,  mas  o  que
realmente aconteceu quando eles analisaram os resultados é que o câncer definitivamente se
tornou  muito  menor  do  que  quando  notaram  que  havia  voltado,  na  verdade  quase
desapareceu.Eles  ficaram  perplexos  sobre  como  ele  poderia  ter  encolhido  (eles  deveriam
aprender sobre todos os tipos de remédios então eh, não apenas os venenosos).Eles disseram
que querem remover o que sobrou, mas eu o aconselhei a continuar com as mesmas doses
que ele estava tomando antes, pois obviamente teve um efeito positivo, e não se incomodar em
deixar aqueles açougueiros perto dele.Fiquei tão feliz em ouvir a notícia e mal podia esperar
para informá-lo. :)" Marca

-- Muito bem, Mark, vá pelo que o paciente está sentindo, exames não são necessários na
maioria dos casos.Se ele come 120-180g ao longo de seis meses, ele não tem muito com o
que se preocupar, ao que parece.JB

“Existem milhares de provas documentadas de que realmente cura o câncer em pessoas que
se recusaram a ter  qualquer  relação com os médicos,  apenas o  óleo.Eu tinha câncer  em
estágio 4.Eu só tinha 3 meses de vida e isso foi há 14 meses.” Tom

“Só para que você saiba, aqui está uma atualização sobre meu tio Tom.Seu novo nível de PSA
é 0,1  e  estável.Obrigado  por  nos  dar  o  conhecimento  para  salvar  sua  vida.Ele  estava no
estágio 4 do câncer de próstata.Estamos querendo fazer um depoimento.Deus te abençoê."
Sherri

“Tom, eu usei este óleo 3 anos atrás para matar o câncer de próstata estágio 4.Eu usei terapia
hormonal para começar, e depois descobri sobre a RSO.Funciona.Eu pessoalmente conheço
dezenas de pessoas que o usam todos os dias para muitas doenças.É uma grande ajuda para
pacientes com câncer, mas acho que minha revelação mais surpreendente foi curar a psoríase
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grave de alguém que tinha mais de 90% do corpo.Ao ingerir 1/4 a 1/2 grama do óleo por dia
durante 6 semanas, essa pessoa literalmente se curou de uma condição da qual sofria desde
criança.Eu poderia  continuar  por  horas  sobre  as  coisas  que vi  esse óleo fazer.Você verá,
mantenha sua mente aberta e faça como Rick instrui, você não vai se arrepender.” Dan

“Desde minha recuperação da colite ulcerativa e do câncer, meu gastroenterologista agora tem
TODOS os seus pacientes em produtos de Cannabis porque são os anti-inflamatórios mais
poderosos que ele conhece...e eles funcionam MELHOR DO QUE QUALQUER DROGA QUE
ELE PODE PRESCREVER!!!” Craig

“Eu sei que cura o câncer...Eu curei a minha mãe 3 vezes e ela agora está livre do câncer.” Mc
Jay

“Estou usando o óleo há 5 semanas e o exame de ontem mostrou uma diminuição acentuada
nos  tumores  ósseos  e  nenhuma  evidência  de  tumores  hepáticos  hipermetabólicos.Eu
originalmente apresentei com estágio 4 de osso e câncer ao vivo há 3 meses...Eu diria que
funciona.E esses foram apenas os primeiros 8cc, hora de desligar os próximos 52!!” Laura

-- Ótimo, Laura, ótimo ouvir isso, mas fique longe de mais exames ou raios X, se possível.Você
não quer irradiar um tumor, seu oncologista deve ser capaz de lhe explicar por que não é uma
boa ideia fazê-lo.Muitas felicidades, JB

“Ouça,  eu  pesquisei  isso  por  meses.É  apoiado  por  Harvard.Eles  estão  usando  na
Espanha.Devido ao fato de ser ilegal, infelizmente não posso dizer mais nada.Posso dizer que
meu marido tem câncer no estágio 4 com metástases no cérebro.RS diz que não confie em
ninguém com sua saúde.Então eu não fiz.Eu “pulei  sobre a  lua”  por  assim dizer.Aterrissei
firmemente em meus pés e meu marido está indo bem.:)” Lisa

“Caro CureYourOwnCancer.com, um tempo atrás, eu li sobre o óleo de Rick Simpson e decidi
tentar fazer alguns.Eu cultivo maconha há muito tempo.Usei alguns dos meus melhores amigos
e fiz um óleo de cânhamo premium.Experimentei e não acreditei.Era tão potente que era como
nada que eu já tive.

Depois  de  experimentá-lo,  eu  sabia  de  um  paciente  que  estava  lutando  contra  o  câncer
(Linfoma de Hodgkin)  por cerca de 11 anos naquele momento.Eu me ofereci  para ser seu
cuidador de maconha medicinal e fornecer-lhe o óleo sem nenhum custo para ele, desde que
ele tomasse o óleo conforme recomendado.Naquela época, ele era um estranho para mim mais
do que menos.Eu o havia conhecido cerca de um ano antes em uma reunião do clube de
compaixão e soube então que ele tinha câncer.Eu realmente queria ver se o óleo poderia curar
o câncer, como mencionado no livro de Rick SimpsonFuja da cura.

Então,  depois  de  entrar  em  contato  com  esse  paciente  e  apresentar  a  oferta  a  ele,
protocolamos  a  documentação  adequada  em  nosso  estado  e  iniciamos  o  tratamento.Nós
montamos onde ele estaria de posse das plantas, então, eventualmente, ele seria capaz de
fornecer o óleo para si mesmo.Isso também fazia parte do acordo, que ele aprendesse a se
ajudar.Iniciamos o tratamento.No começo foi difícil para ele porque o óleo era muito potente, e
tomá-lo  três  vezes  por  dia  pode  ser  bastante  difícil.
Após três meses, um tumor na parte superior do tórax começou a encolher.Após cinco meses,
o tumor desapareceu completamente.Ele então foi para uma tomografia computadorizada.Os
resultados voltaram que ele está livre do câncer!Os médicos tentam curar seu câncer há pelo
menos 11 anos.Quimioterapia, transplantes de medula óssea e assim por diante.Bastou cerca
de meio quilo de broto premium convertido emóleo de cânhamo.Ele tem seus resultados de
tomografia computadorizada antes e depois no disco (será fornecido a nós em breve).Ele se
apresentou  e  falou  publicamente  para  as  pessoas.Na  verdade,  ele  agora  é  um  cuidador
ajudando outros pacientes com o óleo de cânhamo curativo!”CrescerDeusa”
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“Há um ano, meu oncologista nos disse para entrar em contato com o hospício em breve, o
câncer de cólon estava de volta em meus pulmões e cólon, havia sido removido do cólon em
09  e  do  fígado  em  11.Meu  marido  insistiu  que  eles  tentassem  mais  uma  rodada  de
quimioterapia.Ao mesmo tempo em que descobri o óleo de Cannabis, comecei a tomar o óleo
no mesmo dia  da  quimioterapia.Meu marcador  tumoral  era  17,6.Após UM tratamento  (e  2
semanas de óleo), meu marcador tumoral foi de 10,6.Na última sexta-feira, após 2 tratamentos
e 5 semanas de óleo, meu marcador tumoral é 4,8.Minha enfermeira me disse que não sabia o
que eu estava fazendo, mas essa quimioterapia não deveria produzir esses resultados.Sinto-
me melhor do que há muito, muito tempo.” Diana

“Oi Jindrich, ontem terminei de ler o livro de Rick.Coisas boas!Honestamente, eu realmente não
preciso de mais evidências sobre o poder verdadeiramente mágico do óleo!

Também fiz algumas experiências e todos os dias descubro algo novo que este medicamento
pode fazer!Incrível!Infelizmente, embora eu esteja convencido e mesmo que minha namorada
esteja convencida, ainda assim sua mãe não é capaz de “deixar ir”  completamente ...e ela
ainda  não  tem  certeza  se  vai  parar  com  a  merda  da  quimioterapia…
Estou constantemente tentando trazer bons argumentos, mas não consigo decidir por ela!Ela é
a única com câncer e ela é a única que pode decidir o que fazer com sua vida.

Eu sei que ela vai ficar curada de qualquer maneira no final, porque vamos enfiar nela tanto
óleo que será impossível para ela morrer.Mas ainda acho que é tão estúpido e tão perigoso
brincar  com esses  malditos  produtos  químicos,  especialmente  quando  você tem acesso  à
medicina natural que provou curar o câncer!Li sobre sua experiência com câncer e sistema
médico...Sinto  muito  por  sua  perda...  e  agora  entendo  melhor  sua  atitude  em  relação  à
chamada “medicina” tradicional!” Luís

--  Oi  Luigi,  obrigado por  suas belas palavras sobre o livro e é uma pena que você tenha
passado  por  isso.É  ela  quem  escolhe  o  tratamento,  mas  eu  não  chegaria  perto  da
quimioterapia  -  basta  ler  a  história  da minha mãe para ela,  talvez  ela  entenda que tomar
veneno  nunca  é  uma  boa  ideia,  especialmente  quando  não  é  fundamentado  nem
necessário.Suas chances de apenas sobreviver à quimioterapia melhorarão muito se ela tomar
o óleo, mas, novamente, por que causar ainda mais danos ao seu corpo doente?Não faz o
menor sentido.Muitas felicidades, Jindrich

“Um amigo me sentou para assistirFuja da curacerca de dois anos e meio atrás pensando que
pode ajudar minha psoríase.Fizemos o óleo juntos - a primeira vez para nós dois - em três
semanas,  minha  psoríase  em placas  desapareceu.Eu  tenho  feito  o  óleo  e  ingerido  desde
então.Se eu ingerir todos os dias e aplicar o óleo topicamente à noite nos pontos individuais
que aparecem aleatoriamente, a psoríase é muito controlada e quase invisível.Por causa dessa
experiência, eu pulei com dois pés e agora possuo o primeiro negócio de maconha medicinal
totalmente  licenciado  pelo  estado  no  Colorado.Um  ano  no  meu  negócio,  meu  pai  foi
diagnosticado com melanoma em estágio IV - ele se espalhou para seus pulmões e fígado.Seu
oncologista deu-lhe 3 a 12 meses e disse-lhe para estar preparado para cuidados paliativos.Eu
imediatamente  o  iniciei  em  um  regime  de  RSO  e  cinco  meses  depois,  seu  câncer
desapareceu.Perdido.Coisa  mais  fácil  do  mundo!Obrigado  Rick,  por  reintroduzir  este
medicamento incrível ao mundo!:-)" Érica

“Fiz um curso de 2 semanas de óleo...Eu só podia pagar a cada dois dias, mas a psoríase no
meu corpo quase desapareceu.eu estou dando7meu cartão para um cultivador ao ar livre este
ano para que eu possa obter matéria-prima suficiente de uma só vez para fazer um lote de 60
dias para curar essa porcaria de uma vez por todas !!!” Sofia

“O óleo de cannabis cura o câncer.Eu sou uma paciente com câncer de mama em estágio 3 e
estou usando o óleo para me curar.” Adele
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“Sem quimioterapia,  sem radiação...RSO e mudança de dieta...RSO curou meu câncer  de
estômago sem nenhuma dessas merdas...” Dale

“Oi  Rick,  falei  com você há alguns meses e desde então experimentei  o  óleo para minha
depressão.É difícil dizer se foi eficaz ou não, pois uma onça (28g) deu apenas o suficiente para
cerca de 10 dias.Perto do final dos 10 dias, sofri um pouco de depressão por alguns dias.Havia
um  estressor  envolvido  em  minha  vida,  mas  eu  era  capaz  de  funcionar,  embora  com  o
sentimento de depressão.Então, quem sabe, pode ter sido pior sem o óleo.

De qualquer forma, também experimentei um pouco de óleo em um dos cânceres de pele do
meu amigo (76 anos).Era um câncer de aparência realmente desagradável, cerca de 8 mm de
centro muito amarelo cercado por uma vermelhidão que se estendia por cerca de 75 mm de
diâmetro.Ele  só  o  deixou  por  2,5  dias,  pois  a  coceira  e  o  odor  eram demais  para  ele.No
entanto, quando a cobertura foi removida (era um curativo à prova d'água), o câncer quase
desapareceu.Infelizmente,  ele  tem  vários  cânceres  de  pele  e  não  pode  pagar  o  dinheiro
necessário para tratá-los.Então ele os queima com muita dor.Ele é de natureza cética e para
ele elogiar o óleo é muito significativo.

ALGUMAS  BOAS  NOTÍCIAS.Meu  filho  está  cursando  seu  último  ano  de  graduação  em
Química e contou ao seu professor de química orgânica (um cavalheiro chinês nascido na
Austrália) sobre os resultados e ele ficou bastante interessado e vai investigar e experimentar o
óleo em várias pessoas com câncer de pele.Não tenho certeza de quanto tempo isso vai levar,
mas vou mantê-lo informado.Com a credibilidade de um professor, podemos entrar na porta da
burocracia.Atenciosamente, Warwick, Austrália”

“Consegui, administrei no meu filho de 18 anos... Nenhum sinal de câncer agora.Devo-lhe um
enorme obrigado Rick Simpson.Meu filho foi diagnosticado em outubro com sarcoma sinovial
após remover um tumor antes de fazer uma biópsia...Foi dito que o câncer ainda estaria lá e
poderia  ter  se  espalhado para  os  pulmões devido ao tipo  agressivo  de câncer  que é...Os
resultados dos testes mais recentes, eles não conseguem encontrar nenhum traço disso para
sua perplexidade...O óleo de cannabis foi  uma das muitas coisas que eu comecei com ele
quase imediatamente após o diagnóstico.” Amanda

“Um amigo  meu costumava  receber  morfina  para  dor  de  tumor  cerebral.A própria  morfina
causava dependência, abstinência e só piorava as coisas durante o uso.A própria cannabis era
o único remédio que proporcionava alívio para os sintomas de abstinência, depressão, dor e o
próprio câncer.Sua mensagem foi o que salvou meu amigo.” Jaspe

“Estou muito empolgado com o petróleo.Este último mês foi a primeira vez que eu li ou ouvi
falar  sobre  isso.estou  encantada...Sr.  Simpson,  muitos  de  nós  agradecemos  pelo  trabalho
altruísta  e  amoroso  que  você  fez  por  toda  a  humanidade.Você  é  minha  definição  de
Humanitário!!!Sou voluntária do Hospice desde 1998, já vi muitos sofrerem e morrerem, mesmo
em meus braços.Pensar que tanto desse sofrimento poderia ter sido aliviado é literalmente
incompreensível...” Cindy

-  Certamente  é,  especialmente  quando  se  considera  que  todas  as  informações  sobre  os
“poderes de cura milagrosos” do óleo de Rick Simpson são verdadeiras.O óleo adequadamente
produzido e usado pode realmente curar câncer, diabetes e milhares de outras condições.Pode
realmente ajudar com a dor que a morfina não toca.Realmente rejuvenesce o corpo e regenera
os músculos.As palavras incompreensíveis não descrevem completamente, eu acho.JB

"OH MEU DEUS.Acabei  de receber a notícia de alguém a quem estou dando lágrimas de
Phoenix que teve e quero dizer que teve câncer de rim.Depois de tomar o óleo por 90 dias, o
PET mais recente mostra que os tumores desapareceram..Isto é incrível.Eu vi Phoenix Tears
curar muitos desde que comecei a trabalhar com ela.Obrigado por me ajudar a ajudar os outros
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a se curarem.” Gregg

-- Parabéns e obrigado por ajudar os outros, Gregg.Não há mais varreduras, apenas o óleo.O
exame é cancerígeno, pode fazer com que o câncer volte e quem quer isso?JB

“Olá  queridos  queridos  Rick  Simpson  e  Jindrich  Bayer,  espero  que  estejam  bem  e
felizes.Considerando a quantidade de e-mails que você deve receber, tenho certeza de que
você  não  se  lembra  de  mim  de  meses  atrás,  então  incluí  nossas  correspondências
anteriores.Mamãe está viva e muito saudável!Dizer que estamos muito gratos é um eufemismo.

No diagnóstico em fevereiro de 2012 (adenocarcinoma pancreático estágio 4 com metástase
para fígado e pulmão), seu prognóstico era de 3 a 6 meses, com previsão de grave diminuição
da saúde durante esse período.Em vez disso, ela está viva, feliz e bem 10 meses depois.Eu sei
que vocês dois se opõem à quimioterapia e nós também... Mas quando eles disseram 3 meses
nós jogamos TUDO nele, incluindo quimioterapia junto com o início da RSO imediatamente.Foi-
nos dito que ninguém fica tão saudável quanto a mãe com a quimioterapia Gemzar que ela
recebeu.O RSO tinha que tê-la mantido saudável durante esse tempo.A quimioterapia parou 6
semanas atrás, quando ela decidiu que podia sentir o início dos danos da quimioterapia.Ela
está sem quimioterapia há 6 semanas e está se sentindo ótima.

Desde seu diagnóstico em fevereiro de 2012, após o acúmulo inicial, ela tomou um grama de
RSO por dia (aproximadamente 300 gramas no total  até agora).A última varredura feita na
segunda-feira, 17/12/12, mostrou mais encolhimento do tumor, incluindo documentação de que
alguns  dos  tumores  eram  muito  pequenos  para  serem  visualizados  por  tomografia
computadorizada.Foi  uma notícia incrível!Então,  na terça-feira,  recebemos os resultados de
seu  trabalho  de  laboratório.Depois  de  receber  essas  boas  notícias  de  varredura,  ficamos
chocados ao saber que seu teste de marcador tumoral (CA19-9) havia aumentado de 285 para
2100.Você já viu isso acontecer antes?Você tem alguma explicação sobre por que ou como os
marcadores aumentaram?Todas as idéias em tudo?Alguma sugestão?Esta pergunta foi para
vários fabricantes de RSO, mas até agora nenhuma resposta definitiva.

Aqui  estão seus resultados CA19-9 até o momento.O nível  normal  é MENOS DE 37.  Não
houve teste de marcador tumoral feito no diagnóstico inicial em fevereiro. 30-04-12...23.568;
30-05-12...5.240; 18-06-12...4.458; 8-8-12...538; 10-8-12...285 (última quimioterapia foi 10-29-
12); 17-12-12...2.100.Qualquer entrada que você possa ter será apreciada pela minha família!
Muito amor, B”

“Querido B, as tomografias dão uma dose massiva de radiação e é isso que pode ter causado
isso, além da quimioterapia ser totalmente desnecessária.Eu a faria comer 180g do óleo da
melhor qualidade o mais rápido possível.Sem mais tomografias ou qualquer outra bobagem
cancerígena, apenas o óleo e o máximo que ela puder tomar.Você tem que desfazer os danos
da quimioterapia e da radiação primeiro e isso levará algum tempo, apenas tornou o trabalho
mais difícil para o óleo.Como dar um antídoto enquanto bombeia veneno em suas veias, não
faz sentido para mim.Muitas felicidades, Jindrich Bayer”

“Fui abordado por uma mulher com câncer de mama cerca de 4 semanas atrás e consegui que
ela apontasse na direção certa.Ela tem um tumor bastante significativo (acho que pode ter mais
de um) e é capaz de senti-lo.Faz apenas 3 semanas desde que ela começou o óleo e já o
tumor está definitivamente amolecendo.Nada mal por 3 semanas!Sinto-me muito encorajada
por ela e sei que esta senhora será mais uma história de sucesso.Um amor." Corrie

“Meu pai tem 89 anos, tem câncer de pele no rosto.Três vezes eu o levei ao hospital para fazer
um corte, o que o deixa exposto a infecções, sem mencionar levá-lo da casa de repouso e
voltar, é difícil para ele.Comecei com óleo de cannabis há algumas semanas.Alguns destes são
do tamanho do meu dedo de bebê para o meu polegar.Havia 11 que eu tratei agora há 4 do
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tamanho do tamanho do polegar do dedo do bebê.Eles simplesmente morrem e caem da pele
curados.Estou maravilhada, assim como todas as enfermeiras e médicos.”Steve

“Gostaria apenas de dizer que estou extremamente feliz em anunciar que o exame de câncer
do meu sogro saiu completamente limpo pela segunda vez após o primeiro mostrar manchas
nos pulmões.Começamos com ele no óleo logo depois  que o primeiro mostrou manchas.A
cannabis pegou seus pulmões e os limpou!Foi-lhe dito que precisava de quimioterapia.Nós
fomos contra e o colocamos no óleo em vez disso.A maconha cura o câncer!!!” Karen

“Cura o câncer  do colo  do útero também!Não tinha condições de pagar  tratamentos (nem
UM...) e fiquei um ano sem nenhum tipo de ajuda medicinal...mas eu fumava quase todos os
dias...então,  um  ano  depois,  no  meu  exame  anual,  o  médico  e  as  enfermeiras  ficaram
impressionados...eles não conseguiram encontrar nada além de pequenas cicatrizes onde o
câncer estivera...Estou 100% livre do câncer agora...graças a maconha...não médicos...não
"medicina"...não tratamentos...mas por causa de uma planta pura, herbal, NATURAL...Eu sou a
prova viva...Os médicos disseram que eu deveria estar em um câncer de nível 5 por ficar sem
nenhum  tratamento...mas  mesmo  assim  passou...sem  ajuda  deles...eles  ficaram  tão
deslumbrados que me mandaram para o STATE HOSPITAL em LITTLE ROCK (UAMS) para
mais testes...e o UAMS também não encontrou nada além de pequenas cicatrizes ...disseram
que era um milagre...Acho que foi só a maconha...Legalize já...ajude as pessoas...não é isso
que a humanidade costumava ser?” Mônica

“Usei o óleo de cannabis para tratar o carcinoma basocelular na cabeça, pescoço e rosto.COM
SUCESSO.Este é um câncer  ideal  para fazer  pesquisas.É claramente visível  a  olho nu,  e
quaisquer alterações que ocorram são facilmente vistas.Tentei gerar interesse nisso aqui nos
EUA,  mas os federais  têm alguém, e parece que todo mundo está morrendo de medo de
tocar.Veja o que você pode fazer." Joseph

“Tenho um caroço na coxa,  costumava ser  duro,  quase 2  cm,  agora  está  com menos da
metade do tamanho e ficando mais macio (4 semanas).” Katri

“E acabei de descobrir que estou livre do câncer depois de usar óleo por 5 meses seguidos!!”
Mimi

Q.JB,  você  tem  alguma  coisa  sobre  a  cura  de  certos  tipos  de  tumores  chamados
hemangioblastomas?Acompanho  suas  postagens,  assim  como  outras.Eu  NUNCA  vi  um
tratamento deste tipo de tumor que não seja a excisão.Eu tenho um monte deles.” Graeme

UMA.Não pessoalmente,  certamente não tivemos a chance de tratar  todos os diagnósticos
conhecidos pelo homem pessoalmente, mas a julgar pelo que li sobre isso agora, não vejo
razão  para  que  o  óleo  não  ajude.Até  onde  eu  sei,  eles  só  podem  diagnosticá-lo  usando
tomografia  computadorizada,  e  do  jeito  que  eu  vejo,  todo  mundo que  faz  uma tomografia
computadorizada deve comer pelo menos 60g de óleo depois.E se eles comerem esses 60g
antes da cirurgia, na maioria dos casos eu tenho certeza que a cirurgia não será necessária
porque  os  tumores  não  estarão  lá.Então  eu  definitivamente  experimentaria  o  óleo  eu
mesmo.Tudo de bom, JB

“O próprio fato de os placebos curarem algumas pessoas é motivo para descartar remédios
para sempre e estudar a arte do placebo.Tendo dito que você nunca faz um estudo placebo
quando tem uma cura efetiva, você está certo, isso mataria metade de seus pacientes, doentes
e cruéis.” Christopher

-- De fato, seria doentio e cruel, e é por isso que eu pessoalmente não o farei.Outros podem, se
quiserem, mas eu não vou.Eu quero que o sistema médico comece a usar o óleo como um
placebo - se eles provarem que o que eles querem usar é mais seguro e mais eficaz do que o
óleo (e mais divertido/agradável para o paciente), então eles podem ir em frente e vendê-lo .Se
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não, então por que não.É bastante simples e muito racional, eu acho.E é assim que vai ser no
futuro, então por que esperar?JB

“Nunca é tarde demais para aceitar o fato de que a cannabis é simplesmente um remédio.Ao
mesmo tempo, nunca é tarde demais para começar a usar o óleo como remédio, não importa
qual seja sua condição ou quão grave seja.Com o uso do óleo, geralmente há uma boa chance
de o paciente se recuperar, ou o óleo proporcionará a máxima qualidade de vida até o fim.E
isso é importante também.JB”

“Quando os pacientes que fizeram quimioterapia começam a usar o óleo, a primeira coisa que
o óleo precisa fazer é desintoxicar o corpo.Portanto, em alguns casos, o paciente pode precisar
ingerir bastante óleo antes de começar a atacar o próprio câncer.Realmente não é uma boa
ideia fazer quimioterapia, especialmente quando é absolutamente desnecessário, considerando
que o sistema médico conhece a cannabis como cura para o câncer há dezenas de anos.JB”

Q.Pacientes com câncer 'terminal':  você os inicia agressivamente com 1 grama por dia ou
trabalha-los até ele mais de uma semana ou assim?Conselhos de experiências?

UMA.Não,  sempre  começamos  com  pequenas  doses  e  seguimos  praticamente  as
instruções.Claro, se eles têm experiência anterior com cannabis e sabem que não há nada a
temer, às vezes você pode começar com uma dose mais alta.Mas você nunca sabe como o
paciente vai responder ao óleo, além disso, eles geralmente estão em uma mistura de vários
medicamentos, então você pode ter cuidado e observar a pressão arterial do paciente, etc.A
recomendação geral é seguir as instruções, a menos formal é - siga seu instinto e julgamento e
quando o paciente "não tem nada a perder", eu não hesitaria em dar-lhe uma dose alta quando
necessário (dor nas costas aguda etc.) .Um grama de óleo de alto grau pode deixar um usuário
inexperiente muito alto, mas ainda assim não faz mal.Às vezes, mesmo um coma induzido por
cânhamo pode ser benéfico e tenho certeza de que será usado dessa maneira para anestesia
antes  da  cirurgia,  mais  cedo  ou  mais  tarde,  mas  agora  queremos  ver  os  pacientes
permanecerem em sua zona de conforto o máximo possível.Espero ter explicado bem.Muitas
felicidades, JB”

“Corrie, meu amigo, você me ajudou com a merda.Eu tenho dado a ele remédios para seus
tumores neuroendócrinos.Ele está em tratamento há 1 mês e está começando a diminuir.Era
tão grande que estava empurrando seu estômago, mas agora está no ponto em que ele pode
comer novamente e seu médico disse que nunca viu um tumor como aquele encolher  tão
rápido.Isso  o  assustou  e  todos  os  exames  de  sangue  voltaram ao  normal,  então  outro  a
caminho de ser curado e isso é INCRÍVEL.E você é INCRÍVEL e Deus é ótimo.”

“Tenho um amigo que tem câncer no cérebro e tenho Cml.O óleo está funcionando para nós
dois!!!O meu amigo  é  a  prova em primeira  mão aos  meus  olhos  de  que  este  óleo  é  um
milagre...Eu tinha minhas dúvidas antes, mas não agora!Pegue o óleo, FUNCIONA!” Tyler

“O óleo de cannabis após um ano de uso e apenas o uso de óleo de cannabis mudou o câncer
de um tipo de teia de aranha em tumores, onde agora eles podiam atingir uma certa forma de
quimioterapia, ela também aumentou sua dosagem de óleo para 3 gramas por dia.18 meses
atrás, os pais foram informados de que seu câncer no cérebro era terminal e ela tinha cerca de
18 meses de vida e que a quimioterapia só a compraria alguns meses, então, em resposta à
sua pergunta, ambos contribuíram para a remissão, espero que responda à sua pergunta. ”
Projeto de câncer de maconha de Michigan

“No ano passado, um amigo da minha mãe me perguntou se eu poderia fazer um curso de 6
meses de óleo de cânhamo para a mãe dela, da cannabis da mais alta qualidade.Ela tinha
câncer  no pescoço.Fiz  o óleo para ela  seguindo o conselho do Youtube,  depois  postei  na
Rússia.Ela usou o primeiro curso de 6 meses com resultados surpreendentes e pediu outra
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dose de 6 meses, enviei  outra carga para ela, e agora 14 meses depois ela está bem de
saúde.Você está fazendo um trabalho incrível, Rick.Obrigado." Gareth

“Olá,  meu  nome  é  Alysa  e  tenho  16  anos.Em  2011  fui  diagnosticado  com  astrocitoma
anaplásico estágio 3.Nós (minha família e eu) tomamos a decisão de usar um concentrado de
cannabis.A Universidade de Michigan nos disse que eu provavelmente não sobreviveria mais
do que alguns anos e que o  câncer  em si  era inoperável  porque estava em formação de
aranha.Em  janeiro  passado,  fiz  minha  ressonância  magnética  regular  na  Universidade  de
Michigan.Todos os tumores desapareceram.”

“Minha mãe tem câncer de pulmão em estágio 4 e viajou para o cérebro, mas desde que ela
está usando óleo de cannabis RSO, ela está indo bem.Seu exame de sangue foi ótimo e me
sinto muito grato a você porque sinto que a RSO deu à minha mãe a chance de combater esse
câncer …” Shannon

“Sou um homem de 68 anos que vivia no que considerava uma vida normal e saudável, sem
grandes problemas e me mantinha com uma vacina anual contra a gripe e exames.As funções
do meu corpo estavam bem e tudo parecia bem até que acordei uma manhã com uma dor de
estômago terrível.Pensando que era apêndice ou hérnia, minha esposa me levou às pressas
para a emergência.Fiz uma cirurgia de emergência cerca de 2 horas depois, em 15 de agosto
de  2012,  e  havia  um  tumor  enorme  no  meu  cólon  que  foi  removido  junto  com  14
linfonodos.nós.Uma semana depois, minhas entranhas se abriram e me envenenaram e isso
levou a uma segunda cirurgia.

Começando a me sentir melhor 4 dias depois, eu estava de pé e lentamente recuperando a
mobilidade e comecei a sangrar.De volta para a cirurgia número 3 e um dia depois tive um leve
ataque cardíaco.Pouco depois  -33 dias  na  UTI-  recebi  alta  e  carregando  uma BOLSA DE
OSTOMIA.A  bolsa  ficou  comigo  8  meses  e  foi  feita  uma  cirurgia  de  reversão  sem
complicações.O cirurgião disse que o câncer não se espalhou além dos nódulos.

Apesar disso, eles me levaram para a Clínica do Câncer e começaram a discutir quimioterapia
e radiação como um “acompanhamento”. Protocolo padrão eles disseram.BULLSHIT disse eu!
Não haverá como irradiar meu corpo ou envenená-lo mais com quimioterapia ou radiação.O
oncologista da Clínica do Câncer não discutiu e delineou acompanhamentos a cada 3 meses
durante um ano, o que envolvia uma tomografia computadorizada e exames de sangue.

Eu obtive o material conforme descrito por Rick Simpson e produzi o RSO.Seguindo todas as
instruções para o processo de extração e usando a Nafta como meu solvente, eu tinha o óleo
acabado em seringas e comecei a ingeri-lo duas vezes ao dia, uma pequena quantidade de
cada vez.Completei meu 4º acompanhamento na Clínica do Câncer e eles afirmaram que a
tomografia  NÃO  mostra  nada  que  indique  a  presença  de  CÂNCER.O  exame  de  sangue
mostrou  nível  de  CEA em  1,4,  mas  que  diabos,  todo  mundo  tem  uma  ou  duas  células
cancerígenas.Eles  consideram  qualquer  coisa  5+  para  causar  preocupação.Agora  estou
preparando outro lote  e vou ingerir  diariamente como medida preventiva.Para QUALQUER
pessoa que sofre agora de câncer, sugiro que faça o mesmo.Não temos NADA a perder e tudo
a ganhar.” Gerry

“É tarde  demais  para  salvar  alguém que está  no estágio  4  e  já  está  pele  e  osso,  e  mal
consegue andar por causa da perda de força?” Tombo

"Nunca é tarde demais.Muitos milagres foram vistos com o uso deste óleo.Se não puder salvá-
los, o mínimo que fará é aliviar seu sofrimento sem os efeitos colaterais severos dos produtos
farmacêuticos.Observe que, se eles começarem com altas doses, haverá muito sono até que
sua tolerância seja construída.É muito potente.” usuario

“Um dos anciãos da nossa cidade recebeu 3 semanas para viver o câncer de fígado no estágio
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3.Sua família reunida ao redor lhe deu um velório vivo.Ele experimentou este óleo.Faz dois
anos que ele está bem.Livre do câncer, os médicos o testaram ao longo do caminho.Eles nem
vão falar sobre isso.Não há dinheiro em encontrar uma cura.Eu acredito que funciona....” Bobby

“Eu também, livre de câncer de tireoide!!” Michelle

“Diga o que quiser sobre mim, me desameça, me julgue...Seu argumento é inválido!Este é o
scan final que a mamãe vai conseguir!!!CANNABIS MATA O CÂNCER!” Alvorecer

Stacy:  Em  que  estágio  foi  sua  mãe?Eu  sei  que  você  postou  uma  vez  antes,  mas  eu
esqueço.Isso é um relatório fabuloso imediatamente!

Dawn:  Stacy,  era  carcinoma  de  células  pequenas  do  pulmão  estágio  3.5  tumores  com
pequenos mets para o sistema linfático superior.

Debbi: Isso é tão fenomenal!Nunca ouvi falar de ninguém curando células pequenas, mesmo
com todos os protocolos regulares.Isso é notável!Você não apenas salvou a vida de sua mãe,
mas isso salvará outras vidas porque é a prova de que a cannabis funciona.Muito obrigado por
compartilhar  isso!
Dawn: Debbie, ela fez tudo, óleo de cannabis - quimioterapia - radiação, MAS foi curada antes
que  seus  tratamentos  de  quimioterapia  e  radiação  fossem  feitos,  então  ela  recusou  o
tratamento restante e ficou com o óleo ...Que ela ainda toma e levará TODOS OS DIAS pelo
resto da vida!

Steve: diz que 'isso é mais compatível com mudanças pós-radiação'.Ela tinha radiaçãoterapia?

Dawn: Steve, sim, ela fez, mas ela nunca terminou...Dr está sem chão!

Paciente:  Linda  V.,  Data  de  Atendimento:  16/11/2013,  Procedimento:  TC  TÓRAX  COM
CONTRASTE.Uma TC de tórax foi realizada...A comparação é feita com a TC de tórax anterior
de 08/07/13.INDICAÇÃO: Trata-se de uma mulher  de 64 anos com histórico de câncer de
pulmão...

DADOS: Há aumento da alteração intersticial e espessamento dos septos interlobulares ...que
é melhorado em relação ao exame anterior....Não são demonstrados nódulos de tecidos moles
mediastinais definidos ou adenopatia mediastinal.Não há evidência definitiva de linfadenopatia
axilar  ou linfadenopatia  hillar.Além das alterações pós-radiação no aspecto  medial  do  lobo
superior direito, não são demonstradas opacidades pulmonares parenquimatosas adicionais ou
nódulos  pulmonares  suspeitos.A traqueia  e  os  brônquios  principais  estão  patentes.Não  há
derrame  pleural.O  tamanho  do  coração  é  normal.Não  há  derrame  pericárdico.As  porções
visualizadas  do  abdome superior  não  são dignas  de  nota.Não  há  lesão  óssea  lucente  ou
esclerótica focalmente agressiva.

IMPRESSÃO: Melhorar as alterações pós-radiação no hillum direito e aspecto medial do lobo
superior direito.Nenhuma evidência definitiva de doença recorrente ou residual.”

“Eu tinha câncer de aveia inoperável, que é um câncer de pequenas células do lobo inferior do
meu  pulmão  esquerdo.  Eu  usei  os  óleos  de  cannabis  muito  caros  e  as  células  estão
encolhendo. Eu era o Terminal e disseram que estaria morto no Natal de 2013. Bem, ainda
estou aqui graças ao THC.” John-Miachael

“O óleo reverteu todos os danos da radiação e curou além da crença…A maconha medicinal
me salvou e me mantém fora de 5 farmácias.Perdi  meu rim direito na quimioterapia e ele
começa a doer a ponto de ter pele em mim...e minutos depois de consumir os óleos em uma
tintura que faço as convulsões pararem e ficarem longe por meses...

Incrível e esse é apenas um dos óleos que reverteram os danos nos nervos dos meus olhos
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causados  pela quimioterapia para onde fui diagnosticado com glaucoma, e na minha última
visita  há apenas 6 meses não mostra nenhum sinal  de glaucoma e minha visão é melhor
quando me tomo. ..” Tereza

“Conheço um homem que teve o estágio 4 que estava se espalhando como um louco.Ele
recebeu 10% de chance de sobreviver ao longo do ano e foi instruído a colocar seus negócios
em ordem.Eu disse a ele para assistirFuja da curae experimentar o remédio.Dentro de um ano
ele foi diagnosticado como sendo 100% livre de câncer e agora é cuidador de vários pacientes
e tudo isso  se deve  aos maravilhosos poderes  de cura  da  cannabis  e  à  direção de  Rick
Simpson.Então, obrigado Rick.” James

“Minha tia,  com glioblastoma estágio 4,  passou da cadeira de rodas para andar depois  de
apenas  três  doses!Seu  lado  esquerdo  ficou  paralisado  por  mais  de  um  mês.Mas  agora
totalmente funcional!!Tão animado!" Nicolette

“Eu tive um glioblastoma que tem uma alta taxa de mortalidade.Após 6 meses de quimioterapia
e  radiação,  sentindo-se  doente  e  vomitando,  rins  doloridos  e  tudo  parecendo
envenenado.Depois de finalmente ser mandado para casa sem dizer mais nada que possamos
fazer,  mudei  minha  dieta  para  comer  alimentos  orgânicos  cultivados  fora  do  meu
jardim.Bebendo smoothies verdes, tomando injeções de vitamina C.Em seguida, adicionei a
fruta graviola.Um amigo então me deu um pouco do óleo de Rick.Bem, na sexta-feira passada
meu oncologista me ligou dizendo que estou LIVRE DO CÂNCER.Tanto amor do meu coração
para o seu.Foi um salva-vidas”. Tanya

“Minha tia está tomando o óleo há 6 semanas.Seus tumores terminais encolheram em mais de
50% agora.Ele funciona.” Boosboys

“Tenho  uma amiga  para  quem contei  isso  há  4  meses porque  o  pai  dela  estava  fazendo
quimioterapia e piorando, agora ele está quase livre do câncer... e se sentindo ótimo.” Rute

“Funciona - curou o câncer da minha esposa quando a quimioterapia / rádio o fez se espalhar -
eles  disseram  para  olharpara  alternativas...  descobrimos  sobre  o  petróleo  -  o  câncer
desapareceu em 3 meses / 90 dias - pagando agora. ” Chris

“Estou usando o óleo por cerca de um ano para evitar o crescimento de um tumor cerebral
glioma.Por favor, transmita meus agradecimentos a Rick, o tratamento parece estar ajudando
minha  saúde  geral  e  não  houve  rebrota.Alguém  sabe  qual  seria  uma boa  dosagem para
alguém que está tentando prevenir  a recorrência de um tumor cerebral  grau 2 da OMS?O
conselho “padrão” é que ele voltará a crescer e exigirá quimioterapia.Meu médico sugeriu que
50% voltassem a crescer em 3 anos, o que eu superei em alguns meses.Até agora tudo bem."
Quatro e vinte

“Acabei de receber a notícia de um amigo que um amigo dele está curado do câncer de pulmão
em estágio IV.9 médicos concordaram que ele tinha semanas de vida e que se espalhou para
seus  ossos  e  cérebro.4-5  semanas  com  o  óleo,  e  agora  os  médicos  estão  dizendo  que
diagnosticaram erroneamente, foi uma pequena infecção pulmonar.Nenhum sinal dos tumores
ou marcadores de câncer em seu sangue.Eu o liguei ao Phoenix Tears e mostrei a ele como
fazer um lote usando quantidades menores e mais acessíveis de ervas.Sinta-se à vontade para
usar isso, apenas me mantenha anônimo.Obrigado e que Deus abençoe."

“Trabalhei  em um coletivo  e  por  muitos  anos  tive  câncer  de  pele  no  braço  esquerdo  por
pendurá-lo na janela enquanto dirigia.Agora sei que ninguém precisa acreditar em mim, mas
comecei a colocar óleo RSO nele todos os dias e juro que acabou.Demorou alguns meses,
mas realmente saiu de onde estava há anos.” Randy

“Conheci uma sobrevivente que optou por usar óleo em vez de quimioterapia e radiação com
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risco de vida... ela recebeu menos de um ano... ela está livre do câncer há mais de 5 anos e
nunca perdeu um cabelo ou estava fraca e doente dos tratamentos...  medicina natural  não
química!!Não é uma farsa!!” Gwendolyn

“Acabei de mandar uma mensagem com um dos meus Peeps.Ela tinha linfoma não-Hodgkin
estágio 4 e triplo (o que significa que tinha 3 motoristas foi  como eles explicaram a ela e
disseram que um dos cânceres realmente protegia o outro do trabalho da quimioterapia), então
sua única opção médica era um transplante de medula óssea.Seu oncologista que ela viu hoje
disse  que  seu  “câncer  estaria  de  volta  agora”,  pois  ela  recusou  um  transplante.Esta  é  a
mensagem dela:  “Acabei  de ver meu oncologista.Meus sangues são bons.Estou fazendo a
coisa certa.Hooragh, bons resultados, boas notícias, sem câncer.” A cannabis mata o câncer,
pessoal!” Corrie

“Rick me mostrou como permanecer vivo agora por 3 anos lutando contra 4 tipos diferentes de
câncer na minha bexiga. Estou com 2 agora e lutando diariamente usando o RSO Não sei se
vou ganhar  isso,  mas tem sido  uma boa luta  e  estou  3  anos  depois  do ceifador  e  ainda
lutando.... Obrigado Rick e tripulação... Deus abençoe...” Gregory

“Fazemos o RSO para meu marido.Ele sofre de Artrite Reumatóide.Ele também acabou de
vencer o linfoma de Hodgkins.Usamos 99,9% de isopropilo.Não o deixamos no solvente por
mais de 3-5 minutos.Não é verde com clorofila desta forma.Meu marido NÃO teve que tomar
nenhum medicamento para sua AR.Ele não incha e não está com dor.Deus abençoe você Rick
e seus amigos por compartilhar este remédio incrível!” Janice

“Eu testemunhei pessoalmente curar os dois tipos de câncer de pele e o estágio quatro do
câncer  de próstata  em um tio  meu.  Eu também o vi  lutar  com sucesso contra  o  linfoma.
Também  estamos  tratando  tumores  em  nosso  cão  com  grande  sucesso.  Os  tumores
desapareceram cerca de 85% após dois meses de uso tópico e ingerido com a comida. Dê
também ao nosso pastor alemão de 9 anos para artrite.  Ela adora e realmente trouxe sua
qualidade de vida de volta, especialmente melhor do que o Rymadil que o veterinário receitou
há vários anos!” Jasão

“Eu curei meu câncer de osso e fígado em estágio 4, curei uma queimadura desagradável no
meu braço, regulei minha pressão arterial, vi minhas varizes desaparecerem, perdi 90 libras,
parei de tomar remédios para dor, aliviei uma queimadura solar com um óleo tópico, curando o
cachorro do meu amigo de câncer ósseo... hmmm, o que mais... oartrite nos dedos, esqueci
que tinha. É INSANO que a magia desta planta seja ilegal. Vai saber." Laura

“Isso mudou minha vida depois de ser diagnosticado com LMC (leucemia mielóide crônica) há
quase um ano e assisti ao vídeoFuja da curasobre como o óleo de cannabis curou pacientes
com  câncer  terminal.Bem,  eu  sou  a  prova  viva  de  que  funciona.Mudou  meus  níveis  de
câncer.Ainda não estou curado, mas espero que um dia em breve eu possa dizer que sou um
sobrevivente, então, a menos que você tenha andado uma milha no lugar de qualquer paciente
com câncer, não comece a criticar algo sobre o qual não sabe nada.” Denise

"Eu acredito.Meu amigo foi diagnosticado com 3 tipos de câncer.Ele recebeu 3 semanas de
vida.Agora, 2 anos depois, ele está reduzido a 1 tipo e está fazendo o bem.” Sandra

“Vocês ajudaram a salvar a vida da minha mãe.Um ano livre do câncer!” Greightful

“A história da minha mãe: “Em setembro de 2010, minha mãe foi diagnosticada com câncer de
ovário em estágio 4 e recebeu 6 meses para viver sem tratamento e um ano e meio para viver
com tratamento. Ela imediatamente entrou em quimioterapia e o câncer respondeu bastante
bem, embora tenha devastado seu corpo de 70 anos que estava apenas 85% recuperado da
Síndrome de Guillain Barre.
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Ela  continuou  com  mais  quimioterapia  e  teve  que  fazer  uma  cirurgia  de  emergência  em
dezembro de 2011,  pois  seu sistema gastrointestinal  e ginecológico  estavam entrelaçados,
resultando em infecção grave.Todo o câncer que podia ser removido foi removido; ela estava
muito perto da porta da morte e de alguma forma conseguiu passar por cirurgia e recuperação
e foi capaz de ir para casa, embora ainda não estivesse livre do câncer.

Enquanto isso, um amigo começou a me enviar informações sobre maconha/óleo de cannabis
e seu uso contra o câncer.Lentamente, comecei a ouvir e fazer minha própria pesquisa; Fiquei
espantado com o que comecei a encontrar e continuei pesquisando…

No  ano  seguinte,  mamãe  passou  por  mais  quimioterapia;  ela  estava  tomando  morfina  e
oxicodona para a dor.Sua qualidade de vida estava se deteriorando, assim como sua atitude de
“nunca desista, honesta com Deus, Okie de Muscogee”.

Em  janeiro  de  2013,  ela  havia  passado  por  sua  quinta  rodada  de  quimioterapia.Seu  ano
anterior havia sido gasto lutando; ela estava exausta, espancada, dolorida, e a quimioterapia
não estava tendo mais efeito curativo.

Disseram-nos que o câncer havia se espalhado para a bexiga e o fígado, e que o câncer de
fígado seria o que a mataria;  eles não podiam pará-lo,  mas esperavam poder  retardá-lo e
ganhar  algum  tempo  para  ela.Passamos  a  linha  do  tempo  originalmente  dada  a  nós  no
diagnóstico original, mas ainda sentimos que era preciso fazer mais.

Ela estava pronta e pronta para desistir; ela terminou a quimioterapia; "não mais!" ela disse.Fui
vê-la  e  comecei  a  discutir  o  que  havia  aprendido no ano passado,  mais  sobre  o  óleo de
cannabis e seu uso contra o câncer.Apesar de sua educação rigorosa na década de 1950,
pobre, religiosa, terras agrícolas e panhandle do Texas, ela estava aberta a assistir a um ou
dois documentários on-line sobre o petróleo e ouvir mais sobre histórias de sucesso relatadas,
etc.Depois de muita discussão, e fazendo um discurso de vendas que só um filho de uma mãe
moribunda poderia dar, consegui que ela concordasse em experimentar o óleo.

Ao iniciar uma dosagem menor que a metade do tamanho de um grão de arroz, ingerido em
cápsulas de vitaminas vazias, ela viu seu uso de narcóticos cair 50% em dois dias e essa
redução permaneceu durante todo o tempo em que tomou esse medicamento.

Mamãe nunca teve um produto de THC em sua vida e isso foi um grande ajuste para ela.Às
vezes  os  afetos  eram  muito  positivos,  mas  na  maioria  das  vezes  apenas  muito
sedativos.Ocasionalmente,  o  thc  era  um  pouco  forte  demais,  mas  você  não  pode  ser
prejudicado por nenhuma overdose, então ela ia deitar e orar até que passasse.O sono faz
parte do processo de cura, então a natureza sedativa é intencional.

Logo, a contagem de tumores de TC de mamãe começou a subir para 455 e ela começou a
aumentar sua dosagem de óleo o mais rápido que podia.Por recomendação de seu médico, ela
viu um cirurgião ginecológico  de câncer  e  ele concordou em tentar  remover  o máximo de
câncer possível.A cirurgia estava marcada para o final de junho e, quando chegou, a contagem
de tumores havia caído para 405 e mamãe havia ingerido mais de 100 gramas do óleo.

Quando o cirurgião saiu da cirurgia para falar com meu pai, suas palavras exatas foram: “Isso
não poderia ter sido melhor!” Eles removeram o grande câncer que sabiam estar lá, mas não
havia tumores cancerosos menores que eles esperavam ver.Mamãe se recuperou da cirurgia e
sua contagem de tumores permaneceu abaixo de 20 (o normal é 34) desde julho de 2013; sua
última tomografia de dezembro confirma que ela ainda está livre do câncer em julho de 2014.”
Greightful

“Meu  irmão  tinha  linfoma,  estômago,  metástase  na  coluna.As  drogas  que  deram  a  ele  o
mantinham  acordado  a  noite  toda,  dia  e  noite,  e  não  conseguia  dormir  ou  comer  por
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semanas.Um comprimido de grama de óleo e ele consegue dormir por 18 horas e comer à
vontade.Uma semana depois, ele está 78% livre do câncer.O médico ficou perplexo.Nós não
contamos a ele porque ele estava em um estado não médico, mas a cannabis salvou sua vida
e  a  nossa.Agora,  um  ano  depois,  MEU  IRMÃO  BATIA LINFOMA!Ninguém  faz  isso...sem
maconha.” Errl

“Eu tive um grande vil disso, um tempo atrás.Eu tomaria uma gota por dia.A pessoa que me
deu pediu de volta.Ele acabou dando a uma mulher que estava morrendo de câncer.Ela não
podia comer, beber, muito menos viver de verdade.Ela pesava menos de 70 libras.Meu amigo
deu-lhe o óleo... voila!Ela começou a comer, beber e continuou sua luta... com sucesso.Crente
firme nas propriedades curativas da cannabis.” Tara

“Sou muito fiel lendo tudo que você posta.Meu pai morreu porque teve câncer.Eles só iriam
fazer  radiação.Ele  teve  um  tratamento  e  eles  erraram  o  local,  então  basicamente  eles  o
fritaram.Ele morreu em 2 dias.” Anita

“Hoje recebi a notícia de um homem para quem doei uma grande quantia.Ele tinha um tumor
de câncer na garganta.Ele é alimentado por sonda desde o início de abril de 2013.A esposa do
homem doente chama todos em lágrimas.Após 4 semanas tomando óleo 2 vezes ao dia, ele se
foi.Desapareceu completamente...Ele comeu comida sólida...Sem novos tratamentos ou novos
medicamentos, apenas RSO.Compartilhe o conhecimento, salve uma vida.” Jared

“Sou uma sobrevivente de câncer em estágio 4 que, enquanto fazia a rota da quimioterapia
(nunca  mais),  posso  contar  todos  os  medicamentos  que  foram  prescritos  para  combater
náuseas, ajudar no sono etc.Só quando mudei para o THC médico consegui comer, dormir,
relaxar e aguentar!!Graças a Deus moro na Califórnia onde é legal, meu coração está com
aqueles que não têm acesso!” Heinz

“Por favor, compartilhe para que outros não cometam erros como nós cometemos.A dieta é tão
importante!!!!E então, para alguns, como a senhora aqui em Saint John, que foi diagnosticada
há 4 anos com carcinoma de pequenas células estágio 4, e com 2-3 meses de vida, acabei de
falar com ela ao telefone, ela está bem!! !!!!!E ela tem 73!!!Perdeu 2 irmãs para câncer de
pulmão.E...foi o filho dela que nos contou sobre isso, PORQUE, alguém contou a ele sobre
isso!!!!” Bronwen

“Eu curei câncer com RSO cerca de 6 vezes, incluindo câncer no cérebro, o mais rápido que
curei  do  câncer  de  alguém foi  em 13  dias!!!Lol,  me faz  cócegas.Também curou  diabetes,
catarata,  IBS,  artrite,  cabelos grisalhos e pressão alta.Louco pensar  o  quanto  eu duvidava
dessas coisas!!!Agora eu acredito em qualquer coisa.” Jade

“Sim, pode curar cabelos grisalhos.Eu o transformei em um bálsamo antes e apliquei no meu
cabelo e rosto.Uau, o material faz maravilhas.” Britney

“Vi três pessoas curadas com o óleo.Um de uma úlcera diabética em seu pé, depois que seu
médico  disse  que  o  pé  tinha  que  ser  amputado.Um  de  câncer  “terminal”  do  fígado.E  um
depneumonite de hipersensibilidade, desenvolvida após ser encharcada com agente laranja no
Vietnã.Seu médico VA disse a ele que a condição era “administrável”, mas acabaria por matá-
lo.Alguns meses depois, esse homem foi hospitalizado com gripe e seu médico pediu uma
tomografia computadorizada.Ele pediu um segundo exame depois de pensar que o primeiro
havia sido misturado com outro paciente.Então ele perguntou ao meu amigo “o que diabos está
acontecendo”  –  o  tecido  cicatricial  em  seus  pulmões  havia  cicatrizado  e  ele  tinha
“essencialmente  os  pulmões  de  uma pessoa  normal”  –  de  uma condição  que  deveria  ser
irreversível”. Cabine

“Meu marido diz que não se sente diferente tomando o óleo para o câncer que agora se foi.Ele
está nele há 3 meses agora apenas chegando ao nível de manutenção e está tudo ótimo!Que
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erva milagrosa!” Débora

“Estágio IV neuroendócrino na cabeça do pâncreas.Data de diagnóstico maio de 2012.Petróleo
iniciado em dezembro de 2013.O tumor encolheu 20%.Marcadores tumorais de 73 para 23
(intervalo normal 0-30).” Joana

“Sou  um sobrevivente  do  câncer  TERMINAL por  causa  do  óleo  de  cânhamo.Em 2008  fui
diagnosticado com um sarcoma de partes moles.Eu tive 5 semanas de radiação, uma operação
de  8,5  horas.e  8  semanas  depois  me disseram  que  eu  era  terminal  porque  o  câncer  se
espalhou tão rapidamente para os meus pulmões.Foi inoperante devido a haver entre 25-40
mets.A quimioterapia não era uma opção.Deram-me 3 meses a um ano.1 mês depois, comecei
a usar o óleo e, 1 ano depois, uma tomografia computadorizada não mostrou sinais de câncer
nos pulmões.Essa coisa funciona!Rick Simpson salvou minha vida!” Salobrena

“Tomo RSO desde 23 de dezembro de 2013 porque fui diagnosticado com câncer colorretal
estágio 4 em novembro de 2012.Meus tumores não cresceram nos últimos 3 meses.Sinto-me
confiante de que o petróleo está funcionando.” Susana

“Estou em remissão após um mês de uso do óleo.Obrigado!Palavras não podem explicar como
me  sinto.Eu  posso  viajar  novamente.E  comer  muito  melhor.Salva-vidas  é  o  que  você
é....Obrigado novamente.Meu pai  faleceu de câncer,  então gostaria  de ter  sabido disso na
época.

Além disso, apenas para mencionar.Eu sou um sobrevivente de câncer duas vezes.Quase não
conseguiu.Queria ter sabido disso também.Nunca teria seguido o caminho convencional, o que
quase  me  matou.Quimioterapia,  Radiação,  3  cirurgias  e  uma  iliostomia  com  cirurgia  de
reversão.Não  consigo  comer  ou  sair  de  casa  por  um  longo  tempo.Obrigado!Obrigado!
E.Obrigado novamente.Estou vivo novamente.” Karin

“Eu pessoalmente curei pessoas de leucemias, câncer, doença de Lymes, câncer de garganta,
câncer de pele, todo tipo de coisa, usando resina de cannabis.Eu uso resina de cannabis o
tempo todo e não me importo com quem sabe.Sim, polícia, se você está ouvindo, eu uso resina
de cannabis o tempo todo e não dou a mínima para o que você pensa sobre isso.” Max Igan

“Eu pessoalmente vi lúpus e câncer no estágio 4 com vários tumores inoperáveis; dado menos
de  dois  meses,  curado,  ainda  aqui  depois  de  3  anos.Distúrbios  convulsivos
desapareceram.Diabetes  curado,  doença  de  Crohn  e  várias  outras  doenças  intestinais
curadas.Hep C.Insuficiência hepática, insuficiência renal.Todos os distúrbios de dor, incluindo
fibro e neuropatia.Não no YouTube milhares de depoimentos.Mas as pessoas que eu conheço
salvaram.Curado e de volta a ter qualidade de vida.

Sou membro  de uma organização  que  trata  pacientes  que usam maconha  medicinal  para
várias doenças.Todos nós encontramos e usamos o óleo de cânhamo Rick Simpson.Extração
de maconha.Existem inúmeras condições que isso trata e cura.É algo que pode ser obtido em
todos os estados legais de sua guarnição e broto.E processos.Eu pessoalmente não uso nem
cuido de dispensários, mas cada um na sua.Eu simplesmente amo poder cuidar de mim e dos
outros que amo através desta medicina restauradora da vida.

Esta planta existe na Bíblia.Algo sobre o qual nosso país afirma ter sido fundado.No entanto,
tira e destrói os recursos do nosso planeta para substituir tudo o que era e é bom em primeiro
lugar.Encontrarsua voz.Fale e não pare até que seja totalmente legal.Campos de cânhamo
restaurados  para  todos  os  usos  não  médicos  e  as  pessoas  são  tratadas  como  humanos
novamente.Abençoe  a  todos.Eu  gostaria  que  este  fosse  o  primeiro  protocolo.Não  a
quimioterapia ou a grande indústria farmacêutica que causou mais problemas de saúde do que
eu estava sendo tratado originalmente.Feliz cura.Por que nao tentar?" Bristy
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“Um amigo meu parou de fazer quimioterapia e começou a tomar o óleo e está melhor.Os
médicos disseram que era incurável, mas agora estão dizendo que ele está limpo!!!!” Katie

“Fiz  18  meses  de  quimioterapia  antes  que  alguém  me  presenteasse  com  óleo  de  Rick
Simpson.A doença  mortal  incurável  se  foi.Ainda  estou  tratando  os  danos  causados  pela
quimioterapia com o óleo.Parou a quimioterapia há quase três anos.A quimioterapia foi  um
desperdício da minha saúde.” Enoch

“Obrigado, obrigado, Rick, consegui a tempo e estou livre do câncer hoje e pareço melhor do
que nunca também.” Randa

“Whoot Whoot, Rick Simpson Oil é INCRÍVEL!!Obrigado por compartilhar com o mundo como
fazer esta cura maravilhosa para todos.Fiz minha amiga Carmen tomar o óleo quando ela foi
diagnosticada com câncer de linfoma de Hodgkin.Ela está LIVRE DO CÂNCER há um ano!!!E
minha doença de Addison se foi sem nenhum vestígio dela e os médicos não podem explicar
como ou por que isso NUNCA aconteceu antes.MAS EU POSSO E FAÇO!!!Cannabis CURA!!!”
Amy

“Faz 1 ano que alguém muito próximo a mim me disse que estava com câncer terminal.Foi-lhe
dito que ele tem 8 meses de vida.Dentro de 5 dias, dei-lhe um pouco de óleo de cannabis para
ingerir, comendo metade de um pedaço do tamanho de grão de arroz do óleo.Dentro de 6
semanas houve uma redução no tamanho de seu tumor e não havia nenhum sinal de que ele
se espalhasse como eles disseram que aconteceria.

Fico feliz em dizer que o tumor era do tamanho de uma grande toranja e hoje é do tamanho de
uma bolota.O óleo de cannabis salvou sua vida.Ele continuará comendo o óleo até que ele
acabe.Não só está curando seu câncer terminal, mas também teve um efeito surpreendente em
sua saúde.Ele era pré-diabético e obeso e agora está com o peso perfeito e está mais feliz do
que nunca!Eu encorajo todos a olhar para a terapia com óleo de cannabis.Por favor, assista o
vídeo RICK SIMPSON “RUN FROM THE CURE” no Youtube...Isso pode salvar sua vida ou de
alguém que você conhece.Dê a eles o dom da vida!” Jose

"Sim....Obrigado  Sr.  Simpson,  sua  grande  invenção  me  ajudou  a  vencer  o
câncer.Diagnosticado  em  7/2007  com  20% de  chance  ou  menos  de  sobreviver,  iniciei  os
tratamentos  após  conhecer  Rick  em  um  evento.O  uso  do  óleo  salvou  minha  vida.Minha
leucemia está em remissão e ainda melhoro a cada dia, e graças ao óleo, posso compartilhar a
verdade com você.....Paz e amor." Michael

“Ontem foi  um dia lindo para fazer remédios que salvam vidas para Janice (vovó).Ela está
tomando  RSO  há  cerca  de  6  meses.Seu  tumor  desapareceu,  o  inchaço  atrás  dos  olhos
desapareceu, ela perdeu 106 libras, as pedras nos rins desapareceram, a pressão arterial está
normal.Mas a reviravolta em sua saúde geral  foi  nada menos que um milagre.Quando ela
chegou  na  minha  casa  há  6  meses,  ela  mal  conseguia  subir  as  escadas,  agora  ela  está
subindo e descendo as escadas correndo e circulando ao meu redor!Se você quiser saber mais
sobre como tratar o Pseudo Tumor Cerebri com óleo de cannabis, Janice ou eu teremos o
maior prazer em conversar com você sobre isso!Um amor.pazamorCURE.Eu te amo vovó!!”
Débora

“Os médicos me disseram que eu tinha 6 meses de vida se eu não fizesse o tratamento de
quimioterapia ........ isso foi há 11 anos agora ...Se não fosse pelo óleo eu provavelmente teria
mordido  a  poeira.Estou  saudável  como  um boi  agora  e  não  precisei  perder  meu cabelo!!
Obrigado por trazer isso para o mundo.” Craig

“Minha melhor amiga, que deveria ter apenas mais 6 meses no outono, está quase livre do
câncer agora!!!Ele tinha 40 metástases em seu fígado de câncer de cólon.Obrigado Rick por
toda a sua pesquisa e experiência e por compartilhá-la!Você também ajudou a salvar uma vida
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na Holanda!Amor de um naturopata que foi inspirado por você.” Marloes

“Meu amigo foi diagnosticado com câncer de pulmão em estágio 4 há 3 anos e está indo muito
bem.Ele jura por essas coisas.” Ricardo

“O RSO funciona.Não sou uma anedota.” Tielman

“Rick Simpson, muito obrigado. Estou vivo por causa do conhecimento. Vencer o câncer de
fígado, osso e próstata.Poucos meses após o início do óleo, o câncer de fígado e osso estava
em remissão, não conseguia ver mais nada na varredura. ”Louis

“Quando a pesquisa sobre o câncer chegou à minha porta, eu disse a eles que lhes daria mais
do que dinheiro, escrevi o nome de Rick Simpson e disse a eles para pesquisar no Google.
Deus te abençoê." Jane

“Apenas humanos podem ser tolos o suficiente para permitir que outros os impeçam de se
curar naturalmente…Quero dizer, quão ridículo é isso?A ignorância é o pior inimigo do homem.”
Sol

Dicas adicionais para pacientes com câncer de 
pulmão
Q.Este estava no óleo por algum tempo e ainda tinha que usar analgésicos, então estávamos
procurando mais maneiras de ajudar o paciente.

UMA.1) Faça outro lote de óleo e tente misturar com o que você tem, procure o óleo mais
sedativo possível, você não quer energizar o paciente.

2) Tente produzir o óleo de mais de uma cepa de cada vez, geralmente tem um melhor efeito
de cobertura dessa maneira e pode tratar muitas condições com mais eficácia. Mais uma vez,
procure  o  material  de  bud Indica  sedativo  mais  poderoso  com 20% de THC ou mais  das
diferentes cepas indica disponíveis, para produzir a medicação mais eficaz possível.

3) Seria melhor se ela parasse de usar o óleo em cápsulas.Você quer um pouco na boca dela
para absorção sublingual  adicional (você pode achar que tem um melhor efeito  analgésico
dessa maneira)

4) Faça supositórios de 0,3-0,5g com manteiga de cacau e faça com que ela os use pelo
menos duas vezes ao dia, ela pode usar tanto por via oral quanto anal.

5) Faça com que ela vaporize o óleo várias vezes ao dia - tossir é desejável, ela precisa tossir o
que não pertence aos pulmões, incluindo aqueles tumores (eles devem simplesmente encolher
e depois desmoronar e ela os tosse).

6) Faça uma tintura de óleo com álcool (20-30-50%, dependendo da quantidade de óleo que
você tem; 1-2ml do óleo em 4ml de álcool 96-99%) e aplique no local que ela foi operada com
um conta-gotas, uma ou duas gotas geralmente são suficientes, e você pode economizar muito
óleo dessa maneira.Claro, você também pode aplicar um pouco de óleo diretamente no local e
cobri-lo com um curativo e repeti-lo a cada três dias ou quando o curativo cair.

7)  Faça uma pomada com manteiga de karité  ou dissolva  um pouco de óleo em óleo de
semente de cânhamo quente ou azeite extra-virgem de alta qualidade e esfregue-o na área
várias vezes ao dia.Isso deve ajudar a eliminar a dor nas costelas e você também pode usá-lo
para escaras e qualquer coisa na pele dela.

8) Inclua sementes de cânhamo, corações de cânhamo e óleo de semente de cânhamo em sua
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dieta - pelo menos um punhado de sementes/corações, ou 1-3 colheres de sopa de óleo de
semente de cânhamo.

9) Tente substituir os analgésicos e adesivos pelo óleo o mais rápido possível.Se você começar
a aplicar o óleo topicamente, deve ajudar muito.Os supositórios também fazem maravilhas para
as condições pulmonares.Quanto mais óleo ela ingerir  e quanto mais rápido ela fizer  isso,
melhor.Ela deve ficar com um grama ou mais por dia até vencer a doença e depois ficar com
uma dose de manutenção de 1-2g por mês.” JB

Artrite, Dor, Músculos

“Meu amigo cortou vários tendões em suas mãos que levam aos dedos em um acidente.Ele
usou o óleo nele imediatamente após a cirurgia para ajudar na cicatrização e curou tão rápido
que eles tiveram que remover os pontos cedo, o que foi realmente doloroso para ele porque
eles já haviam aderido à sua pele, não eram pontos dissolúveis.Seu cirurgião e fisioterapeuta
ficaram totalmente impressionados com isso, mas ele não lhe disse o que fez até sua última
consulta.Não sei se acreditaram nele ou não, mas sei o que vi com meus próprios olhos e ele
sabe o que experimentou.” Tina

“Você precisa de alguma prova?Minha irmã foi  mandada para casa com alguns meses de
vida.Não conseguia sair da cama com ela nos pulmões.5 semanas atrás ela começou no óleo.3
semanas atrás e toda esta semana e na semana passada ela está de volta dirigindo seu carro,
fazendo seu jardim e lol ela é mais gorda do que qualquer um de nós seus outros 4 irmãos.Isso
é real graças a Rick.Te amo cara.” Andy

“Atualização: Na semana passada, mencionei um irmão ajudando seu irmão obtendo o material
necessário para fazer o óleo de Rick Simpson para tratar sua artrite reumatóide debilitante.Ele
me ligou hoje à noite para me dizer que seu irmão estava comendo, rindo, falando ao telefone
com amigos e familiares depois de praticamente dormir durante uma tempestade de neve de 2
dias e o Super Bowl.Ele queria saber se talvez ele lhe desse muito porque ele nunca age
assim.PARCEIRO!(rindo) Parece que ele está indo muito bem, exceto pela coisa do Super
Bowl, ele solta um longo suspiro e diz: “Obrigado cara, é bom ter meu irmão de volta, ele está
rindo de novo.” (Isso faz tudo valer a pena pessoal)

Isso  depois  de  apenas  três  dias,  é  tão  bom  saber  que  FOMOS  CAPAZES  DE  AJUDAR
ALGUÉM QUE TINHA ABSOLUTAMENTEENÃO HÁ ESPERANÇA.Esta é a segunda pessoa
com  artrite  reumatóide  que  eu  conheço  para  um  fato  cara  a  cara  que  Rick  Simpson  Oil
ajudou.Não somos médicos treinados - somos apenas caras que ouviram falar do óleo, fizeram
alguns experimentaram e descobriram que funciona, somos apenas pessoas comuns como
você que agiram para ajudar um ente querido - nada mais. ” Michael

“78 dias de óleo agora e vejo alguns resultados positivos !!!Eu tenho AR e não tive surtos desde
que comecei este tratamento com óleo de cânhamo.Sem ataques de asma, sem urticária, sem
queixas!!!” Beverly

“Tenho AR há anos.Desde que estou tratando com óleo de cannabis, não tive uma crise e
alguns dos danos nas articulações realmente desapareceram.Eu tenho dores, mas nada como
eu tinha antes de descobrir os medibles.De qualquer forma, eu era um toker há muito tempo,
mas fumar não é suficiente para doenças crônicas e dores fortes. ” marca

“Dê um peixe a um homem, ele comerá por um dia (a menos que não seja realmente peixe,
apenas um hambúrguer de soja com óleo de peixe).Ensine um homem a pescar e ele terá uma
barriga cheia para a vida toda.Obrigado por nos dar o que a maioria cobraria.Atualmente não
estou usando o RSO por motivos financeiros, mas quando consegui, ele controlou totalmente
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meu  distúrbio  nervoso  (RSD).Não  foi  possível  curar,  mas  fiquei  feliz  em  controlar  os
sintomas.Ele substituiu tomar 9 comprimidos por dia.Obrigado." Seguro

“Olá Rick e JB, eu queria relatar outro bom resultado de tomar pessoalmente o óleo: isso é por
volta do dia 8 do óleo.Eu tomo pelo menos duas vezes ao dia, cerca de 1/4cc a 1/2cc por
dia.Tive um sucesso excepcional na dor no calcanhar/pé/tornozelo – a cada dia, fica cada vez
melhor!A flexibilidade está voltando ao meu ombro lesionado e ontem à noite – notei, durante
uma massagem, que o ENORME nó no meu ombro/pescoço esquerdo que estava causando
tanta dor naquele ombro na verdade DIMINUIU de tamanho para aproximadamente o tamanho
de um pistache. do tamanho de uma noz.Esta pode ser a razão pela qual minha dor no ombro
está diminuindo tão rapidamente.Não tenho certeza de qual é o nó, mas com certeza estou feliz
por ele estar indo embora.Os testes já concluíram que os canabinóides realmente reduzem a
inflamação do tecido e aumentam a mobilidade das articulações e a elasticidade muscular?Na
verdade, nem me importo com o que os testes dizem - estou convencido e não me sinto tão
bem háanos!!!

Eu estava completamente preocupado que não teria energia e só queria dormir, dormir, dormir
enquanto tomava.Mas --- é exatamente o oposto para mim -- eu tenho energia aumentada e
não tenho nenhuma letargia durante o dia.Eu gostaria de poder te dar um ENORME abraço!!!”
mescla

“Consegui largar a quimioterapia que estava tomando para a artrite reumatoide.Como cheguei
aqui,  porém,  foi  uma  longa  jornada.Em  1997  eu  estava  em  um  MVA grave  deixando-me
incapacitado e dependente de produtos farmacêuticos.Ao longo de 14 anos fiz mais de 10
cirurgias nas duas pernas, passei por depressão, raiva, fibromialgia (que curei a minha sem os
remédios  tradicionais  dos  médicos),  anos  de  fisioterapia,  modalidades  alternativas  de
meditação,  acupuntura,  Reiki,  etc.Levou-me  ao  ponto  da  fisicalidade  em  que  pude  fazer
caminhadas curtas novamente, nadar na piscina e voltar a um programa regular de exercícios
que eu poderia realizar fisicamente.Ao longo de mais de uma década,  eu estava tomando
esteróides, analgésicos de todos os tipos, anti-inflamatórios e assim por diante.Há dois anos, a
dor aumentou e era diferente do que eu vinha experimentando com minha osteoartrite devido a
lesões em vários lugares do meu corpo, pescoço, tórax nas costas e região lombar, bem como
nas  pernas  e  joelhos.Minhas  mãos  e  pés  estavam tão  doloridos  e  inchados,  assim como
minhas mãos ficaram deformadas pelos danos da artrite reumatóide e, depois de muitos testes
e visitas a um reumatologista,  fui  diagnosticada e submetida a uma enxurrada de testes e
protocolos  de  drogas  que  incluíam  o  início  imediato  em  metotrexato  um  medicamento
quimioterápico para tratar a AR, 6 meses depois, eles me colocaram em outro medicamento
junto com o medicamento quimioterápico que teve efeitos colaterais terríveis,  mas tive que
sofrer com o protocolo antes de poder passar para outro medicamento melhor e mais caro (nas
mentes da Big Pharma) o tempo todo ainda na quimioterapia, então depois de um ano e meio
de quimioterapia e medicamentos adicionais para RA, tive um amigo que me apresentou o
vídeo “Run from the Cure”, uma história sobre RSO .Bem, para mim, desde a primeira vez que
assisti a esse vídeo e muitos, muitos mais desde então, mudou totalmente minha vida.Comecei
na  última  semana  de  novembro  de  2012  e  em  pouco  tempo  comecei  a  notar  algumas
mudanças definitivas no meu bem-estar, estava dormindo muito com o óleo, mas isso significa
apenas  que  estava  me  curando,  demorou  um  pouco  para  meu  apetite  voltar  mas
eventualmente aconteceu, meu cabelo foi uma grande melhoria, ficou brilhante novamente e
não ficou mais fino e caindo. ” Wendy

“O óleo curou minha gota em 5 horas.É disso que se trata!NÃO MAIS DOR!” Michael

“Eu o uso para tratar os efeitos negativos de uma lesão cerebral e também a dor crônica em
todo o meu corpo.O estresse piora meus sintomas, mas a maconha me ajuda a lidar com o
estresse de forma muito eficaz.Ajuda a acalmar minha mente e corpo, permitindo que eu me
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concentre  melhor  nas  tarefas  e  não fique agitado,  irritável,  birra,  depressão,  etc.Acho  que
melhora meu humor e minhas respostas a estímulos externos são mais medidas e restritas, em
vez de um ato impulsivo.Espero que esta informação seja de alguma ajuda para você.Eu não
tenho habilitação e fui caluniado por ser chamado e tratado como um viciado em drogas.Isso
por si só alimenta minha depressão e torna impossível ficar bem e voltar ao trabalho.” Fred

“Aqui está o que o óleo de haxixe em geral fez por mim.Em quatro anos, deixei de tomar o
máximo de todos os remédios para ansiedade e analgésicos (incluída a heroína) que consegui
para tomar apenas 1/8ºde um analgésico duas vezes ao dia.Tenho espasmos musculares que
parecem que estou sendo esfaqueado e recentemente comecei a ter convulsões quando fiquei
sem óleo.Eu  também  tenho  enxaquecas  e  fui  diagnosticado  com  uma  série  de  distúrbios
psiquiátricos.Não faço ideia de quantas drogas sintéticas um médico me receitaria.Mas o óleo
cuida de tudo.Também devo mencionar que fiz testes de QI com e sem a influência do óleo de
haxixe.Pontuou 148 com, 122 sem.Isso significa que ficou mais inteligente... quase a um nível
de gênio?Talvez eu seja quase um gênio com TDAH e o óleo de haxixe trata a condição?Eu
certamente me saí melhor na faculdade quando fiz aulas online para poder me medicar durante
a aula.De qualquer forma, o óleo de haxixe é a resposta para a maioria dos problemas do
mundo.” Jimi

“Outra atualização sobre como tomar o óleo para dor no calcanhar/pé/tornozelo.4 dias de tomar
óleo por via oral 3xdaylivrou minha dor e me deu amplitude total de movimento novamente com
meu pé/calcanhar/tornozelo direito.Ontem, esqueci de tomar minha dose da manhã e da tarde
e no final do dia mal conseguia andar, minhas articulações estavam endurecendo novamente e
eu estava miserável.Cheguei em casa, comi um pouco de óleo e em 15 minutos comecei a
recuperar a flexibilidade e a dor diminuiu, a claudicação parou.Surpreendentemente, tira toda a
minha rigidez no ombro de uma lesão antiga de um acidente de carro há 20 anos e, ao aliviar a
dor do ombro, tira toda a dor no pescoço dos músculos do ombro que estão apertados e puxam
minha coluna para fora do alinhamento .Não há mais dores de cabeça da rigidez no meu ombro
também.Esta foi a confirmação completa para mim de que o óleo funciona para o controle da
dor, juntamente com várias outras magias.”

“Não é uma cura  para o  câncer  nem nada,  mas eu queria  que Rick  soubesse que estou
mancando no calcanhar direito há quase um ano, não tenho certeza do que há de errado com
isso e sei que o médico vai me dar remédios que eu não sei. t me sinto confortável em tomar,
então eu apenas lidei com a dor.

Recentemente, fomos apresentados ao RSO através de um amigo, Charles, e começamos a
fazê-lo.Nos últimos dois dias, ingeri  o óleo algumas vezes/dia e esta manhã acordei e não
estava mancando.Meu marido percebeu logo.Ele notou que o óleo deve estar  fazendo sua
mágica!Obrigado Rick Simpson![:)] Eu me sinto ótimo!" H

-- Caro H, obrigado pelas boas notícias, sempre gostamos de ouvir falar delas.Eu misturaria o
óleo com óleo de semente de cânhamo ou azeite de oliva e faria uma tintura e usaria o óleo
topicamente também.Claro, comer o óleo é a chave para a cura real e todas as instruções
sobre como usar o óleo estão em nosso site.Muitas felicidades, JB (de uma mensagem do FB)

“Eu quebrei minha perna há duas semanas e recebo mais alívio com óleo e cannabis do que
com os opiáceos caipiras, apenas dizendo que a Big Pharma não faz nada por mim.” Michael

“Quebrei minhas costas em dois lugares em 1987.Bebeu alcoolicamente e tomou pílulas até
1994.Saiu do lote e fez a coisa de NA e AA, tornou-se um conselheiro de drogas e álcool.A dor
crônica nas costas me fez reavaliar a medicação para a dor.Fiquei viciado em LA, metamorfose
e heroína.Começou a fumar maconha para enfisema ruim e parou todos os opiáceos.Estudos
agora estão mostrando que a cannabis reduz a abstinência do vício em opiáceos e reduz os
miligramas necessários em mais da metade se usado com cannabis.É uma maravilha curar
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tudo.:)" João

“Eu machuquei minhas costas no começo dos meus 20 anos.Eu fui atormentado com ciática
por quase 2 décadas.A última vez que agravei foi há 5 anos e foi a pior de todas.Durante um
período de 4 meses, dobrou-me tanto que eu estava quase ao ponto de não conseguir mais ir e
voltar ao banheiro.Eu estava no nível de dor 10 há mais de 2 meses e tive que ficar no sofá
apoiado em travesseiros.Eu não conseguia me endireitar o suficiente para deitar na cama.

Uma jovem que era amiga dos meus meninos me disse que eu deveria experimentar maconha
medicinal porque ajudava sua mãe com sua esclerose múltipla.Eu ri dela e disse a ela que era
para pacientes com câncer e pessoas piores do que eu e que eu não poderia qualificar.Eu não
sabia, mas essa jovem sabia bastante sobre o assunto e depois de mais algumas semanas de
deterioração, acho que ela estava cansada de me ver sofrer desnecessariamente, então ela
trouxe sua mãe para falar comigo.A mãe dela me disse que eu me qualificaria facilmente, o que
fiz mais tarde, e que isso ajudaria.Ela me disse para comer um broto cozido em um pouco de
óleo a baixa temperatura na torrada.Eu estava desesperado e fiz isso.Minha família disse que
cerca de 15 minutos depois de comer a cannabis que eu estava dormindo e babando... lol.

Acordei na manhã seguinte, o que foi um pouco estranho porque não tinha um sono memorável
há mais de 2 meses, e a primeira coisa que notei foi uma diminuição significativa da dor, cerca
de 20%, eu diria,  e aproximadamente o mesmo melhora na amplitude de movimento.Fiquei
emocionado e muito surpreso.Continuei a comer cannabis e no mês seguinte estava de pé
novamente.Foi assim que encontrei Rick Simpson.Eu simplesmente pesquisei no Google anti-
inflamatório de cannabis e Run from the cure foi uma das primeiras pesquisas que fiz sobre o
assunto.5 anos depois e minhas costas parecemdevemos.Eu como cannabis regularmente e
mantém a inflamação em nada.A lesão ainda está lá.Se eu pisar em um buraco ou algo assim,
dói, mas não leva muito tempo para me recuperar e minhas costas nunca doem, a menos que
eu faça algo estúpido.” Jody

“Consertei minha artrite e meu açúcar no sangue, ansiedade, depressão e insônia. Eu digo
artrite, mas é uma doença degenerativa grave do disco. Eu literalmente não consigo andar sem
o óleo (tomo há 2 anos). Eu costumava passar por 120 narcos a cada 14 dias. Não tomo nem
um comprimido para dor há mais de um ano. Eu só tomei originalmente para a artrite e os
efeitos colaterais da rocha (bom sono e sem rugas). Estou na melhor forma da minha vida.
vovó de 45 anos. Mãe de 3.” Everglade

“Depois de tomar tudo, de oxicodona ao uso de adesivos de fentanil por 3 anos, seguidos de
160 mg de morfina  diariamente  por  mais  dois  anos e,  em seguida,  ser  informado que eu
precisava  implantar  uma  bomba  de  dor,  decidi  que  bastava.Parei  de  peru  frio  (eu  não
recomendaria fazer isso) e comecei com cannabis.Mesmo os dias em que a dor ainda está fora
de controle, que são poucos, minha mente nem presta atenção.” Michael

“Em  1981  eu  estava  em  um  MVA.Desloquei  meu  ombro  direito.Meu  braço  direito  estava
paralisado do nervo até a coluna que estava esticada.Não consegui  nenhum alívio da dor
terrível que estava sofrendo.Eu acordava no meio da noite chorando de agonia.Parecia agulhas
sendo enfiadas sob minhas unhas e correndo direto pelo meu braço.Peguei os primeiros $
400,00 que o ajustador de seguro me deu e fiz meu primo trazer um amigo para o hospital com
alguns  MJ.Depois  de  fumar  o  MJ,  a  dor  desapareceu  completamente  e  eu  pude  voltar  a
dormir.Dito isso.Acho que a maneira de Rick ingerir o óleo funcionaria melhor do que fumar ou
vaporizar, embora eu goste de fazer as duas coisas.Saúde." Rony

“Eu sei que após um tratamento de 3 dias de RSO, eu poderia correr… sem dor!Primeira vez
em 15 anos devido a uma fusão espinhal que deixou danos permanentes nos nervos e dor
constante.As cápsulas infundidas com óleo de coco também funcionam muito bem.Não tive
vontade  nem  tomei  meu  Percocet  desde  que  comecei  o  regime  de  cápsulas  de  óleo.Até

- 102 -



diminuiu a vontade de fumar maconha tomando as cápsulas.” Terry

“Atualize, omgosh!Eu lutei com meu filho!Eu costumava lutar com meus meninos o tempo todo,
especialmente meu filho mais novo.Eu não fui capaz de lutar com ele em literalmente anos!Ele
tem 22  agora,  eu  tenho  52.Por  causa  da  dor  em todo  o  corpo  devido  à  artrite,  tem sido
extremamente difícil se mover, muito menos lutar!Mas eu fiz hoje!E eu quase tive ele também,
mas comecei a rir, rs.Eu não posso expressar para você o quão emocionante isso é !!Mesmo
depois não sinto dor, me sinto ótimo!!!” Casey

“Eu tenho uma hérnia de disco que pressiona meu nervo ciático, causando uma dor intensa na
parte  inferior  das  costas,  da perna  esquerda até  os  dedos dos pés.Eu estava  tomando 3
ibuprofeno a cada quatro horas só para poder sair da cama e poder andar.Comecei a tomar o
óleo há quase duas semanas para a dor e inflamação.Agora não preciso de ibuprofeno, durmo
melhor  do que nunca,  meus colegas de trabalho comentaram sobre  meu melhor  humor e
felicidade geral.EU ME SINTO BEM!" Jennifer

“Mesmo que você não tenha câncer, pense na manutenção preventiva do seu corpo.RSO em
pequenas quantidades usadas diariamente.Você está permitindo que seu corpo lute  contra
todos os tipos de vírus e insetos desagradáveis.Não vejo meu “médico de cuidados primários”
há 15 anos por causa da Cannabis e de todas as suas propriedades curativas.Não importa o
que dê errado comigo, o RSO é um dos primeiros itens que eu procuro.

A propósito, eu quebrei minhas costas 3 vezes.Teve vértebras e discos substituídos de L-4 para
S-2.Tive  que  reconectar  minha  coluna  à  minha  área  pélvica...  tive  que  remover  minha
articulação AC.Lidou com câncer de fígado e hepatite C.Eu me trato 100% com cannabis.A
RSO é apenas uma ferramenta no meu arsenal.” Rick

"Muito  obrigado  pelo  seu  trabalho.Eu  sou  uma  lesão  medular  de  25  anos  que  vem
tendoproblemas  com  feridas  e  inchaço  nas  minhas  pernas  e  pés.Eu  tentei  uma  pequena
quantidade em uma ferida ruim na parte superior do meu pé e dentro de alguns dias teve uma
melhora significativa.O inchaço também não parece ser tão ruim.Minha pergunta é sobre o
material de partida do qual o lote foi feito.Ele era rico em resina e maduro o suficiente, mas não
estava bem curado e tinha um cheiro de mofo (mesmo sendo cepas potentes). Você acha que
isso afetará a qualidade geral do óleo?Além disso, deixei o óleo restante em uma caneca de
café mais quente por muito mais do que algumas “algumas horas”.Você acha que isso afetaria
a qualidade também?O produto acabado parece como você disse que deveria.Assim como
graxa de eixo com um resíduo âmbar dourado escuro.BTW, eu comecei a dar ao meu cachorro
velho que estava com uma dor tremenda e tem problemas para se locomover.Ele também
apresentou uma melhora significativa.Obrigado novamente por tudo que você compartilhou e
fez.Eu estava um pouco cético no começo, mas agora estou surpreso!” XXX

-- Trabalhe com o que você tem e procure um material melhor.JB

“Já faz quase um ano que comecei a usar óleo de Cannabis para o tratamento da minha AR e
continuo vendo resultados positivos e posso dizer honestamente que, na minha opinião, minha
AR está  em remissão.Também vi  vários outros efeitos colaterais  positivos,  como perda de
peso, níveis normais de pressão arterial (pressão arterial caiu 30 pontos), frequência de pulso
entre 50 e 60 BPM, não há mais depressão e, o melhor de tudo, não há mais medicamentos
tóxicos.” Tom

“Agora posso sair da cama imediatamente depois de acordar, em vez de me sentir como se
tivesse 90 anos.As articulações se movem com muito mais facilidade, não sofrendo mais com a
dor.Fora certos remédios para sempre!Uma planta realmente incrível que precisa parar de ser
acusada de ser RUIM.” Carol-Ann

“Acredito que é regenerativo que nossos corpos precisem dele para reconstruir e curar, sofro
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de artrite, aliviou a dor e renovou a flexibilidade de minhas mãos há um ano que não conseguia
nem  digitar  sem  dor  intensa.Isso  se  foi  agora  minhas  mãos  estão  normais  e  flexíveis
novamente eu posso escrever e costurar.E meu oftalmologista ficou surpreso que meus olhos
estão realmente melhores a cada vez que eu vou.” Kelee

“Fiz cirurgias e inúmeras punções lombares em um ponto na parte inferior das costas.Tudo isso
causou  uma  cicatriz  grossa  que  pode  ser  sentida  e  a  vértebra  fica  inflamada  e  é  muito
doloroso.Estou com muita dor, desesperada por alívio.Então, Gayle esfregou um pouco (1 gota)
de RSO (óleo de cannabis) no local e me deitou lá para que ele absorvesse.Bem, o óleo sentiu
um pouco de formigamento, mas fora isso, eu não acho que estava fazendo muito.Bem, 20
minutos depois,  a dor passou e eu desmaiei  até de manhã!Eu dormi muito bem e quando
acordei, minhas costas estavam melhores e o tecido cicatricial não era tão grosso.É selvagem
para mim, mas o óleo parece estar quebrando o velho tecido cicatricial.O óleo de cannabis é
incrível e se eu não tivesse lido outras histórias como esta, eu pensaria que estava louco!”
Mickey

“A avó da minha namorada tem artrite severa e não consegue abrir  as mãos.Fizemos uma
pequena experiência com um pouco de óleo de Rick Simpson e dissemos a ela para esfregar
nas mãos.Minutos após a aplicação, suas mãos começaram a se soltar e, com mais alguns, ela
começou  a  mover  os  dedos  novamente  sem  dor.Foi  realmente  incrível  ver  algo  assim
acontecer.” Duane

“Não tenho dúvidas de que funciona.Notei resultados imediatos.Eu já tinha feito o Plano A.O
tratamento do óleo foi o Plano B.Gostaria de ter tentado óleo primeiro.Eu passei por anos de
dor que eu não precisava.Eu estava tomando um analgésico a cada 4 horas.Foram apenas
duas semanas de tratamentos com óleo, mas me sinto muito melhor.Usando água alcalina
também.Incrível!!!" James

“Rick Simpson Oil é especial.Eu uso Cannabis para controlar os sintomas da dor há anos, mas
mal cobria meus sintomas.Eu sabia que minha lesão não estava totalmente curada.Quando
comecei  a  tomar  Rick  Simpson  Oil,  já  havia  tentado  comer  diferentes  extratos  feitos  de
Cannabis e todos eles tinham alguns efeitos a curto prazo, mas depois me faziam sentir alto ou
esgotado ousimplesmente não duraria o suficiente.Eu nunca me senti perfeita.Eu até tentei um
produto que tinha sido vendido para mim como Rick Simpson Oil  que era desagradável  e
ineficaz - cuidado com os extratos de baixa qualidade que não farão nada e não desanime por
isso, porque o negócio real é simplesmente um milagre.Eu estava tomando quantidades cada
vez  maiores  de  opiáceos.O  óleo  de  Rick  Simpson  ajuda  na  absorção  de  opiáceos,  mas
também é um analgésico muito forte por conta própria.Dura o dia todo e não noto mais efeitos
colaterais ou altos da dose que tomo.Sou capaz de fazer muito mais como uma pessoa sem
dor e posso sentir minha amplitude de movimento aumentando e sei que estou me curando.Na
verdade, minha saúde geral tem sido incrível – sempre tive muitas doenças ou infecções e tive
um atestado de saúde notavelmente limpo desde que comecei este óleo.Agora estou tomando
meus  analgésicos  opiáceos  novamente  enquanto  ainda  me  sinto  melhor.Nesse  ínterim,
ocasionalmente  tentei  outros  tipos  diferentes  de  extratos,  como  óleo  de  haxixe  ou
comestíveis.Acho que o alívio da dor do óleo de Rick Simpson é uma ordem de magnitude
mais forte do que qualquer outra cannabis, seja comida ou fumada.Está em sua própria liga de
alívio  de  sintomas,  mesmo  em  comparação  com  os  extratos  de  cera  de  cannabis  mais
fortes.Pretendo um dia me livrar totalmente dos opiáceos agora.” Mike

“Eu  uso  este  óleo.Eu  tenho  distrofia  muscular  e  tenho  problemas  de  saúde  contínuos  da
Síndrome  de  Stevens  Johnson/TEN.Isso  funciona.Funciona  melhor  do  que  QUALQUER
produto farmacêutico  no mercado.É seguro e eficaz.Eu não seria  capaz de funcionar  sem
ele.Isso me permite ser produtivo.Eu trabalho em tempo integral.Antes de tomar o óleo, eu
estava usando drogas pesadas que não faziam nada além de me transformar em um zumbi
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com uma infinidade de efeitos colaterais.

Para  encerrar  meu  “desabafo”  deixe-me  dizer  o  seguinte:  Para  aqueles  que  acreditam,
nenhuma explicação é necessária.Para aqueles que não sabem, nenhuma explicação é boa o
suficiente.Eu sou a prova viva da eficácia disso.E precisa ser legalizado e disponível  para
todos.” Laurie

Diabetes
“O óleo rejuvenesce o pâncreas e, acredite ou não, muitas vezes começa a produzir insulina
mesmo após anos de inatividade.Muitos pacientes podem parar de injetar insulina após várias
semanas  no  óleo.O  óleo  também  ajuda  a  curar  ou  controlar  todos  os  outros  problemas
relacionados ao diabetes no corpo.

Eu comeria o óleo e/ou usaria em um supositório.Fumar ou vaporizar também pode ajudar a
reduzir o nível de açúcar no sangue, mas os efeitos são muito limitados quando comparados à
ingestão do óleo.Eu usaria o óleo topicamente para úlceras diabéticas, simplesmente aplique o
óleo, cubra-o com um curativo e repita isso a cada três dias até que a úlcera esteja curada.Eu
misturaria o óleo de semente de cânhamo com o extrato e o usaria para massagens, o que
promoveria a circulação sanguínea e ajudaria a prevenir o inchaço e outros desconfortos.Eu
também incluiria sementes de cânhamo e óleo de semente de cânhamo na minha dieta.JB”

“O  tipo  dois  quase  sumiu,  quase  todos  os  remédios,  lutando  contra  a  sarcoidose,  está
funcionando.” Jeff

“O óleo de coco também ajuda a estabilizar os níveis de açúcar no sangue no Diabetes!!Meu
lojista local tentou e funciona como um encanto, ele disse! !Ele também se sente mentalmente
muito melhor [mais energia] e vem perdendo peso também!!Tudo bom!!" Robin

“Meu açúcar no sangue estava enlouquecendo (até 400+- por meses – muito perigoso) e está
literalmente me nocauteando.Eu estava cochilando atrás do volante - então parei de dirigir -
coisas realmente ruins!Os documentos até me proibiram de voar para NYpara ver minha mãe
no Natal.

Bem - os médicos tentaram uma insulina, depois duas - não fizeram absolutamente nada.Então
- eu finalmente disse a eles - chega!!Estou passando o óleo (nunca disse ao médico que fiz
isso antes) e aumentei minha dose para cada 2 horas.Bem, você adivinhou - meus açúcares
voltaram ao  normal.Meu doutor  é  um daqueles  caras  arrogantes  de  Harvard  -  e  ele  está
atordoado.Marque um para os bárbaros!!!!Então - agora temos um caso de Diabetes totalmente
documentado onde uma vida foi salva - Eu!!!!!!-- :)” Janete

“Mudança  dramática,  estou  quase  sem insulina.De  vez em quando  terei  que  usar  Lantus,
uminsulina atuante, mas não com frequência.Comecei a usar RSO por muitas razões, mas uma
delas era a esperança de que eu pudesse sair da insulina e finalmente ver um nível de açúcar
no sangue mais estável.Eu estava usando 300 unidades de Novolog por dia, insulina de curto
prazo e 200 unidades de Lantus e 4 comprimidos de metformina por dia.Ainda estou tomando
as pílulas, mas posso viver com isso, já que não preciso mais usar a insulina.Chega de furar
meu estômago com uma agulha 6 a 8 vezes por dia!Meus níveis de açúcar são mais fáceis de
controlar e não vejo mais as leituras nas 2 a 5 centenas.Eu também não vejo mais os níveis
dramáticos de baixo teor de açúcar dos anos 30.Foi um envio de Deus e a primeira coisa que
realmente manteve meu nível de açúcar.” Dena

“Meus níveis  de açúcar  no sangue pré-diabetes estavam acima de 140 e agora estou em
100.Verifique seu sangue antes de fazer um pouco de óleo, dê cerca de 10 minutos e verifique
novamente e ele terá caído muito.O meu fez tanto uma vez que tive que beber um pouco de
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Gatorade para voltar ao nível.” Michelle

“Sou diabético insulinodependente e com uma rodada de 60 gramas do óleo, passei de 100
unidades diárias para 50 unidades de insulina.” Leslie

“Isso equilibrou completamente meus níveis.Deram-me “METFORM” para tomar por via oral e
nunca tomei uma pílula desde a primeira e acordei novamente e pensei: “Não, aumente o óleo
agora  que  fui  diagnosticado  com Diabetes  Tipo  II”.  Meus  níveis  saltam entre  3,4  e  7,2.O
máximo  absoluto  que  consegui  aumentar  meu  nível  de  açúcar  foi  8,1  depois  de  comer
literalmente um saco de doces, incluindo uma barra de chocolate, como um experimento.Eu fiz
um pouco de óleo quando o empurrei para o 8.1 e comecei a verificar meus níveis a cada 10
minutos para ver se eu conseguia fazê-los cair.Aos 10 minutos após o óleo, caí para 7,3 e
quando testei na marca de 20 minutos após o óleo, caí para 4,8.” Michelle

“Só posso usar pequenas doses de óleo.Isso me faz ter hipoglicemia com força total.Mas isso é
bom porque comecei com 45/10 injeções de insulina de ação longa e curta oito anos atrás.Eu
fiz algumas pesquisas sobre minha nova doença e a maconha constantemente aparecia como
um remédio natural junto com outras especiarias como canela, então comecei a usar tampas
de hash até que o óleo “real”  estivesse disponível.Eles eram tão fortes que pensei  que ia
morrer na primeira vez que comi uma tampa de haxixe.Sem mencionar uma dose de carga de
RSO.(Mas RSO nem era uma opção para mim naquela época) Mas uma vez que foi o uso de
óleo (grão por dia) fez com que meu corpo tivesse hipersensibilidade às injeções de insulina
duas vezes ao dia e eu estava preso em uma bifurcação na estrada para escolher RSO ou
tiros.Parei os tiros e continuei o óleo.

Junto com a mudança de dieta e aumento da atividade diária (exercício), agora tenho 5,7 A1C,
perdi 60 quilos e não tenho mais dores de queimação fantasma (neuropatia diabética).Após
alguns meses de tratamento, tive que mudar para tinturas de glicerina e álcool e fazer apenas
tratamentos anuais com óleo.Porque meu açúcar começou a cair muito baixo.

Tem  capacidades  milagrosas  de  cura  diabética.Como  a  cannabis  funciona  no  sistema
endócrino do corpo deve ser observado e examinado extensivamente.Prefiro ficar um mês por
ano em tratamento com óleo do que 730 doses de DNA de porco geneticamente modificado.Eu
uso variedades de plantas sativas para extrair meus óleos e fazer minhas tinturas.Funciona
melhor para os meus sintomas.Eu tentei indica e notei que eu simplesmente não conseguia
funcionar e queria comer mais e sentia frio o tempo todo.A sativa acelerou meu metabolismo e
frequência cardíaca, suprimiu meu apetite e me fez ter ataques histéricos de riso (meu efeito
colateral favorito).

Se o seu açúcar estiver alto, comece com doses baixas e consistentes.Você ainda quer sentir o
que está acontecendo com seu corpo.(Um problema que eu tive foi não saber se eu estava
tonto por causa do óleo ou açúcar baixo, então você vai passar por algumas tiras de teste no
primeiro mês até saber o que está sentindo).E você vai ser uma pessoa com muita sede.A
água é sua amiga com esses tratamentos.O alto teor de açúcar faz com que você fique com
sede o tempo todo e o óleo também, então leve isso em consideração também.

E não se preocupe muito com o açúcar caindo no início.Não é como uma gota forçada de
insulina.O óleo apenas entra e faz o que eu gosto de acreditar como um salto em todos os seus
órgãos e isso, por sua vez, os ajuda a limpar o sangue e também tem uma ótima relação com o
sistema nervoso e acredito que seu cérebro tem uma sensação melhor de seu corpo através
desses  canais  e  sabe  enviar  todas  as  suas  habilidades  naturais  de  cura  para  as  partes
estressadas.(No meu caso, meu pâncreas, rins e sangue.) Agora, lembre-se de que é apenas
minha teoria e não sou cientista, estou apenas falando sobre como isso funciona para mim e a
melhor maneira de racionalizar seus efeitos.É bom manter um diário e fazer exames de saúde
regulares e exames de sangue para marcar seu progresso.Uma vez que seu A1C esteja sob
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controle  e sua função renal  esteja  melhor,  você saberá que está  no caminho certo  e,  em
seguida,  manterá  o  nível  em  que  trabalhará  e  não  será  tão  vigoroso  quanto  chegar
lá.Provavelmente exigirá apenas baixas doses constantes e uma mudança de nutrição no estilo
de vida que os diabéticos não são estranhos.(Levei cerca de seis meses para passar de um
A1C de 11 para 7 e mais alguns ajustes na dieta e exercício para aumentar para a faixa de 5.(O
exercício aquático é de baixo impacto e funcionou muito bem para mim).” Antônio

“Estou usando 1 grama de óleo por dia para neuropatia periférica degenerativa grave e o alívio
é incrível!” Laurie

“Meu marido ingere Cannabis há anos e óleo RSO recentemente, para seu Diabetes.Não só
estabilizou o açúcar no sangue, mas também está REVERTER a doença renal crônica.Ele foi
diagnosticado com uma DRC estágio 3 e eles o estavam preparando para ser listado em uma
lista de doadores de rim.Ele começou a ingerir tinturas e óleo RSO e agora está no estágio 1
da DRC.Os médicos lhe disseram que isso não é possível.Nós nos livramos daqueles médicos
e conseguimos um novo!O óleo RSO também baixou sua pressão arterial,  estabilizou sua
anemia e sua retinopatia diabética (ele deveria estar completamente cego agora, diz a Western
Medicine).Agradeça  ao Grande  Espírito  pela  linda  planta  de  Cannabis  e  por  tudo  que  ela
proporciona!!Obrigado Rick Simpson por  fornecer  as informações sobre como fazer  o óleo
essencial de cannabis e os depoimentos de quem faz!” Júlia

“Minha parceira tem tipo 1 e comer um pouquinho de óleo ajuda a estabilizar seus níveis de
açúcar.É realmente um presente…” Spaceleaf

“Eu estava tomando 4 metformina e 4 diamícrons por dia, meu açúcar no sangue estava em
12%  após  um  teste  rápido  de  glicemia  de  12  horas.Meu  médico,  parecendo  um  pouco
desapontado,  disse:  “Bem, acho que você não precisa de mais pílulas para o diabetes”.  9
meses após a cura.Todos os meus sintomas, rins, artrite, colesterol, pressão arterial, tudo muito
melhor com óleo do que com pílulas.É um milagre.

Meu açúcar no sangue caiu como uma pedra por volta da 6ª semana da cura.Uma noite eu
acordei  me  sentindo  engraçado,  meu açúcar  no  sangue  estava  abaixo  da  marca  de  4%,
3,2%.Parei de tomar os 8 comprimidos por dia que tomava para diabetes tipo 2.Isso foi há 17
meses.Ao  todo  eu  tomava  15  comprimidos  por  dia,  agora  nenhum.Então,  Michael,  faça  o
tratamento de nível  de cura.3 meses,  60 gramas [siga as instruções no site  de Rick],  seu
diabetes desaparecerá.” Peter

“O óleo de cannabis é a única coisa que poderia parar a dor da minha neuropatia.Mesmo
Oxycontin não conseguiu tirar toda a dor como o CBD no óleo de cannabis misturado em um
creme fez.É uma planta maravilhosa para todos os tipos de usos médicos e, finalmente, as
pessoas estão reconhecendo isso.” Grilhões

“Rick indiretamente me salvou de um destino pior  que a morte depois  do que passei  com
especialistas em coração.14 meses, mais de 22 testes diferentes em 4 hospitais e um centro
médico.“Você é o pior cenário, um lado do seu coração está morto, você pode precisar de um
transplante de coração.” Então, depois de 14 meses, eles não puderam fazer mais nenhum
teste, fizeram um bypass.

Dois anos depois, fui fazer o acompanhamento de um novo cardiologista que disse: “Não há
nenhum dano ao seu coração, quem lhe disse que havia danos e que você teve um ataque
cardíaco?Isso não é verdade." Fui jogado por um otário.Então, quando o médico me enviou a
um especialista em diabetes que me enviou a um especialista em rins, eu preferia tirar uma
soneca em um banco de neve do que passarqualquer coisa como especialistas em saúde
novamente.Depois vem o óleo.Agora estou mais saudável do que estive em 20 anos.” Peter

“Sou  uma  senhora  de  79  anos  e  moro  na  França.Quero  compartilhar  com  você  minha
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experiência pessoal com o óleo de cânhamo.Meu marido Jerome teve alguns meses atrás um
cóccix e quadril quebrados por causa de uma queda.A partir desse momento tudo deu errado,
estava sofrendo grande dor e agonia pairava fortemente sobre ele.Meu neto me disse que
conhecia um remédio natural muito eficaz que poderia ajudá-lo nesse estado doloroso.Usamos
óleo de cânhamo em suas feridas e curadas, mas inchadas, e damos oralmente uma pequena
quantidade diariamente.

Devo dizer que a recuperação foi incrível, mas há outra coisa que você precisa saber, meu
marido há muito tempo sofria de impotência erétil, então decidi dar além do óleo, aplicá-lo no
pênis, o resultado foi o mais incrível que eu vi ao longo da minha vida, agora meu marido é
perfeitamente capaz de fazer sexo intenso várias vezes ao dia, além do tamanho de seu pênis
fazer muito em aumentos do tamanho que eu tinha meu marido quando eu era jovem.Pode
parecer incomum uma pessoa da minha idade dar esse testemunho, mas acho que a saúde é
tão importante quanto uma boa vida sexual.Obrigado Rick.” Rochelle

-- Obrigado, Rochelle.Sim, a saúde é tão importante quanto uma boa vida sexual, e sim, o óleo
faz exatamente o que você descreveu.JB

“Que cepas ajudam a impotência masculina, JB?Os homens precisam saber disso...” Tomas

-- Essa é uma boa pergunta, Tomas.Basta ir a um site de revisão de cepas e procurar cepas
com efeitos afrodisíacos relatados.Então adquira um pouco,  teste fumando, e se gostar do
efeito, faça o óleo e use-o.Isso é tudo o que há para isso.Algumas variedades deixam você
mais excitado do que outras e algumas combinações de variedades serão mais eficazes do
que  outras  combinações  de  variedades  ou  óleos.Isso  é  tudo  o  que  posso  dizer  no
momento.Experimente o óleo, se não tiver o efeito que procura, faça ou adquira outro lote até
encontrar o correto.É assim que deve ser.JB

“Meus pés estão melhores do que em qualquer outro momento nos últimos dez anos devido à
neuropatia.” Leão

“Eu diria que as chances são de que os problemas de saúde mental existiam antes de qualquer
uso de cannabis; que o desconforto da doença mental os levou a tentar se automedicar.Eu
tenho C-PTSD e estava em adicção ativa de (pelo menos) 12 até ficar limpo aos 33.Isso é 5,5
anos atrás.Tentei quase todas as drogas que pude porque não me sentia “certa”. Ficar limpo
para mim significava remédios psiquiátricos e reabilitação e alguns anos de terapia.

Depois de encontrar cannabis (de novo) um ano e pouco atrás, e usá-lo para problemas de
disco, fiquei chocado ao descobrir que não precisava mais de vários dos remédios psiquiátricos
que tomava há pelo menos 3 anos.Também fui diagnosticado com diabetes tipo 2 pouco antes
de  descobrir  a  cannabis  medicinal.Foi  um  resultado  direto  de  alguns  dos  remédios
psiquiátricos!Agora tenho açúcar no sangue regular e estou trabalhando para parar os últimos 2
medicamentos (antidepressivos que precisam ser retirados lentamente) dentro de 2 anos. ”
Jenn

“Eu também tinha diabetes tipo 2.Usar cannabis diariamente me permitiu parar de usar vários
medicamentos  prescritos  que  estavam  literalmente  me  matando  de  dentro  para  fora.Essa
mudança me deu energia e uma sensação de clareza que eu não tinha há muito tempo.O
aumento  da  energia  significava  que  eu  realmente  QUERIA fazer  caminhadas.Comecei  a
frequentar aulas de hidroginástica.

Fiz algumas mudanças fáceis na minha dieta.Uma mudança é que comecei  a comer mais
cannabis.Normalmente na forma de chocolate feito com óleo de coco com infusão de cannabis
(óleo super saudável, muito benéfico para desintoxicar o fígado e ajudar na perda de peso).

No primeiro ano de uso diário de cannabis, perdi pouco mais de 40 quilos.Eu ganhei um pouco
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de volta, mas eunão estou nem um pouco preocupado com isso porque sei que estou um
pouco  mais  estressado  ultimamente  e  que,  usando  (especialmente  comendo!)  cannabis
diariamente, meu corpo cuidará alegremente de si mesmo, como foi projetado. ” Jenn

“Não sei se você sabia disso, mas em 2011 meu diabetes era ruim, meus rins estavam vazando
12 gramas de proteína por dia, meus joelhos doíam tanto que eu mal conseguia andar.Os
tendões que rasguei no quadril em 85 voltaram com uma dor quase insuportável.Eu estava
com  220  libras.O  médico  me  encaminhou  para  um  especialista  em  diabetes  que  me
encaminhou para um especialista em rins.Eu não conseguia mais tocar guitarra.Eu parei de me
importar.

Eu fiz algumas pesquisas depois que Mike neste post me disse que um cara chamado Rick
Simpson curou um monte de pessoas de câncer com o óleo de maconha.eu pensei bjsmas eu
pesquisei.E descobri que também funcionava no diabetes tipo 2 - o que eu tinha.

Eu segui as instruções de Rick Simpson que ele tem em seu site sobre como fazer e quanto
levar etc.isso me deixou doente, pensei que estava com gripe, continuei fazendo isso, e por
volta da 6ª semana meus níveis de açúcar no sangue caíram, parei de tomar os 8 comprimidos
por dia que estava tomando e meu açúcar no sangue ficou no alvo.

Perdi 30 libras, minhas costas não estavam doendo tanto.Fui para o meu check-up de 3 meses
e  meu  médico  estava  lá  com  a  mandíbula  aberta.Todos  os  meus  sinais  vitais  estavam
normais.Isso foi há 2 anos, estou com 73kg meu açúcar no sangue ainda está normal sem
pílulas fiz outro teste de urina de 24 horas para ver como meus rins estavam fazendo o máximo
que consegui tirar do meu médico foi “Não sei por que seu os rins melhoraram muito.” Não
tenho dor no joelho ou nas costas, a menos que eu exagere, mas volta ao normal depois de
alguns  dias.Eu  quase  não fumo mais  maconha,  não  gosto  muito  de  fumar.Foi  isso  que o
petróleo fez por mim.” Peter

“Não  tenho  certeza  se  você  se  lembra  de  mim,  estou  tomando  1  g/dia  para  neuropatia
idiopática grave.Um dia, liguei para o meio-dia, Rick e Janet me disseram para me certificar de
mantê-lo atualizado...3 meses e eu estava atordoado esta noite...sentado no sofá, de repente
percebi que meu cachorro estava embaixo de mim, eu a acariciava há, não tenho ideia de
quanto  tempo,  com  as  costas  das  minhas  panturrilhas.E  ELA FICOU  LINDA!!!Fiz  TRÊS
cirurgias  abaixo  do  joelho  nos  últimos  10  anos  sem  anestesia,  porque  não  conseguia
sentir.Uma dessas cirurgias foi uma BIOPSIA DE NERVO SURAL!ISSO é choque e admiração,
gente!!” Laurie

“O óleo RSO tem sido uma maravilha para mim, eu consegui comer novamente, minha dor foi
administrável por enquanto, e sem narcóticos, eu tenho vários problemas demais, os narcóticos
estão exacerbando minhas aderências que têm minhas tripas coladas, os médicos não fazem
nada a não ser que eu tenha uma obstrução, não consegui comer nada além de líquidos até
dois dias atrás, 4 dias no RSO, comi um sanduíche de queijo grelhado e ontem meio atum
sanduíche, os médicos não podem fazer nada por mim, então estou sozinho, peso 110 quilos e
esse não é o meu peso normal nem saudável para mim, cheguei a 98, com os remédios deles,
eles fizeram me traga comida de colher de chá, 24 horas por dia, 7 dias por semana, adorável,
prefiro comer alimentos como deveríamos...Liberte a planta que Deus nos deu...” Joyce

"Verdade.Meus níveis de açúcar no sangue estão agora na faixa normal e parei de 2000 mg de
metformina por dia e agora como quase zero glúten e observo minha dieta.Nenhuma porcaria
sem gordura, ou porcaria de dieta, ou refeições congeladas do Vigilante do Peso.Você já viu o
teor de sódio nessas refeições congeladas?Ultrajante, ultrajoso!" Cheshire

-- Você gostou do sabor desses alimentos quando os experimentou no óleo?JB

“Eu  não  gostava  deles  antes,  mas  desde  o  óleo  ou  minha  idade,  tornei-me  sensível  ao
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glúten.Eu tenho mais enxaquecas, mais crises de fibro, acne, cólicas estomacais, para citar
alguns.Além disso, o sódio me faz inchar como um balão.Desde que me tornei principalmente
um usuário de cannabis e com o óleo, agora estou comendo mais cânhamo, frutas e vegetais,
menos gordura, menos ervas na comida.EU AMO ISSO!No entanto, oalimentos relacionados
ao glúten, como macarrão e pão, eu AMO, não importa se no óleo ou não.O resultado é que
meu corpo não gosta e estou bem com isso.” Cheshire

“Olá Greg,  eu tenho um atestado de saúde na minha bexiga.Assim diz o médico graças à
quimioterapia.Ele diz que estou em remissão total agora.Mas a verdade é que tomei um total
de cerca de 19 gramas de RSO a partir de 13 de outubro de 2012 e na quinta-feira, 19 de
dezembro de 2012.Fui para um escopo de pênis através da minha próstata e na minha bexiga
e agora tenho uma remissão total do meu câncer de bexiga.Todo rosa saudável e sem sinal de
câncer.Meu médico diz que pareço nunca ter tido câncer antes.Ele ficou surpreso com o quão
boa eu parecia.Ainda estou lutando contra esses narcóticos e sei que a RSO pode me ajudar a
me livrar dessas pílulas antes que me matem.Ainda espero diminuir meus cistos em cada um
dos meus rins também, direito e esquerdo.

Minha medicação para dormir foi reduzida tremendamente nos últimos meses e também estou
sem Cymbalta COMPLETAMENTE agora e reduzi meu Baclifin, Lyrica e OXYCOTIN também e
ainda estou tentando tirá-los completamente, o que surpreende meus médicos. estou cortando
e como isso me dará a chance de ter uma VIDA um pouco NORMAL.

Eu credito fumar maconha medicinal por me manter vivo durante esta parte narcótica da minha
vida.Os médicos me dispensaram há muito tempo.Este RSO me permitiu começar a ganhar
peso depois de atingir uma baixa histórica de 135 a 6 pés de altura em outubro passado e
agora eu peso 149 - isso é um GANHO de 14 libras, apenas enquanto eu estava fazendo o
RSO.Minhas costas rígidas diminuíram com a dor e eu tive mais movimento nos últimos meses,
minha cirurgia no pescoço também foi suspensa neste outono desde a minha ingestão de RSO.

Minha  artrite  psoriática  em meus  pés também diminuiu  e  eu  rezo para  não  receber  mais
injeções de esteróides em meus pés e rezo o mesmo para minhas costas também minhas
últimas injeções de esteróides epidural na minha coluna foram no outono passado e espero
que minha dor os níveis permanecem baixos para evitar que mais aconteça.

Meu médico diz que meu corpo não aguenta mais (SE EU QUERO VIVER) trocar injeções e
pílulas por qualidade de vida.MERDA, EU DIGO.Tome RSO para ajudar com todas as suas
doenças e reduzir sua medicação para a dor e matar o câncer para sempre.Eu não tomei muito
e não por muito tempo se ele pode fazer isso em tão pouco tempo para mim, apenas pense se
o mundo inteiro pudesse saber disso.A cura de Deus!!!” Tony

“Meu pai  foi  diagnosticado  com câncer  de pâncreas  há 6  meses.Durante  a  quimioterapia,
espalhou-se para os rins e pulmões.Ele tinha manchas surgindo em todos os lugares e estava
se deteriorando  muito  rapidamente.Li  sobre  o  petróleo  e  decidi  que  ele  não  tinha  nada  a
perder.Fizemos alguns e ele está nele todos os dias há três meses.Os resultados da varredura
chegaram ontem.Doutor ficou maravilhado.O câncer de pâncreas encolheu e outras manchas
desapareceram  completamente.Meu  pai  está  muito  melhor.Sem  náuseas,  engordou,  não
dorme mais o dia todo e está fora de casa novamente.Verdadeiramente incrível.Estamos na
lua”. Lisa

--  Ótimo,  Lisa,  mas chega  de  escaneamentos  por  favor,  apenas  óleo.Você  realmente  não
precisa de um exame cancerígeno para ver que ele está indo bem.Como você disse, você não
tinha nada a perder, então não perca este jogo fazendo varreduras desnecessárias que podem
facilmente torná-lo pior.

Os efeitos da radiação se acumulam no corpo.Quanto menos exames um paciente com câncer

- 110 -



fizer, melhor.Isso é apenas bom senso, nada mais.Em geral, é realmente melhor comer mais
60g de óleo quando você não tem certeza se está 100% saudável.

Além disso, todos esses exames e consultas médicas costumam deixar os pacientes muito
nervosos e estressados.O estresse e a ansiedade são difíceis de evitar quando se está lidando
com uma doença, então evite o estresse e a ansiedade o máximo que puder - e o óleo pode
ajudar  com  o  estresse  e  a  ansiedade  melhor  do  que  qualquer  outra  substância  que  eu
conheça.JB

“Eu uso cannabis há anos para meu diabetes.Sempre me senti um lixo.Na minha família do
lado da minha mãe a diabetes era ruim, a perda de pés, pernas, visão e depois a morte.Minhas
tias,  tios,  avó.E  as  mães  já  passaram de  diabetes.Minha  mãe tinha  55  anos.Minha  idade
hoje.Minha irmã mais nova aqui pontos são mais de 570 por dia, 3 tiros por dia, mas quanto a
mim, sem diabetes, por muitos anos.Estou bem saudável.

Um bom amigo,  em seus  70  anos.Cerca  de  sete  meses  atrás  veio  até  mim.Seus  pontos
estavam em meados dos anos 500, ele estava muito doente.Bem, depois que ele usou o RSO,
apenas aparando, ele caiu para 180.Em apenas alguns meses.Infundido com óleo de cânhamo
tomado duas cápsulas por dia.Agora ele voltou a caçar, pescar e cortar lenha.76 anos, e ele
parece 15 anos mais jovem.Eu sei, de fato, a cannabis é a razão pela qual não estou tomando
injeções hoje.Ainda estou livre de diabetes.Eu sou o único da minha família.Eu gostaria que
minha irmã se instruísse,  ela se sentiria  muito melhor.Como enfrentar um Grizzly  todas as
manhãs.” Rony

“Posso dizer de verdade que, no meu caso, uma combinação de óleo de Cannabis e mudança
para mel como adoçante reduziu meus níveis de açúcar para níveis aceitáveis (leia normal).Eu
só tenho que usar o equivalente a uma quantidade do tamanho de arroz de grão longo.Eu sofro
de neuropatia periférica, insônia, dores crônicas no pescoço e nas articulações, um fígado ruim
(aparentemente, esse é um termo médico), baixa contagem de plaquetas, EBV crônico e um
baço maior que um baço de caixa de pão.Eu não posso (não que eu seja) operado sem a
extrema probabilidade de sangrar.

Agora, eu NÃO sugeriria que mais ninguém fizesse isso, mas estou doente há dez anos.Piorou
quanto  mais  remédios  e  procedimentos  eles  me  fizeram  passar.Eu  finalmente  disse
“CHEGA”.Sem OTCs, sem medicamentos comerciais, todos à base de ervas ou alimentos.Eu
uso  meu  ND para  solicitar  exames  para  mim,  depois  repasso  com ela  e  posso  pedir  as
modalidades sugeridas.Mas!Eu tenho a palavra final.E estou melhor”. Um casaco com capuz

“O diabetes tipo 1 com fome ou não, meu açúcar no sangue sempre subiu rápido.Desde que
estou  usando  óleos  meus  açúcares  permanecem  normais.Pela  primeira  vez  desde  que
consegui aos 20, meu teste de a1c agora é 6,8.” Eugênio

“Eu tenho um amigo, bem mais de um, mas seus açúcares eram 20+.Nós fumamos por um
longo tempo 35+anos, então pegamos um pouco de óleo.Nada que o médico estava fazendo
estava funcionando.Seus açúcares são agora 10.Ainda alto, mas ele gosta de Pepsi.” Donald

“O óleo matou totalmente minha dor de esporões ósseos e pulmões fracos que parecem ficar
mais  fortes  a  cada  dia!E  eu  comecei  o  óleo  recentemente!Estou  surpreso  e  agradecido!”
Evergreen

"Incrível.É  uma planta  milagrosa.Parece  tentar  normalizar  seu  sistema,  não  importa  o  que
esteja errado.” Zed

“Minha esposa não tem mais neuropatia nos pés.Estávamos sem óleo há cerca de dois meses
e durante esses 20 dias a neuropatia começou a retornar nos últimos dias.Quatro dias de volta
ao óleo e nada de alfinetes e agulhas.Ela não tem mais pressão alta e perdeu quase 30 quilos,
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simplesmente adicionando óleo de cannabis à sua rotina.Ela também tem fibrilação atrial.Sem
arritmia desde o início do óleo.” companheiro

“Meus açúcares ficaram fora de controle.Eu estava em quantidades máximas de insulina e
medicação oral sem sucesso.Eu tinha ganho uma tonelada de peso com esses medicamentos
e estava miserável.Comecei a usar óleo, subindo gota a gota, testando meu sangue 8x ao dia,
para  ter  certeza  de  que  estava  tudo  bem.Funcionou!Com uma dose  leve,  meus  açúcares
caíram ao normal.Dois  anos depois,  estou vivo,  perdi  67  quilos,  sem mudança de dieta  e
ajudando Rick.Se meus números sobem (às vezes sou ruim), eu aumento meu petróleo.” Janet

“Olá Sr. Simpson, eu sou Aaron, tenho 17 anos.Eu tenho usado seu óleo de receita para ajudar
meu diabetes tipo 1.Eu deveria tomar quatro injeções de insulina por dia em alta dosagem, mas
como estou usando sua receita de óleo, só preciso tomar uma à noite e gostaria de agradecer
pessoalmente.Não há muitos  seres  humanos como você neste planeta,  e  agora você tem
ummais torcedor atrás de você.Atenciosamente, Aaron”

“Para os propósitos desta narrativa, meu nome é Alexis.Sou diabético desde 1994.No outono
de 2010, meu pé esquerdo sofreu o que parecia um simples ligamento rompido, e o tratamento
médico não estava disponível e o pouco tratamento que recebi foi insignificante.Fui informado
de que poderia ter o pé de Charcot, que geralmente passa despercebido, especialmente na
fase aguda, até que ocorram complicações graves.O reconhecimento e diagnóstico precoce, a
imobilização imediata e um programa de cuidados preventivos podem minimizar a morbidade
associada  a  esta  complicação  devastadora  da  neuropatia  diabética.Se  manuseado
incorretamente, o pé de Charcot pode ter consequências desastrosas, incluindo amputação.

Em dezembro, eu tinha uma ferida ulcerada na sola do meu pé muito inchado.Ao procurar
atendimento ortopédico urgente, o médico rapidamente diagnosticou como “Charcot crônico
com osteomielite”. Meu pé tinha bolsas de ar e uma infecção séria no osso.Ele me disse que o
único  tratamento  viável  era  a  amputação  imediata  do  pé.Eu  estava  com muita  dor  física,
emocional  e  espiritualmente.O  médico  me  deu  uma  semana  para  lidar  com  isso
psicologicamente.Deram-me uma cadeira de rodas com instruções de não carregar peso no
meu pé.

Todos nós sabemos que Deus trabalha de maneiras misteriosas e maravilhosas.Ele me trouxe
dois  de  seus  “anjos  de  cura”  humanos  com  remédios  que  Ele  providenciou  há  muito
tempo.Sem nada a perder, exceto meu pé, tomei o remédio, eles trouxeram carinhosamente
para mim,  ambos  sublingualmente  e  aplicaram diretamente  na  ferida  aberta.Até  o  final  da
semana, eu e aqueles que cuidam de mim pudemos ver uma melhora apenas com o exterior
da ferida.Quando voltei a ver o médico, ele me concedeu mais uma semana com uma longa
série  de  recomendações  sobre  o  que  procurar,  que  ele  chamou  de  momento
“OMG...”.Continuei fielmente a administrar a dosagem do medicamento sugerida.Comecei a me
sentir melhor e, mais importante, a ferida ulcerada estava começando a cicatrizar.Em abril, fui
autorizado  a  andar  de  pé  por  10  minutos  por  dia.Um pequeno  procedimento  cirúrgico  foi
necessário para remover alguma massa óssea deteriorada que estava se formando.

Eu continuo com a medicação, e meu médico está cautelosamente otimista,  que eu possa
manter  meu  pé.A infecção  no  meu  osso  era  muito  séria  e  vai  demorar  um  pouco  para
desaparecer,  mas está  cicatrizando.Atualmente,  o  médico  está  considerando  uma possível
cirurgia construtiva no meu pé dentro de um ano, se continuar melhorando.” Alexis

“Eu sou um dos amigos que “Alexis” menciona.Enviei a ela um link para esta postagem e ela
pode querer se revelar quando a vir, vou deixar isso para ela.Há muito tempo sou um defensor
da legalização da maconha para fins recreativos e sabia que isso poderia efetivamente aliviar a
dor e a ansiedade.No entanto, foi apenas nos últimos 8 ou 9 meses que fiquei realmente ciente
do poder de cura da cannabis.Quando conversei com Alexis em fevereiro e ela me contou
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sobre a amputação proposta, eu tinha assistido o Rick's “Fuja da cura” mas estava realmente
cético.Meu parceiro e eu discutimos a possibilidade de fazer óleo de cânhamo e experimentá-lo
como  uma  cura,  e  nosso  amigo  em  comum  Alexis  parecia  um  excelente  candidato.Ela
concordou,  e  fizemos um lote  de óleo naquela  noite  e  começamos a administrá-lo  no dia
seguinte.Os resultados iniciais foram promissores, mas eu ainda estava muito cético.Mas como
eu disse a Alexis: “O que você tem a perder?seu pé?o médico já quer tomar!” Eu nunca estive
mais orgulhoso do que no dia em que ela entrou na minha sala.E embora por causa de sua
cirurgia ela esteja novamente em uma cadeira de rodas por um tempo.seu médico disse a ela
que é uma “prioridade máxima” para Alexis dançar em seu casamento em maio próximo.Isso
do homem que queria cortar o pé dela quatro meses antes.” Cabine

“Obrigado Rick, eu fiz o óleo para ajudar as pessoas que não tinham ideia de sua capacidade
de cura.Caso um -  diabético em diálise,  5 dias por semana, 6 horas de cada vez.13% de
função renal e dor intensa.A dor passou no primeiro dia.Três meses de tratamento até 2 vezes
por semana em diálise, 3 horas.E 54% da função renal de volta.Cinco meses de tratamento
sem mais diálise e 98% da função renal de volta, e sem mais analgésicos prescritos e tem sua
vida de volta após 25anos de inferno.Oh yah, sem custo para o óleo e eu amo cada minuto de
poder  ajudá-la.Os  outros  que  estamos  tratando  também  têm  sucesso  semelhante,  então
obrigado por me deixar fazer parte disso.” Dan

“Meu marido tem diabetes tipo 2 e está tomando cannabis e foi reduzido de 3 doses por dia,
além de 5 unidades à noite para 5 unidades à noite, então ajuda.Ele só está tomando há um
mês e meio.” Gladys

“Eu também curei 5 pessoas.Meus amigos.Diabetes tipo 2.Cancro do ovário.Obesidade.Câncer
de pele.E cura meu enjôo matinal grave HGG.Eu mesmo faço.No meu quintal.Eu ensino meu
filho de 4 anos.Eu entendo a importância disso.” Hemp Girl

Digestão e Doença de Crohn
“O óleo ajuda a doença de Crohn.Ele interrompe a inflamação em seus intestinos.Eu tive um
tumor  e  1/3  do  meu fígado  e  vesícula  biliar  foram removidos  antes  de  descobrir  sobre  o
óleo.Agora o óleo curou todos os efeitos desagradáveis da quimioterapia para minha hepatite C
e as cirurgias.Perdi 18 libras e me sinto ótimo.” Michelle

“Recebi uma pequena quantidade para experimentar.Uau.Comi como não comia há anos!Meu
apetite  voltou!Agora  eu  sei  que  não  é  barato,  mas  funciona  para  todos  os  tipos  de
problemas.Obrigado!" Danny

“Encontrei a mesma coisa!60 libras um pouco mais de um ano atrás de 205.Agora estou de
volta a 180 e estável.Eu fico absolutamente faminto, e não apenas a larica.Na verdade, eu
como uma refeição completa  por  dia  agora.Antes  de?2  mordidas e  eu  queria  ...Bem,  não
vamos ser muito gráficos.” Um casaco com capuz

“E é claro que a mudança na dieta também foi causada pelo RSO…Eu anseio por comida
muito mais saudável agora do que antes...Eu tive um problema com chocolate...agora 1 pedaço
é suficiente e nem preciso disso na maioria  das vezes!!!Eu quero comer saudável,  VIVER
saudável!!!” Laurie

“Em um Fórum de Doença de Crohn eu praticamente me senti “intimidado” a descobrir o que
era esse “RSO”.E apenas duas semanas depois disso, salvou minha vida, e faz isso todos os
dias.Descoberto em 29/12/12.Vida salva em 11/01/13.” Sara

“Espero que você não esteja desligado, acabei de encontrar você!Deitei-me na cama no mês
passado com uma sensação segura de morte sobre meu corpo, como já senti antes.Apenas 2
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semanas antes eu tinha encontrado seu nome e trabalho em um fórum de Crohn.Esse cara
repetiu seu nome tantas vezes que quase me senti “intimidado” a anotar seu nome.Um pouco
depois, procurei seu nome e o óleo.Muitas informações surgiram, então comecei com um talk
show de rádio na internet chamado “Red Ice Radio” e uma gravação de uma entrevista com
Rick sobre o assunto do petróleo.Quando acabou, eu chorei.Fui para casa e contei tudo ao
meu marido.

FF a janeiro11 o dia em que eu deveria ter morrido.Meu marido tinha acabado de comprar o
que precisávamos para fazer óleo no dia 10 e tinha planos de fazer óleo em um ou dois dias.No
dia 11, senti-me mal de manhã... como na maioria das manhãs.A doença tomou conta de mim
rápida e forte.Eu deitei na cama para morrer... Eu sabia que era ruim quando eu não conseguia
ligar  para  o  meu  marido  no  trabalho.Quando  ele  chegou  em  casa,  ele  começou  no  óleo
imediatamente.Eu comi uma bola do tamanho de um mingau de aveia e pude sentir meu corpo
voltar em uma hora, então comi outra bola e 2 horas depois disso eu podia andar sozinha até o
banheiro.Na manhã seguinte, mal senti os sintomas do dia anterior e fui trabalhar!(trabalho de
fim de semana lento e fácil) no dia 15 eu cobri e dia extra e último minuto foi solicitado para
cobrir o resto da semana.VOU DIZER AO MUNDO SOBRE O RSO!

Esqueci  de  mencionar  que  tenho  doença  de  Crohn,  colite  e  queimaduras  bioquímicas
(vazamento do apêndice) dos meus pulmões para baixo.Meu apêndice vazou por 5 1/2 meses
no final de dezembro.2008 a 19 de maio de 2009.Remoção de 1 galão de resíduos infecciosos.

Eu tomei este óleo todos os dias agora por 39 dias em uma bola do tamanho de um grão de
aveia 3x ao dia.Não preciso mais de nenhum medicamento e quase não fumo.Eu também bebo
suco de Aloe Vera 95%.Isso faz com que o óleo funcione ainda melhor.Eu registro tudo.Eu
nunca vou aceitar outra substância feita pelo homem novamente.” Sara

“A maconha é o único remédio que forçou a remissão da minha doença de Crohn grave.A
maconha cura.” Alicia

“Quando digo que a cannabis cura a doença de Crohn, estou falando sério.Eu vivi 30 anos com
essa doença, desconhecida para mim, e só descobri depois que parei com o uso recreativo de
maconha.Foi um longo hiato, e meu Crohn não voltou a níveis controláveis até que eu retomei
o  uso  de  cannabis.Originalmente,  eu  estava  apenas  matando  minha  náusea,  mas  depois
descobri que a doença de Crohn ajudou.Sem olhar para trás!” Sean

"Bom trabalho!Quando eu trabalhava no dispensário, tive a sorte de conhecer um jovem (18)
que tinha Crohn bastante avançado.Ele não estava usando RSO na época,  apenas alguns
medibles que carregávamos.Ele foi submetido a uma cirurgia exploratória e não conseguiu usar
sua cannabis.Ele adoeceu bastante no hospital, febre, infecção, emagreceu rapidamente em
um quadro que já  estava muito magro.Seu médico finalmente concordou em dar a ele um
passe de um dia para que ele pudesse nos ver e pegar alguns remédios.

Seu médico ficou mais do que surpreso quando ele foi examiná-lo na manhã seguinte, e ele
estava sentado na cama com os olhos brilhantes e o rabo peludo,  tendo comido uma boa
refeição na noite anterior, e estava apenas comendo seu café da manhã.A última vez que falei
com o paciente, ele tinha acabado de ouvir falar de RSO.Não tenho dúvidas de que ele estará
completamente curado de todos os problemas de Crohn em pouco tempo.” Jenn

“Eu tenho Crohn.Graças a Rick Simpson, tenho minha vida de volta!” Kathleen

“Isso cura a doença de Crohn, eu sei em primeira mão.Você tem que ingeri-lo.Fumei durante
anos também para aliviar a dor... A cura não veio até que eu ingeri o óleo.Experimente, você
não tem nada a perder a não ser uma doença insuportável.” Sara

“O  óleo  de  cannabis  ajudou  a  curar  meu  Crohn,  então  eu  posso  controlá-lo!Agora  tenho
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qualidade de vida novamente graças ao óleo de Rick Simpson e ao óleo de Shona Banda.Eu
NUNCA teria  sido  capaz  de  fazer  algo  assim  no  ano  passado...  Eu  mal  conseguia  fazer
compras sem medo de precisar estar perto de um banheiro.Eu tive que desistir constantemente
de  shows  de  arte  e  shows  de  pintura  ao  vivo  por  causa  de  quão  ruim  era  o  meu
Crohn.Felizmente, fui apresentado ao óleo de cannabis e acabei encontrando o óleo certo para
mim.Estou vivendo e amando a vida novamente...sério no ano passado, nessa época, eu não
podia nem ir a um mercado de agricultores ...vida sugou!CANNABIS CURA!!!!

Ler ~ Live Free or Die da Shona Banda me deu forças para me levantar e ter coragem de
VIVER LIVRE e curar.Leia o livro de Rick Simpsons!É uma autobiografia maravilhosa cheia de
informações valiosas para conhecer.Ambos os livros ajudam a despertar sua mente para que
você não precise mais fazer parte do rebanho.Aprenda a verdade.Pesquise no Google.” Linzy

“Um  dos  maiores  sentimentos  que  eu  não  sentia  há  muito  tempo  é  sentir  aquele  calor
INCRÍVEL de comer jalapenos com sriracha em pho…..Sem dor no estômago!Graças a Deus
pelo  ÓLEO  DE  CANNABIS!Eu  costumava  sentir  dor  apenas  para  poder  me  tratar  com
pho….meu prato favorito de todos os tempos…..Hoje eu posso comê-lo e NÃO SENTIR DOR
porque o óleo de cannabis está ajudando a controlar minha doença de Crohn!!!Ah, como eu
senti falta do sabor do pho e da queima quente das especiarias quentes!Eu nunca vou parar de
tomar meu óleo.Mmm mmm de jeito nenhum!” Linzy

“Eu tenho Crohn e faz maravilhas!!!Funciona melhor do que qualquer pílula que eles já me
deram.” André

“Tratando meu colega de quarto para colite com RSO atualmente.Quando ele destruiu sua
motocicleta, ele estava mal e no hospital por um mês.Enquanto no hospital, fomos informados
de que ele tinha uma massa no cólon e que era mais provável que fosse câncer.Ele sofre de
colite desde que foi17 anos, agora tem 29.

Depois de morrer de medo e não saber o que estava acontecendo, conversei com meu amigo
sobre tentar  RSO.Ele fez o óleo de Rick Simpson para meu amigo e está tomando desde
outubro.Os médicos dizem que a massa se regulou, a cor normal voltou e eles não acreditam
mais que seja câncer.Nós efetivamente paramos o sangramento em suas entranhas desde
outubro, sem um único surto!A inflamação é mínima.NUNCA vamos parar de usar RSO na
minha família!!!” Chris

“Estou usando óleo para colite.Está funcionando.O único problema é que eu não tenho tensão
adequada, então fico um pouco tonta com isso.Mas quem se importa, estou me sentindo bem
com isso.” Igor

“Tenho um amigo com colite e está ajudando a um ritmo incrível.Eles o tinham em todas as
drogas genéticas lá fora, eu acho, ele estava muito, muito perto de um saco clausal.Visto vários
médicos,  ele  é  muito  aberto  ao assunto,  detalhes  etc.Eu poderia  tentar  obter  mais  alguns
detalhes.” Justin

“Eu tenho colite dos tratamentos de radiação…narcóticos são inúteis.A cannabis é a ÚNICA
coisa que me deu algum alívio da dor.” Lee

“Para  as  pessoas  que  procuram  cepas  que  funcionam  com  colite,  muitos  cruzamentos
inclinados  de  Cheese  e  Chemdogg são  o  que  parece  funcionar  melhor  para  aqueles  que
conheço que o usam.” Chris

“Uso RSO desde os meus 20 anos para evitar a progressão da colite ulcerosa.Eu tenho um
trato digestivo completamente normal aos 41.Meu pai sofreu muito com a doença de Crohn e é
na minha humilde opinião que foi o óleo que me impediu de sofrer o mesmo destino.” Todd
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“Uso cannabis quando tenho um surto de diverticulite, é a única coisa que me dá um verdadeiro
alívio, ajuda muito com dor de estômago e ajuda os músculos do abdômen a relaxar, melhor do
que analgésicos prescritos que apenas mascaram a dor por pouco tempo!” Davi

“Eu uso RSO para meus Crohns também.Foi um milagre para mim”. Bobby

Coração, Pressão Arterial
“O coração é um órgão vital e o óleo rejuvenesce órgãos vitais.Quando os pacientes começam
a usar o óleo, eles geralmente reduzem suas doses de medicação para o coração e a maioria
para de usar os medicamentos assim que sente que pode parar de usá-los.O óleo é muito
benéfico para o coração, mas acho que o paciente realmente deve consultar um médico ao sair
desses medicamentos que lhe foram prescritos.

O  óleo  pode  regular  a  pressão  arterial  e,  em  alguns  casos,  a  arritmia  de  forma  muito
eficaz.Geralmente reduz a pressão arterial, portanto, quem usa medicamentos para pressão
arterial  deve  ter  cuidado  com  o  uso  do  óleo  até  se  acostumar.Uma  combinação  de
medicamentos para pressão arterial e o óleo pode diminuir muito a pressão e, portanto, é uma
boa ideia monitorar a pressão arterial usando um medidor de pressão arterial.Em muitos casos,
os  pacientes  também  descobrirão  que  o  óleo  também  aumenta  ligeiramente  a  frequência
cardíaca.

Essa área requer muito mais pesquisas, portanto, os pacientes devem seguir seu bom senso
ao começar com o óleo, mas também devem manter contato com seu médico, pois podem ter
alguns problemas para sair desses medicamentos.Pacientes cardíacos devem verificar a fiação
elétrica  em  sua  casa  ou  emprego.O  coração  funciona  por  impulsos  eletromagnéticos  e,
portanto, eles devem evitar ao máximo permanecer em campos eletromagnéticos.

Eu  comia  o  óleo  e  também o  usava  em supositórios.Quanto  à  aplicação  tópica,  nunca  é
demais, mas não posso dizer o quão benéfico é realmente no momento.Como sempre, eu
usaria cânhamo emtodas as formas possíveis.Eu também incluiria sementes de cânhamo e
óleo de semente de cânhamo na minha dieta, ambas as sementes e o óleo são conhecidos por
terem efeitos muito benéficos em muitas doenças cardíacas.

Se  eu  fosse um médico  e  fosse  fazer  uma cirurgia  cardíaca  ou  transplante,  etc.,  tentaria
primeiro rejuvenescer o órgão com pelo menos 60g do óleo.Se 60g não trouxesse o paciente a
um estado de saúde suficiente, eu ainda continuaria a dar-lhe o óleo.JB”

“Eu reduzi  e  parei  de  tomar  meus comprimidos para  pressão arterial,  pois  minha pressão
arterial estava ficando muito baixa.Uma vez fora das pílulas de pressão arterial, minha pressão
arterial  normalizou.Os batimentos cardíacos parecem mais regulares e não tão incômodos,
considerando que tenho batimentos cardíacos irregulares desde o nascimento.” Jorge

“Eu tive um ataque cardíaco no dia seguinte ao meu aniversário, 2 de abril de 2012.O médico
tentou me dizer que era tudo artrite, e era apenas ataque cardíaco.Eles não gostam que eu use
Cannabis, tive um grande golpe aqui em baixo entre um médico que é apenas farmacêutico e
empurra pílulas, e um farmacêutico naturalista, meu reg Doctor também me matou, eu estava
100% bloqueado de um lado e 80% do outro lado, pensei que ia ficar aleijado, peço sua ajuda
na semana passada, e o único conforto que tive foi a cannabis, ainda procurando óleo, tenho
artrite, essa disseram que era uma viúva fabricante, tive sorte, fui ao pronto-socorro, eles me
disseram que eu tinha um stent colocado e espere para ver o que fazer com o outro, obrigado
Rick, você está fazendo uma ótima coisa e é muito apreciado.Ei, ainda estou aqui, e outra nota:
meu Marido não vai ao médico, não bebe, nem fuma, apenas usa maconha por todos esses
anos.Ele tem pressão arterial igual a de um adolescente, saudável, Deus abençoe você e todos
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nós, Barbie ainda tomando (@ O@ ) por dor.” Barbie

“Minha cadela que tem insuficiência cardíaca congestiva ainda continua e ela está tomando
óleo desde março também.Paz amor e RSO!!” Jenna

“Minha pressão arterial passou de 139/99 para 114/80, nunca esteve tão baixa.Obrigado Rick.”
Jayson

Q.Olá, tenho uma pergunta.Eu estava curioso se havia algum depoimento para o óleo ajudando
a FIBRILAÇÃO ARTERIAL?Um tipo irregular de batimento cardíaco.Obrigado!!!!" Mary

UMA.Querida Mary, sim, claro.Certifique-se de que o óleo seja produzido e usado de acordo
com nossas instruções e tenha cuidado ao combiná-lo com medicamentos para o coração.JB

“Agora  vou  compartilhar  com  todos  minha  história  e  longa  batalha  contra  a  Hipertensão
Arterial.Desde os 25 anos, sempre tive problemas com pressão alta, mas em 2008 não paguei
o prêmio do meu seguro de vida em dia.Foi-me dito que eu precisava de um exame físico para
ser  reintegrado.A empresa  me  encaminhou  para  uma  enfermeira  local  que  mediu  minha
pressão arterial.Era 180/120.Ela me disse que eu era um “derrame ambulante” e recomendou
que eu fosse direto ao pronto-socorro.Bem, eu não gosto especialmente de hospitais, então fui
para casa e fiz uma disciplina de remédios naturais  -  os quais não fizeram nada.Verifiquei
minha pressão arterial com frequência para ver o que funcionava, incluindo exercícios.Ainda
estava bem alto e ficou lá.

Depois de um ano e pressão acima de 180, um amigo disse que era melhor eu ir ao médico, o
que  eu  fiz.Tomei  uma  medicação  que  pouco  fez,  mas  também  me  deixou  muito  tonto  e
nebuloso.Larguei as drogas e encontrei um produto MLM que era “garantido” para limpar as
artérias em um mês.Bem, eu fiz doses quádruplas e ainda tinha pressão alta após 9 meses.Em
outubro passado, minha pressão arterial subiu para 235/135 (perigosamente alta)e senti que
estava prestes a desaparecer,  então finalmente desisti  e fui  para a sala de emergência do
hospital.Eles me ligaram e tentaram dois medicamentos - Lisinopril e Diltazem, que baixaram a
pressão arterial para 150/110.Tomei os remédios até acabar em um mês.Quando voltei ao meu
médico para um check-up em um mês e minha pressão arterial  ainda estava em torno de
160/110.Fiquei muito frustrado porque ainda era um “derrame ambulante”.

Em janeiro, fui apresentado a Aamann, do Colorado, que trabalhava especificamente com o
óleo de cannabis.Ele me disse que o óleo fez maravilhas em pacientes com esclerose múltipla
e dor, o que minha esposa tem.Ele também me disse para assistir ao filme –Fuja da curaque
usou especificamente o óleo de cannabis, para a cura de muitos cânceres.

Minha esposa depois de ser vendida e um pouco mais aberta ainda estava relutante em tomá-
lo, então tomei minha dose para ver o que fazia com minha pressão arterial.Aamann disse para
começar  com  uma  dose  muito  pequena  e  trabalhar  até  minha  tolerância.Comecei  com  o
tamanho de um grão de arroz e minha pressão arterial pela manhã sem outro remédio estava
em 138/90 – uma grande melhora.Eu também tinha ficado sem a medicação antiga quando
comecei.Continuei com a dose baixa, mas os efeitos dramáticos pararam de acontecer, até que
aumentei a dose para dois grãos.Surpreendentemente, a BP voltou a descer.Ainda estou no
modo experimental  em meu próprio corpo e,  nos últimos dias,  minha pressão arterial  está
normal e a tenho sustentado tomando cerca de 3 grãos antes de dormir e sem medicação
prescrita.Também não notei nenhum efeito colateral e pretendo mantê-lo abaixo do limite de
“ficar chapado”.

Quando solicitei um cartão médico, o médico disse que não havia histórico médico prévio de
remédio de óleo de cannabis para pressão arterial.Ainda consegui a aprovação por causa da
dor nas articulações que tenho há anos.Adivinha?Houve outro grande efeito colateral/benefício
- não há mais dor nas articulações.
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Muitas pessoas, inclusive eu, não gostam de fumar.Os “maconheiros” que não podem funcionar
e que abusam desta dispensa deram à indústria um olho roxo.Espero que o estado não jogue
fora o bebê com a água do banho desse remédio maravilhoso.”

Q.Quanto você toma para o controle diário da pressão arterial?João

UMA.É sempre melhor tomar pelo menos o tratamento de 60g de acordo com as instruções e
depois diminuir para uma dose de manutenção.JB

“Durante o tempo em que tomei para o câncer, fiz um exame de sangue em grande escala... os
médicos ficaram surpresos com meu colesterol, níveis de açúcar no sangue e pressão arterial!
Eles disseram que era como um adolescente.E eu tenho 49 anos!” Lindsey

“Eu estava com 110 kg e pré-diabética.Perda do olfato e paladar, inflamação e inchaço na parte
inferior das pernas e pés, formigamento nas pontas dos dedos.Também tem OA grave.Após
cerca de 6 meses em grão de arroz RSO 2 / dia, todos os sintomas de diabetes desapareceram
e nenhuma dor crônica de OA.Perdeu mais de 40kg.Eu mesmo fiz o óleo.” Rony

“Não sei quanto ao meu colesterol, mas sei que depois de uma semana comendo menos de
um grão de arroz por  dia,  comecei  a perder peso.Na segunda semana, minha gordura da
barriga desapareceu e perdi  a pele.Na terceira semana, a pele frouxa aperta novamente...”
Daniel

“Meu colesterol baixou para leituras normais e eu parei os medicamentos dos médicos.Bem
antes, diziam que eu ia tomar remédio para o resto da vida.Meu açúcar é normal também, eu
tinha 126 anos, agora 80 anos 90.” Jose

“Fiz um exame de sangue há alguns meses e o Dr estava reclamando sobre eu não tomar
meus remédios  para  colesterol,  mas parei  cerca de 10 meses atrás.Perguntei  a  ele  como
estavam meus níveis de colesterol e ele respondeu em voz baixa que estava tudo bem mas foi
atrás de mim que meu colesterol ruim era mais alto que meu colesterol bom mas é assim que
sempre foi então eu acho que é assim que meu corpo é .Estou em RSO há um ano e perdi 30
libras e os níveis de açúcar caíram, então não estou muito preocupado e parei vários outros
remédios, então com certeza gosto do óleo.” Al

“Fiquei  muito  cético  ao ler  depoimentos  na web.Mas depois  que dois  dos meus amigos o
usaram regularmente e eu conhecia seus problemas de saúde antes e vejo issoinacreditável
em suas  vidas  e  saúde,  eu  realmente  gostaria  que  a  maconha  fosse  retirada  da lista  de
substâncias proibidas.Cada um deve ter permissão para crescer por conta própria.

Houve um tempo no passado em que eu era muito contra a maconha, mas alguns amigos
mudaram minha visão.Uma sofria por muito tempo com pressão alta - ela estava tomando
comprimidos (ela foi  contra isso por muito tempo também) até que alguém a convenceu a
tentar por uma semana.Ela o fez e o efeito a surpreendeu, pois de cerca de 200 unidades
regulares ela caiu para 140 unidades.

Algum  outro  amigo  estava  lutando  com  dores  de  garganta  e  estômago  e  problemas
relacionados à úlcera por mais de 4 anos.Depois de algumas semanas de doses regulares de
maconha como chá, fumaça e gotas, ele parece muito melhor.Ele dorme melhor, não precisa
mais de pílulas.” Alex

Asma, Respiração, Pulmões
“Estou com a saúde quase perfeita,  não tenho mais asma,  perdi  o  excesso de peso sem
exercícios e me sinto bem todos os dias.Cite uma pílula que pode fazer isso?” Eduardo
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“Obrigado pelo óleo, me ajudou a vencer uma pneumonia grave.O óleo fez o que NyQuil e
antibióticos do médico não podiam fazer.E fiquei curado da noite para o dia!!!Rick Simpson
acrescentou alívio e cura em minha vida e por isso sempre serei grato pelo trabalho de Rick
Simpson e seu óleo.Continue se curando!” João

“É de se esperar que a vaporização do óleo seja eficaz no tratamento da asma e de outros
problemas respiratórios.Mas, surpreendentemente, descobrimos que os supositórios de óleo de
cânhamo são extremamente eficientes na abertura das vias aéreas.Normalmente, dentro de 30
minutos  após  um paciente  tomar  um supositório,  eles  relatam que  sentem como se seus
pulmões estivessem abertos e podem respirar muito mais facilmente.É claro que, como em
qualquer outra doença, eu ingere uma dose padrão de 60g ao longo de três meses e fico com
um grama por dia até me sentir completamente saudável.Então, é claro, eu tomaria uma dose
de manutenção para o  resto da minha vida.Eu usaria  o  óleo por  via  oral,  topicamente na
garganta e no peito e em forma de supositório.JB”

“Fui diagnosticado com enfisema crônico em 2002.Foi-me dito que eu tinha os pulmões de um
doente  de 90 anos.Parou de fumar  tabaco  e  apenas  fumou boa cannabis  pesadamente.A
função pulmonar está boa hoje.Acabei de começar a usar óleo diariamente também para dores
de danos na coluna. ” João

“Tenho asma há 21 anos, fumo cigarros e mmj desde os 14.Não tive que usar meu inalador
desde que experimentei maconha em 93.Eu ainda tenho um inalador de resgate, mas NÃO há
necessidade  dele.Também NÃO  tome meus  relaxantes  musculares,  800mg de  ibuprofeno,
antidepressivos ou outros dois para enxaquecas.Eu amo MMJ.Salvou minha vida”. Kari

“Na minha primeira vez com RSO, tomei 1,7 gramas em uma pílula.Eu não conseguia andar
em linha reta, eu me sentia mentalmente retardado, mas o resultado disso foi que fui curado de
uma pneumonia grave no dia seguinte!Faria de novo, rs.” João

“Comecei a usar óleo de cânhamo para meu eczema e asma e tudo acabou!Eu não uso mais
meu inalador de esteróides ou cremes de esteróides.Nunca pensei em um milhão de anos que
isso iria  embora.CÂNHAMO PARA A VITÓRIA!Sinceramente,  nunca pensei  que encontraria
alívio para meus problemas até descobrir a planta que sempre me disseram para não usar
porque era ruim para mim, na verdade era boa para mim!” Matt

“O óleo funciona para os pulmões!A vaporização também ajuda.Nos primeiros 5 dias após a
ingestão do óleo, seus pulmões começarão a expelir catarro e, se você estiver lutando contra o
câncer de pulmão, os tumores devem começar a encolher enquanto o óleo mata as células
cancerígenas.60-80%  dos  tumores  são  preenchidos  com  Candida,  então  as  propriedades
antifúngicas do THC ajudam nesse processo junto com os canabinóides que desencadeiam o
processo químico em seu sistema imunológico!A cannabis, ao contrário dos cigarros, abre os
pulmões  e  dilata  otubos  brônquicos  enquanto  traz  seu  corpo  de  volta  a  um  estado  de
homeostase.Muitas pessoas com problemas pulmonares, bem como muitas outras doenças,
devem remover o trigo e o açúcar de suas dietas porque o trigo de hoje é 95% OGM e o corpo
humano  não  sabe  como  processá-lo,  por  isso  armazenará  e  poderá  causar  resposta
imunológica.  de  inflamação  ou  histamina  em  qualquer  parte  do  corpo!Alimento  para  o
pensamento!" Mateus

Q.Olá JB, você já teve a oportunidade de tratar alguém, usando o óleo, que sofria de DPOC?
Enfisema?Asma?Shawn

UMA.Sim,  tudo  isso.Um  dos  meus  primeiros  pacientes  com DPOC e  angina  pectoris  não
conseguia subir seis degraus (nem seis lances de escada, ele mal conseguia andar porque não
conseguia respirar).Em dois meses, ele estava jogando badminton novamente.O óleo ajuda
com todas essas condições de forma muito eficaz e segura.Eu comeria o óleo,  usaria em
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supositórios (eles funcionam muito bem para doenças pulmonares também), eu vaporizaria o
óleo várias vezes ao dia (ele vai promover a tosse, e é isso que você quer, você precisa tirar
toda  a  contaminação  os  pulmões,  e  você  faz  isso  tossindo),  e  eu  também  usaria  o  óleo
topicamente na minha garganta, peito e costas.Muitas felicidades, JB

“Eu tenho DPOC, estava na fase final e pensando em apenas puxar o plugue.Estou tomando
óleo de cannabis há um mês e agora estou a caminho da recuperação!” Gordon

“Parece que My Gramps não é o único Gramps que foi capaz de se beneficiar da compaixão!
Este velho curou seu enfisema usando óleo de cannabis.My Gramps também foi capaz de sair
dos inaladores de oxigênio e asma (mesmo que ele estivesse morrendo de câncer de pulmão
em estágio final) usando o óleo essencial da planta de cannabis.Essa é a única medicação que
meu vovô usou nas últimas 8 semanas de sua vida...De alguma forma ele foi capaz de chutar a
pneumonia sem um antibiótico, mesmo tendo DPOC e enfisema e câncer de pulmão.Meu vovô
passou com 100% de níveis de oxigênio, sem necessidade de assistência de máquinas de
respiração ou medicamentos adicionais. ” Lindsay

“Eu mesmo vi resultados com: Leucemia infantil e adulta ~ Doença hepática ~ Dor crônica ~
Diabetes ~ Obesidade ~ Asma ~ Bronquite crônica ~ IBS ~ Inflamação ~ Aplicado topicamente
nas  mãos  com  artrite  -  a  dor  desapareceu  em  cerca  de  um  minuto.Aplicado  nos  dedos
queimados e a dor desapareceu em alguns minutos...FOI Eu pensei com certeza que toda
aquela pele estava saindo e apenas um ponto no dedo médio perdeu a pele.Agora, quando
aqueles  dedos  saíram daquele  óleo  de  canola  fervente,  a  pele  ficou  branca  como  frango
cozido!Nada  melhor  para  queimaduras.Vou  manter  um pote  na  cozinha  a  partir  de  agora!
Obrigado Cannabis!” Débora

--  Obrigado,  Débora.Uma experiência com o que o óleo pode fazer para queimaduras é o
suficiente para uma pessoa racional querer um pote dele na cozinha, concordo.Deve haver
uma jarra com o óleo perto de cada fogão, fogueira, fornalha, etc.Apenas no caso de.JB

“No final dos anos 70 e durante toda a década de 80, eu costumava ter que ir ao meu Dr.
(Hashmi) e tomar pílulas para ataques de bronquite pelo menos duas vezes por ano (no outono
e na primavera, quando o ar estava sempre úmido).Parei de fumar em 1990, e comecei a fumar
muito mais maconha (foi quando comecei a crescer muito mais, e guardava uns 2,5 quilos de
broto para mim, agora uso muito mais por fazer óleo e cozinhar com MAS desde 1990 não
voltei  ao  médico para  tomar  remédios  para bronquite.SÃO 22 ANOS SEM PRECISAR DE
COMPRIMIDOS PARA BRONQUITE...NÃO TENTE ME DIZER QUE FUMAR CANNABIS NÃO
É BOM PARA SEUS PULMÕES...PERGUNTE À MINHA MÃE, GARANTO QUE ELA NÃO VAI
MENTIR POR NINGUÉM...” Flauta

“Um grama por dia de RSO é o que eu tomo para minha DPOC e funciona como uma droga.Eu
componho em cápsulas e tomo 250 mgs a cada seis horas.Fumei tabaco durante 60 anos.Os
inaladores  de  farmácia  são  apenas  lixo  que  estavam  realmente  piorando.Meu  médico  é
estúpido porque ele me disse que não há cura e que eu estaria tomando oxigênio quando os
inaladores não funcionassem mais.Na bunda dele com um pau com pregos se você entende o
que quero dizer.Comecei o óleo em dezembro.É incrível como estou me movendo como uma
pessoa normal novamente em vez do decrépito e patéticovelha criatura que eu estava me
tornando rapidamente.Eu meio que tropecei nesse tratamento depois de ter usado o RSO para
meu  câncer  de  estômago  não  irradiado  e  não  quimio,  que  havia  sido  diagnosticado  em
novembro  de  2011.Só  sobrevivi  a  toda  aquela  cena  pelo  que  é  a  prova  da  “Sorte  dos
Irlandeses” em ação.Meu advogado tinha ouvido falar sobre minha situação.Ele raciocinou com
razão que, deixado por minha conta, eu provavelmente estava prestes a deixar este mundo.Ele
tinha tomado conhecimento da RSO etc.Me informou e aqui estou.Meu advogado é muito mais
instruído sobre essas coisas do que meu corvino.De qualquer forma, obrigado novamente Rick
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e todas as pessoas que estão nos ajudando.” Vale

“Eu uso RSO para minha DPOC...Eu desenvolvi 'uma afta que o álcool e o H202 não ajudaram
em 2 dias.Eu coloquei um pouco de óleo nele de manhã e no final do dia e hoje de manhã ele
sumiu?Eu senti todos os meus lábios magros e velhos e não havia nada lá...Estou ficando
louco???Eu entro no banheiro e inundo o lugar com luz e, finalmente, depois de esticar e puxar,
eu  o  abro  onde  ele  havia  cicatrizado...  coloco  outro  ponto  nele  e  acho  que  nunca  olhei
conscientemente para ele novamente... Um remédio incrível RSO...” Dale

“Mamãe tem câncer de pulmão.Ela disse que eu não estou fazendo quimioterapia.Eu disse o
que você vai usar então?RSO.Ela disse hein?Ela me deu o link e foi a partir daí.Ela perdeu 60
libras em 4 meses.Não toma remédios de farmácia e está se saindo bem e circulando pela
cidade agora!Eu mencionei que ela tinha enfisema?Ela nem precisa mais de seus tanques de
oxigênio.Obrigado a todos que compartilham.Rick -- meu herói Fkn não é brincadeira!JB - não
pare irmão.Isso vai acontecer.” Conta

“JB, mostrei o vídeo do PT ao meu marido e venho compartilhando os milhares de testemunhos
com ele  nos últimos 2  anos.Ele  basicamente  concorda com tudo o  que o  petróleo faz.No
entanto, tivemos uma discussão acalorada no último fim de semana.Eu nem sei como surgiu o
assunto de fumar cânhamo...Eu não fumo ou quero fumar.Ele afirma (e eu não tenho idéia de
onde ele ouviu isso porque ele não lê nada que o eduque!) há amônia liberada quando fumada
e inalada nos pulmões, portanto, alegando que é tóxica naquele momento... nunca ouvi falar
disso e não tive um retorno para ele.Pensamentos?" Pam

-- Fumar qualquer coisa não é a melhor coisa a fazer para seus pulmões.Fumar o cânhamo
certamente traz benefícios à saúde que superam facilmente quaisquer efeitos adversos que
possa ter, mas ainda é melhor ingerir o óleo.Se alguém quiser vaporizar o óleo para recreação
ou outros fins médicos, isso deve ser com eles.Vaporizar o óleo faz parte do protocolo para o
tratamento de doenças pulmonares, incluindo câncer, você quer que os pacientes tossam tudo
o que não deveriam ter nos pulmões.Do jeito que eu vejo, se fumar maconha causa danos,
comer o óleo pode consertar, então onde exatamente está o problema? JB

“Minha mãe tem fibrose pulmonar... Ela pode fazer um transplante se perder 30 quilos, mas é
quase impossível se você não conseguir  respirar  para se exercitar...Sinceramente,  acredito
pelas pesquisas que fiz que ela pode ser curada, mas não pelos médicos e estamos ficando
sem tempo...Estou desesperada por alguém para falar sobre isso...Eu vi vídeo de pessoas com
a mesma condição que usaram RSO para vencê-lo ...Farei qualquer coisa para salvar minha
mãe...Os médicos deram a ela o discurso de “passar tempo com sua família”, mas eu sei que
ela tem muito a dar ao mundo, ela tem apenas 55 anos e é uma mulher maravilhosa e cheia de
coração.” Ângela

-- Ângela, coloque o óleo para ela, ela vai perder peso e o óleo provavelmente também vai
corrigir essa condição pulmonar.Faça com que ela coma, use em supositórios e também faça
com que ela vaporize o óleo várias vezes ao dia, você quer que ela tosse o que não pertence
aos pulmões.JB

“Fui diagnosticado com fibrose peritoneal idiopática em 2009. Entrei na terapia intensiva nos
estágios  finais.  Pressão arterial  223 acima de 130,  insuficiência  renal  90%,  vazamento  na
aorta, coração irregular 140-40. As fibras foram embaladas atrás da parede do meu estômago
pressionando  todos  os  meus  órgãos  do  torso,  causando  dor  extrema.  Eu  sobrevivi.  Nos
próximos 12 meses, uma variedade de quimioterápicos falhou. Então comecei a Rick Simpson
Oil.  Foi  presenteado  para  mim  porque  eu  não  podia  pagar.  mais  6  meses  de
lentamenteretirando-se da quimioterapia enquanto toma o óleo. De repente, parar iria travar
meu sistema imunológico. Mesmo com o óleo. Avanço rápido e deixando muito de fora. Dois
meses atrás,  meus médicos disseram; eles não podem encontrar  nenhum traço das fibras
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idiopáticas em meu corpo.  Ainda tenho problemas com o que a  quimioterapia fez no meu
estômago e  intestinos,  mas isso também está  se resolvendo constantemente.  Os médicos
estão chamando isso de milagre médico. Mesmo sabendo e tirando ótimas notas, quando falo
sobre meu uso do Rick Simpson Oil. I. Também faça e tome uma tintura de glicerina vegetal.
Meu médico de cuidados primários recomendou Cannabis no primeiro mês do meu diagnóstico
terminal. Ele realmente disse que era a única esperança que ele conhecia. Há muitos detalhes,
para colocar nesta resposta. Eu espero que isso ajude." Enoch

“Weed salvou minha vida de um ataque de asma.Eu fui  ridicularizado por anos porque eu
contei  sobre isso - como o fumo pode ajudar a asma, eles diriam?Não sei como, não sou
cientista, mas funcionou e vivo por causa disso.” Davi

“Muitas pessoas estão no caminho deste medicamento.Se ao menos soubessem que eles e
suas famílias precisam disso para combater ou prevenir tantas doenças com tanta facilidade.Se
eles soubessem o que seus familiares vão dizer a eles quando descobrirem a verdade sobre os
muitos efeitos maravilhosos deste medicamento.Se ao menos eles soubessem quanta dor e
sofrimento eles próprios  passaram na ausência  do óleo.Acho que eles  agiriam muito mais
rápido e acho que finalmente fariam algo a respeito, não contra.Só um tolo ou um desinformado
poderia se opor a um remédio com tantos usos.JB”

“Desde o  final  de 2011,  quando fui  diagnosticado com câncer  de estômago,  tenho estado
estável em RSO para minha DPOC também... As outras coisas que ele cuidou são incríveis...
Visão, audição e pele são não como a maioria dos 75ers... As varizes recuaram cerca de 50%
pelo menos... As meninas gostariam disso... Isso só me faz sentir saudável..." Dale

“Quando mais mulheres perceberem que tem propriedades antienvelhecimento, elas invadirão
o  parlamento.Lol."  Lúpus
-- Com certeza irão, Lupus, disso não tenho dúvidas.JB

“Eu usei e saí de todos os medicamentos, além de vencer a DPOC.Minha artrite me fez tomar
tantos remédios que minha respiração estava ruim.Estava no oxigênio por mais de 5 anos e
depois de sair de todos os analgésicos minha respiração está ótima.Ainda tenho artrite, mas a
vida vale a pena ser vivida agora.” Louro

“Ele matou um câncer de pele de crescimento lento nas costas da minha mãe dentro de duas
semanas que ela teve a maior parte de sua vida…Preciso dizer mais!Ajudou muitas pessoas
que  conhecemos  com  muitas  doenças  diferentes  e  agora  estamos  vendo  como  ajuda
tremendamente com a DPOC!Louvado seja Deus por esta planta milagrosa!” Bonny

-- O câncer de pele se foi, a obstrução crônica da doença pulmonar se foi.Bem, tudo o que sei
é que os médicos geralmente têm grande dificuldade em tratar ambos.Não é de admirar que
eles não tenham as ferramentas certas para seu trabalho quando não podem usar cannabis,
um dos medicamentos tradicionais mais antigos da história registrada.Devem ser os primeiros
a pedir.JB

Hepatite
“Hep C, sumiu, pressão alta e problemas intestinais, sumiram.” Janet

“Hep C diagnosticado - 2006.Ensaio Clínico.1 de 1000 em todo o mundo.Albuferon + Ribavirina
- julho de 2007 a dezembro de 2007.Dentro de uma semana de iniciar este coquetel químico,
eu estava com muita dor e morfina, comecei a perder peso, erupções cutâneas, etc.No final do
julgamento, eu havia perdido 47 quilos e estava com dores intensas 24-7.Fui forçado a me
aposentar aos 47 anos e lutei contra minha empresa por invalidez por dois anos e contra o
governo canadense por quatro anos.Fui informado no ano passado que o medicamento do
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ensaio clínico foi descontinuado devido a mortes e efeitos colaterais.

No verão passado de 2012, em junho, começou a ter convulsões, não conseguir engolir, perda
de equilíbrio também.Para encurtar a história, acabei em uma cadeira de rodas.Neste ponto, fui
enviado  para  todos  os  exames,  raios-X  e  exames  e  o  neurologista  imaginou  a  EM???
Ressonância Magnética nada digna de nota...

O  médico  de  família  disse  que  talvez  eu  estivesse  tendo  pequenos  derrames.Ambos  me
mandaram para casa para viver com ele, pois não fariam mais testes!Eu demiti os dois.Um
amigo então me virou para o Sr.Rick Simpson em agosto do ano passado e comecei a caçar o
botão indica.29 de dezembro foi o dia em que fiz meus 60 gramas e também naquela noite tive
minha última convulsão e na manhã seguinte comecei o Programa de Petróleo Pesado.

Eu  nunca  dormi  tão  bem  desde  a  minha  quimioterapia,  tive  a  sorte  de  conseguir  1-2
horas...Agora 7-8.Irreal em si.Eu não tomo nenhum medicamento prescrito e estava em todos
os  opiáceos,  pílulas  para  dormir  e  antidepressivos,  todos  com  efeitos  colaterais  ruins.Ele
também controlou minha dor melhor do que qualquer outra coisa.

Agora estou pronto e procuro a próxima cepa para minha dose de manutenção vitalícia.Meus
diagnósticos dos documentos ocidentais que disparei são os seguintes ...Hep C, fibromialgia,
Raynauds,  IBS,  CFS,  depressão,  ansiedade  extrema,  MS??Estou  livre  de  medicamentos
prescritos, sem convulsões e controlando minha dor ...Tente isso com pílulas!Fique Forte - Lute
em Frente.” Roy

“Eu tive sucesso em minha carreira e tive uma vida incrível… boa casa, carros, barcos etc.Sou
bacharel  em  Saúde  Mental  e  ainda  devo  28.000,00  por  isso.Eu  cometi  erros  enormes…
ENORME!E sofri as consequências.Não proclamo estar acima de ninguém, nem abaixo.Todos
nós temos uma história, uma jornada que é única para nós.

Eu não escolhi ficar doente.Mas eu fiz.Eu não escolhi estar no SSD, mas era uma opção que
eu tinha que utilizar.Não tenho vergonha, nem orgulho.Vivo com meros 980,00 por mês, menos
que muitos, mais que alguns.Eu tento não reclamar, mas eu faço.Eu recebo vale-refeição e
Medicare.Eu moro sozinho com meu cachorro.Às vezes me sinto sem esperança, sem valor e
desesperado.Perco o interesse pelas coisas que amo, os dias se misturam e muitas vezes não
quero sair da cama.

Dito  isto,  eu  também  sou  amoroso,  gentil,  compassivo  e  realmente  me  importo  com  as
pessoas.Tenho muito pouco a oferecer além de amor e apoio aos meus amigos, mas ainda
assim fui vítima de muitos que me roubaram e me usaram para sua vantagem.Eu não estou
reclamando,  está  simplesmente  sendo  afirmado.
Eu sofro de dores crônicas e fadiga todos os dias.Todos os dias, devo me forçar a encontrar
uma razão  para  me  levantar  e  sair  da  cama.Geralmente  é  o  meu  cachorro  que  faz  isso
acontecer.Mas meus amigos são incríveis!E eles provavelmente nem sabem que eu acordo por
causa deles.Sim, estou deprimido.Dor, dor crônica fará isso com você.

Eu sou hiperativo, um pouco louco... mas eu sou eu, DEUS não fez lixo.Eu estou lhe dizendo
isso,  para  lhe  dizer  isso...  Eu  tentei  álcool,  pílulas,  drogas...  Eu  fui  prescrito  o  seguinte:
Oxycotin,  Vicodin,  Zanax,  Neurontin,  Seroquel,  Prozac,  vários  anti-inflamatórios,  Celebrex,
Lyrica, Tramadol, Provingil, Ritalina e só Deus sabe quantos outros eu esqueci.

EU SOU UM PACIENTE MÉDICO DE MACONHA.Por quê?Bem, não porque eu quero ficar
chapado.
Estou  trabalhando  com  meu  cuidador  em  medicamentos  que  funcionam  para  mim.É  um
processo.Não quero ser apedrejado.Quero pensar com clareza e ficar livre da dor.Não quero
causar mais danos ao meu fígado.Eu tenho hepatite C e tenho há muitos anos.Então, todas
essas prescrições... bem, elas só causam mais danos.Estou tomando óleo de Rick Simpson e
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uso  remédios  comestíveis  que  ajudaram  a  reduzir  minha  inflamação  e  me  ajudaram  a
relaxar.Raramente durmo por causa da dor.Mas, trabalhar com meu cuidador está permitindo
um sono melhor!Estou descobrindo os benefícios da cannabis e encontrando um caminho para
a dor com a ajuda de pessoas compassivas, amorosas e gentis!Eu não tenho que ser uma
vítima de medicamentos prescritos.

Então, aqueles de vocês que têm a mente fechada à medicina não convencional precisam se
educar  antes  de  julgar.Eu  sei  que  muitos  de  vocês  só  podem  ver  o  negativo.eu
entendoaquele.E  talvez  a  maconha  medicinal  não  seja  para  você...  e  tudo  bem.Mas  para
aqueles  de nós que  não  querem ser  prejudicados  pela  medicina  convencional...  bem,  por
favor... apoiem nossa decisão e eduquem-se antes de julgar.Eu não sou um maconheiro, sou
um ser humano com dor… e estou me beneficiando dos muitos usos da cannabis.

Eu  experimentei  pessoas  na  comunidade  MM  que  são  amorosas,  gentis  e  genuinamente
cuidadosas  e  eu  fui  muito  abençoada.Eu  também  vi  o  dano  causado  por  membros  da
comunidade que estão nisso pelo dinheiro… e não fornecem nada mais que o comportamento
de  rua.Não  é  um  mundo  perfeito.
PS eu estava, estou com medo de postar isso.Mas pelo bem da nossa comunidade... estou
divulgando.Paz." Cathy

“O óleo ajuda a doença de Crohn.Ele interrompe a inflamação em seus intestinos.Eu tive um
tumor e 1/3 do meu fígado e minha vesícula biliar foram removidos antes de saber sobre o
óleo.Agora o óleo curou todos os efeitos desagradáveis da quimioterapia para minha hepatite C
e as cirurgias.Perdi 18 libras e me sinto ótimo.” Michelle

“Eu  tive  hepatite  C  por  35  anos.Passou  por  injeções  de  interferon  e  outros  tratamentos
horríveis.No ano seguinte, retiraram um hemangioma e 1/3 do meu fígado também.E eu tinha
uma vesícula biliar doente que eles removeram.Uso o óleo há 3 anos.Ainda livre de vírus, o
fígado está se regenerando e o óleo mantém meu açúcar no sangue normal.Eu também perdi
cerca de 45 libras desde maio.Eu também coloquei o óleo nas minhas feridas de diabetes e
todas elas cicatrizaram.Sem cicatrizes.” Michelle

“Eu faço minha própria versão, tudo de bom, mais alívio da dor e um pouco mais de THC
psicoativo junto com alguns bons números de CBD.Alívio da dor 90mg de morfina não poderia
parar.Meu óleo para a dor em 3 minutos.Não 20 como a morfina.E dura 4 horas e não 2 como a
morfina.Mas concorde que sua versão adiciona outros recursos.Mas funciona melhor para mim,
eu tentei RSO também.Eu posso colocar um pouco do meu em um palito debaixo da língua e
conseguir mais de 5 horas de dança sem dor.Bom remédio para todos que precisam é o meu
pensamento.” Jim

“Salvou a vida do meu marido.O tratamento da hepatite C o estava matando.Não conseguia
comer,  perdi  70  quilos,  5  roteiros  para  náusea,  nenhum  deles  funcionou.Graças  a  Deus
moramos no Arizona e eu tinha pessoas muito atenciosas na cooperativa que nos ajudaram em
24 horas.Ele manteve a comida para baixo e foi capaz de terminar o tratamento.Hep C livre e
usa gotas ainda para o apetite.As drogas mataram coisas boas.Comer é importante durante o
tratamento.Funciona  e  somos gratos  por  termos tantas  pessoas  excelentes  úteis.Graças a
Deus pela cannabis e Arizona e boas pessoas.” Júlia

“Bom dia Rick, só quero dizer obrigado.Eu tenho cirrose do fígado da hepatite C, e acabei de
fazer um pouco de óleo de 6 onças de chemdog, mas usei 4 litros de álcool isopropílico.É tão
forte!Eu tinha um pedaço do tamanho de um grão de arroz e meu Deus estava flutuando em
uma nuvem...lol.Só preciso ajustar meus valores.De qualquer forma, pela primeira vez em mais
de 18 meses de dores horríveis no fígado, I Have No Pain.Isso foi após o 1º dia de tomar o
óleo.Realmente é um presente de Deus para o homem...Bênçãos da Austrália...:-))” Nigel
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"Boas notícias.As enzimas hepáticas do pai estão normais e ele tem HEP C há mais de 10
anos.Ele está tomando o RSO há 2,5 meses, o Dr não disse que o HEP C se foi, mas suas
enzimas hepáticas estão normais, o que é uma melhora!E o pai tem sido um bebedor pesado
com hepatite C nas últimas 1-2 décadas, seu fígado foi baleado e agora está curado!” Rogério

“Mesmo que você não tenha câncer, pense na manutenção preventiva do seu corpo.Ao ingerir
RSO em pequenas quantidades usadas diariamente.Você está permitindo que seu corpo lute
contra todos os tipos de vírus e insetos desagradáveis.Não vejo meu “médico de cuidados
primários” há 15 anos por causa da Cannabis e de todas as suas propriedades curativas.Não
importa o que dê errado comigo.RSO é um dos primeiros itens que eu alcanço.A propósito, eu
quebrei minhas costas 3 vezes.Teve vértebras e discos substituídos de L-4 para S-2.Tive que
ter  minha  coluna  reconectada  ao  meuárea  pélvica...  tive  que  remover  minha  articulação
AC.Lidou com câncer de fígado e hepatite C.Eu me trato 100% com cannabis.A RSO é apenas
uma ferramenta no meu arsenal.” Rick

“Eu sei que funciona não só para o câncer, eu tinha hepatite e estava tomando óleo por quatro
meses.Não  há  mais  hepatite  C,  o  fígado  está  como  novo,  os  médicos  estão
surpresos.Obrigado por este presente, Rick, você é realmente um salva-vidas.” Jasão

“Hep C e óleo de Cannabis: Meu parente tem Hep C, só descobri em maio de 13.Contratado de
um  hospital  sujo  durante/após  a  cirurgia.Assustou-o  sem  fim.Realmente  fodido  com  sua
mente.Entrou no óleo imediatamente e ele está nele desde aquela época com um período de
tempo durante o qual ele parou de tomar o óleo!E estava sendo um verdadeiro cutucão sobre
isso.Pensando  que  ele  faria  interferon  (procure  os  efeitos  colaterais  disso!Horrível!E  não
cura!!!), falando em morrer e 'não estar aqui ano que vem'.A mente é tão poderosa.

Ele fez 5 exames de sangue para ver onde estão seus números de fígado.Desde maio de 13,
seus números caíram de 108 para 63 (o intervalo normal é de 0 a 41)!Esta é uma notícia
inacreditável!Ele  está  na  lua  e  lentamente  no  final  do  outono  e  no  tempo presente,  seus
espíritos se elevaram.

Eu vou te mostrar o que estar no óleo começou a fazer, então ele saiu e depois voltou com
muito gosto e seguindo a direção.Esses números são ALT (intervalo normal  0-63) /  e  AST
(intervalo normal 0-41).Estes testam o fígado para estas enzimas: 13 de maio: 99/93, 13 de
julho: 84/79 (caindo rápido!Boas notícias).13 de agosto: 108/99!(Não é bom.Você pode ver as 4
semanas que ele parou completamente o óleo e ficou muito deprimido).13 de novembro: 87/78!
(O 108 deu um susto nele!hahaha!volta no óleo).Fev '14: 72/63!!!(Quase em casa!).

Esses números são fenomenais!Grite para o mundo, se você ou alguém que você ama tem
Hep C, compre óleo de cannabis o mais rápido possível.Apenas diga NÃO ao Interferon!Eu
absolutamente espero que ele esteja na faixa normal em maio de 2014 (apenas 1 ano a partir
da data do diagnóstico)!Depois, dose de manutenção para toda a vida.” Kathy

Crianças
“Jayden está  indo muito  bem,  nós  o  reduzimos  para  8  comprimidos de 22 comprimidos.E
reduzimos para 1 topamax por dia a partir das 10.Isso é incrível antes do CBD tirá-lo de 1
topamax  e  ele  teria  convulsões  por  uma  hora  por  uma  semana.Ele  está  muito  feliz  e
entendendo muito melhor fazendo sons diferentes e muito melhor contato visual.Ele teve 1
convulsão esta semana e durou apenas 1 minuto e eu não precisei usar o valium.Graças a
Deus.Nos  próximos  dias  estaremos  tirando  Jayden  de  sua  última  pílula  topamax,  será  a
primeira vez em 4 anos sem ela.Por favor, coloque Jayden em suas orações para que ele faça
o bem depois de tirá-lo desse lixo.Obrigado."
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“Descobri  o  óleo  há  3  meses  pesquisando  na  internet  uma  cura  para  acne  e
rosácea.Esclareceu isso instantaneamente!Eu adiciono óleo iso ao óleo de coco e continuo a
usá-lo no rosto e pescoço uma vez por dia.Meu marido diz que eu pareço 15 anos mais jovem!
Muito obrigado por compartilhar esta informação.Deus abençoe todos vocês.Mantenha o bom
trabalho." Toni

“Tenho gêmeos que nasceram com 23,6 semanas de gestação pesando pouco mais de meio
quilo.Eles são milagres e sortudos por estarem vivos!Eles têm agora 2 anos de idade e estão
atrasados no desenvolvimento em cerca de 1 ano, apesar de toda a sua terapia (ocupacional,
fala, física, desenvolvimento semanal).Eu li que o óleo de cânhamo cura inúmeras doenças,
incluindo câncer e lesões cerebrais...Minha pergunta é - o óleo de cânhamo pode ajudar no
desenvolvimento dos meus bebês milagrosos?!?E se sim, quanto eu administro diariamente?
Muito obrigado por sua ajuda!” Jenna

-- Querida Jenna, comece com doses minúsculas (0,005 - 0,01g), três vezes ao dia.As crianças
deveriam ter tomado o óleo desde o primeiro dia, se os médicos soubessem o que estavam
fazendo.tenho certeza que você vai vergrandes melhorias muito em breve.Eu também incluiria
sementes de cânhamo e óleo de semente de cânhamo em sua dieta, e também adicionaria
uma colher de chá de óleo de semente de cânhamo e mistura de óleo de cânhamo em seus
banhos - faz um ótimo trabalho para a pele e mantém eczemas e erupções cutâneas.JB

“Oi, eu queria saber quantos gramas de óleo há na seringa que eu comprei para minha filha?”
Marie - Um grama é cerca de 0,9 ml.JB

“No final, entrei em contato com a mãe de Cashy e ela sugeriu que eu fizesse radiação e fiz
porque  o  óleo  ainda  não  havia  penetrado  e  ela  estava  com  falta  de  ar.Então  ela  fez  4
tratamentos de radiação e encolheu e ela finalmente pode respirar novamente.Eu não estou
parando o óleo eu ainda estou dando a ela um grama por dia.Então agora espero que comece
a funcionar ...Eu sei que vocês dizem nada de radiação, mas o que eu deveria fazer?Se não
fosse a radiação ela estaria morta agora...Porque o tumor cresceu na garganta dela... Marie

-- Oi Marie, você fez o que tinha que fazer.120-180g de óleo de alta qualidade nos próximos
seis meses devem desfazer o dano.Eu preferiria alimentar o paciente com cinco ou dez gramas
de óleo por dia, mas não podemos desfazê-lo de qualquer maneira.Muitas felicidades, JB

“Bem, ela tem apenas 7 meses.10 gramas por dia parece demais para um bebê porque ela tem
dificuldade em lidar com 1 grama por dia.”Maria

-- Eu sei, Maria.É muito difícil fazer esse aconselhamento pela internet, sem ver o paciente,
saber a qualidade do óleo etc.Você fez o que tinha que fazer, estou bem com isso.Tudo o que
estou dizendo é  garantir  que ela  coma bastante  óleo agora  para desfazer  o  dano que foi
feito.JB

“Oi, gostaria de saber se posso injetar um pouco de óleo no tumor da minha filha?Porque está
crescendo de novo, o tumor está no lábio inferior e no interior de ambas as bochechas...A boa
notícia é que ela finalmente está sem hidromorfina e mesmo que esteja começando a crescer
novamente, ela não sente dor...Então eu vi que eles injetaram um pouco de óleo para pacientes
com câncer de mama e isso me fez pensar se eu deveria fazer o mesmo por Kaylie?Se sim,
quanto devo injetar nela e ainda dou a ela um pouco com o tubo ng?”Maria

-- Oi Marie, eu usaria topicamente, deve ser suficiente.Uma tintura vai fazer um bom trabalho,
ou  direto.Eu  não  injetaria  muito  na  área  do  tumor,  a  menos  que  fosse  realmente
necessário.Claro, quanto mais óleo você conseguir e quanto mais próximo do tumor, melhor,
mas neste caso acho que o uso tópico servirá.Por favor, tire fotos ou vídeos e os melhores
desejos.Jindrich
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“Eu não acho que o óleo vai funcionar para Kaylie.Está ficando muito grande de novo...Em
breve vai ser como da última vez, o tumor vai bloquear a respiração dela...Ela agora toma mais
de 2 gramas por dia e ainda não mudou...Ela não aguentava 5 a 10 gramas por dia porque não
aguenta nem 2 gramas por dia...e mais nos custa 200$ a cada 2 dias, não há como pagar 5
gramas por  dia,  ainda temos outras  2  filhas  que precisamos sustentar  também ...Estamos
vivendo um pesadelo…”

-- Bem, você não tem nada a perder,  volte a dose e comece a injetar então.Ele encolherá
rapidamente,  então  não  perca  tempo  se  você  sabe  o  que  está  fazendo,  e  espero  que
saiba.Muitas felicidades, JB

“Eu precisaria de mais instruções de como injetar, com o que misturo o óleo para fazer isso e
etc.?...Eu adoraria se você pudesse escrever todas as instruções para mim, se puder.”

-- Bem, eu nunca fiz isso para ser honesto - você ainda quer minhas instruções?JB

"Sim ...Você deve conhecer alguém que experimentou?”

--  Eu não dissolveria  o óleo,  eu injetaria  bem próximo ao tumor.Você precisará aquecer  a
seringa para que o óleo fique escorrendo.Então, injete o máximo que puder, talvez digamos
meio grama, quem sabe.Ou comece com menos.Mas, novamente - um médico deve fazer isso
em uma situação ideal,nós dois sabemos disso.JB

"OK...Os médicos de Kaylie não sabem que ela está tomando óleo...Eu tenho agulhas aqui que
as enfermeiras me deram para retirar a medicação...Se eu injetar um pouco próximo ao tumor
dela, ainda tenho que dar a ela um pouco no tubo ng?”

-- Experimente, veja como ela responde e combine os dois.Eu acho que uma injeção uma vez
por dia vai fazer, mas é muito difícil dar esse conselho online.Quanto mais óleo estiver nela,
melhor a chance, alguns pacientes pegaram um tubo inteiro e dormiram por três quatro dias,
mas seus tumores encapsularam nesse meio tempo, eu realmente não sei muito mais o que
dizer.JB

“O Robunol pode ser administrado enquanto ela está em tratamento com óleo?Porque o muco
dela é muito ruim e se eu não desse o Robunol acho que ela engasgaria com o muco.Mas
temo que o óleo não esteja diminuindo o tumor ainda por causa disso…”

-- O óleo vai cuidar do muco dela, então eu não daria Robunol.JB

“Ainda  não,  não  devo  estar  recebendo  um  óleo  de  boa  qualidade  porque  nada  está
funcionando...”
-- Isso também é possível.JB

“Minha filha faleceu sexta-feira às 4 da manhã.”

-- Marie, você fez o melhor que pôde.Jindrich

“ANOS DE 4 ANOS COM UM TUMOR CEREBRAL.Ah sim, mais uma vez é por isso que eu
não calo a boca sobre o óleo de cannabis matar o câncer.O seguinte é uma atualização da mãe
de um menino de 4 anos com um tumor cerebral em estágio terminal que está enrolado em sua
medula espinhal.Cerca de 6 semanas atrás R.foi dado 2 meses de vida.Ele está paralisado da
cintura  para  baixo  do  tumor.Em  um  relatório  anterior,  mamãe  havia  dito  que  ele  estava
movendo um pouco o pé esquerdo.O seguinte é uma atualização que acabei de receber.==

Oi Corrie, tudo bem?Tudo é bom aqui!!R.parece estar indo bem!Mantendo seu peso em comer
bem e um pouco de dor que S.e eu e o fisioterapeuta achamos que são músculos fracos no
tronco dele!!Ele dorme confortavelmente e pode ficar sentado em sua cadeira de rodas por
algumas horas de cada vez.Estou me sentindo muito positivo que tudo está indo na direção
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certa!!

Ele fica sentado por 3 horas de cada vez e a dor é muito pouca!!Ele pode acordar à noite para
nos pedir para rolar ou massagear seus pés às vezes, mas é isso.Ele não se queixa de dor
onde estava o tumor e não vemos nada de abaulamento!!!Ele desmaiou cerca de 3 horas
depois que eu lhe dei a dose e dormiu por umas 4 horas.Ainda estamos trabalhando para
chegar  a  1  grama  por  dia,  mas  já  passamos  da  metade  do  caminho!!!Estamos  muito
abençoados por ter conhecido você no momento em que o fizemos!!Eu realmente acredito que
era para ser !!R.está agendado para sua ressonância magnética em 22 de abril !!!Mantenha a
fé pessoal.CANNABIS MATA O CÂNCER.” Corrie Yelland

“As mães deveriam comer o óleo, isso seria melhor para elas e para os filhos.Fumar este
medicamento não é tão eficaz, 90% dos efeitos medicinais se transformam em fumaça.E se
você  me  perguntar  se  as  crianças  devem  usar  o  óleo  como  remédio,  eu  direi  que  sim,
absolutamente, de preferência todos os dias.O que mais você gostaria de dar a uma criança
como remédio?JB”

“Acabei de fazer uma massagem nas costas do meu filho com óleo de melaleuca com óleo de
cana misturado.Ele se queixava de dores na parte inferior.Então saiu o remédio.Funcionou em
dois minutos.Ele disse que a dor desapareceu totalmente.Ele está lá fora fazendo um projeto
de construção com seus tratores.” Jose

“Minha filha tem epilepsia, teve sua primeira convulsão aos 13 anos.Ela tem 31 anos agora e
está  atualmente  em  5  tipos  de  medicamentos  que  ela  toma  3  vezes  ao  dia  em  doses
maciças.Ela também tem um implante VNS (estimulador do nervo vago) que recebeu em abril
de 2000.Naquela época, suas convulsões eram tão graves que ela era uma pessoa que não
funcionava  e  teve  que  ser  amarrada  em  uma  cadeira  de  rodas.Eu  tenho  que  admitir  o
VNSajudou imensamente com isso!Mas ela ainda tem convulsões e entre esses e todos os
remédios ela não pode ter uma vida.Ela teve mais grampos, pontos e ossos quebrados do que
qualquer um deveria ter que lidar.

De qualquer forma, espero que você entenda a imagem.Meu filho e meu irmão usam maconha
para bipolar e dor.Eles me perguntaram algumas vezes se eu já pesquisei em algum estudo
que diz respeito a usá-lo para convulsões.Eu finalmente comecei a investigar e foi  quando
encontrei lágrimas de fênix.Não tenho certeza de que o óleo funcionaria para ela, mas comecei
a tomá-lo no último domingo para dores no corpo e insônia maciça.Ajudou-me mais do que
posso dizer!

Mas na minha pesquisa também me deparei com a história de Jason e Jayden.Suponho que
você esteja familiarizado com isso, mas apenas por precaução, um homem está tratando as
convulsões de seus filhos com uma tintura alta de CBD.Eu também comecei a pesquisar isso e
decidi tentar para minha filha.Ela recebeu sua primeira dose no domingo, 30 de dezembro de
2012.A partir de hoje estou dando a ela 1/2 conta-gotas 5 vezes ao dia.Em menos de uma
semana, ela passou de várias convulsões praticamente diárias para nenhuma nos últimos dois
dias!Estou anotando tudo e meu objetivo é tirá-la dos remédios e estritamente na tintura.Se
minha  documentação  ajudar  de  alguma  forma,  terei  prazer  em  enviá-la  para  você.Estou
extremamente grato pelo trabalho que você e Rick Simpson estão fazendo!Obrigado." Casey

-- Oi Casey, obrigado pela notícia.Isso é bastante típico, as pessoas não têm convulsões muito
quando  estão no óleo.Seria  melhor  se  ela  fizesse  o  tratamento  corretamente  seguindo  as
instruções em nosso site.Claro, a documentação será ótima, assim como os clipes do Youtube
ou algo assim.Muitas felicidades, Jindrich”

Q.Existe uma idade que eles podem começar isso?Meu filho tem 3 anos e tem eczema ruim e
faz frio boa parte do ano aqui.” Roxanne
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-- Roxanne, é absolutamente seguro dar o óleo para crianças, mesmo para recém-nascidos,
especialmente quando usado topicamente em uma mistura com óleo de semente de cânhamo
ou manteiga de karité.É uma boa estratégia misturar o óleo de semente de cânhamo com o
óleo (1% de óleo serve, mas 20-30% seria o ideal) e depois adicionar algumas gotas ao banho
todos os dias.Deixará uma película fina em todo o corpo e isso geralmente é tudo o que é
necessário (ou pelo menos para manutenção).Tire fotos e vídeos, a melhoria deve começar a
ocorrer muito rapidamente.A coceira e a irritação desaparecem em segundos ou minutos, e o
eczema deve simplesmente desaparecer dentro de uma semana ou mais.Muitas felicidades, JB

“O RSO tem sido de longe a melhor terapia para meu filho autista que estava em casa em
grupo porque eu estava sendo espancado e minha casa destruída.Eu tentei dietas, terapia de
quelação, oxigênio hiperbárico, injeções de metil b 12 e muitas drogas farmacêuticas e nada
funcionou melhor do que o óleo de cannabis.

É difícil conseguir um cartão médico para um menor se você simplesmente ligar e perguntar se
eles vão dar um cartão para um menor autista.Para os pais que estão passando por momentos
difíceis, ligue enquanto seu filho está com raiva para que eles possam ouvir em primeira mão a
gravidade da situação.Fui recusado 3 vezes antes de decidir ligar enquanto ele fazia buracos
nas paredes e gritava...então eles disseram que lhe dariam um cartão.” Robin

“Obrigado óleo de Rick Simpson...Eu não poderia agradecer  o suficiente!Você dá à minha
garotinha de sete anos que sofre de Leucemia Linfoblástica Aguda a força para continuar!
Adivinha o que mais?!Ela entrou em remissão uma semana depois de tomar o óleo em forma
de cápsula!!!(Ela tem um cartão OMMP para usar  legalmente cannabis  para sua leucemia
recomendado por seu médico)

Obrigado por nos dar a oportunidade de não encher o corpo de nossa garotinha cheio de
medicamentos  narcóticos  que  alteram  o  corpo.Obrigado  por  dar-lhe  a  larica...quando  as
crianças normais se sentem mal do estômago!Obrigado por colocar um sorriso em seu rosto e
permitir  que ela não tivesse um único colapso em seu longo mês de tratamento com altas
doses de esteróides.

A única queda para usar o óleo de Rick Simpson para nós...é um pai biológico rancoroso que
nunca esteve em sua vida antes não concorda e quer tomar a custódia dela.Mas eu acredito
nos poderes de cura que você possui e vou ficar de pé por nós e pela maconha medicinal e
lutar pelo fato de que esta é a parte mais importante do tratamento das minhas meninas.” Erin

“Na segunda-feira, a corajosa Mykayla teve seus laboratórios verificados para ver se estavam
altos  o  suficiente  para  retomar  sua  quimioterapia  (ela  está  atrasada  devido  a  uma  baixa
contagem de neutrófilos desde 4 de junho)…para minha tristeza, eles ainda estavam muito
baixos.

me preocupo com ela...o corpo dela...a saúde dela...seu futuro...o bem-estar dela.Eu quero o
melhor  para ela  e ver  seu corpo em tão má forma parte  meu coração.Todos vocês vêem
sorrisos e uma criança de 8 anos de aparência semi-saudável e energética (o que é fabuloso e
eu não poderia estar mais feliz com isso), mas na realidade se você visse seus laboratórios ...e
o que a quimioterapia está fazendo com o corpo dela você sentiria a sensação que eu sinto.Os
pedacinhos do meu coração despedaçado desmoronam quando a cor  desaparece do meu
rosto...um nó se forma na minha garganta...e meus olhos se enchem de lágrimas.Ela é tão
bonita...ela está tão feliz e saudável...ela não tem câncer...e ela tem o melhor remédio natural
que existe para combater o câncer...Eu não posso suportar isso e o que isso está fazendo com
ela.Eu quero que isso seja feito logo...mas no dia anterior à partida para o Havaí, recebemos a
data  de  término  do  tratamento  em 13  de  novembro  de  2014.Fiquei  muito  agradecido  por
terminar 8 meses mais cedo do que eu pensava, mas na realidade...você poderia imaginar
tomando quimioterapia diariamente por mais de 1,5 anos?!E quimioterapia semanal intensiva
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por 10 meses antes disso?!

A  quimioterapia  de  manutenção  nos  foi  explicada  como  um  período  mais  fácil  de
quimioterapia...e não tem sido nada fácil.Eles dizem que sua contagem de neutrófilos pode
permanecer baixa por longos períodos enquanto luta contra um vírus...ainda assim eu deveria
mandá-la para a escola pública sem pegar um vírus?!Isso será impossível...eles nos disseram
que ela  provavelmente  tem um vírus *  embora ela não tenha apresentado sintomas ...sua
irmãzinha estava muito doente* e aqui estamos 20 dias depois ainda com uma contagem muito
baixa.

Por favor, amigos, rezem para que Brave Mykayla encontre forças para superar o que quer que
esteja causando esse período prolongado de baixas contagens.Por favor, Deus cure o corpo
dela e dê energia para suportar a quimioterapia sem efeitos colaterais ou efeitos colaterais a
longo prazo.Por favor, Deus a proteja por mim...Eu nunca poderia imaginar um dia sem seu
lindo  sorriso  e  abraço  caloroso  e  reconfortante.Estaremos  verificando  os  laboratórios
novamente na terça-feira da próxima semana... e manterei todos atualizados.pazamorCURE.”
Mãe corajosa

-- É difícil descrever o que ler isso faz comigo.E é difícil imaginar o que todo aquele veneno faz
com Mykayla.Por nenhuma razão além da ganância e corrupção nos níveis mais altos de nossa
sociedade.

Mykayla precisa de um remédio que estimule seu sistema imunológico, não de um veneno que
cause danos irreparáveis a longo prazo.Será que seus médicos realmente não sabem disso?
Que  qualificação  eles  têm  para  administrar  veneno  sem  motivo?Aqueles  gângsteres  que
lucram dando veneno para crianças também têm licença para matar?Quem deu a eles?

Ontem falamos sobre colocar as mulheres em ação.Aqui está a sua causa.Isso é o que parece
na prática quando os médicos não fazem seu trabalho da maneira que deveriam.E cabe a
vocês, mulheres, mudar isso.Você protege seus filhos toda a sua vida, então faça o que tem
que ser feito.Tome uma atitude agora, não espere, todos os dias são importantes.JB

"Você  sabe...No  outro  dia  trouxemos  Mykayla  aos  médicos  e  eles  fizeram os  laboratórios
habituais...A hemoglobina dela estava em um nível muito crítico de 5,2 (o que tecnicamente é
apenas sangue suficiente para o seu corpo funcionar...o médico nos disse que a criança média
é quase NÃO RESPONSÁVEL nesse nível baixo) Mykayla ela estava quicando nas paredes,
hiperativa, teve problemas por pular em sua cama, falante, sorridente e feliz !!!Os médicos se
perguntam por que...bem doc o que é diferenteentre Mykayla e seus outros filhos...ela tem
maconha!!!

Claro que os médicos NUNCA creditam coisas como esta à cannabis...mas deveriam.Médicos
e pesquisadores médicos e farmacêuticos estão fazendo com que nossa raça sofra sofrimento
desnecessário e é devastador.Mesmo que alguém não possa ser curado por algum motivo ou
outro...sua qualidade de vida pode ser muito melhorada com cannabis.Seu avô é a prova de
que o câncer dele estava muito avançado e se espalhou por todo o corpo...mas veja o que a
cannabis fez por ele!

Quando Mykayla era bebê, sua avó morreu de câncer...um câncer muito rápido e agressivo.Ela
não usava maconha.Eles a colocaram em um asilo e a encheram de morfina...na verdade nos
dizendo  que  era  para  mantê-la  livre  da  dor  e  acelerar  o  processo  de  morte.Isso  é
cruel...incomum...  e  cruel...e  passa  a  ser  TRATAMENTO  MÉDICO  PADRÃO.Eu  nunca  iria
querer ficar preso em um gotejamento de morfina para sofrer até morrer.Isso é cruel...e rezo
todos os dias para que essa corrupção acabe.” Valente Mykayla

“Os  dois  últimos  posts  meus  geraram  muitas  perguntas  e  algumas  demandas  de
“prova”...Gostaria de compartilhar com vocês toda a ciência entre a cannabis e os cânceres do
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sistema imunológico (leucemia/linfoma).Esta informação é específica para linhagens celulares
de  leucemia  Jurkat...que  é  uma  leucemia  linfoblástica  aguda  de  células  T
CD4+...EXATAMENTE a mesma linhagem da leucemia de Mykayla.

O  tipo  específico  de  câncer  de  Brave  Mykayla  tem  uma  quantidade  extrema  de  ciência
comprovada por trás da cannabis ser um tratamento eficaz porque os cientistas descobriram
que as células do sistema imunológico têm um receptor cb2 ESPECÍFICO que causa apoptose
(morte celular).

O THC induz apoptose em células Jurkat (leucemia linfoblástica aguda de células T) por meio
de três mecanismos diferentes.(1) O THC se liga a CB1 e CB2 e leva à síntese de ceramida
pela serina palmitoiltransferase.(2) A ceramida entra na mitocôndria e resulta em vazamento de
citocromo c para o citosol.(3) O citocromo c combina-se com Apaf-1, caspase 9, e forma o
apoptossomo.(4) O apoptossoma converte a procaspase 3 em caspase 3 ativa, resultando em
apoptose.O THC também ativa a via extrínseca (caspases 8 e 10) e inibe a via Raf/Mek/Erk.A
inibição da via de sobrevivência celular leva à desfosforilação de Bad e à translocação desta
proteína Bcl-2 para a mitocôndria e, posteriormente, à apoptose.” Valente Mykayla

--  Quanto  mais  óleo  ela  colocar  nela,  melhor,  especialmente  considerando  os  tratamentos
médicos  desnecessários  que  ela  ainda  tem  e  teve  que  passar.Felicidades  para  o  Havaí,
Bravest Mykayla, é ótimo ver que seu sonho se tornou realidade.Com uma pequena ajuda do
óleo.JB

“Essa fumaça NÃO é saudável para crianças ou mamães... mamães estúpidas e o que você
está dizendo a seus filhos?Petróleo ou nada!Principalmente para as crianças!” Naia

-- Eu não seria tão radical, fumar ou vaporizar também tem efeitos benéficos, por exemplo,
contra náuseas em mulheres grávidas.Não vai prejudicar a criança.JB

“Fumar não é tão bom... especialmente se você tem tendências a alergias... apenas dizendo.Eu
não consigo lidar  com fumaça!Além disso,  as crianças não são capazes de saber  quando
parar... se é açúcar, cafeína, comida, etc.Você tem que ser seu guia.Eu não acho que defender
o consumo de cannabis seja uma ótima ideia para os adolescentes.Apenas dizendo.Apenas
minha  opinião  pelo  que  vi.Também  pode  distrair  do  trabalho  escolar  e  de  questões
importantes.” Naia

-- Eu costumava me distrair dos trabalhos escolares e de questões importantes também, e não
tínhamos nenhuma cannabis disponível para nós.Tudo o que precisei foi ver uma garota bonita
em algum lugar por aí e isso foi para trabalhos escolares e questões que eram importantes
para os outros, mas não para mim.

Se você controla a quantidade de chá que seus filhos bebem, é claro, vá em frente e controle a
quantidade de cannabiseles vão tomar ou ingerir.Boa sorte com isso.É um esforço em vão, mas
tenho  certeza  de  que  manterá  muitas  pessoas  ocupadas  pelos  próximos  anos  até  que
percebam  o  quão  segura  a  cannabis  é  e  que  é  realmente  praticamente  impossível  uma
overdose fatal dela.

Então, quem se importa com o quanto alguém ingere?Eu não.Eu não me importo com quantas
xícaras de chá ou café as pessoas bebem por dia, imagine isso.Por que eu deveria?Não é da
minha conta.E não é da conta de ninguém o quanto dessa medicina preventiva e salvadora de
vidas alguém ingere.

Quanto mais óleo você tiver em você e mais frequentemente, melhor para sua saúde.Essa é a
única regra que realmente se aplica.Para pessoas de todas as idades, incluindo crianças e
mães grávidas.Se você não gosta dessa ideia, supere isso, aprenda a conviver com isso, essa
é  a  melhor  coisa  que  você  pode  fazer.Nenhuma regulamentação  da  cannabis  funcionará,
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simplesmente não pode ser regulamentada de qualquer maneira.Além disso, não há nenhuma
razão real para regulá-lo.JB

“Fumei toda a minha gravidez até 4 semanas após o parto.Meu médico fez teste de drogas a
cada consulta médica também.Então ela sabia que eu fumava broto.Quando o bebê nasceu,
ele nasceu saudável, 10,6 libras e testou negativo para THC.Eu também amamento e ainda
continuo o uso de broto.E adivinhe, ele está se destacando em cada milha.É exatamente o
oposto de dano cerebral.O cérebro precisa dos canabinóides para o desenvolvimento motor
grosso da saúde, então pare de odiar.” Nessa

“Meu filho nasceu com 8 libras e 1 onça.5 dias ACIMA da data de vencimento.Essas são as
duas maiores “preocupações” que já encontrei com fumar maconha durante a gravidez, baixo
peso  ao  nascer  e  parto  prematuro.Meu  filho  tem  quase  9  meses,  acabou  de  fazer  uma
avaliação  bayley  para  avaliar  seu  desenvolvimento  cognitivo,  bem como função  motora,  e
linguagem.Ele  teve  média  alta  e  muito  superior  em todas  as  categorias.Então  pegue  sua
bobagem e exploda na sua bunda.” Ashley

“É o governo que são os criminosos aqui…Eu tenho esclerose múltipla e meu filho também...
ele tem que receber 26 injeções em seu cérebro, toda semana, para matar a dor em seus
nervos em seu cérebro...

Tenho 3 netos e não sou 'DROGA' NEM MEU FILHO, que se formou TOP OF SUA CLASSE, e
foi pago para ser o tutor da turma por causa de sua inteligência.Seus rins pararam, seu cólon
não estava funcionando e a dor era tão intensa que ele estava imóvel.Ele nunca usou drogas
ou bebeu álcool, apenas ocasionalmente, em sua vida, antes de desenvolver EM.

Seu primo colocou um pouco de maconha em seus brownies quando ele o convidou para
jantar,  desconhecido  para  ele...  e  adivinhem?Seus  rins  voltaram  a  funcionar,  os  tremores
diminuíram e ele conseguiu dormir à noite, quando toma a tintura.Acalma os tremores e ele
consegue dormir à noite...Ele ainda tem que colocar 26 agulhas em seu cérebro toda semana
por causa da dor no nervo em seu cérebro...

Quem é você para julgar esse remédio incrível...?????e a propósito, eu tive um filho antes de
tomar a vacina contra a hepatite B, e ela está livre de EM, mas uma semana depois de tomar a
vacina eu tive que usar óculos e depois de 2 semanas, eu estava totalmente cego do olho
esquerdo  ...Eu  tinha  17  anos  e  estava  ficando  cego.Assustado?Sim...Se  não  fosse  esse
remédio, eu ainda estaria na cadeira de rodas...

Jamais desejaria  essa doença a ninguém...mas você deve tomar seu julgamento em outro
lugar ...por que você acha que DEUS colocou esse remédio no planeta?Ou você acha que
Deus cometeu um erro?

Espero que seus filhos nunca passem pelo que minha família passou...vendo seu filho morrer
diante  de  seus  olhos...entenda,  senhor...  Harper  tornou  crime  cultivar  uma planta  em seu
quintal...Acho que a família dele nunca passou por esclerose múltipla ou câncer também...ou o
RCMP também.É hora  de  as  leis  mudarem em favor  das  pessoas  em vez das empresas
farmacêuticas.” Louro

“Então, minha filha teve a experiência de cura emocional mais profunda com cannabis esta
semana.Dizer  que ela  tem um temperamento  emocional  seria  um eufemismo grosseiro.Ela
nasceu  com  um  defeito  de  nascença  que  tem  desafios  extremos  com  ele.Por  respeito  à
privacidade dela, não vou falar sobre os detalhes, mas digamos que é extremo.E viver com ela
é um desafio que abalou meu mundo com mais frequência do que nunca.Um desafio físico que
ela tem são as enxaquecas.Tudo o que ela pode realmente fazer quando eles aparecem é
deitar-se, envolver-se nas cobertas e dormir.Essa é a única coisa que realmente ajuda.
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Então, alguns meses atrás,  consegui que ela finalmente experimentasse uma bolacha com
infusão de óleo de cannabis e, em 15 minutos, suas enxaquecas desapareceram.Então, esta
semana, eu ia dormir cedo uma noite, e ela pensou que poderia ter uma enxaqueca mais tarde,
pois ela pode senti-las chegando...então eu dei a ela um pequeno recipiente com algumas
hóstias para manter ao lado de sua cama, então se ela sentisse uma chegando quando eu
estivesse dormindo, ela poderia pegar uma.Bem, ela levou quatro naquela noite.Eles estavam
presos juntos, e ela simplesmente levou todos eles.E ela teve uma experiência.E meio.

Ela dormiu a maior parte do dia seguinte, da noite e da manhã seguinte.Eu sabia que ela
estava tendo algum tipo de experiência... eu podia ver seus pensamentos flutuando e sabia que
ela estava passando por algo.O que eu não estava preparado era o 180 completo que minha
filha experimentou.Ela é feliz,  doce,  atenciosa e uma alegria estar  por perto.Concedido,  eu
tenho feito  algumas grandes mudanças em torno da situação também.Mas isso foi  no  dia
seguinte,  então  não  há  como  negar  o  quão  incrível  foi  a  mudança  da  cannabis.Não  há
nenhuma maneira que eu poderia ter conseguido que ela tomasse tantos.Ela teria se recusado
a isso.E eu nem teria pensado nisso para ser honesto com você.Eu quero apenas me curvar
em agradecimento.Quando digo que estava andando na corda bamba com ela,  não estou
brincando nem um pouco.A mudança e a abertura que ocorreu para nós por causa de um
“acidente” não é um acidente.Eu nunca dei a ela uma garrafa de qualquer coisa para tomar
remédio.O que fiz naquela noite é um milagre.”

“Estou tão feliz por finalmente poder anunciar que meu querido bebê está usando cannabis
para combater os efeitos colaterais da quimioterapia e da radiação E para garantir que ele não
desenvolva novos tumores!Este medicamento o ajudou tremendamente.Antes de tomar esse
remédio,  ele  vomitava  constantemente,  não  comia,  estava  muito  letárgico  e  mal-
humorado...agora ele está comendo, ele está comendo, ele está ganhando peso e qualquer um
que esteve ao seu redor sabe como ele está absolutamente feliz.”

-- Bem, sem o veneno em seu corpo o garoto estaria muito melhor.Realmente não faz sentido
usar quimioterapia e radiação junto com o óleo, é como dar ao paciente um antídoto enquanto
bombeia veneno em suas veias.Óleo apenas para melhores resultados.Os médicos devem
saber disso, não é tão difícil entender que não é uma boa ideia dar veneno às crianças quando
não é necessário.JB

Q.Eu sou  uma mãe solteira  de  29  anos.Meu filho  tem agora  8  anos  e  vive  com autismo
moderado.Eu não trocaria meu mini eu por nada neste mundo, exceto para tornar a vida dele
um pouco mais fácil.Eu queria saber se você teve outros pais perguntando sobre o óleo?Ou
alguma história de sucesso com autismo/Asperger?Se eu decidisse seguir esse caminho, que
tipo de dosagem eu estaria olhando?Agradeço todas as informações!Obrigada.De uma mãe
frustrada e um garotinho.

UMA.“O  óleo  é  a  única  coisa  que  pode  funcionar”,  disse  Rick  quando  li  isso  para  ele.As
instruções de dosagem e outras informações sobre como produzir  e usar o óleo estão em
nosso site e nos livros disponíveis lá.Eu ajudei algumas crianças autistas no passado, e este
medicamento  faz  maravilhas  por  elas.As  crianças  adoram  tomar  esse  remédio,  não  são
preconceituosas, não sabem que estão “fazendo algo errado”, e os pais gostam muito quando
têm um tempo para si.Para obter melhores resultados, como sempre, eu começaria com um
tratamento  padrão  de  60g,  sem  pílulas,  e  então  manteria  a  criança  em  uma  dose  de
manutenção em uma quantidade de sua escolha pelo resto de sua longa e pacífica vida.E o
garoto do vídeo deve fazer exatamente o mesmo, se for o casopossível.Muitas felicidades, JB

“Mary Jane me ajudou muito quando eu estava grávida e nunca afetou meus dois bebês.”
Samantha

“Oi Rick, recentemente descobrimos que eu tinha um nódulo de médio a alto risco no meu seio
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esquerdo.Tenho 34 anos e minha filha tem apenas 1 1/2 anos - fiquei apavorada!Eu também
sofri  de  Depressão Pós-Natal  após o nascimento da minha filha  -  então tudo isso parecia
demais.No entanto, felizmente moro na África do Sul, onde, embora ainda ilegal, a cannabis
(ou dagga,  como a chamamos aqui)  cresce aqui  em abundância e é muito fácil  conseguir
maconha decente por um preço razoável.

Eu imediatamente comecei a fazer o óleo - o júri ainda não sabe sobre o caroço no meu seio, já
que eu só volto para meu próximo check-up daqui a 2 meses - mas a Depressão Pós-Natal
acabou depois de um mês de tomar o óleo.Estou me sentindo forte, motivada e capaz de
alcançar as coisas do dia a dia - o que era apenas um sonho há pouco tempo!Na África do Sul,
na maioria das vezes, recebemos apenas cepas Sativa ou cepas sativa mistas.Eu só queria
que  você  soubesse  da  minha  história,  pois  há  tantas  pessoas  por  aí  sofrendo
desnecessariamente de depressão,  tomando remédios farmacêuticos desagradáveis  que os
afetam negativamente, quando na verdade, o óleo parece consertar o que precisa ser corrigido
sem esforço, sem nenhum lado desagradável. efeitos!Estou me sentindo como o meu antigo eu
novamente e isso é ÓTIMO!Continue com o bom trabalho e continuarei espalhando a palavra
deste lado!Muito amor, Kelly”

-- Obrigado por este grande depoimento, Kelly.Tenho certeza que pode ajudar muitas outras
mães.Do meu ponto  de  vista,  as  mães devem ingerir  pequenas  doses  do  óleo  durante  a
gravidez e continuar  a usá-lo após o nascimento,  se realmente quiserem dar  o melhor ao
filho.Pode parecer controverso, mas que outro remédio além de algo tão natural quanto o óleo
você gostaria de dar a uma mãe e seu filho?JB

“Fui e comi durante toda a minha gravidez e meu filho é um dos meninos mais inteligentes e
saudáveis que já conheci.Tentei tomar pílulas para enjoo matinal e outras para dor de cabeça e
nada  ajudou.Meu  ciático  estava  constantemente  sendo  comprimido  e  meu  corpo  doía
(provavelmente porque ele tinha 10 libras e 23 polegadas de comprimento quando eu dei à luz,
então para qualquer cético que diga que isso atrapalha o crescimento, você estava muito, muito
errado). pequena baforada eu teria um alívio quase instantâneo.Eu teria que concordar que é o
medicamento mais seguro disponível”. Sara

“A gravidez do meu segundo filho foi uma tortura!Eu tinha perdido 20 libras no final do primeiro
trimestre, vomitando todos os dias, sem apetite.Eu a estava perdendo, sem dúvida.Eu tentei
fumar  e  estava  cheio  de  culpa!No  entanto,  salvou  sua  vida  ...Eu  estava  comendo  e
descansando melhor do que nunca!Ela está saudável, feliz e absolutamente linda!Agora com 9
anos, nenhum problema de saúde.” Jennifer

“A  mãe  não  consegue  manter  a  comida  no  estômago.Que  efeito  isso  tem  no  feto  em
desenvolvimento?É muito prejudicial para o feto.Então, como você consegue que a mãe seja
capaz de manter a comida no estômago?Você usa o medicamento com menor probabilidade
de causar danos.Cannabis.Qualquer outro medicamento anti-náusea que os médicos possam
usar tem efeitos colaterais.O único efeito colateral da cannabis é uma sensação de bem-estar e
sono.” Gersh

Q.Minha esposa tem fortes dores nas costas devido a gravidez de 7 meses, ela descreve isso
como uma contração nervosa que é extremamente dolorosa.Tentei dar uma olhada no seu site
e aqui.A RSO ajudará dramaticamente a dor?Você tem um link para um tópico anterior sobre
este assunto?Estou preocupado se eles colocarem codeína nela, isso prejudicará o bebê

UMA.Faça com que ela  ingira  pequenas doses do óleo e  aplique o  óleo topicamente  nas
costas.Dê-lhe uma massagem com uma mistura de óleo e óleo de semente de cânhamo.Sim,
há  uma  boa  chance  de  que  a  codeína  possa  prejudicar  o  bebê.O  óleo  não  pode  e  não
prejudicará o bebê de forma alguma.JB
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“Meu filho foi diagnosticado em outubro com sarcoma sinovial após remover um tumor antes de
fazer uma biópsia.Foi dito que o câncer ainda estaria lá e poderia ter se espalhado para o
seupulmões devido ao tipo agressivo de câncer que é.Os resultados dos testes mais recentes,
eles não conseguem encontrar nenhum traço disso para sua perplexidade.O óleo de cannabis
foi uma das muitas coisas que eu comecei com ele quase imediatamente após o diagnóstico.”
Amanda

“Qual é a pessoa mais jovem que você conhece que está sendo tratada com RSO?Existe um
protocolo de tratamento pediátrico?Enquanto não tivemos sucesso até agora em influenciar a
opinião da vovó e ser capaz de curar o vovô.Eu tenho uma criança de 2 anos com problemas
gástricos desconhecidos (sim, ela está em tratamento “médico” há mais de um ano e todas as
pílulas,  cremes, loções e poções da Big Pharma não tiveram sucesso.Eles agora estão se
inclinando para uma síndrome de proteína.Obviamente, uma criança de 11 kg não pode lidar
com a mesma dosagem que um homem de 75 kg, então você a recomenda para aplicações
pediátricas?” Sara

-- As mães grávidas devem usar o óleo e, em seguida, aumentar a dose quando derem à
luz.Após o nascimento, as mães devem ingerir pequenas doses do óleo para garantir que a
criança se desenvolva de maneira ideal.

Então, se você me perguntar, meu paciente mais novo tinha menos de oito meses e ainda está
indo muito bem, ele é o garoto mais desenvolvido em seu jardim de infância e começou a falar
mais cedo do que a maioria dos outros.Sua mãe usou o óleo antes de dar à luz, e a criança
também recebeu o óleo após a vacinação com uma hexavacina para garantir que os produtos
químicos perigosos sejam liberados de seu corpo o mais rápido possível.

O óleo de cannabis é um medicamento seguro para pessoas de todas as idades.Se você tiver
problemas para entender isso, veja o que o óleo faz para eczema ou assaduras e depois volte
e me diga que você nunca daria cannabis ao seu filho.Tudo o que você ouviria de mim é que
um pai que não daria cannabis como remédio para seu filho está mal informado ou são sádicos
psicopatas que gostam de ver os outros sofrerem.

Você sabe a eficácia do óleo contra dores de dente?Você daria à criança o óleo para combater
a dor associada ao crescimento dos dentes?Eu poderia.Sem qualquer hesitação.

A dosagem  para  crianças  é  basicamente  a  mesma  que  para  adultos,  quando  você  está
tratando algo sério.Comece com uma dose minúscula três vezes ao dia, acostume o paciente,
aumente a dose a cada quatro dias ou conforme for conveniente, e sempre tente colocar o
máximo  de  medicamento  no  paciente  o  mais  rápido  possível,  certificando-se  de  que  ele
permaneça na sua zona de conforto.JB

“Se você tem um filho e se recusa a receber as vacinas “recomendadas”, esteja preparado para
que seu filho seja tirado de você à força pelo estado em que você mora.Isso está acontecendo
com mais frequência, em um ritmo alarmante.Pesquise no Google e veja os “requisitos” do seu
estado.  Os  assistentes  sociais  estão  mostrando  mais  “complexo  de  Deus”  a  cada  dia  e
acreditam que  sabem  melhor  do  que  qualquer  pai  o  que  é  melhor  para  cada  filho.Tenha
cuidado mesmo ao falar com seu médico de família sobre o assunto.” Ornitorrinco

“Conheço  duas  pessoas  cujos  filhos  nunca  tomaram  nenhuma  vacina.Ambos  são
quiropráticos.Uma das crianças estuda em uma escola particular.Acho que se você estuda em
casa, não importa.Não tenho certeza." Lorinda

“Eu vejo crianças e bebês com câncer,  antes do tratamento eles parecem bem, depois  da
cirurgia e da quimioterapia eles parecem que estão morrendo, e muitas vezes estão.Parte meu
coração  como  as  pessoas  são  feitas  para  sofrer  e  morrer  cedo,  quando  esse  óleo  cura
tanto.Estou há uma semana no óleo e estou me sentindo ótimo, acredito que está diminuindo
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meu tumor no rim, ainda não tenho evidências, mas em breve terei.” Lanna

“Uma amiga enfermeira usou na assadura do estágio 3, desapareceu durante a noite!” Alice

--  Para  aqueles  que  pensam  que  as  crianças  não  devem  usar  cannabis.Que  outro
medicamento vocêgostaria de dar a eles, senão este remédio natural mais antigo e seguro que
tem sido usado há milhares de anos?Ou você vai ver seus filhos sofrerem com todos esses
eczemas  e  erupções  cutâneas  sem  motivo?Isso  não  é  uma  coisa  legal  de  se  fazer,  eu
diria.Especialmente quando existe uma solução tão simples para todos esses problemas de
pele.

Não há problema em ver seus filhos gritarem de dor quando você poderia simplesmente dar-
lhes uma gota de óleo e eles estariam livres da dor?Hum?JB

“O administrador pode aconselhar que tipo de dosagem dar a uma criança de 8 anos que foi
mandada para casa para morrer?” Ricardo

-- Comece com uma pequena dose, veja como a criança responde e depois aumente a dose o
mais rápido que a criança puder tomá-la.Três vezes ao dia.Geralmente eles estão cheios de
pílulas  quando  são  mandados  para  casa  para  morrer,  então  você  quer  desintoxicar  eles
primeiro porque você não sabe o que a interação fará, geralmente não é muito bom o que a
interação com esses produtos químicos mortais faz.Mas é porque o óleo está tentando limpar a
mesa para que ela possa começar a funcionar.

Ou, se você não tem nada a perder, também pode começar com uma grande quantidade de
óleo  e  colocar  o  paciente  em  estado  de  coma  controlado  dessa  forma.Isso  é  o  que  eu
provavelmente faria, mas cabe aos pais qual direção de tratamento eles escolhem.

Tudo o que sei é que as doenças agressivas devem ser tratadas agressivamente.E também sei
que, em geral, quanto mais óleo você conseguir colocar no paciente e quanto mais rápido você
fizer  isso,  maiores serão as chances de sucesso e sobrevivência.Mas também sei  que as
instruções de dosagem são mencionadas por um motivo.

Se fosse meu filho, eu o encheria de óleo, tenho certeza que o garoto estaria nadando nele e
eu provavelmente não deixaria nenhum médico chegar perto dele.Mas isso sou eu e eu sei o
que fazer.Muitas felicidades, JB

“Ok, estou surtando no momento.O Dr. de Dave o colocou no Lyrica, para tratar sua dor nas
telhas.Nos últimos dois dias (e piorou), Dave tem alucinado.Tipo, ele acabou de dizer: “O cara
de cabelo ruivo não deveria estar entregando aqui”. Quando eu disse: “O quê?”, a resposta de
Dave foi: “Ah, não importa, tenho certeza de que ele não está aqui”. Acabei de conversar com
ele, e ele disse que percebeu que havia algo errado acontecendo porque, quando ele olha pelo
canto dos olhos,  ele  pode ver  uma selva  do lado de fora da nossa janela.WTF!!!Ele  está
tomando o óleo de cannabis há um tempo e nunca teve nada assim.Menos de uma semana no
Lyrica e ele perdeu quase todo o controle motor e agora está alucinando.Acabei de colocar um
pouco de óleo de cannabis nas lesões de telhas (com DMSO) e a dor parou.Liguei para o Dr. e
estou trazendo Dave A PRIMEIRA COISA NA SEGUNDA-FEIRA.BTW, acabei de verificar o site
Lyrica, “pensamento anormal” e “alucinações” são um dos efeitos colaterais.” Kim

“Spencer teve uma semana incrível para todos!!Ele conheceu um primo pela primeira vez, e
conheceu seu tio e sua tia da Geórgia!!Ele se apaixonou por sua tia Sara, ele até escolheu ela
ao invés de mim ou do papai!!A melhor parte foi vê-lo SEGURAR UM Giz de cera na mão e na
cor,  enquanto  estava  no  colo  da  tia!Ele  até  fez  uma transferência,  da mão direita  para  a
esquerda!!Ele pintou um carro de madeira com total precisão usando seus TOES!Vou tentar
enviar  o  vídeo  dele  em  breve!Ele  continua  a  dizer  novas  palavras  e  a  ser  totalmente
encantador!Conseguimos fazer com que ele carregasse peso nas pernas com muito apoio!Ele
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se divertiu muito sendo puxado em seu andador...Não consigo descrever a alegria que senti ao
ver  meu bebê fazer  isso.A pura  alegria  no rosto  ao poder  brincar  com os grandões...eles
estavam todos  andando  de  bicicleta  e  patinete,  e  tudo  o  que  ele  podia  fazer  era  assistir
ansiosamente...Eu podia ver o desejo de se juntar em seu rosto e não entender por que ele não
podia simplesmente ir correr e brincar com eles...E então seu primo Jason, com um coração de
ouro,  começou a puxá-lo,  dizendo aos outros meninos que era melhor  eles andarem mais
rápido, ou os policiais iriam pegá-los, puxando Spencer atrás deles em seu andador, fazendo
sirenesons enquanto os outros andavam ao redor e ao redor.Se você pudesse ter visto o rosto
dele... finalmente, finalmente, ele era um dos meninos!Isso partiu meu coração em bilhões de
pedaços,  e então o puxou de volta com apenas um piscar de olhos e a risadinha em sua
voz.Melhor  semana em muito tempo.Spencer  tem que ser  um menino grande,  e eu estou
adorando!Me faz  querer  forçar  mais,  lutar  mais,  orar  mais  por  esse  pequeno  milagre  que
chamamos de Spencer.”

“E seus tumores estão encolhendo usando óleo de cannabis com alto teor de THC!!Spencer foi
considerado terminal pela oncologia de Loma Linda.Mas, uma ressonância magnética recente
mostrou  redução  nos  tamanhos  dos  tumores!!O  óleo  com  alto  teor  de  THC  é  seu  único
remédio!A tintura de alto CBD é o que mostrou ser o que está melhorando a função do braço,
essencialmente curando os nervos que foram destruídos durante a cirurgia no cérebro e na
coluna. ” Suzeta

“Ainda não consigo acreditar no que o petróleo fez comigo.Diabetes, danos nos rins, artrite,
ciática,  tendões  rompidos,  obesidade,  tudo  se  foi  e  alguma  neurogênese  definitivamente
aconteceu.Além disso, eu teria dito que eu tinha TDAH se eu fosse uma criança agora.Eu era
um monstro autodestrutivo maníaco.Passei mais tempo vandalizando a escola do que indo
para a aula.Eu coloquei meus pais no inferno.Até que comecei a fumar maconha.Passei de
uma média  de  30  na  escola  para  mais  de  80,  até  90  em  algumas  matérias.E  não  mais
vandalismo.Engraçado eles acham que maconha é ruim para crianças.Eu teria que discordar.”
Peter

“Estamos tratando nosso filho de 6 anos com tumor cerebral  AA3 e um distúrbio genético
raro.Os médicos não podem oferecer nada, e disseram que ele só tem meses de vida.Até
agora nenhuma convulsão e a próxima ressonância magnética nos dirá mais.No último check-
up, além do tumor cerebral, ele está em PERFEITA saúde.Ele não fez quimioterapia, radiação
ou cirurgia.APENAS óleo!!!” Macarrão Penne

“OMG, estou sentado aqui com meus olhos vazando, tentando absorver as notícias de um
telefonema que acabei de receber.Há pouco mais de 2 semanas, falei com um pai no leste cuja
filha de 5 anos tinha acabado de recair.**** foi diagnosticado com Neuroblastoma de Alto Risco
Estágio 4 (Câncer Infantil) - prognóstico ruim (MYCN Amplificado).Eles foram informados de
que não havia esperança e basicamente para levá-la para casa e aproveitar seus últimos dias
com  ela,  que  ela  tinha  pouco  tempo.Meu  pai  ficou  compreensivelmente  extremamente
perturbado quando me ligou.Temos ele apontado na direção certa e eles começaram a foder no
med.Eles acabaram de terminar uma consulta com os oncologistas do hospital.O exame de
urina do marcador tumoral de **** é COMPLETAMENTE NORMAL!!!Ela passou de 80, depois
subiu para 90 na semana seguinte e agora caiu para 8,7.(Entre 2 e 9 é normal).Isso mesmo
pessoal,  SEM  SINAL DE  CÂNCER.Em  2  semanas  esta  criança  passou  de  uma  doença
terminal/crítica para um atestado de saúde claro.O oncologista disse que eles nunca viram
nada assim antes.” Corrie

“Meu filho  de  11 anos  tem feito  quimioterapia  nos últimos 10  meses (e  ele  teve  radiação
também por 6 semanas durante esse período) e nós lhe demos o óleo nos últimos 4 meses e
isso realmente ajudou de muitas maneiras. .” Ângela
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“O petróleo salvou minha vida.Literalmente.Tenho insuficiência cardíaca grave, osteoporose,
osteoartrite, síndrome do ligamento frouxo e síndrome da dor regional.Não tomo nenhum outro
medicamento e minha saúde está melhorando constantemente.Meu filho autista/epiléptico de
11 anos não toma remédios há meses e está funcionando muito bem devido à educação de
Rick sobre o petróleo.Obrigado por salvar nossas vidas.” Maria

“Percebi que ele faz algumas coisas, para o meu pequeno quando ele bate a cabeça devido ao
arremesso de pedra ou o que quer que seja e fica um caroço,  o óleo dissipa em um dia!
Também parece funcionar para fechar buracos na pele deixados por acne ou furúnculos ou até
cistos.Às  vezes,  tenho  furúnculos  no  rosto  e  eles  drenam  com  um pouco  de  pomada  de
ichthammolum,  mas às vezes fica  um buraco.Recentemente,  comecei  a  colocar  o  óleo de
cannabis no buraco e você não sabia que ele selou um grande buraco com cerca de um
milímetro de diâmetro!E agora a área está nivelada com a minha pele!A única coisa que não
fez foi desbotar a área da minha pele que está um pouco mais escura, mas há outras coisas
que posso usar para isso.Estou feliz que sela a pele!” Mahndisa

“Minha melhor amiga deu para o filho dela e ele parou de ter convulsões.Desculpe meu amigo
por ter duvidado de você.Você sabia qual era a melhor coisa para o seu filho e estava certo.”
Mary

“Você sabe o que fica sob minha pele?Esses pais estão bem com efeitos colaterais como
insuficiência renal, coma, atrasos no desenvolvimento e possivelmente morte.Mas quando o
possível efeito colateral  é “alto”,  todos enlouquecem.Isso é o quão mal lavados eles são.A
morte é de alguma forma um efeito colateral mais aceitável do que alto.Muitas vezes, essas
pessoas também são educadas e inteligentes.É inacreditável." senhorita

“Mais  uma  vez,  as  crianças  também  precisam  de  THC  em  seus  medicamentos.Regule  a
cannabis exatamente da mesma maneira que regula o milho ou o chá.Isso é tudo oque é
necessário.Sem impostos extras, sem licenças especiais, sem nada.Esse é o único caminho
racional  a seguir.Cosméticos com 30% de THC funcionam melhor,  lembre-se disso quando
você começar a pensar em como “regular a cannabis”. É uma perda de tempo e esforço até
mesmo tentar “regulamentá-lo”. Já estamos superregulados o suficiente, eu diria.”JB

Supositórios
“Os supositórios com o óleo de Rick Simpson (RSO) são uma bênção para todas as mulheres
com  problemas  relacionados  à  TPM,  bem  como  para  qualquer  pessoa  com  hemorroidas,
Crohn, problemas intestinais e intestinais, etc.Eles também são ótimos para respirar e para
doenças pulmonares, sem mencionar o controle da gripe.Produzem uma sensação de longa
duração muito agradável no corpo.Não vi ninguém que não gostasse de tomá-los depois de
superar suas hesitações iniciais.”JB

“Oi JB, eu não sei se isso é útil para alguém, então vou deixar você julgar isso.Recentemente
sofri  algum tipo de problema de obstrução intestinal, nunca foi totalmente diagnosticado.Um
inchaço interno muito doloroso que quase bloqueava o intestino.Na pior das hipóteses, eu não
conseguia sentar ou mesmo ficar de pé por causa da dor e só conseguia deitar de lado para
me aliviar.O clínico geral aparentemente descartou o câncer de exames de sangue expressos,
mas não tinha nada para me ajudar além de uma consulta com um consultor em algumas
semanas.Eu estupidamente tentei tratamentos de farmácia que, depois de um breve calmante,
pioraram as coisas.

Mais ou menos um mês antes disso, eu havia comprado um molde de supositório no eBay,
então decidi experimentá-lo.Misturei óleo de coco (sólido à temperatura ambiente) com RSO e
adicionei algumas gotas de óleo de melaleuca.O calmante foi imediato e em 24 horas pude
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sentir a melhora, uma sensação de cura definitiva e o inchaço diminuiu.Dentro de 7 dias eu
estava de volta ao normal e me senti completamente curado, parei de usar os supositórios.Isso
foi um pouco prematuro e depois de mais 7 dias o inchaço voltou.Voltei a usar os supositórios e
desta  vez  continuei  por  14  dias  (o  tempo  que  foi  possível)  depois  que  o  inchaço
desapareceu.Estou com os dedos cruzados quando digo isso, mas parece ter funcionado e o
óleo me resgatou do que foi uma experiência assustadora e dolorosa no tempo de espera para
ver um especialista.Agora me sinto muito vulnerável quando não tenho um tubo de óleo na
geladeira.

Por aliviar minha dor e me curar rapidamente, economizando o valioso tempo de um médico
especialista, aparentemente sou um criminoso infrator da lei!Que mundo estranho!” M

Como fazer supositórios?
Derreta  a  manteiga  de  cacau,  adicione  óleo,  aproximadamente  1-2g  de  óleo  por  100g  de
manteiga de cacau derretida para começar.Em seguida, aumente a dose a cada quatro dias até
que o paciente use cerca de 0,33 g do óleo em cada supositório.1g (peso total) supositórios
para  crianças,  2g  para  adultos,  3g  (bolas)  para  problemas  vaginais.0,01-0,02g  de  óleo
funcionará  bem  para  iniciantes.Se  você  iniciar  alguém  com  0,05  g  em  um  suppo,
provavelmente também não sentirá muito,  mas é melhor começar com uma pequena dose
(para quem nunca experimentou cânhamo no passado etc.).O RSO real é muito potente e você
nuncasaber  exatamente  como  um  paciente  responderá  (pressão  arterial,  etc.),  mas
supositórios seriam uma boa maneira de acostumar as pessoas ao óleo.

O  interessante  sobre  os  supositórios  é  como  eles  parecem  abrir  os  pulmões  e  tornar  a
respiração muito mais fácil  em 20 minutos -  um sonho tornado realidade para muitos com
DPOC ou asma, etc.Os pacientes também os usaram para tratar  a psoríase,  pressão alta,
Crohn, cólicas da TPM, etc.

Você também pode adicionar outros óleos naturais aos supositórios,  depende do que você
deseja e qual é a finalidade.Basta ir a alguns sites de medicina natural e ler o que os diferentes
óleos essenciais fazem e você pode experimentar o quanto julgar necessário.

Além disso, os supositórios são uma ótima maneira de tratar pacientes que não podem comer o
óleo ou não podem mantê-lo no estômago por algum motivo.No que me diz respeito, a julgar
pelos efeitos, tomar o óleo em supositórios é a melhor e mais agradável maneira de usar o
cânhamo.Parece engraçado no começo, admito, mas quem já tentou concorda.Talvez abra os
chakras de baixo para cima, quem sabe, mas certamente é ótimo.

As mulheres adorariam tomar os supositórios - eles também ajudam com todos os tipos de
infecções bacterianas e virais, “trocas de informações microbiológicas de parceiros”, alergias a
preservativos e lubrificantes usados neles, etc.Eu mencionei a eficácia com que o óleo cuida
dos desequilíbrios hormonais (níveis)?Muitas felicidades, JB

“Os supositórios com o RSO também podem ser usados  para todos os tipos de problemas
vaginais, incluindo, mas não limitado a infecções fúngicas, HPV, condilomas, herpes e muitas
outras doenças ou infecções que não necessariamente precisam sofrer.Especialmente quando
eles podem ser tratados tão facilmente se o óleo for usado.JB”

“Os  supositórios  de  óleo  de  cânhamo RSO funcionam muito  bem para  todos  os  tipos  de
problemas  anais  ou  vaginais,  hemorróidas,  Crohn,  problemas  intestinais  ou  intestinais,
leucemia, doenças pulmonares, incluindo asma, tumores cerebrais, pressão arterial, controle
do equilíbrio hormonal etc.JB”

“Você pode me dar  conselhos sobre se o óleo de cânhamo é seguro para uso durante a
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gravidez,  por  favor?Não há  muita  informação  por  aí  que  eu possa  encontrar.Minha  amiga
acabou  de  ser  informada  de  que  ela  tem  um  cisto  umbilical  que  pode  causar  coágulos
sanguíneos, levando à morte de seu bebê.Eu vi os efeitos do óleo de cânhamo e o bem que ele
pode fazer, só não tenho certeza se é seguro durante a gravidez.” Cristina

-- Querida Christine, é claro que é seguro usá-lo, o cânhamo tem sido usado durante a gravidez
e também para dores de parto, há séculos.Recomendo que ela faça supositórios com 0,01-
0,06g de óleo em cada um (começar com 1-2g de óleo por 100g de manteiga de cacau).O cisto
geralmente desaparece dentro de algumas semanas.Três vezes ao dia, e não se preocupe, o
óleo não prejudicará o bebê.Muitas felicidades, JB

“Sofre  enxaquecas?Pegue  uma quantidade  do  tamanho  de  um grão  de  arroz  de  óleo  de
cannabis, também conhecido comoRSO, e pegue algumas piscadelas.Nada melhor, deixe-me
dizer-lhe!” Sara

-- Ótimo conselho, Sara.Ele realmente funciona.Posso sugerir experimentá-lo em supositórios,
bem  próximo  ao  alívio  imediato  e  também  funciona  como  preventivo  se  você  o  tomar
religiosamente todos os dias.As enxaquecas podem ser tão debilitantes.(Jindrich me ensinou
sobre os supositórios e ele estava certo em todos os aspectos.)” Tracey

“Consegui o que queria obrigado.Eu queria que você admitisse que o óleo é medicinal, não
importa a força.O óleo não precisa ter 95-98% para ter valor medicinal.Não é simplesmente
“porcaria”  se não for  a maior porcentagem possível.Para mim, parece prejudicial  ter  tantas
pessoas procurando aqui informações para obter informações erradas de que a cannabis pode
ser uma porcaria.É uma erva sagrada e definitivamente tem valor em qualquer forma.

Eu acho que uma seringa lubrificada (sem agulha,  é  claro)  com óleo levemente  aquecido
poderia ser inserida e aplicada diretamente dentro dos intestinos.Atire direto lá.Parece que a
diluição faz mais sentido para aplicações tópicas em grandes áreas.” Blake

-- Se isso é o que você queria, então você ainda está perdendo o ponto, Blake.O óleo de 45%
THC é uma porcaria quando comparado ao melhor extremamente potente e sedativo 95-98%
THC RSO e nunca terá os mesmos efeitos ou comparáveis.Era isso que você queria ouvir?

Agora, por favor, sinta-se à vontade para espalhar um pouco de óleo em seu reto se desejar
provar seu ponto de vista ainda melhor, dessa forma você terá mais experiência prática em
como usá-lo corretamente.O óleo mostrará rapidamente por que é melhor usar em forma de
supositório e isso é melhor ouvir do que conselhos bem intencionados.O óleo pode funcionar
como cola se você ainda não entendeu a dica.Aproveite o experimento, faça um vídeo sobre
ele para que outros não tenham que repetir esse erro de principiante.Muitas felicidades, JB

“O fígado obtém a maior parte de seu suprimento sanguíneo do sistema digestivo para poder
processar proteínas, outros nutrientes e substâncias tóxicas.Portanto, a ingestão de óleo de
Simpson proporciona uma entrega segura e rápida ao fígado e, em seguida, ao suprimento
sanguíneo e ao resto do corpo.Além disso, parte do óleo irá diretamente para o cólon para
complementar o medicamento em sua corrente sanguínea.Boa sorte!" Steve

“Cara,  um  supositório  de  óleo  de  cannabis  FINALMENTE  aliviou  minha  intensa  dor  de
estômago!Também não me senti chapado!(Eu prefiro ter uma escolha com isso) Eu finalmente
consegui dormir sem dor e acordei me sentindo muito melhor.Um amigo me deu um artigo que
explica a biodisponibilidade do óleo de cannabis para diferentes métodos de administração.É
longo e científico, mas eu li tudo.

Quando tomado por via oral, os ácidos do estômago reduzem a taxa de absorção.As pessoas
ficam com aquela sensação realmente 'chapada' ou 'pedrada' quando engolem o óleo e, por
sua vez, pensam que o óleo deve estar 'realmente funcionando'.Mas com a via oral, não está
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realmente sendo absorvido em uma taxa maior,  está apenas sendo experimentado de uma
maneira psicoativa.

Eu  tomo óleo  de cannabis  por  via  oral  há  quase  2  anos  e  tive  uma ótima cura.Bumbum
(trocadilho intencional), depois de tentar 2 dias de supositórios, estou convencido!Eu me sinto
muito melhor!Menos inflamação nas articulações, não tão rígida, dor nos nervos e espasmos
musculares são muito melhores e sem dor de estômago!Finalmente!Doenças e dores crônicas
são  terríveis.Estou  me  sentindo  ainda  mais  positivo  sobre  este  óleo  agora.Eu  realmente
precisava de alguma esperança com isso.Eu estava começando a pensar que tinha feito tudo o
que podia, agora estou me sentindo esperançoso com isso.”

“A biodisponibilidade da via  retal  foi  aproximadamente  o dobro da via  oral  devido à  maior
absorção e menor metabolismo de primeira passagem.” Mickey

-- Suposições são ótimas para muitas condições.Eu os tornei populares no CR e milhares de
pessoas os estão usando com grande sucesso.Então parabéns, Mickey.;) JB

“Parece que  se pode  tomar  doses  muito  maiores  por  supositório  e  não  ter  uma resposta
psicoativa  negativa.Existe  uma taxa de saturação para absorção por  via  retal?Ou seja,  eu
poderia acelerar minha cura fazendo supositórios de doses maiores?” Mickey

--  Seja  tão  cuidadoso  com  a  dosagem  quanto  com  o  uso  oral.Até  5mg  por  suppo  para
inexperientes, cerca de 10mg costuma ser muito bem tolerado.Com doses mais altas você
nunca sabe como o paciente vai responder, então é melhor aumentar a dosagem gradualmente
também.Mas uma vez que você construa sua tolerância, você pode experimentar livremente.Eu
pessoalmente gosto de suposições com 0,3-0,5 g de óleo - mas isso seria demais para a
maioria dos outros, então não tente a menos que você saiba o que está fazendo e não se
importe de dormir dois dias ou algo assim.;) JB

“Eu entendo por que ela está se sentindo um pouco assustada por causa da maneira como o
óleo pode fazer você se sentir,especialmente se você nunca experimentou isso antes.Minha
mãe tinha 62 anos quando começamos com o óleo que ela nunca havia fumado maconha
antes.Ela estava muito fraca e tonta e não conseguia comer por um tempo, MAS são os efeitos
colaterais do óleo.Agora fazemos supositórios e a diferença é incrível.Ela agora pode tomar
seu grama completo dividido em 3 cápsulas por dia.Ela ainda sente quando começa, mas não
é tão pesado quanto quando ela estava tomando por via oral.Também misturamos na mesma
proporção de óleo de semente de cânhamo e até agora está funcionando bem.Espero ter feito
algum sentido.” Nikkita

“Oi JB, minha mãe tem câncer de pulmão (estágio 3) e eu tenho colocado óleo nela, é seu 10º
dia agora e estamos quase com 1 grama por dia.Você estava certo, ela se acostumou e os
efeitos Zombie durante o dia são melhores, ela dorme 10-12 horas à noite.Então, devo fazer
supositórios com a mãe também?Obrigado." Rio E

-- Sim, Rio, por que não.Ela vai gostar de tomá-los, eles realmente produzem uma sensação
muito agradável  no corpo.Mesma dosagem que ela está acostumada a tomar por via oral,
misture com manteiga de cacau.Ela pode tomá-lo entre as doses como um complemento, se
puder, ou em vez da dose oral, a critério dela.Por via retal ou vaginal, as mulheres têm uma
ligeira vantagem sobre os homens nesse aspecto.

E  se  as  mulheres  soubessem  o  quanto  os  supositórios  com  o  óleo  podem  ajudar  com
problemas pré-menstruais e hormonais, todas estariam tomando, disso não tenho dúvidas.

Além disso, supositórios com 0,005-0,01g de óleo neles são uma excelente maneira de iniciar
um tratamento para iniciantes, os pacientes geralmente não ficam chapados com supositórios
com pequenas doses de óleo e parecem gostar muito da experiência.Mas, como descobrimos,
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tomar os supositórios costuma ser um tópico mais controverso do que usar o óleo em geral.

Ainda assim,  a realidade é que as hemorroidas  vão te pegar  mais  cedo ou mais  tarde,  e
quando o fizerem, você ficará feliz em tomar um ou dois supositórios de óleo de cannabis,
posso garantir isso para você.Porque o alívio é imediato e acredite que poucas pessoas são
fortes o suficiente para não tomar o supositório em tais situações.Tanto para os preconceitos
contra a cannabis, as hemorróidas podem classificá-los muito rapidamente.JB

“Você disse que problemas hormonais...Estou tomando Estrogel porque não tenho nenhuma
causa hormonal da minha grande operação.Ajuda para isso?” Isabel

"Com certeza...Tenho 55 anos e uso diariamente.” Christy

Tubos de alimentação
“Estou tratando minha mãe.Ela tem câncer de garganta e administrou sucessivamente através
de seu tubo de alimentação.Aqueça um pouco e misture com óleo de coco!Nunca entupiu o
tubo!” Steve

“Estou dando ao meu filho através do tubo de alimentação quando ele não o engolir - despejo
água muito quente no óleo em um copo, depois ele se dissipa, depois adiciono um pouco de
água mais fria (não muito) para que a água fique não muito quente, em seguida, despeje-o no
tubo.Funcionou muito bem, embora às vezes o óleo reveste um pouco o tubo, mas nunca foi
bloqueado.O segredo é despejá-lo enquanto ainda está muito quente.” Ângela

“Alguém teria alguma ideia de como dar o óleo de cânhamo a alguém através de um tubo de
alimentação?Eu misturei  com azeite  para  não ficar  tão grosso,  mas ainda tenho medo de
entupir o tubo.Alguma ideia?" Steven

-- Steven, é sempre melhor encontrar uma maneira de administrar o óleo não diluído, esse é o
melhor  caminho  a  seguir.Quando  você  não  consegue  encontrar  uma  maneira,  você  pode
misturá-lo  com a comida do paciente e fazer com que ele coma dessa maneira.Sim, pode
entupir  o tubo,  nomeadamente se o óleo tiver  uma consistência espessa.Alguns óleos são
espessos, outros são mais líquidos.Mas quando você os aquece até a temperatura corporal,
eles devem escorrer o suficiente para não entupir o tubo.

Outra  maneira  é  dar  aos  pacientes  em supositórios  com manteiga  de cacau.Ainda  assim,
comer o óleo é a forma preferida de tomar este medicamento, sempre que possível.Existem
muitas maneiras de administrar o óleo e muitas vezes é muito individual, então tente encontrar
uma maneira que melhor se adapte ao paciente.Muitas felicidades, JB

“Eu  sei  que  parece  terrível,  mas  um pouco  de  coca  cola  pelo  tubo  para  limpá-lo  após  a
administração  de  coisas  viscosas,  ou  apenas  para  limpar  tamancos  em  geral,  funciona
bem.Uma velha espera de RN.” Ellen

Cirurgia, quimioterapia ou óleo?
“Você nunca tiraria meus peitos, quando eu posso ingerir RSO!!” Chloé

“A própria ideia de que o câncer de mama é um “risco percentual” é uma mentira completa.Na
realidade, todo mundo tem microtumores de câncer em seus corpos, inclusive eu.O câncer não
é uma doença que você apenas “pega” como ser atingido aleatoriamente por um raio.É algo
que você deve “administrar” ou “prevenir” dia a dia, refeição após refeição, através de uma
escolha de estilo de vida que envolva suplementação de vitamina D, nutrição, superalimentos,
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sucos vegetais e prevenção de substâncias químicas causadoras de câncer e radiação. Então,
quando um médico diz que você tem uma “chance” de ter câncer, o que ele está insinuando é
que você não tem controle sobre o câncer, e isso é uma mentira deslavada.Charlatanismo do
câncer, em outras palavras.”

-- Quando você tem uma “chance” de contrair câncer, simplesmente use o óleo.É uma opção
muito mais saudável e segura.JB

“Olhe para o câncer ou qualquer outra doença grave como se fosse um incêndio.Quanto maior
o fogo, mais energia você precisa para extingui-lo.Então, você preferiria usar cem baldes de
água (RSO) ou um copo de água (outros tipos de óleo) se sua própria casa estivesse pegando
fogo?Ou você gostaria de ver bombeiros profissionais vir e ajudá-lo com isso?Isso é o que eu
preferiria, mas os bombeiros atuais, ou seja, os médicos, não estão autorizados a usar água
para extinguir todos esses incêndios e eles nem sabem como usá-la depois de todas essas
décadas de doutrinação, lavagem cerebral e não usar cannabis em Medicina.

Faz sentido para você que alguém envie bombeiros experientes para um grande incêndio na
cidade e não os deixe usar água, ou seja, a forma mais básica e tradicional de combate a
incêndio?Não para mim.Mas ainda assim, foi exatamente isso que aqueles que estão no poder
fizeram com o sistema médico que temos hoje.

Muitos incêndios, falta de água, ou seja, muito trabalho extra para bombeiros/médicos que não
conseguem fazer  o  seu trabalho da melhor  forma possível.Não é  assim que deve ser,  eu
acho.Eles  deveriam  ter  os  melhores  equipamentos  e  as  melhores  ferramentas  para  seu
trabalho, não deveriam?Isso é o que eu faria se eu fosse seu gerente/governo.Há algo de
errado em olhar para isso dessa maneira?Acho que não." JB

“Para qualquer mulher que esteja lendo isso, espero que ajude você a saber que tem opções”,
disse  Jolie.
-- Se Jolie acha que uma mastectomia dupla é a melhor maneira de prevenir o câncer, então
deixe-me dizer que discordo totalmente.E se eu estivesse no lugar dela,  comeria o óleo e
esfregaria em áreas suspeitas todos os dias,  é uma opção muito mais segura do que ela
passou.E o engraçado é que ela vai comer o óleo de qualquer jeito, porque ela vai ter que
comer.

Por  exemplo,  quantas  tomografias  ela  teve  que  fazer  antes  e  depois  da  cirurgia?Uma
tomografia computadorizada é igual ou pode ser igual a 200-500 raios-X de pulmão e os efeitos
da  radiação  são  cumulativos.Então,  na  verdade,  essa  “cirurgia  preventiva”  provavelmente
causará câncer em vez de preveni-lo.Ah bem.

Isso é o que você ganha quando tem muito para gastar e quando faz um teste genético para
prever seu futuro.Aqueles golpistas disseram que ela teria câncer de mama, então ela “agiu” e
agora ela vai viver sem seios, ela vai ficar deprimida com isso, ela vai pensar nisso o tempo
todo,  ela  vai  pegar  muitas  outras  doenças  como consequência  de  isso,  e  é  mais  do  que
provável que ela consigacâncer em outro lugar de qualquer maneira, e ela provavelmente vai
depois do que os médicos fizeram com ela e depois de todas as bobagens que eles disseram a
ela.

É realmente melhor sentar em casa e comer o óleo e não se preocupar com nada.Ou pelo
menos acho que sim.Se vier, virá, por que se preocupar com algo que pode acontecer daqui a
vinte anos e ter seus seios cortados sem nenhum motivo além de simples corrupção e roubo
nos níveis mais altos.JB

“Eu acredito que você está certo sobre JB!Em 2005 fiz a retirada do seio direito, se soubesse
da RSO nunca teria feito essa cirurgia.Como você sabe,  agora tenho câncer de pulmão e
acredito que a RSO é o único caminho a seguir.” Bonnie
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“É verdade JB, fiz uma histerectomia preventiva após um câncer de mama em estágio 1, do
qual me arrependo agora.Se eu soubesse da RSO naquela época, não teria feito nenhuma
cirurgia  ou  radiação!Além  disso,  a  radiação  foi  protocolo!!!!!Tenho  tanta  FÉ  na  RSO  que
cancelei minha próxima mamografia.Verei meu consultor uma última vez para dizer a ele que
terminei  com a indústria  do câncer,  pois  acredito que conheço a cura,  vou escrever  RICK
SIMPSON PHOENIX LÁGRIMAS em minhas anotações do hospital.:) Não tenho palavras para
agradecer sua ajuda e dedicação.Minhas doações de câncer vão agora para as lágrimas de
fênix.Eu sou abençoado!!!PAZ, meu amigo.:)” Tininha

“É  tão  estúpido  arriscar  sua  vida  com  a  mastectomia  para  que  você  não  tenha  que
POSSIVELMENTE arriscar sua vida com câncer.E então corre o risco de ter câncer com todos
esses exames!Quão idiota você se sentiria se tivesse câncer nos pulmões depois de tudo isso
dos exames?Ou morreu durante uma complicação da cirurgia?Uma mastectomia depois de ser
diagnosticado com câncer, JUNTO com óleo de cânhamo e eu não julgaria, mas fazê-lo sem
câncer é tão arriscado quanto ter câncer.Lógica simples.” Carla

“Infelizmente,  vejo  mulheres  fazendo  isso  o  tempo  todo  como  “preventivo”.  E  eles  estão
assustados com isso porque sentem que é sua única opção.Nós sabemos melhor, mas por
deus quantas pessoas mais precisam sofrer essa merda de doença??!!Nossos governos são
inúteis.Se tivéssemos cannabis aqui para usar livremente, muitos não estariam na posição em
que a senhora acima está.Muito, muito triste e realmente me deixa com raiva.” Geórgia

“Então ela se matou e chamou isso de medida preventiva?Isso é louco...Além disso, a genética
não  funciona  assim.Todos  nós  temos  todos  os  genes  para  basicamente  tudo...É  o  nosso
AMBIENTE que desencadeia a ativação de certos genes.Quando eles dizem “é de família” é
realmente um sinal de que os hábitos são passados de uma geração para a outra causando os
mesmos gatilhos genéticos.Não é apenas um caso de genética.Isso é uma coisa totalmente
ignorante de se dizer...” Alistair

“O que um médico pode convencer alguém a fazer...Ouçam, a triagem genética é muito mais
complexa do que “Ah, você tem esse gene, então você tem 87% de chance de ter câncer”. Aqui
está outro fato que a maioria desconhece: todo mundo tem células cancerosas; manter um
físico vital e minimizar as toxinas ambientais é a melhor aposta para se manter saudável...Isso,
parece tão exagerado.Um grave abuso da relação médico/paciente.” Jack

“Eu me pergunto se Brad Pitt tem suas bolas cortadas para prevenir o câncer testicular agora.”
Mike

“JB, queria compartilhar isso com você e Rick.A pílula de petróleo que ela está falando é a
RSO.Achei que isso poderia lhe interessar.Tenho fotos para você também.Este foi enviado por
um funcionário e um usuário de medicamento natural.” Rick

“Ok, esta é a primeira vez que estou dizendo isso ao mundo, então me perdoe se eu divagar
um  pouco.
Sofro de um caso grave de endometriose.É uma doença quando o tecido que normalmente
reveste o interior do útero, chamado endométrio, começa a crescer fora do útero.Comumente
cobrindo os ovários, intestino e outros órgãos e tecidos no revestimento da pelve.Assim como
oendométrio reage durante a menstruação, assim como o endométrio deslocado para fora do
útero.Ela engrossa, se decompõe e sangra a cada ciclo menstrual.O tecido deslocado não tem
como sair do corpo, ficando preso.O que, por sua vez, faz com que o tecido circundante fique
irritado e inflamado, eventualmente desenvolvendo-se em tecido cicatricial e aderências (tecido
anormal que une os órgãos).

Isso  causa  efeitos  colaterais  horríveis.Dor  Kb  uma  náusea  diária  constante.Dismenorreia,
menstruações dolorosas, que geralmente podem durar um ciclo inteiro.Sangramento excessivo,
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infertilidade, fadiga, náusea, constipação, etc.Agora, os cuidados médicos modernos para a
endometriose são principalmente hormônios e analgésicos pesados.Dependendo da gravidade
e dos planos de tratamento, o tratamento mais recomendado e eficaz é a histerectomia.

Eu tenho apenas 21.Eu constantemente lido com uma batalha de dor diária e esperança de
uma família futura e boa saúde.Isso afeta a vida cotidiana de uma maneira tão negativa que às
vezes mal consigo sair da cama.Eu tentei hormônios e toneladas de drogas que me deixam
muito doente.Até agora nada têm funcionado...até cerca de um mês atrás.O proprietário  e
criador  ou MOTH (remédio da erva) me apresentou a esse remédio maravilhoso chamado
“pílula do óleo”. Além de mudar minha dieta, vi grandes melhorias no mês passado.Eu tenho
dormido  8  horas  completas,  o  que  é  um  tabu  para  mim!Eu  vi  uma  enorme  diminuição
significativa na dor, pouca ou nenhuma na verdade.Minha náusea desapareceu completamente
agora e, ao contrário dos efeitos dos analgésicos que recebi dos meus médicos, agora sou
capaz de digerir e comer sem problemas. Posso dizer honestamente que não me sinto tão bem
desde os 15 anos!”

“Eu prefiro morrer de causas naturais do que ter alguém me esquartejando em uma mesa de
aço em um hospital.Os cirurgiões nem sempre têm uma taxa de sucesso de 100%, minha
amiga Margie morreu por uma histerectomia, ela sangrou na mesa de operação.” De Young

“Cuidei das pedras na vesícula das minhas irmãs.Assim que ela começou a tomar o óleo, ela
parou de ter  os ataques horríveis.Nunca teve outro,  e cancelou sua cirurgia!!!!Minha saúde
também deu 180. Kelly

“19 meses atrás, após a remoção de um tumor canceroso no meu cólon, a Clínica do Câncer
ligou no dia da alta.Quimioterapia e radiação programada para começar na próxima semana -
protocolo padrão eles disseram.Merda disse eu!!!O óleo de cannabis será minha versão do
protocolo padrão.Um ano de check-up no mês passado.O SANGUE ESTÁ LIMPO - resultados
da tomografia computadorizada ditados a mim pelo meu cirurgião, Citação, Gerry - seu cólon
está impecável. Gerry

“Olá JB, tenho uma pergunta de emergência médica.Meu pai caiu, bateu a cabeça e tem um
coágulo de sangue na membrana externa do cérebro,  não no cérebro.Ele recebeu alta  do
hospital  e  parou de tomar analgésicos,  pois  eles não estão funcionando para as dores de
cabeça.Os médicos esperam que o coágulo de sangue diminua de tamanho no devido tempo,
caso contrário, tentarão operar...Ele toma Coversyl 2,5mg para pressão arterial, Flomackstra
para aumento da próstata,  e também tem uma condição de falta de plaquetas no sangue,
causando  Gamofácia  de  certo  significado.Ele  tem 80  anos  e  nunca  tentou  RSO.Eu  tenho
alguns, embora estejam guardados em um recipiente na geladeira por um ano ...Você já teve
alguma experiência com a redução deste tipo de coágulo sanguíneo?Haveria algum benefício
em uma aplicação tópica na cabeça na área da dor ou a ingestão seria a melhor?Vou comprar
seu  e-book  hoje  definitivamente,  mas  qualquer  conselho  particular  específico  seria  muito
apreciado...Provavelmente vou misturar o RSO com óleo de coco, ou azeite que ele possa
preferir  por ser italiano, para ingestão e/ou aplicação tópica.Acho que a principal coisa que
quero saber é --  existe alguma possibilidade de efeito adverso no coágulo sanguíneo pela
ingestão de RSO?Há muitas coisas sobre redução de tumores em todos os lugares, mas não
consigo  encontrar  uma  única  coisa  sobre  coágulos  sanguíneos  na  membrana  externa  do
cérebro???!!!Por favor, ajude.” Ross

-- Oi Ross, aqui está o e-book para você.O óleo também ajudará com o coágulo de sangue,
fácil.Ele deveria ter colocado cannabis em seu sistema logo após a queda.E agora, quanto
mais  cedo  você  puder  pegá-lomelhor  a  chance  de  sucesso.Eu  cortaria  os  remédios  pela
metade  quando  você  começasse  com  o  óleo  para  evitar  efeitos  colaterais  indesejáveis  e
depois,  como você diz,  internamente e topicamente.Um supositório  com o óleo funcionaria
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muito bem - supositórios são ótimos para condições pulmonares e cerebrais. JB

“Misturei aproximadamente meia onça com 60ml de azeite (não sei a qualidade que fiz).Foi lá,
ele  parecia  com  a  morte  aquecida  (ele  só  me  deixava  aplicar  topicamente  na  cabeça
dele).Testei  0,5ml  em  uma  pipeta  e  ainda  estou  funcionando,  mas  sou  um  peso  leve.Eu
espalhei pelo menos o dobro disso na cabeça dele.Depois de meia hora, ele concluiu que tudo
havia entrado e enxugou a cabeça com uma toalha....Comemos salmão defumado que eu
havia trazido, depois saí para comprar pão e leite e voltei para ouvi-lo chilrear ao telefone com
seus outros filhos, que evidentemente estavam felizes por também ouvi-lo voltar ao seu estado
habitual.Yadayada, obrigado pelo seu trabalho pessoal!...Ross

“Eu sou um sobrevivente de câncer 4x meu último diagnóstico foi câncer de mama invasivo
estágio 4 agressivo, então eu passei por uma mastectomia dupla em fevereiro de 2014. Eu
renunciei a quimioterapia e radiação desta vez e usei óleos THC e CBS para me curar. Estou
em remissão há 2 anos. Sim querida, funciona. Se você tiver alguma dúvida MP-me ok. Acho
que posso te ajudar. Já fiz radioterapia e quimioterapia 3x antes e desta vez recusei e usei
meus métodos alternativos. Desta vez tive a melhor qualidade de vida. Não doente e enjoado o
tempo todo. Meu nível de dor é controlado com óleos e concentrados de THC e CBD. Não
farmacêuticos desta vez. Sem opióides. Graças a Deus." Tina

“Conheci  um  senhor  há  pouco,  ele  me  disse  que  era  o  diretor  de  projetos  especiais,
trabalhando para o governo no início dos anos setenta.Ele me disse que eles estudavam óleo
de cânhamo medicinal naquela época e o abandonaram.PORQUE?Porque FUNCIONOU!!Sim,
ele disse que “os poderes sabem que não há dinheiro na vida, apenas na morte”. Como todos
sabemos, em nosso país e nos Estados Unidos os políticos têm investimentos em laboratórios
de quimioterapia e empresas farmacêuticas.Bem, depois de uma longa discussão, ele também
me disse que ele e toda a sua equipe estão usando óleo de cânhamo medicinal desde então e
esse bom cavalheiro parece estar em seus sessenta e poucos anos, bem, ele na verdade está
em seus setenta e parece ótimo !!Os outros membros de sua equipe ainda estão todos vivos
também, agora isso é algo para se pensar!!E ei, você também sabia que o ser humano vivo
mais velho do nosso planeta tem 131 anos, usou óleo de cânhamo medicinal a vida toda e
ainda trabalha em sua fazenda todos os dias… Estamos sendo traídos pelas pessoas em quem
devemos confiar! !” Brian

TPM, Menopausa
“Esta é uma coisa para a qual o cânhamo e o óleo de cânhamo, em particular, são os melhores
que existem.Você simplesmente não encontrará nada que possa ou ajudaria melhor do que o
cânhamo.Ajudará a restaurar o equilíbrio hormonal e diminuirá a agressividade, as mudanças
de  humor,  etc.Também  ajudará  a  aliviar  dores  e  cólicas  pré-menstruais,  sentimentos
desconfortáveis, ansiedade, etc.

Se eu visse uma mulher começar a se comportar de maneira estranha devido a desequilíbrios
hormonais relacionados à TPM em seu corpo, eu lhe daria cânhamo imediatamente de todas
as  formas  ou  formas  disponíveis.Não  vejo  razão  para  que  alguém  sofra
desnecessariamente.Sem  falar  que  quando  se  sofre,  todos  ao  seu  redor  sofrem
consequentemente,  como  pode  confirmar  quem  já  teve  que  lidar  com  uma  mulher  pré-
menstrual.Eu a faria comer o óleo, usá-lo em um supositório e não negligenciaria o uso tópico
na barriga  e nas costas.Ela  vai  gostar  porque vai  tirar  a  dor  e melhorar  sua pele  nessas
partes.Eu também fumaria um pouco de óleo com ela para que ela soubesse que “não está
sozinha”  e  que  alguém se  importa.Com o  cânhamo,  a  menstruação  não  precisa  ser  uma
experiência frustrante e desagradável para todos os envolvidos.JB”
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“O óleo de cannabis é meu remédio para a menopausa e meu remédio preventivo para o
câncer de ovário que levou minha mãe em 1985.Se eu soubesse sobre o óleo minha mãe teria
me vistocrescer e ter filhos!Curou meus sintomas da menopausa.Funcionou em 48 horas!Eu
posso viver novamente!Compartilho essas informações em todos os lugares que posso.A cura
precisa estar disponível para todos usarem!Obrigado Rick por espalhar a notícia e tornar as
pessoas saudáveis!” Shelagh

“Perdi 50 libras devido ao trabalho com meus hormônios – posso sentir imediatamente – não
há mais ondas de calor que geralmente duram dia e noite.Quando adoeci aos 37 anos, também
entrei  na menopausa imediata e a doença mexe com todos os hormônios.Eu acredito que
ganhei 100 libras desde que fiquei doente e com apenas um pouco de uso perdi 50.” Joana

“Eu tenho seguido a página de Rick por um bom tempo e por causa das informações que obtive
lá, minha asma e suores noturnos MUITO GRAVES e ondas de calor devido à menopausa
muito difícil, agora não existem.Mantenha o bom trabalho." Lize

“Tenho câncer e apneia do sono.Não só durmo muito bem, como não acordo com ondas de
calor.É uma bênção.” Stephanie

“Alguém mais relatou que o óleo é realmente bom para aliviar os sintomas da menopausa?
Minhas ondas de calor e suores noturnos desapareceram quase completamente quando eu
estava tomando o óleo.” Gill

Q.Droga,  JB...  ela  estava  indo  muito  bem,  ATÉ as  injeções  anti-estrogênio.Eles  a  deixam
mortalmente  doente.
UMA.Surpresa, surpresa, Valéria.“Fique longe dos médicos” é a regra do jogo no momento,
infelizmente.Não dizemos por prazer, é uma realidade.Os pacientes geralmente se saem bem
com o óleo até que especialistas médicos intervenham e estraguem com alguns medicamentos
químicos altamente alternativos e experimentais desnecessários.Portanto, até que os médicos
aprendam a usar este medicamento corretamente, é realmente mais seguro ficar longe deles
(se as circunstâncias permitirem, é claro).Ela não precisa das injeções, ela precisa ingerir o
máximo de óleo que puder o mais rápido possível para desfazer os danos de tratamentos
médicos anteriores e controlar sua condição.Se o óleo não ajudar, é altamente improvável que
outra coisa ajude.JB

Regulamento de peso corporal
“O óleo de cannabis regula o peso corporal e definitivamente o colocará em um peso saudável!
Também faz com que você não deseje tanto junk food.É realmente um remédio incrível.Este é
o único medicamento para perda de peso REAL que existe.” Rick

“Eu também estou perdendo peso --- preciso comprar um cinto.:)  Subi na balança e agora
estou com 139 # -- não vejo esse peso desde o ensino médio.Estou espantado e continuo
tendo pessoas me dizendo o quão perceptível é a perda de peso, é ótimo.Eu também quase
não tenho apetite e é meio estranho quando sinto vontade de passar alguns doces gordurosos
que eu normalmente nunca deixaria  passar  antes.Estranho.Eu me preocupei  por  um nano
segundo que eu estava tomando muito óleo ou algo assim, mas rapidamente percebi que é o
meu corpo se curando... derramando o que não deveria chegar lá e quanto mais eu mudo
minha dieta para orgânica, mais saudável fica.Sem dietas, sem exercícios excessivos, apenas
passeios a cavalo, jardinagem e ser mãe.Eu acho que é um efeito colateral natural do RSO.:)"
Mescla

“Estou no óleo há 2 meses e também estou notando a perda de peso…completamente fora dos
medicamentos  prescritos...Descontinuaram  as  pílulas  de  pressão  arterial...acabei  de  medir
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minha pressão arterial (sem pílulas em 2 meses desde que tomei óleo) ...resultados 124/80
pulsação sentada 79...OH MEU DEUS...isso é simplesmente incrível!!!O exame de sangue será
feito em breve e então relatarei os números PERFEITOS para TODOS verem… Obrigado RS,
meu anjo verde.” Suzanne

“Bom trabalho Susana!!Eu tenho comido cannabis diariamente por mais de um ano e manter
meu peso no ensino médio nunca foi tão fácil durante minha carreira militar quando mantido
sob prescrição de medicamentos!Amo como é mais fácil com cannabis também!!!” Tammy

“Percebo que depois de fumar um pouco de óleo meu açúcar no sangue cai muito rápido.E
estou fumando mais óleo do que broto e perdi algum peso e meu sistema digestivo realmente
se acalmou”. Michelle

“Estou no petróleo há algum tempo.Ele realmente funciona para manter meu açúcar no sangue
normal, mas eu tenho um problema.Meu novo médico de controle da dor fez uma urina e deu
positivo.Eu disse a ela que uso para não precisar usar insulina.Ela disse que se eu continuar
testando positivo ela vai me cortar meus outros remédios para dor.Eu perdi 40 libras agora e
meu açúcar no sangue está normal agora e me sinto ótimo.Se eles cortarem meus remédios,
vou ganhar peso de volta porque minhas costas e joelhos estão degenerando e não posso me
exercitar.Estou morando em Oregon agora, onde o petróleo é mais fácil de obter por causa dos
dispensários.Não sei o que dizer ao meu médico.Eu estive na frente com eles.O VA recusa
meus remédios  e  não quer  lidar  com a gente  que sofre  de dores  degenerativas  o  tempo
todo.Que bagunça." Michelle

“Meu Quiroprático, está me ouvindo sobre RSO agora.Agora que eu perdi 65 libras em 5 meses
sem  exercício,  pare  de  me  injetar  com  insulina,  agora  tome  minhas  pílulas  em  1/2  da
quantidade.Em breve para soltar aqueles também.Seu coração se abriu quando contei a ele
sobre Rick e sua história.Ele pediu seus outros pacientes, o homem querido que ele é, lembrei-
lhe que tinha mencionado RSO para ele, para ele!lol Ele gostou disso, então ty ty ty, continuem,
todos nós!” Dave

“Eu tenho comido óleo de cannabis com a perda de peso como meu objetivo, além de observar
minha  dieta  e  exercícios  regulares.Até  agora  em  8  semanas  eu  perdi  8  lbs.isso  é
impressionante?Ainda não tenho certeza, mas te aviso.Estou empenhado em fazê-lo todos os
dias durante 6 meses.Percebi que quase nunca tenho fome e não tenho desejo (exceto um
bom  chocolate)  por  doces  e  quando  como  algo  doce,  só  consigo  comer  uma  pequena
quantidade.Obrigado por postar isso.Eu adoraria ver se outras pessoas estão se beneficiando
do óleo dessa maneira?” Robin

“Saudações  JB.Espero  que  esta  mensagem  encontre  você  bem.Apenas  pensei  em
compartilhar  minha  experiência  com o óleo de cannabis  como suplemento  diário.Antes  de
descobrir os benefícios do óleo de cannabis e o que ele pode fazer pelo corpo humano através
de  Rick  Simpson  e  de  você,  eu  estava  enfrentando  alguns  problemas  médicos  que  se
aproximavam para acompanhar os que já tenho.

Eu sofro de dor crônica de OA grave de um acidente madeireiro que arruinou meu joelho
direito.Por causa dessa lesão eu não podia mais trabalhar em tempo integral.Eu também sofro
de dor de OA no meu ombro direito, braço e mão de um plexo braquial no meu ombro direito
que causou paralisia no meu braço direito por um ano.Eu estava sentindo formigamento nas
pontas dos dedos, bem como inflamação e inchaço em ambas as pernas.Meu médico havia me
avisado 6 meses antes do formigamento em meus dedos que, se eu não mudasse meu estilo
de vida, estava a caminho de me tornar diabético.

Naquela época eu pesava 260 libras.Também perdi o olfato e o paladar.Estes eram todos os
sinais de se tornar diabético.O médico disse depois de testar meu açúcar no sangue que de 1 a
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10 eu estava bem no caminho @ 6,5.Comecei a tomar o óleo há cerca de 6 meses.Um grão de
arroz de manhã e novamente antes de dormir.Agora peso 103 kg, não sinto formigamento nas
pontas dos dedos, meu olfato está de volta e posso sentir o gosto das coisas novamente.O
inchaço e a inflamação na parte inferior das pernas e nos pés desapareceram, assim como a
dor da OA.Muito obrigado por espalhar a verdade sobre esta planta curativa com o resto da
humanidade.Você  e  Rick  são  uma  verdadeira  dádiva  de  Deus  para  aqueles  de  nós  que
precisam.

Oh!Minha filha faz o que é conhecido em nossa casa como bolas de óleo (dose enrolada em
um pequeno pedaço de pão) ficamos sem bolas de óleo.Eu estava com preguiça de fazer o
meu  próprio  e  parei  de  tomar  minha  dose  por  cerca  de  uma  semana.Voltei  para  217
libras.Quando voltei a tomar o óleo, meu peso voltou para 203 libras e continua a cair.Minha
altura é 5'8 ”então em breve saberei se isso me traz de volta ao meu peso pré-marital de 175
libras.Estou tão empolgado.Lição aprendida.Nunca pare de tomar o óleo.A vida é boa!Muito
Obrigado." Rony

“Meu filho usa óleo de Simpson para seu Crohn, mas ouvi dizer que pode ajudar a perder
peso.Se  sim,  como?”  Cristal
--  Sim, pode,  coma o óleo e você perderá peso se estiver acima do peso e ganhará peso
quando estiver abaixo do peso.Não me pergunte por que, não me pergunte como é possível,
eu não sei a resposta.Simplesmente acontece.Eu mesmo perdi 50 quilos com o óleo e acredite
em  mim,  tentei  o  meu  melhor  para  refutar  Rick.Mas  eu  falhei  e  o  óleo  regenerou  meus
músculos também.Foi estranho e difícil de acreditar, admito.Mas não me importo de ter perdido
todo aquele peso sem uma gota de suor e sem exercício.Na verdade, foi bastante agradável e
não me importei com o bom sono que veio como o único efeito colateral notável do uso do
óleo.JB

“Ei Rick,  eu realmente queria te agradecer por salvar minha vida.Tenho 17 anos de Delhi,
Índia.Eu estava realmente acima do peso.E desde maio passado, quando comecei a consumir
RSO, perdi 40 kg em 10 meses.Meu irmão também perdeu 23 kg e minha mãe perdeu 15 kg
desde então e isso é porque eu como muito mais óleo do que eles, já que não fico chapado
com isso, mesmo que consuma um grama.

Portanto, quanto mais e mais rápido você consumir o óleo, mais rápido e melhores serão os
resultados.Eu realmente quero que todos saibam que ele pode curar uma das maiores doenças
do mundo, a obesidade.

Obrigado ao JB por nos fornecer as informações sempre que necessário.Vocês dois são meus
heróis e não posso agradecer o suficiente.” Shobhit e Shashank

Ansiedade, Paranóia

“Um  exemplo  de  como  um  conselho  honesto,  mas  equivocado,  pode  machucar:  alguém
reclamou da alta e foi instruído a tomar CITICOLINE. Tudo bem, exceto que a CITICOLINE é
um AFINADOR DE SANGUE e a pessoa a quem o conselho foi dado era alguém que não
podia tolerar um afinador de sangue. A pessoa que deu o conselho teve boas intenções, mas
não divulgou essa informação vital.  Eu sei  que há muitas pessoas bem-intencionadas que
querem ajudar, mas POR FAVOR, TENHA CUIDADO ao dar informações que podem afetar
tanto a vida quanto a morte. A propósito, a maneira mais fácil de reduzir a alta é colocar alguns
grãos de pimenta na boca... seguro, barato e eficaz.” Gary

“Ótimo saber sobre a citicolina, pois também tomo varfarina. Assim como açafrão, que também
afina seu sangue.” Randy
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“A citocolina  faz  com que as  células  metastáticas  desenvolvam seu próprio  suprimento de
sangue. Não é tão bom para o câncer.” Jim

“Ontem, uma mulher  começou a tomar o remédio.Este é o relatório dela desde o primeiro
dia.Simplesmente incrível!Aqui está o meu relatório do primeiro dia:

Acordei com eczema no lábio ontem de manhã e coloquei um pouco de óleo nele.A picada
parou em cerca de 10 minutos.A dor passou em 30 minutos.O inchaço diminuiu em poucas
horas.As  bolhas  no  meu  lábio  desapareceram  pela  metade  hoje  –  normalmente  leva  2
semanas para cicatrizar.Respirando os vapores do óleo no meu lábio.Percebi que a dor que
estava no meu seio direito por várias semanas parou.E meu nariz parou de escorrer.Só espirrei
uma  vez  desde  ontem.Percebi  que  meu  cansaço  não  era  tão  profundo  quanto  de
costume.Percebi que eu me sentia relaxado e aquela ponta de ansiedade tinha sumido.

Notou diminuição da dor no corpo à noite - normalmente estou com tanta dor no corpo à noite
que não consigo ficar parado (dor no nervo e músculo do tornozelo, joelho / ombro / cotovelo /
pulso / dor no polegar diminuiu significativamente).Além disso, recebo um brilho muito leve com
cada dose.Não estou tendo nenhuma dificuldade em trabalhar ou focar e não hesitaria em
dirigir.Estou muito lúcido,  embora tenha esquecido de tomar o Citicoline esta manhã.Estou
colocando o equivalente a cerca de meio grão de óleo em um Craisen e levando-o dessa
maneira.”

“Comecei o óleo de cannabis em dezembro de 2012 como um tônico geral.Eu estava sofrendo
com o tipo 2diabete na época.Minha glicemia estava na casa dos 300, onde 100 é normal.Fui
colocado em metformina, o que me deixava doente toda vez que tomava.Pedi para mudar para
outro medicamento para diabetes e retirei  a metformina e coloquei Januvia.Meus níveis de
açúcar no sangue apenas com medicamentos caíram razoavelmente.Meus números estavam
na casa dos 100 na maior parte do dia.Quando adicionei o óleo ao meu regime, meus números
voltaram para um pouco acima do normal.Então descobriu-se que Januvia causava câncer de
pâncreas.Eu queria parar com esse medicamento e pedi ao meu médico que voltasse a tomar
Metformina.Ele concordou.Claro que com a metformina, eu ficava doente toda vez que tomava.

Acostumar-me ao óleo foi uma grande provação para mim.Eu odiava a alta que a maconha me
dava.Eu não usava maconha há mais de 35 anos antes de usar óleo.Comecei o óleo com uma
gota do tamanho de uma cabeça de alfinete e até isso foi demais.Comecei a tomar Citicolina
para aliviar a alta do óleo por sugestão de Corrie Yelland.Isso funcionou bem e eu estava nesse
caminho por mais de um ano.Em maio de 2013, fui levado às pressas para uma cirurgia de
emergência para minha vesícula biliar.Fiquei no hospital por 5 dias sem óleo.Foi descoberto
naquela época que meu magnésio estava baixo.Eles me iniciaram com magnésio suplementar
no hospital.Quando cheguei  em casa,  voltei  a  usar o óleo.Para minha surpresa,  depois de
tomar  suplementos  de  magnésio  por  uma  semana,  experimentei  uma  sensação  muito
agradável  com  o  óleo.Esta  continuou  a  ser  a  minha  experiência.Consegui  parar  de  usar
Citicoline para aliviar  a alta.Consegui então aumentar minha dose de óleo para 1 grão por
dia.Comecei a ter muito açúcar no sangue.Eu removi a metformina do meu regime diário.

Desde que aumentei minha dose de óleo para 1 grão de arroz por dia, meus açúcares estão
completamente normais.Meu a1c caiu para 6,1 de 7,2 por ano e 1/2 atrás.Meu médicoestá
espantado como é o meu farmacêutico.Não posso compartilhar a razão do meu sucesso com
eles, pois moro em um estado onde o petróleo é ilegal.Uma observação interessante dessa
história é que, quando fui às pressas para a cirurgia, pedi para falar com o anestesista em
particular.Fiquei  com medo que o  óleo  me impedisse  de  fazer  um procedimento  seguro.O
anestesista não se preocupou totalmente com o fato de eu estar tomando o óleo e disse que,
se alguma coisa, tornaria minha cirurgia mais fácil, porque meus vasos sanguíneos estariam
dilatados e a respiração seria mais fácil enquanto eu estivesse sob efeito do álcool.Por tudo
isso, Aamann esteve ao meu lado.Ele nem sempre tem as respostas que eu preciso, mas me
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instruiu a perguntar e confiar no meu corpo e na minha intuição.Não é fácil para mim, mas
finalmente chegamos a um lugar de grande sucesso onde meu diabetes tipo 2 está sendo
tratado com sucesso apenas com óleo.Agora é maio de 2014.Atenciosamente, Alice”

“Caramba, eu até tomo banho em óleo de cannabis infundido com outros óleos.Quem teria
pensado em um banho para ajudar com a dor e a ansiedade.Lol." Tonya

“Estou tomando há 13 dias e minha depressão desapareceu sem mais dor no nervo, desenvolvi
um ciclo normal de sono e não tenho sentimentos de raiva, depressão, ansiedade ou sentindo
os efeitos  do meu PTSD do Iraque.Propósito  é devido aos buracos em meus pulmões de
fumaça de fósforo da explosão no Iraque e inalação de partículas tóxicas e também câncer do
urânio empobrecido ao qual fui exposto.Três anos depois do Iraque, comecei a desenvolver
carcinoma basocelular.” Jeremias

"Obrigado!Eu fiz vários lotes de óleo com amigos e seringas de mão para outros amigos.Sinto
imensamente a diferença!Meu TEPT diminuiu, a dor diminuiu e minhas articulações parecem
ter recebido um jato de WD-40.Quando a ansiedade bate forte,  fumo um pouco do óleo e
desaparece.Caso contrário,  tenho dosado três vezes ao dia por cerca de três semanas.Eu
caminhei mais nessas três semanas do que nos últimos três anos!Meu amor e admiração a
todos vocês da Phoenix Tears!A você Sr. Simpson, gratidão pelo resto da minha vida.Eu sei
que agora posso apreciá-lo em vez de estar em uma cama de hospital.” Fred

“A dor diminui e minhas articulações parecem que receberam um jato de WD-40?O óleo de
coco virgem é mais seguro” Hunter

“Eu  uso  óleo  de  coco  virgem  orgânico  para  cortar  o  RSO.Permite  uma  melhor  taxa  de
absorção, além de evitar que o óleo grude em tudo, inclusive nos dentes.Eu também uso para
puxar toxinas, passando uma colher de sopa na boca por 20 minutos e cuspindo no lixo.” Fred

“Eu estava em um ponto da minha vida em que minha saúde era péssima e eu estava com
muita dor.Eu era suicida porque a vida era tão deprimente.Então me deparei com “Fuja da
cura.”  Desde  então,  minha  vida  melhorou  muito  com  a  aplicação  das  informações  que
aprendi.Minha saúde está ótima agora e estou muito mais otimista porque sei que a cannabis
protegerá meu corpo de danos.Não tive nenhum pensamento suicida desde então e a vida fica
cada vez melhor à medida que aprendo mais sobre as diferentes propriedades medicinais do
óleo de cannabis.” Peter

“Irreal como minha ansiedade é controlada...Eu era crônica… Me sinto normal, se normal é feliz
e muito mais vivo… Obrigado, Rick.” companheiro

Depressão

“Eu tenho  transtorno  de  estresse pós-traumático  e  a  cannabis  me ajuda  a  relaxar,  comer,
dormir,  focar,  concentrar.Não estou mais  clinicamente  deprimido...etc...Eu costumava  tomar
antidepressivos, estabilizadores de humor, estimulantes de humor, remédios para dormir...que
eu não estou batendo neles...Só não gosto dos efeitos colaterais...e não preciso mais deles por
causa da cannabis...Eu realmente rezo para que as pessoas se eduquem sobre a PLANTA
dada por DEUS, a cannabis… dos muitos usos e milagres medicinais que ela tem…apenas
dizendo...” Ale

“Este  é  realmente  um  medicamento  incrível.Coloquei  minha  dose  em  uma  cápsula  para
engolir.Ajuda com minha dor e sintomas de TEPT.Conheço alguns pacientes que também se
beneficiam disso, para convulsões, Crohn, sintomas de abstinência, etc.Alguns dispensários o
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carregam.” Esperança

“Não posso falar pelos outros, mas para mim é controlar os sintomas do transtorno bipolar,
discinesia  tardia,  distonia  tardia,  depressão  maior,  dor  crônica,  TEPT,  tristeza  e
ansiedade.Estou livre de veneno (farmacêutico) desde setembro e estou me curando e me
sentindo muito bem.Esta é a cura milagrosa.Meu cachorro está quase livre de câncer do óleo e
dos tópicos também.Esta planta foi criada por Deus para salvar o meio ambiente, a vida e a
economia.A sociedade precisa ser informada”. Kathy

“Só quero agradecer, Rick. Sofri todos os 50 anos com depressão, tomo óleo há 8 dias e sinto
que nasci de novo. Muito obrigado!" Processar

Esclerose Múltipla (EM)
“Apenas uma atualização rápida, Jindrich...A esposa [59] está usando uma dose de óleo do
tamanho do grão de arroz por dia para ajudar no sono e na saúde geral, e perdeu peso até se
estabilizar em 30 libras a menos.Ela está tendo uma experiência maravilhosa usando o óleo,
assim como eu.As perdas de ambas as habilidades matemáticas e a contemplação da teoria
com o MS reverteram em muitos casos, e estou novamente fazendo matemática importante na
minha cabeça como quando mais jovem.Nós lutamos e alcançamos grandes objetivos na vida
neste  primeiro  ano  de  uso.Obrigado  a  Rick  e  a  você,  meu  amigo.Ah,  e  Betty,  o  Golden
Retriever ainda está melhor do que nunca, saudável, e os veterinários ainda estão em total
negação.” marca

“Um  bom  amigo  meu,  um  idoso  com  esclerose  múltipla,  usa  maconha  para  aliviar  sua
esclerose múltipla.Ela jura por isso.” Rony

“Um amigo mais velho meu no trabalho me contou sobre sua esposa ter esclerose múltipla e
como era ruim.Ele mal podia tocá-la e ela estava sempre com dor.Contei a ele sobre o óleo
porque nada mais estava funcionando do que eles tentaram.Eles tentaram e está funcionando!
Ela se sente muito melhor e ela poderealmente sentir seus pés (ela não podia antes) ela agora
pode dizer  se o chão está quente  ou não e eles  estão super  animados.Hey vai  continuar
comprando petróleo ilegalmente até que seja legalizado porque funciona.Nada mais cura a EM,
eles quase desistiram...O óleo de cannabis deu a eles uma nova perspectiva de vida e muita
esperança para o futuro juntos.Continuarei divulgando essa maravilha médica!Obrigado Rick,
eu não teria dado essa informação a ninguém se não fosse por Phoenix Tears.” (de Ontário)

“Bom dia Rick, estou te seguindo no Facebook.Eu descobri muito de você e eu aprecio seu
trabalho duro e devoção.Minha razão para pensar em maconha para uso medicinal foi apenas
para  minha  condição,  esclerose  múltipla.Mas  com  a  pesquisa  que  encontrei  sobre  os
benefícios para outras doenças, incluindo MS e câncer, decidi que, se não fizer minha parte em
informar os outros, não estou fazendo minha parte completamente.Espero ser um defensor útil
para persuadir o povo do Arkansas a votar sim na Maconha Medicinal na próxima eleição em
2014.Chegamos muito perto este ano.Obrigado novamente.Atenciosamente, Nancy”

“Vimos  nossa  versão  do  óleo  de  Simpson  e  óleos  sagrados  tópicos  curar  quase  tudo  do
paciente com esclerose múltipla, psoríase da pele, pacientes com câncer e até mesmo ajudar
um paciente com derrame a começar a falar várias palavras e frases que ela não falava desde
o acidente vascular encefálico!Obrigado por tudo o que você fez!" -- Obrigado, Michael, mas
nunca gosto de ver  alguém fazer “sua versão” do RSO.Por  favor,  siga as instruções tanto
quanto possível.Como sempre, a vida de alguém pode estar em jogo,  e você sempre quer
fornecer aos pacientes a forma mais potente desse medicamento, sempre que possível.JB

“Há todos os tipos de provas e evidências por aí, pesquise.Conheço um sujeito com esclerose
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múltipla,  ele  tem há anos.Ele  trata com óleo,  ele  pode andar  e funcionar  tão  bem quanto
eu.Então  eu  conheço  outro  sujeito  com  EM,  ele  está  fazendo  tudo  que  os  doutores  e  a
medicina moderna lhe dizem para fazer.E ele está em uma cadeira de rodas e seu corpo está
desligando.” Jeff

“Tenho EM também e parei  de  tomar  meus 13 roteiros.108  comprimidos por  semana e  3
injetáveis...E eu só uso Cannabis agora.” João

“Cinco semanas atrás, recebi uma ligação de uma mulher do leste que tem EMEla está em
uma cadeira de rodas há 15 anos.Ela tentou tudo o que pode pensar, incluindo a controversa
terapia  CCSVI,  para  não  ver  nenhuma melhora.Nós  a  apontamos  na  direção  certa  e  ela
começou a pegar o óleo.Seu último telefonema para mim foi assim: “Oi Corrie.Eu só quero que
você saiba que minha cadeira de rodas está na garagem.” (Então estou pensando que está
quebrado, porque só faz 5 semanas).“Estou de pé e andando!Estou fascinado.Eu me livrei do
meu Depends e acabei de chegar em casa depois de um dia de compras.Corrie, não consigo
fazer compras há 3 anos.” Nesse momento, ela começou a chorar e disse: “Corrie, você me
devolveu minha vida”. Corrie

Comprimidos, cigarros e desintoxicação
“Use  o  óleo  de  Rick  Simpson  se  quiser  parar  de  fumar.Simplesmente  durma  durante  a
retirada.Mesmo  protocolo  e  mesma  dosagem  de  qualquer  outra  doença,  basta  seguir  as
instruções em nosso site.O RSO produzido e usado adequadamente também funciona para
todos  os  outros  tipos  de  adições  de  substâncias,  por  exemplo,  heroína,  cocaína,  álcool,
morfina, produtos farmacêuticos altamente viciantes e potentes, etc.JB”

“Quero agradecer pessoalmente a você e a cada produtor,  distribuidor e detentor de cargo
político por levar esse óleo milagroso ao público.Vou resumir,  sofro de espasmos horríveis,
náuseas  e  sou  viciado  em  opiáceos  há  muito  tempo  devido  a  esses  e  outros  sintomas
encantadores.Decidi, depois de uma batalha brutal com minha saúde, revidar.As pílulas não
aliviavam a dor em nada, eram para me impedir de abstinência.O remédio para fumar era bom,
mas nada chega perto do que o óleo faz por mim.É muito difícil para mim escrever isso sem me
encher de tanta gratidãoque eu não posso ver através das lágrimas.

Eu lutei para ficar completamente desintoxicado com o óleo!Eu tive que fazer isso várias vezes
antes e cada vez piora, mas desta vez quase não tive problemas.Sem convulsões no corpo,
sem coceira na pele, sem suores...nada do pesadelo habitual de se livrar dos opiáceos.Eu acho
que o óleo é um milagre!Salvou minha vida!

Desde que parei de opiáceos, também alterei minha dieta para principalmente sem glúten.O
trigo é um problema, mas alguns outros grãos não são.Mas uma grande parte da minha dieta
são minhas pastilhas de óleo.Com eles posso lidar, posso funcionar, pensar, fazer todas as
coisas que quero fazer, com muito mais energia e atenção do que teria se tivesse fumado o
remédio.

Eu disse que seria breve, a verdade é que estou pensando em escrever um livro em louvor a
esse óleo milagroso e tudo o que ele fez por  mim.E é com profundo apreço e amor que
agradeço a você Rick Simpson.Mahalo, Lois”

“Vendo que sou alérgico a opiáceos… (Menos tóxico???) Vou levar a cannabis, por favor.”
mescla

“Se  você  usa  opiáceos  especialmente,  precisa  perceber  que  haverá  'sinergia',  o  que
basicamente significa 1 + 1 = 3, em que o óleo tomado com um opiáceo terá um efeito maior
em você do que se você apenas tomasse um. ou o outro, eles potencializam os efeitos um do
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outro,  então  você  não  precisará  de  tantos  analgésicos  quanto  normalmente
precisaria.Converse com seu Dr. sobre a redução da quantidade de remédios que você está
tomando, você não pode simplesmente ficar de peru frio com a maioria das pílulas sem se
machucar.” Jim

“Meu marido e eu começamos com o óleo no início do ano.Ele tem uma embolia pulmonar e foi
diagnosticado com diabetes tipo 2.Estamos consumindo apenas uma gota de alfinete duas
vezes ao dia, apenas porque é tudo o que temos por enquanto.A propósito, as instruções foram
fáceis de seguir e funcionaram muito bem.Se eu consigo, qualquer um consegue.A nafta pode
ser comprada na Home Hdw aqui no Canadá e é rotulada como diluente de tinta inodoro.Peça
o MSDS nele.

Ainda não tenho certeza se está ajudando meu marido ou não, talvez ainda curando os efeitos
das duas tomografias?Comigo  fez  uma diferença  notável  em um tempo muito  curto.Minha
intolerância  à  lactose  foi  curada  (se  eu  parar  o  óleo,  ele  voltará),  mas  definitivamente
desapareceu  agora.Também  houve  uma  mudança  acentuada  em  minhas  alergias  a
perfumes.Eu tive uma sinusite crônica desde que me lembro, os antibióticos não fizeram nada
e eu desisti deles anos atrás.Tenho o prazer de dizer que meus seios foram esclarecidos e
posso respirar!Ainda sou afetado pelo cheiro, mas nem perto do que era.

Obrigado Rick e JB por divulgar esta informação ao público e obrigado a todos que continuam
escrevendo e compartilhando suas histórias.Eu gostaria de poder gritar do alto dos telhados,
mas provavelmente seria preso ;-)) Há um estigma em torno da cannabis e as pessoas (por
aqui)  simplesmente  não  querem  ouvir.Que  pena,  eu  conheço  tantos  que  poderia  ajudar.”
Clemmie

“Lisa,  também devo  avisar  que  em muitos  dos  depoimentos  e  documentários  que  assisti,
algumas  dessas  pessoas  começaram  a  tomar  o  óleo  para  uma  determinada  doença  e
acabaram ganhando benefícios e curando outras doenças que nem eram cientes antes de usar
o óleo.

Por exemplo, digamos que você tome o óleo para diabetes e, depois de usar o óleo, descubra
que  seus  níveis  de  colesterol  voltaram  ao  normal,  suas  erupções  cutâneas  ou  eczema
desaparecem e suas hemorroidas desaparecem de repente junto com um caroço estranho que
você  tinha  ou  seu  infecção  sinusal  de  repente  desaparece.Eu  vejo  muito  disso  na  minha
pesquisa.

Além disso, muitas pessoas relatam que muitas vezes perdem peso se estão acima do peso ou
retornam ao peso normal, muitas vezes sem tentar fazer dieta.E se você estiver consumindo
cannabis crua, os resultados em peso e saúde são ainda mais pronunciados.

Eu sei que Rick Simpson também promove uma dieta baseada em vegetais.Eu vejo que em
muitos outros estudos, além do uso de cannabis medicinal, que mudar para uma dieta baseada
em  vegetais  tem  tantos  benefícios  para  a  saúde,  que  muitas  vezes  essas  pessoas  se
comprometeram com a vida e elogiam e promovem que a mudança para uma dieta baseada
em vegetais tem literalmente salvou suas vidas.” Donna

“Oi Jindrich, desculpe o incômodo, mas Brad me corrigiu hoje em uma coisa, que você pode
querer esclarecer.Suas leituras de açúcar no sangue do diabetes levaram de 7 a 10 dias para
normalizar, não apenas no dia seguinte ...ainda é notável.Isso também me dá a oportunidade
de encaminhar o resto do e-mail dele, que acho que você também vai querer postar no PT:

“Eu tive 5  cânceres  de pele  no meu braço esquerdo,  eu sei  que eles  se formaram como
resultado de apoiar  meu braço no parapeito da janela enquanto mergulhava ao longo dos
anos.Eu os mantive cobertos com óleo 24 horas por dia, 7 dias por semana e todos, exceto o
grande,  desapareceram  totalmente.O  grande  é  quase  imperceptível,  mas  ainda  sinto  uma

- 154 -



pequena área levantada, então mantenho o óleo diariamente.Acho que até o final da semana
vai acabar, pois está tão perto.Tenha em mente que eu os congelei várias vezes no passado e
eles sempre retornaram, desta vez estou confiante de que não, se assim for, eu sei exatamente
o que fazer.Melhor para você e Rick, Dale.

-- Obrigado, Dale, é bom saber que vocês sabem exatamente o que fazer.JB

“Tomei o óleo para largar analgésicos e cigarros...E eu sou bem sucedido!Já faz mais de um
mês sem nenhum dos dois!” Randy

-- Parabéns, Randy.Com o uso do óleo, não foi tão difícil no final, foi?JB

“Algumas pessoas são apenas ignorantes e com medo.Por causa de Rick Simpson, eu mesmo
consegui diminuir consideravelmente meus analgésicos, quero dizer, eu estava tomando 60mg
de OxyContin 3 de manhã e 3 na hora de dormir e os tomava há mais de 8 anos ...Foi uma
merda!

Agora desde que comecei o óleo só tomo 1 de manhã e 1 de tarde!Fale sobre um milagre, pelo
menos é assim que eu vejo!Os médicos me disseram que eu nunca seria capaz de descer ou
parar de tomá-los.Garoto fez “Rick Simpson” e eu provo que meus médicos estão errados,

Estou fazendo isso e me sinto melhor do que estava tomando aquelas malditas pílulas de
veneno!Mesmo tomando uma dose tão alta de OxyContin, ainda sentia dor, dia após dia, sem
dormir e sem comer...Hoje estou sem dores, dormindo normalmente e comendo mais!E eu não
vou parar minha busca para sair dessas pílulas que eu espero que quando eu estiver no óleo
por um mês eu esteja totalmente fora!Me deseje sorte!" Nancy

“Tenho ajudado as pessoas a se livrarem dos opiáceos, de todos os tipos e rapidamente...com
RS...além de pílulas para dormir e outros.Sem retiradas, sem cólicas.Excelente.Um cara disse
que é como ir dormir e acordar limpo, sem vontade de nada.Eles são ótimos, como enfrentar
um  urso  pardo  todas  as  manhãs  que  eu  ouvi.Eles  se  sentem  jovens  e  saudáveis  
novamente.Precisamos de um “RSO Detox Center” para lidar com todos esses problemas de
desintoxicação.Paz a todos.” Rony

“Olá Jindrich, o óleo definitivamente salvou o testículo rompido do meu vizinho.Ele teve urina
com sangue por  uma semana e meia  e dor  insuportável.O médico disse que não poderia
prescrever nada que ajudasse com esse tipo de dor e deu três dias antes de retirar o testículo
se não parasse de sangrar.O RSO trabalhou em poucas horas para a dor e em 3-4 dias ele
parou completamente de urinar sangue.Já se passaram duas semanas e ele está bem.Ainda
estou trabalhando nele para fazer um depoimento, mas ele está com um pouco de medo de
fazê-lo (palavras dele… “Eles virão e me levarão se eu fizer um vídeo”) e ele não sabe muito
sobre a verdade poder de RSO, então ele está um pouco cético que o petróleo salvou sua
masculinidade, lol.Pelo que testemunhei,  o óleo definitivamente fez o truque,  mas não está
100% documentado, tudo o que sei é que ele estava prestes a removê-lo quando o vi pela
primeira  vez  e  em  poucos  dias  ele  estava  melhor  depois  de  comer  o  óleo,  usando-o
topicamente, e como umsupositórioboné de noite, lol, mas ele não vai admitir isso.Eu ainda
digo a ele todos os dias: “Cara, eu salvei suas bolas!” lol De qualquer forma, eu só queria que
você soubesse como foi e se eu conseguir que ele faça um depoimento, eu te aviso.” Steve

“Conseguimos tirar Cashy da metadona, fentanil,  Clonapin, Versed, Ativan e Oxycodone em
menos  de  duas  semanas  com  o  óleo!Sem  sinais/sintomas  de  abstinência.Funciona
fabulosamente!” Kalli

“Em agosto de 2012, meu filho “Pnut” começou a ter convulsões, cataplexia, baba excessiva,
aspirando  líquidos  do  dia  a  dia  e  uma fadiga  geral.Suas  capacidades  mentais  declinaram
rapidamente diante de nossos olhos.No ano anterior, ele havia jogado futebol, futebol e era
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escoteiro.Ao todo, ele era um menino normal até agosto de 2012.

Pule para março de 2013 e ele finalmente foi diagnosticado com Niemann Pick tipo C.NPC é
uma  doença  terminal  que,  nos  termos  mais  básicos,  é  um  problema  de  armazenamento
lisossomal.Eu vejo isso como um dano cerebral  contínuo.Os médicos  nos deram todos os
remédios para convulsões que você pode imaginar,  clonazepam, tegretol,  Dilantin,  lamictal,
keppra, gel Diastat para clusters de emergência, etc. e NADA funcionou.(Tudo o que parecia
fazer era piorar as coisas, dando-nos uma falsa esperança.Toda vez que não funcionava, os
Drs aumentavam a dosagem.Eu não os culpo porque isso é tudo que eles sabem.) Ele deitava
no  sofá,  talvez  você  arrancasse  um sorriso  dele,  talvez  não.Ele  simplesmente  ficava  lá  e
babava.Ele  não  conseguia  se  mover.Ele  passou  de  um  rapaz  muito  ativo  para  um
zumbi.Tivemos que arranjar uma cadeira de rodas, um cão de serviço para epilepsia, e ele foi
colocado em cuidados paliativos.

Em janeiro  de  2014,  um verdadeiro  estranho  que  se  tornou  um verdadeiro  amigo  “Tio  S”
interveio e nos ofereceu ajuda na forma de Rick Simpson Oil.Conversamos por telefone por
uma hora e meia  e ele  era tão apaixonado pela  medicina de plantas inteiras e realmente
acreditava no que o óleo de Rick fez por meio de suas próprias ações para ajudar os outros,
que se sentiu compelido a nos ajudar.Através da bondade de seu coração, ele encontrou uma
maneira de obtermos o remédio de que precisávamos desesperadamente.

Em 31 de janeiro, nosso filho teve nada menos que 15 convulsões enquanto estava acordado,
todas elas mesmo com Clonazepam e Diastat.Ele teve alguns dias melhores do que outros,
alguns dias foram cheios de convulsões e medo.A menos que você seja um pai / ente querido
que tenha passado por isso, você não entenderá o lugar escuro em que sente que está.

Ele recebeu sua primeira dose do óleo de Rick em 1º de fevereiro.Naquele dia ele teve apenas
3  convulsões.Ele  se  sentou  na  cama  pela  primeira  vez  em  meses  e  disse  uma  frase
completa.Um acaso, pensei comigo mesmo.Mas eu estava muito feliz de qualquer maneira.No
dia 4, ele chamou minha esposa de “mãe” pela primeira vez em meses.Fale sobre alegria e
lágrimas naquele dia.No dia seguinte, dia 5, ele não teve nenhuma convulsão.A partir deste
post,  passamos 58 dias com apenas 2 convulsões e essas podem ser atribuídas a fatores
externos.

Hoje nosso filho fala mais, ele é ativo, ele pode nomear alguns dos presidentes pelo rosto, ele
pode andar sozinho em sua própria bicicleta especializada.O que aconteceu diante de nossos
olhos  é  nada  menos  que  um milagre.Não  sou  o  homem mais  religioso,  mas  acredito  em
Deus.Eu  realmente  acredito  que  ele  enviou  aquele  “Tio  S”  para  nós.Eu  acredito  que  ele
mostrou a Rick como fazer isso e ele orientou você, JB, na divulgação.

Por tudo isso, por ajudar a trazer nosso filho de volta para mim, para nós.Por trazer minha
esposa de volta da depressão mais profunda e por ajudar minha família.Rick Simpson, JB e
“Tio S”, estou sempre em dívida com vocês.Obrigada!!!" Kevin

Vícios
“Recentemente, observei um paciente com câncer dependente de morfina doente terminal sair
da  morfina  “COLD  TURKEY”.Uma  vez  sem  morfina,  ela  ficou  faminta;  não  estava  mais
constipado; dormiu muito profundamente e sua dor foi controlada muito melhor.Ela também se
tornou coerente mais uma vez.INCRÍVEL.Se eu não tivesse visto essa mudança de 180 graus,
NUNCA teria  acreditado.Eu nunca fui  pró-maconha,  mas essa observação pessoal  me fez
acreditar.” Janice

“Uma coisa que notei agora que estou tomando RSO há 3 meses é que quase me livrei dos
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meus desejos por álcool.Eu costumava tomar uma bebida ou 2 todas as noites, mas agora
raramente quero uma bebida e, quando bebo, não bebo tanto, também notei que minhas calças
ficaram muito mais folgadas.Eu perdi 10 libras.A única coisa que faço menos é beber álcool.

Eu ainda como o mesmo e ainda belisco nozes misturadas, biscoitos etc. à noite quando tenho
larica e posso até estar comendo mais do que antes do óleo.Sim, o óleo pode deixar você com
fome.

Então, ou a falta de álcool ou o óleo me fez perder 10 libras em 3 meses.E eu não estava
realmente acima do peso, 5' 10” e cerca de 198lbs.Quando eu era mais jovem, eu sempre tinha
cerca  de  186  libras  e  estava  em  forma.Agora  estou  com  187  libras  da  última  vez  que
verifiquei.De qualquer forma, o óleo ou a falta de álcool me fizeram perder peso.Apenas um
efeito colateral feliz.” Scott

“Os opiáceos me deixam constipado, enjoado, são difíceis de obter a dose certa para um alívio
eficaz.Eles  me  deixam  “tonto”,  tornam  inseguro  dirigir  e  assim  por  diante.A  maconha
não.Chega de dizer.” Fred

“Vício  em  opiáceos  de  15  anos  curado  pelo  óleo.Eu  não  teria  tentado  se  não  fosse  por
Rick.Então, devo dizer que realmente devo minha vida a ele, então agora sou um de seus
maiores apoiadores.Eu sempre fumei, mas isso nunca ajudou com a dor que eu sentia por
estar  tomando  pílulas.Eu  só  queria  morrer  tantas  vezes  porque  eu  não  estava  mais  no
comando da minha vida.Posso dizer por causa do RSO.Eu não tomo morfina, oxi, perc, vic ou
suboxone... isso me tirou de tudo!!!!!E eu tenho 40 e sinto 20 novamente.Minha artrite que eu
costumava sentir todas as manhãs agora se foi.Tomei o óleo internamente 10 vezes e minha
vida começou de novo.Não há palavras  para expressar  o  quanto  sou grata.Se você toma
pílulas, comece tomando seu óleo à noite, a menos que tenha uma semana para dormir, então
eu seguiria esse caminho.” Rebeca

“A cannabis me tirou do Benzo’s depois de mais de 30 anos de vício há mais de 15 anos, sem
ela, continuando como estava, eu estaria morto agora…” Phil

“Conheço alguém que usa cannabis para ajudar a se livrar  do suboxone.  A maconha está
ajudando muito ela.Ajuda com a dor, ela diz.Mas acho que a parte das pílulas que é viciante
para muitos é a parte “superior”… em que a cannabis não é muito “superior”… uma tolerância,
a sensação de cansaço excessivo desaparecerá.A TOLERÂNCIA é a chave.” Erin

“Estou  sem  medicação  analgésica  e  agora  posso  funcionar  –  gostaria  que  mais  pessoas
pudessem confiar no poder da natureza!” Processar

“Tenho um nervo espinhal que foi fraturado em 2000, e durante anos aceitei a ideia de que
acabaria ficando aleijado e fiquei preso no Oxycontin por quase uma década, até que decidi
experimentar  cannabis.Agora,  ao  comparar  minhas  ressonâncias  magnéticas,  os  médicos
estão  se  perguntando  como  a  mielina  no  nervo  começou  a  cicatrizar  e  a  perder  tecido
cicatricial.Nos últimos dois anos, minha postura começou a melhorar, e minha amplitude de
movimento, além de reduzir as convulsões.” Ana

Q.E a metadona?A RSO ajuda a eliminar a metadona?É absolutamente a droga mais difícil de
largar.Já tentei várias vezes com várias coisas diferentes!As retiradas duram tanto tempo que é
terrível demais lidar por tanto tempo!Mesmo Bradford Rehab no Alabama disse que é o mais
difícil de desintoxicar!Arão

-- Aaron, o vício em metadona é muito fácil para o óleo, especialmente quando é produzido e
usado de acordo com nossas instruções.Imagine nossos pacientes com câncer em estágio 4 –
eles  geralmente  estão  em  um  coquetel  das  piores  coisas  que  você  pode  imaginar  e,  no
entanto,  geralmente  podem parar  de  tomar  qualquer  coisaeles  estavam tomando em uma
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semana ou duas.Então, novamente, quando comparada a essas guloseimas, a metadona é um
pedaço de bolo para o óleo.Eu tenho falado sobre isso para especialistas em vícios há anos,
eles não querem acreditar e nunca apareceram para que eu pudesse simplesmente mostrar a
eles.JB

“Eu usei cannabis para o vício em heroína do meu irmão.Ele foi morto no trabalho, mas vimos
ótimos resultados com cannabis até sua morte.” Laura

--  RSO  usado  corretamente  pode  ser  usado  para  vencer  todos  os  vícios  de  substâncias
conhecidas pelo  homem.Geralmente,  leva uma semana ou duas para  o  paciente parar  de
tomar drogas/pílulas viciantes, e geralmente não há sintomas de abstinência significativos.O
que é bom, nomeadamente para os doentes e para quem os acompanha.JB

“Do jeito que eu vejo, todos os pilotos deveriam comer o óleo assim que pousarem durante o
dia.Dessa  forma,  eles  terão um bom descanso  e  um bom sono  e  poderão  trabalhar  bem
novamente no dia seguinte.Além disso, de que outra forma eles vão se prevenir da doença da
radiação e todas as dezenas de problemas de saúde que os pilotos têm?

Concordo com o teste de THC, é uma boa maneira de saber se a pessoa é responsável ou
irresponsável em relação à sua saúde.Saúde em primeiro lugar.Para mim, aqueles que não têm
THC em seu sistema estão simplesmente jogando com suas vidas.Ou sofrem de poluição
ambiental,  Fukushima e síndrome de negação de chemtrails.O bom de saber é que o óleo
também pode ajudar nisso.JB”

“Sou um viciado em heroína em recuperação.Eu vejo pessoas um dia e mortas no dia seguinte,
todas as semanas no meu centro de aconselhamento, não de cannabis ou BHO ou maconha,
mas  de  xanax  e  benzodiazipenos  como  valium  e  outros  medicamentos  prescritos.Que
principalmente  foram  todos  comprados  ilegalmente!A cannabis  em  toda  a  história  nunca
machucou nem matou ninguém.Quando os partidos políticos promovem a teoria do gateway e
a teoria da esquizofrenia.O que você não entende é que eles estão mentindo descaradamente!
Fumantes de cannabis  que têm esquizofrenia  tiveram esquizofrenia  antes  de pegarem um
baseado.E  provavelmente  estava  usando  para  tratar  um  problema  não  diagnosticado.E
gateway é um absurdo.NÃO HÁ NADA NA MARIJUANA, QUE FAZ VOCÊ DESEJAR DROGAS
MAIS DIFÍCEIS!A verdadeira “porta de entrada” são os traficantes ilegais que oferecem alguma
outra droga alegando: “Se você gosta de maconha, vai adorar isso”, porque eles sabem que a
maconha não vai  levar  alguém a gastar  centenas de dólares  todos os  dias  ou horas.Mas
heroína ou cocaína fará você bater na porta dele 7 vezes por dia.É hora de crescermos.Abra
nossos olhos e perceba que o governo precisa muito mais de nós do que nós precisamos deles
e de suas mentiras.” Che

“Aprendi há mais de 30 anos que, se eu saísse para beber e tivesse medo de virar a cama
(lembre-se disso) de tanto beber, eu tomaria um trago de maconha antes de dormir, e acho que
isso realmente me ajudou. de ficar doente e/ou fazer minha ressaca não ser tão ruim quanto
teria sido se eu não tivesse tido aquele golpe.” Scott

“O THC atravessa a barreira hematoencefálica e corrige a amígdala do vício em álcool e outras
drogas...Isso geralmente resulta na pessoa prejudicada pelos abusos de álcool e opiáceos para
recuperar sua própria capacidade cognitiva e parar seus abusos por conta própria”. Roberto

“Eu notei isso.Eu não bebo mais nada.Ou tenha qualquer desejo de fazê-lo.” Britney

"Muito verdadeiro.Eu experimentei isso.Não tenho a menor vontade de beber aquele veneno
tóxico que destruiu meu fígado.Toda a cultura fica cada vez mais bizarra quanto mais tempo
fico longe dela.Pessoas em pé despejando mijo tóxico em suas gargantas.É bizarro para mim.:)
Mas é uma benção usar as ervas.É incrível, SEM RESSACA!!!” Camuche
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“Como você sabe quem ou quais animais têm um sistema endocanabinóide?E o que significa
endocanabinóide?” Trisha

“Todos  os  animais  têm  um  sistema  endocanabinóide,  com  exceção  dos
insetos.canabinóidereceptores estão em nossa pele, cérebro, sistema imunológico, intestinos,
fígado, coluna vertebral, costelas, glóbulos brancos e medula óssea (células-tronco) etc.Sem o
sistema endocanabinóide de mais de 600 milhões de anos, “as células-tronco agiriam como um
carro sem motorista”. Dr. Guy, presidente executivo da GW Pharmaceuticals, Londres, Reino
Unido.Regula  todas  as  funções  do  nosso  corpo.Os  ácidos  graxos  ômega  (3,  6,  9)  criam
endocanabinóides e é por isso que eles são importantes para nós.O óleo de cannabis (RSO)
basicamente sobrecarrega o sistema de endocanabinóides e é por isso que pode curar ou
tratar praticamente qualquer problema de saúde. ” Rick

Qualidade de vida
“Depois de aprender que o óleo de cannabis tem centenas de propriedades medicinais, você
vai se apaixonar pela flor.Na verdade, nunca conheci ninguém que acreditasse que o óleo de
cannabis fosse tão poderoso e ainda não tivesse se apaixonado.” Peter

“Antes do óleo eu mal conseguia descer os 3 degraus da frente, agora posso fazer passeios de
bicicleta de 4 horas.Só vai melhorar.” Peter

"Obrigado por esta informação!Tratei meus próprios ataques de pânico de PTSD com RSO e
encontrei os mesmos resultados.A doença de Lyme também é outra que imita a malária de
muitas maneiras que muitas pessoas não percebem que já foram picadas por um carrapato
infectado.Vamos fazer com que esses posts sejam vistos por MILHÕES!!!Vamos fazer um bom
uso deste Facebook por uma vez!!!!” Linnea

“Meu irmão tinha um dente que estava ruim e machucado.Então eu disse esfregar um pouco de
óleo nele e ele disse isso duas semanas depois e ainda não dói e não parece estar infectado
agora.Vá entender, RSO para o resgate novamente!!!!!” Steve

“Ei,  não sei se você já ouviu isso, mas descobri  que o óleo TAMBÉM CUROU, ou melhor,
começou a curar uma enorme cárie que tenho nos meus dois dentes da frente. Eu peguei um
pouco de óleo lá por acidente e o orifício da cavidade estava CHEIO de óleo e notei alguns dias
depois que a cavidade havia encolhido e agora estava com metade do tamanho!Alguém já
havia dito  isso antes?A pasta de dentes RSO parece uma ideia MUITO boa!As cáries são
difíceis de curar e tenho certeza que todos preferem curá-las do que arrancar os dentes!Feliz
acidente com o petróleo, fico feliz em dizer.” Kim

“O  que  o  óleo  de  cannabis  NÃO  faz?Esta  é  uma  ótima  notícia  para  ouvir  sobre  os
dentes.Shona Banda teve necrose na boca de um abscesso infectado onde um dente morto foi
extraído.Ela não tinha dinheiro para ir a um médico ou dentista para remediar a necrose.EM
VEZ disso, ela sempre colocava RSO nele e nunca precisava ir ao dentista, nunca precisava de
antibióticos ou medicamentos anti-inflamatórios e não precisava usar nenhum produto especial
para mantê-lo limpo.Foi tudo graças ao óleo de Rick Simpson que a necrose parou e agora ela
tem gengivas rosadas novamente!

Também notei que NÃO TENHO CAVIDADES desde que iniciei o óleo de cannabis.Minha boca
costumava ser tão ácida e cheia de cáries que eu achava estranho se não tivesse cáries.Sean
estava falando sobre isso outro dia também.

AMO ouvir depoimentos sobre o óleo!O QUE NÃO PODE RESOLVER?Obrigado Jindřich Bayer
por  compartilhar  o  depoimento  dessa  pessoa  sobre  seu  dente,  gosto  quando  as  pessoas
compartilham suas experiências  no tratamento  de doenças  comuns  ou na manutenção da
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homeostase.” LinZy

“Eu me livrei de pólipos pré-cancerosos tomando uma dose todos os dias.” Donna

“Que papel a cannabis pode desempenhar no ciclo de vida de uma mulher?Quando a mamãe
está feliz, todo mundo está feliz”, isso é tudo que eu sei.E o óleo pode fazer uma mulher feliz,
não importa em que estágio do ciclo ela esteja.JB”

“Em  quais  casos  o  óleo  não  foi  capaz  de  ajudar?Existe  um  padrão  neles,  ou  é  mais
testenecessário para entender as razões?” Danny

-- O óleo tem problemas para consertar o que os médicos erraram primeiro, esse é o único
padrão que consigo pensar.JB

“Minha namorada é altamente alérgica a picadas de mosquito e ontem à noite ela teve uma na
têmpora… era enorme, de qualquer maneira eu sugeri pegar um band-aid e colocar RSO que
tínhamos feito de folhas de cannabis na picada.Esta manhã, quando acordamos, o inchaço
havia desaparecido completamente.”

-- Obrigado, Jimmy.Tenho certeza que essa informação vai ajudar muitas pessoas.A temporada
de mosquitos  está  aqui.E o óleo também funciona como repelente,  experimente.É sempre
melhor evitar que problemas aconteçam, mesmo que seja tão fácil corrigi-los com o óleo.O óleo
pode ser usado topicamente em qualquer coisa que coça, queime ou doa.Quanto mais cedo
você aplicar o óleo, mais cedo os problemas podem desaparecer.Lembre se.JB

“A RSO parou completamente minhas convulsões de grande mal.Eu nunca vou usar  outra
droga artificial que eu gostaria de ter conhecido antes do meu marido falecer.Ele passou de
linfoma de Hodgkin.Talvez ele ainda estivesse aqui.Naquela época, nos disseram que tinha
uma taxa de cura de 70%.Ele se foi em menos de dois anos.” Kelly

“Um farmacêutico me disse que isso era um monte de besteira!!Perdi meu pai para o câncer
em maio, ele tinha dois dos melhores médicos da Cleveland Clinic e do Geauga Hospital!!Meu
pai tinha apenas 62 anos ele ainda era um bebê no meu livro!!Prove-me que tenho meu primo
pai lidando com câncer agora.Só descobri depois de perder meu pai e esses meus sogros.”
Tammy

“Obviamente, um farmacêutico dirá que é besteira porque ele está desempregado se o mundo
descobrir que o óleo de cannabis curou o câncer.” Moni

“Maravilhado com sua determinação JB.Se alguém me “exigisse” provas, eu diria para onde ir,
mas não seria o Youtube!Ao mesmo tempo, porém, se alguém não pesquisou isso por conta
própria e está ligado à mídia convencional, eles não conheceriam os fatos e podem considerar
esse absurdo, eu acho.Soldado em JB e Rick!PSDiga ao seu farmacêutico que a “indústria”
dele é um monte de besteira!!” Gord

“Eu usei para dor, sono, um problema digestivo crônico, náusea, ansiedade/depressão.Eu me
livrei com sucesso de analgésicos, relaxantes musculares, antieméticos, pílulas para dormir e
tranquilizantes.MMJ salvou minha vida.Recuperei minha vida por causa do MMJ, para horror do
meu médico.” Misericórdia

“Ao tomar o óleo consistentemente, meu namorado não teve enxaquecas por 4 meses, eles
voltaram quando ficamos baixos e ele não é capaz de tomar tanto óleo diariamente, mas ele
passou de 2-4 por mês para ZERO todos os b / c de o RSO, naquela época ele também saiu
do Norco, Baclofen, prozac para fadiga crônica, ele até parou a medicação da tireóide, embora
os níveis ainda não tenham corrigido depois de alguns meses, ele não está desistindo e desde
que se sente bem o suficiente, estou não incentivando a levotiroxina, estou muito curioso se
eventualmente a tireoide dele normalizar com o uso consistente de RSO, só precisamos de
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uma  fonte  consistente  de  material!Pessoalmente,  estou  sem  analgésicos  e  relaxantes
musculares usando o RSO.” Whitney

“Eu odeio soar duro, se eles fossem os 2 melhores médicos de Cleveland, o que deu errado
então?O  tratamento  tradicional  do  câncer  NÃO  funciona!Quimioterapia,  NÃO  funciona,
radiação,  NÃO  funciona...  e  seu  farmacêutico,  bem,  o  que  mais  ele  diria?Pergunte  a  ele
novamente quando ele estiver dispensando legalmente a RSO.Que seu pai descanse em paz,
condolências a você e sua família.Por favor, não espere outra morte para fazer uma pesquisa
crítica...bênçãos.” Laurie

“Eu não fumaria, mas, caramba, se eu pudesse me livrar das enxaquecas horríveis que tenho
desde 1990, tentaria óleo ou outra coisa.” Rebeca

-- Quanto mais cedo você começar a usar o óleo, mais cedo você vai se livrar das enxaquecas,
Rebekah.É simples assim.JB

“Bem, dei um pouco de óleo a um homem de 63 anos com problemas de próstata.O óleo o
ajudou em poucos dias, ele poderia fazer xixi sem problemas ...antes do óleo era necessário
colocar um cateter todos os dias, procedimento doloroso e horrível.Paz." Juergen

“Sou cético por natureza, mas estou completamente VENDIDO depois de ver o que ele fez pela
vida de Jennifer em tão pouco tempo.Ela tem 30 anos.velho, mas agia como um deprimido de
70 anos.O único conselho da médica foi uma cirurgia que ela teria feito de bom grado para
qualquer tipo de alívio, mas não tem plano de saúde.Ela tinha aceitado o fato de que teria que
viver assim.

Como sua mãe, meu coração se partiu ao vê-la sofrer.Seus filhos também sofreram porque sua
mamãe não tinha tolerância,  muito menos energia  para acompanhá-los.Minha outra  filha  é
massoterapeuta licenciada e trabalhou diligentemente para ajudar a aliviar um pouco de sua
dor.As massagens ajudaram, mas apenas por um tempo muito curto.

Este  óleo  foi  uma  dádiva  de  Deus!!Jenny  sorri  agora  (não  vemos  isso  há  muito
tempo)..Pergunto a ela como ela se sente e ela diz: “Mamãe, não me lembro de me sentir tão
bem”.

Pretendo obter mais material com a maior frequência possível e armazenar o máximo possível
desse óleo (dizem que durará para sempre).Meu marido e eu vamos começar a usá-lo à noite,
depois que nossas tarefas do dia terminarem, para que possamos evitar muitas doenças de
nossa idade.ESTOU VENDIDO... OBRIGADO RICK SIMPSON.!!!“ Tonda

“Um paciente de próstata recém-diagnosticado, cerca de 60 anos, um tipo caçador.Dei-lhe um
grama de óleo, admito abertamente.Ele ligou hoje dizendo que quer mais petróleo.Que ele está
se sentindo ótimo, não tem nenhum problema em tomar o óleo, que ele está melhor etc.Ele
também disse que sentiu “resultados tangíveis” desde o primeiro dia.Eu explodi em risadas e
felicidade quando ele disse isso.E ficarei feliz em dar a ele um pouco mais - gosto muito dessas
histórias.JB”

“Aprendi que meus problemas de próstata simplesmente DESAPARECERAM após 2 semanas
de consumo de óleo...Eu faço meu próprio óleo.Tenho certeza agora que o nível de THC tem
que subir...Tenho várias cepas.Todos eles funcionam e eu os combino.Meu urologista estava
em estado de choque e admiração, olhando para os resultados do exame de raio-x e ultra-
som...Eu encorajo todos a comprar uma barraca de cultivo, fazer sua própria planta, ela terá
uma  parte  da  sua  personalidade  nela...Você  terá  a  chance  de  conhecer  seu  próprio  eu
eventualmente...E curar-se perfeitamente.E não de shake e tal.Apenas BOTÕES.Certifique-se
de que eles são colhidos corretamente e na hora certa...Este óleo é simplesmente uma cura
celestial.De fato...Eu sei disso agora.” Gagi
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“Eu  sofro  de  enxaqueca  desde  os  16  anos.Agora  tenho  56  anos.O  único  tratamento  que
funciona para mim e minhas enxaquecas em salvas é o remédio.Eu tomo 1/4 de grão de arroz
por noite antes de dormir.O medicamento elimina literalmente todas as enxaquecas agrupadas
e não agrupadas.Quando eu acabar as enxaquecas voltam.Eu tentei todos os medicamentos
para enxaqueca que existem e nenhum deles funciona tão bem quanto o remédio.Eu não tenho
que sofrer com o cérebro de codeína ou quaisquer efeitos colaterais.Este foi um envio de Deus
para mim.”

“Desde o início das minhas enxaquecas, curei 30 a 45 minutos depois de tomar um pouco de
óleo.Sem dor.Sem náuseas/vômitos.Sem sensibilidade à luz/som.Perdido!RSO é o caminho a
percorrer.Um amor." Allen

“Ajuda meu lúpus, fibromilagia, enxaquecas, ansiedade.Eu não poderia viver sem ele.Eu me
senti pior com todas as pílulas.Este remédio me salva diariamente.” Jessyca

“Também  limpa  meu  lúpus  na  minha  pele!Meus  médicos  nunca  me  disseram,  eles  só
ofereceram uma receita para esteróides.Mas acalmou os solavancos e eles foram embora sem
nenhum adversoefeitos.” Azevinho

“Eu uso o óleo em uma base de óleo de coco na base do meu crânio, têmporas e testa para
enxaquecas...funciona em segundos.” Shirley

“Na verdade, tenho esquizofrenia e uso cannabis medicinal para efeitos colaterais relacionados
à  minha  condição,  como  ansiedade  e  insônia.O  remédio  funciona,  desde  que  comecei  a
medicar com mais frequência tenho conseguido dormir, o que antes não conseguia.Muitos dos
meus  sintomas  aparecem quando  não  durmo.Nunca  experimentei  vozes  enquanto  tomava
cannabis, sinto que realmente me protege delas...” Jose

--  Concordo,  José,  a  privação  do  sono  é  a  causa  de  muitos  transtornos  mentais.Muito
logicamente,  quando  a  pessoa  não  dormiu  o  suficiente,  não  se  sente  tão  bem quanto  se
sentiria depois de dez horas de sono reparador depois de comer o óleo.JB

“Estou tratando Lyme com óleo de cannabis.Principalmente Bartonella agora.Eu não conseguia
dormir sem ele, não conseguia comer sem ele e suava constantemente sem ele.Tenho certeza
de que muitas outras coisas desagradáveis, mas não quero sair disso para descobrir!E para
acrescentar, eu errei na primeira semana, mas depois foi tranquilo!!!” Maggie

“RSO E ALERGIA A MEL.Fui ver um amigo meu.Ela está com um resfriado na garganta e
acabou de voltar do médico com um monte de antibióticos.Então dei-lhe uma gota de óleo
ontem, ela esfregou um pouco no pescoço e na garganta e foi para a cama.Ela costuma falar
muito, às vezes me pergunto se ela respira quando começa a falar, dessa vez ela foi a mais
quieta que eu já vi.

De manhã, fiz um chá para ela e disse para ela pegar a xícara branca porque coloquei mel na
outra.Ela  é  alérgica  ao mel,  uma gota  dele  pode causar  uma reação alérgica  maciça que
exigiria atenção médica imediata.Meia hora depois, verifiquei como ela estava no quarto e com
certeza vi a xícara branca na pia da cozinha e a outra com três colheres de mel ao lado da
cama.Felizmente, ela não sentiu nada de errado com seu corpo, nenhum coçar na garganta
(que geralmente é o sinal do início da reação alérgica).Então eu dei a ela outra grande gota de
óleo.Ela ainda está na cama, assiste a um filme, sorri feliz e diz que este é o melhor “tempo
doente” de sua vida.

Para mim, é apenas mais uma confirmação de quão eficaz é o RSO produzido adequadamente
em alergias de todos os tipos.E também estou feliz por poder sentar aqui postando isso em vez
de ficar sentada em algum lugar em um hospital imaginando se ela vai sobreviver à xícara de
chá com mel ou não.JB”
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“Resolvi meu abscesso no meu dente em 2 dias, foi!!” Susana

“Fico com raiva só de ler essas verdades porque sei que são verdades.Eu sofro de bipolaridade
juntamente com ansiedade e náuseas intensas, e mesmo assim mantenho um cartão médico
pelo estado.Eu não posso fumar porque a maioria dos trabalhos fazem testes de drogas e
fazem aleatórios hoje em dia.A cannabis relaxa minha mente e me permite sentir que posso
realmente respirar novamente.

Eu absolutamente desprezo o governo por tudo que eles têm ou estão tentando tirar de nós e
sem me medicar  adequadamente  devido a essa raiva  e  ansiedade.Temo pelo  meu estado
mental.Estou em um aperto completo e só eu vou sofrer com isso, não o governo.”

-- Eu entendo muito bem esse sentimento, Amanda.O cânhamo deve ser regulamentado tanto
quanto o chá.JB

“Isso me fez sentir melhor e dormir melhor do que nunca na minha vida.Eu tenho uma forma
rara de epilepsia, fibromialgia, doença degenerativa do disco fase 2 na parte inferior das costas
e um monte de problemas digestivos.Uma vez que eu possa me dar ao luxo de estar nele
permanentemente, espero parar de todos os meus medicamentos que apenas diminuem meus
sintomas atuais. ” anjo

“Meu pai morreu, quando ele poderia ter sido curado, meu coração está partido há quase 2
anos, gostaria de saber disso.” Ana

“O mesmo, mas era minha mãe.Saiba como você se sente.” Roberto

“De uma pessoa que foi salva por este óleo enquanto eu sofria de câncer, as pessoas precisam
acordar!!Eu tomava 52 comprimidos por dia!Fazendo tratamentos que quase me mataram!Um
amigo meu pegou um pouco de óleo e trouxe para mim!Eu fui 100% contra!!Achei que não
tinha jeito e vou ser jogado na cadeia!!Ele deixou com instruções para o Google Rick Simpson.

Alguns dias se passaram, eu estava com dor total e tentando não pensar nos efeitos colaterais
que esses tratamentos estavam causando no meu laptop!A próxima coisa que eu sei foi 11
horas depois!!!Uau!!Parei os tratamentos lentamente tomei cada vez menos remédios para tirar
quase todos esses remédios e comecei o óleo!!Droga, eu não tinha me sentido tão bem em um
ano!Liguei para meu amigo e ele lutou, mas conseguiu mais óleo!Eu sou a prova viva de que
isso funciona!!Ainda estaria nele se eu pudesse estar, mas é uma coisa financeira!Ah, e eu
ainda tenho câncer, mas não tão ruim e não fiz nenhum exame, nada, apenas vivo!Eu tenho o
gene BRCA, então sempre terei câncer, mas por causa desse óleo estou vivo!Obrigado." Célia

“A tese de Ray Peat, à qual ele chegou plenamente após muitos anos de pesquisa, é que a
ingestão de açúcar, amido e sal deve ser relativamente alta para fins de ácido estomacal, a
proteína deve ser alta, mas em uma proporção de algo como 4:1 em relação à carboidratos,
gorduras insaturadas não são necessários e além disso prejudicam as mitocôndrias, a cafeína
interrompe  o  ciclo  de  estresse  celular  de  canibaliza  proteínas  ou  gorduras  e  o  uso  de
aromatase para transformar  essas gorduras insaturadas em estrogênio.A progesterona é o
principal hormônio protetor do metabolismo celular adequado e a vitamina E pode prevenir a
oxidação de gorduras insaturadas já existentes no organismo.O trabalho de Ray Peat e Rick
Simpson  juntos  arruinaria  absolutamente  o  maior  esquema ponzi  de  miséria  inventado  na
história conhecida.” André

“Ajuda  minha  SII  e  age  como  um  antiespasmódico  natural  para  a  dor  no  cólon  que
tenho.Melhor do que os comprimidos que o Dr queria me dar, na bula diz que esse remédio,
com o uso, com o tempo, pode impedir a digestão natural e posso ficar dependente dele para a
digestão?Dependente disso?Mas o Dr determinou que os benefícios superam os riscos?hum!?
Não, obrigado!" Maria
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“Aqui estão os usos e sucessos que tive pessoalmente usando apenas 1,5 tamanho de grão de
arroz por dia - nada perto de um grama necessário para a cura do câncer.

1 - baixei minha pressão arterial de 189/99 para 145/84, o que é incrível.

2 - infecção curada em queimadura de 3º grau usada topicamente em apenas 2 usos!

3 - levou 3 dias para um linfonodo inchado voltar ao normal depois de ficar inchado por mais de
um mês

4 - ajuda tremendamente no meu cachorro que tem 14 anos e tem câncer nasal, eu borrifo uma
micro névoa de rso e azeite em seu nariz - também a ajuda com energia, controle de pulgas e
artrite

5 - Eu não comecei a perder muito peso,  mas talvez 4-5 libras ao longo de um mês sem
alterações, mas espero que isso aumente

6 - não use mais um sonífero, caia profundamente no sono com facilidade

7 - ajudou a curar um nervo comprimido com repouso, mas tocou a dor onde nenhum remédio
otc  poderia.
Adoro este óleo...verdadeiramente um salva-vidas.” Sobrevivência

“Rick  Simpson  mudou  minha  vida  para  sempre.Tudo  o  que  eu  achava  que  sabia  sobre
cannabis era mentira.Estou na RSO desde outubro de 2012 e não me senti melhor na minha
vida.Meu  metabolismo  temnormalizado.Tomei  remédios  para  pressão  alta.Meu  estômago
funciona normalmente pela primeira vez desde o ensino médio.Tudo graças a Rick Simpson.Eu
perdi 30 libras sem tentar e não poderia colocá-lo de volta se eu tentasse.Eu consumo 1-2
gramas/dia por via oral.Eu compro óleo e dou de graça para pessoas doentes à maneira de
Rick  Simpson  e  continuarei  a  fazê-lo  em  homenagem  ao  meu  falecido  pai  Solomon
Marsden.RSO é medicina real  e  qualquer  Dr.  que não  reconheça  isso deve  voltar  para  a
escola.” Guilherme

“Retirou-me de todos os remédios para ansiedade bipolar e problemas de sono!!! A dose é
importante e demora um pouco para acertar!!" Kara

“Fui forçado a tomar remédios que causam Parkinson – mas meu verdadeiro deus me deu
remédios  me  ajudou  a  superar  os  efeitos  mortais  do  diabetes.RSO  é  uma  cura  com
certeza.Obrigado Rick!” Davi

“Eu tenho Parkinson… E passei pelo estágio 4 do câncer colorretal.CUREI com o óleo de Rick
Simpson.Custo  total  abaixo  de  2.000,00.Um  típico  paciente  com  câncer  dará  ao
estabelecimento médico cerca de 200.000,00.Há uma razão pela qual eles não querem que
isso seja divulgado e é por isso que o hospital  pertence e é administrado pelas empresas
farmacêuticas.O ÓLEO DE CANNABIS FUNCIONA!!!Meus médicos se recusaram a falar sobre
isso porque têm medo das empresas farmacêuticas!” Lee

"Sim.Ajuda no Parkinson.Há um vídeo de um homem usando e você pode ver a mudança para
melhor.Minha  tia-avó  tem  Parkinson  e  ela  acabou  de  ser  diagnosticada  com  um  tumor
cerebral.Ela  está  se  mudando  de  Ohio  para  a  Pensilvânia  para  morar  com meus  avós  e
estamos começando a trabalhar com petróleo o mais rápido possível.” Darlene

Dormir, Insônia
“Ah, sim, insônia. Se foi ruim, eu durmo como uma pedra agora.” Laura

“Eu  tenho  o  sono  mais  incrível.Estou  usando  RSO há  cerca  de  duas  semanas  e  minhas
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contagens estão todas boas, estou me sentindo saudável e o sono é incrível.Pet scan em 3
semanas para verificar o tamanho dos múltiplos tumores...Eu tenho confiança." Laura

“Aaryn:  Acho que comi um pedaço um pouco grande demais...mas não é ruim!Talvez seja
apenas a hora de ir dormir.

-- Como foi o sono, Aaryn?JB

Aaryn: Ótimo!Eu ainda estou descansando!Estou descobrindo que já está ajudando com minha
depressão e ansiedade.O óleo me faz rir, lol.

Eu tinha outro paciente aqui que eu estava mostrando como fazer o óleo e ele tem ansiedade
também.Ele estava rindo também.Foi ótimo.

Estou comendo uma quantidade do tamanho de arroz 4 vezes ao dia nos últimos 2 dias, e tive
que inalar o remédio com menos frequência e estou sentindo dor mínima.”

-- É assim que deve ser o tratamento de doenças graves, não é?O paciente está dormindo,
acorda revigorado, ri muito de si mesmo e da tolice de toda a situação, não sente estresse,
ansiedade  ou  efeitos  colaterais  de  remédios  químicos  etc.Eu,  pessoalmente,  certamente
gostaria muito disso.JB

“Estou usando óleo de cânhamo por várias condições e nunca dormi tão bem ou me senti tão
bem....Obrigado Rick Simpson & JB por passar a mensagem de que esta planta faz maravilhas
por tudo que se possa imaginar!!Apenas FAÇA isso pessoal e veja por si mesmo!!É a única
maneira que você vaitorne-se um verdadeiro crente, confie em mim!!”Val

-- Obrigado, Val.É verdade que nada supera a experiência pessoal com o que o óleo pode
fazer.Depois de experimentar, por exemplo, em uma queimadura ou picada de mosquito e a
coceira e a dor desaparecerem em segundos, todos podem dizer o que querem, mas o óleo
ainda será o melhor remédio que existe.E você vai querer ter um balde em casa, caso algo
aconteça.

Você não  precisa  confiar  em uma palavra  do  que  dizemos,  apenas  faça o  óleo,  encontre
alguém com queimadura, câncer de pele, úlcera diabética, aplique-o topicamente e observe o
que acontece.Então lembre-se que o mesmo acontecerá dentro do seu corpo quando você
ingerir o óleo, e isso é tudo que você precisa saber, na verdade.JB

Para  aqueles  que  pensam  que  nenhuma  pesquisa  sobre  cannabis  medicinal  foi  feita.Há
informações mais do que suficientes para tornar a cannabis legal hoje, é simplesmente uma
mentira  que  ela  não  tem  valor  médico  e  que  seus  efeitos  não  foram  comprovados
cientificamente.A cannabis não é usada na medicina porque é ineficaz, seu principal problema
é que é tão eficaz (e barata).JB

“Estou  em  um  debate  no  momento  sobre  se  a  cannabis  pode  ou  causa
psicose/esquizofrenia.Porque  eles,  cita,  “conhecem  muitos  adultos  que  fumaram  muita
maconha e agora têm vários problemas de saúde mental”. O que você diria também alguém
que disse isso para você?O debate foi desencadeado por eu clicar no botão curtir em uma foto
de desenho animado de pais contando a seus filhos sobre os benefícios da cannabis!!”

-- Kathy, eu diria a eles para lerem o livro de Rick.O óleo cura psicose/esquizofrenia quando
ingerido, e quando a cura, logicamente não a causa.Tudo o que se precisa fazer é encontrar a
cepa ou cepas corretas e óleo ou óleos ou suas combinações para essa condição.Isso é tudo o
que há para isso, realmente.JB

“Quanto mais sedativo, melhor.Eu uso à noite antes de ir para a cama e funciona.Agora durmo
8 horas direto.O descanso foi a melhor coisa para mim.A força de 80% ou mais leva um tempo
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para você se acostumar, mas você chegará lá.Comece com 0,01 ml conforme indicado e vá
aumentando a partir daí.Tentei um 0,025 para iniciar...da próxima vez tomei apenas o 0,01 ml.O
0,025 ml me colocou no sofá por 10 horas.Tenha cuidado, mas lembre-se de tomá-lo.Como eu
disse, a noite é a hora certa para mim.Pode funcionar durante o dia e DESCANSAR à noite.”
João

“Tenho esclerose múltipla e sofro com dores constantemente, em todos os lugares, incluindo
dores de cabeça extremamente fortes.Eu fico com os tremores que as pernas dão e assim por
diante.Eu ainda não consigo obter nada que vai ajudar com a dor.Eu não vou deixar eles me
colocarem em nada forte porque eu não quero me tornar viciado em drogas.Então eu sofro!!
Talvez eu tente isso, esqueci como é o sono, constantemente acordado.” Donna

-- Donna, experimente o óleo, com certeza vai te deixar dormir.JB

“Estou usando óleo de cânhamo por várias condições e nunca dormi tão bem ou me senti tão
bem....obrigado  Rick  Simpson  e  JB  por  passarem  a  mensagem  de  que  esta  planta  faz
maravilhas por tudo que se possa imaginar!!Apenas FAÇA isso pessoal e veja por si mesmo!!É
a única maneira de você se tornar um verdadeiro crente, confie em mim!!” Val

“Estou  dando  o  óleo  ao  meu noivo  e  ele  não  tomou muito  e  isso  o  está  deixando  muito
cansado.Ele dorme a maior parte do dia.Vou tirá-lo dele por um dia ou dois só para ver que
mudanças ele faz...então talvez dê a ele um pouquinho como 1/2 grão de arroz (pelo menos foi
o que lemos), talvez tenhamos aumentado rapidamente para ele.” Lutador de Glioblastoma

-- Jason, a sensação de sono está boa e você quer que o paciente durma o máximo possível.O
efeito  sedativo  passará  em  algumas  semanas,  mas  não  é  nada  indesejável,  pelo
contrário.Muitas felicidades, JB

P: Fazer alguns hoje para um homem que os jalecos brancos disseram que tem duas semanas
de vida e não há mais nada que eles possam fazer por ele.Espero ter boas notícias para todos
em breve.Tentando também fazê-lo parar de fumar e mudar sua dieta e mais para dar ao seu
sistema imunológico uma chance de lutar.Obrigado Rick e JB por seu conhecimento e nos
dando uma cura real.

R: Dave, deixe-o fumar, não faz diferença se ele comer o óleo.Além disso, ele vai dormir muito,
então ele não vai fumar tanto assim.Quanto a mudar a dieta agora, bem, ele deve mudá-la
razoavelmente,  mas não drasticamente,  deixá-lo  comer  o  que  quiser.Não  necessariamente
uma salsicha, mas algo razoável.Aumente o pH do corpo dele, faça-o comer sementes de duas
maçãs  todos  os  dias.O  mais  importante  é  colocar  o  máximo  de  óleo  nele  o  mais  rápido
possível.Ainda há uma chance.Combine comer o óleo, supositórios, vaporização e uso tópico
para obter melhores resultados.Mesmo que ele não consiga, ele viverá o máximo de qualidade
de vida até o fim, e isso também é muito importante.Tenho certeza que será mais de duas
semanas,  mas vamos ver.Os médicos  nem sempre acertam em suas  previsões quando  o
petróleo entra em ação.Muitas felicidades, JB

“Eu durmo muito profundamente, e mais do que o normal.Uma vez que estou acordado, me
sinto muito descansado, não grogue como quando fumo.” Terry

“Durmo bem e sonho, mas acordo grogue.Leva horas para aparecer e depois dura muito, muito
tempo.Eu uso todas as noites.Isso tira minha dor de artrite e me deixa dormir.” Catarina

“Tenho câncer e apneia do sono.Não só durmo muito bem, como não acordo com ondas de
calor.É uma bênção.” Stephanie

“É como estar felizmente morto!” Mal

“Minha mente sem isso é como um engarrafamento de Nova York.Com ele - ele facilita em um
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estado de jardim Zen enquanto ainda funciona em um nível normal. ” Andris

“Tenho um distúrbio do sono há 20 anos, o óleo RSO me ajudou a dormir pela primeira vez e
estou sem dor ao acordar!Yay!" Bonnie

“Eu tenho uma hérnia de disco que pressiona meu nervo ciático, causando uma dor intensa na
parte  inferior  das  costas,  da perna  esquerda até  os  dedos dos pés.Eu estava  tomando 3
ibuprofeno a cada quatro horas só para poder sair da cama e poder andar.Comecei a tomar o
óleo há quase duas semanas para a dor e inflamação.Agora não preciso de ibuprofeno, durmo
melhor  do que nunca,  meus colegas de trabalho comentaram sobre  meu melhor  humor e
felicidade geral.EU ME SINTO BEM!" Jennifer

“Estou dando o óleo ao meu Pit de 14 anos há 4 semanas para o câncer.Ela às vezes fica um
pouco 'trêmula' e bêbada quando eu lhe dou muito, mas quando a agitação passa, ela dorme
como um cachorrinho.Ela se recusou a tomar remédios veterinários, então pegamos um pouco
de  óleo.Ainda  no  início,  mas  estou  registrando  o  progresso  dela.Demorou  cerca  de  uma
semana para ela se acostumar com o óleo e desenvolver o apetite  novamente.Estou com
ciúmes, pois neste estágio só podemos pagar o óleo para ela Ame as belas histórias de todos!”

“Tenho  fobia  social  (mais  conhecida  como  transtorno  de  ansiedade  social),  depressão  e
insônia.Nunca peguei o óleo, pois não encontro aqui onde moro, também não posso cultivar e
extrair eu mesmo...mas eu fumei umas dez vezes, o que eu senti foi que depois da primeira
vez, agora eu podia dormir sempre que me sentisse cansado, eu tive meu “mês de toda a vida
sem depressão”, nunca me senti tão feliz (sem depressão) e com toda essa vitalidade mesmo
tomando os remédios mais potentes (que estão me levando a outros problemas de saúde) para
isso, também minha ansiedade social (fobia) diminuiu muito e eu não precisava estar “alto”
para sentir que, se Eu tinha fumado 1 ou até 2 dias antes e tinha que sair e conversar com
outras pessoas, ficar em um lugar público (o que esse transtorno impossibilita), AGORA EU
PODIA FAZER ISSO, me senti viva novamente como uma “pessoa normal”, nenhum remédio
fez isso.O problema é que,  devido às leis,  precedência da erva,  mais preconceito social  e
desconhecimento sobre a planta, eunão posso nem fumar mais, não quero ficar “alto”, só quero
viver de novo sem esses problemas que limitam a vida.Tem muita gente anônima que vive
como eu com algum tipo de fobia e outros transtornos e acho que o óleo pode ser a solução.”
Paulo

“Você pode perguntar a Rick e ou JB, descobrimos que usar um produto que é 20-30% sativa é
uma das melhores combinações para problemas relacionados à ansiedade.” Brewster

-- Gostamos de trabalhar com cruzamentos de sativa com dominância indica com 20% de THC
ou mais,  exatamente  por  esses motivos.Os efeitos  dos  melhores  óleos  são extremamente
potentes  e  sedativos,  mas eufóricos  e  ainda melhores  afrodisíacos.Quando você  dá  a  um
paciente um medicamento com tais efeitos, pode ter quase certeza de que ele gostará de tomá-
lo.Quem não gostaria?Você dorme bem, acorda bem descansado, eufórico e cheio de vontade
de fazer alguém feliz.Quem não gostaria disso?JB

“Parabéns é uma notícia tão boa!É muito eficaz para muitas coisas...Meu tio tinha um tumor no
pulmão do tamanho de uma toranja.Deram-lhe 6 meses de vida...Ele esfregou principalmente
no peito e nas costas porque quando ele comia, o fazia dormir demais...lol.Este tratamento o
reduziu ao tamanho de uma noz...  estava quase acabando...e já  fazia um ano e meio...  o
médico ficou espantado, mas mesmo assim pediu quimioterapia...Naquela mesma noite, meu
tio teve um ataque cardíaco... ele acabou tendo vários ataques cardíacos e morreu deles, não
do câncer... a quimioterapia é muito dura...Fique com os medicamentos naturais e você ficará
bem!” Douglas

“INDICA é sedativo no bom sentido!Se você beber muita água pura sem flúor (eu adiciono um
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pouco de limão) devido ao ressecamento dos olhos e da garganta durante o sono.Levei dois
meses  de  dosagem  máxima  para  finalmente  acertar,  então  durmo  a  noite  toda  e  acordo
revigorado!Não há mais doença!Eu sou um crente feliz que faz o meu próprio!” Linnea

“Sedativo como em colocar sua bunda para dormir sedativo.Sem dores, sem dores, apenas um
passeio agradável para a saúde.” João

“Aprecio aprender sobre a RSO todos os dias e o que ela fez pelas pessoas/animais.Se este
óleo faz o que eles dizem, ele precisa ser gritado da montanha mais alta - não acalmado.Eu
não tive experiência pessoal com isso, mas certamente teria se eu ou alguém com quem eu me
importasse  descobrisse  que  precisávamos  disso.
Enquanto isso, leio o máximo de posts que posso.Eu ainda tenho que ler um post que diz:
"Obrigado Rick Simpson - eu fiquei totalmente chapado, foi legal, cara". Débora

--  Obrigado  por  seu  apoio,  Debbie,  tenho  certeza  que  você  escreverá  um  post  que  dirá
exatamente isso muito em breve.A sensação no corpo quando se ingere a dose certa do RSO
certo para eles só pode ser descrita  como “muito legal”.  Ou extremamente legal.Ou talvez
incrivelmente legal.É uma das sensações mais agradáveis que se pode experimentar, é muito
natural, calmante e calmante.

Como  dizemos,  os  melhores  óleos  têm  um  efeito  muito  sedativo,  mas  eufórico  quando
ingeridos.Então você dorme bem e acorda rindo como uma criança.E quando você dorme bem
e acorda rindo, é mais provável que você se sinta bem e descansado do que quando não
dorme  bem  e  não  acorda  rindo.E  quando  você  se  sentir  bem  e  descansado,  seu  corpo
logicamente se curará e terá um desempenho melhor.Sem ciência de foguetes, como sempre
com remédios de cannabis.JB

"Dormindo??Estive uma semana no óleo e dormi a maior parte dele.Eu li que Rick diz que é
assim que o corpo cura, então isso é normal?Isso prova que o óleo que estou usando é bom?”
Sharon

“Sem problemas… :) Na verdade, eu durmo muito bem com isso.Eu estava colocando em um
pedaço de papel higiênico fino e enrolando em uma bola, estourando como uma pílula, ou
enrolando no pão.Então alguém disse que tp era perigoso, então eu queria saber o que todo
mundo estava fazendo.;) Obrigado rapazes.@jb Estou até a grama sem problemas, exceto por
um bom sono e um pouco de câmera lenta quando acordo.” Cristina

“Como veterano militar com TEPT, distúrbio do sono, dor lombar (devido a um acidente de
paraquedas), ansiedade e doença renal, a RSO é um dos únicos métodos/formas que posso
tomar cannabis.Finalmente  durmo à noite,  perdi  mais de 20 quilos,  por  causa do sono de
qualidade,  e desde ontem meus laboratórios  renais  bianuais  melhoraram.Meus laboratórios
melhoraram tanto que agora tenho que reduzir a dosagem do remédio porque minha pressão
está muito baixa.Todos os sinais positivos de como tomar RSO à noite está melhorando minha
qualidade de vida.” Corwin

“Meu  irmão  sofre  de  graves  problemas  de  raiva  e  foi  diagnosticado  com  transtorno  de
personalidade limítrofe.Ele pode explodir na gota de um centavo, sendo dito através de um
regime diário de flores de cannabis, bem como extratos, ao fazê-lo, ele é capaz de equilibrar
seu humor e viver uma vida normal e feliz e livre de todos, exceto um episódio ocasional,
ninguém perfeito, mas posso dizer pessoalmente que sem cannabis meu irmão provavelmente
estaria em um lugar completamente diferente.

...Acredito que as pessoas que sofrem de paranóia devido ao consumo de cannabis sofrem
com isso devido à sua incapacidade de lidar com suas habilidades naturais de abertura da
mente  e  um senso  de  consciência  de  seu  subconsciente.Eu  sinto  que  muito  da  paranóia
associada ao uso de cannabis é estritamente placebo e decorre da propaganda da Reefer
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Madness da era da proibição da cannabis.” Corey

"Misturado...Ajuda  a  alguns,  mas  a  outros  parecia  piorar.Com  certeza  ajuda  na  minha
ansiedade!Eu tinha um trabalho muito estressante que estava causando espasmos eu sou
meus músculos...Tudo  foi  embora  depois  de  tomar  óleo.Isso me relaxou  o  suficiente  para
perceber que não precisava mais daquele emprego de merda e me demiti.” mescla

“Sou bipolar e sempre que tomo um pouco de óleo RSO, bem, para simplificar, parece que não
sou mais bipolar, é uma sensação boa.” Joseph

“Sou um veterano com TEPT e ansiedade.Não preciso mais tomar xanax para controlar os
ataques.Eu ainda tomo um ssri que acaba com isso, mas se eu sentir alguma coisa vindo em
um pouco de óleo, puxe um cachimbo ou vape e eu estou bem.” JR

“Sim, funciona muito como estabilizador de humor para TEPT e comportamento maníaco leve e
transtorno do pânico, se tomado corretamente.” Jennifer

“Sim,  muito,  muito.Tanto na doença de Fabry quanto na neurofibromatose,  há uma grande
quantidade  de  danos  nos  nervos  que  também  causam  ansiedade.Tenho  uma  visão
completamente diferente da vida.A maconha mudou minha vida e me mostrou como é bonito
estar vivo.” James

“Nunca estive melhor mentalmente na minha vida.Estou usando RSO há dois anos e estou sem
todos os meus remédios e só preciso de óleo de vez em quando.Vou tirar uns pontinhos e sinto
que não sou nem um pouco bipolar... e sofro com isso há tanto tempo...Acredito que salvou
minha  vida  e  ajudou  com muitas  outras  doenças  também...Sinto-me abençoado  por  ter  o
conhecimento e a capacidade de crescer e fazer meu próprio remédio REAL.

Comecei há dois anos em junho deste ano e tomei apenas 65mg por dia.Eu usei uma cepa
Blue  Cheese  que  é  dominada  por  indica  e  rica  em  CBD  e  menor  em  THC.Também
experimentei  uma mancha de sativa que era forte demais e me deixou um pouco ansiosa
demais, então voltei para a mancha de indica e funcionou maravilhas...Tomei todos os dias
durante  30  dias  e  agora  só  tomo  quando  começo  a  me  sentir  um  pouco  mal...Também
funcionou  muito  bem para  o  diabetes  do  meu marido  e  as  convulsões  do  meu  pai  e  os
cânceres do meu amigo estão em remissão ...  Ele realmente fez grandes coisas na minha
vida.Boa sorte e espero que você encontre uma variedade que funcione bem para você.” Sara

"Absolutamente.É a única coisa que me ajudou com ansiedade e PTSD.Eu me livrei  de 4
medicamentos  antidepressivos  prescritos  (após  dez  anos  experimentando  todos  os
antidepressivos disponíveis e não consegui encontrar um sem efeitos colaterais debilitantes) e
não  me automedico  mais  com álcool.Eu  sofro  com ansiedade  há  anos  e  PTSD após  um
acidente de carro ruim. em 2007.Eu nunca dirigi por 4 anos.Agora de volta ao trabalho dirigindo
para a Homecare Agencynovamente e devo minha vida a esta planta.” Donna

“Isso  ajuda  imensamente  com  a  depressão  que  acompanha  doenças  crônicas.Eu  não
conseguia  me  concentrar  para  ficar  no  ensino  médio,  mas  usando  cannabis  eu  consegui
'upgrade' na faculdade de Gr.9-12 em 6 meses.Não tenho ideia de por que não tenho TEPT de
anos de abuso físico violento, exceto que usei cannabis regularmente, então talvez isso tenha
algo a ver com isso.Essas coisas contam?” Laurie

"Sim.Eu sofri de TDAH, TEPT, depressão.Não estou tomando nenhum medicamento agora por
causa do óleo.” Jerissa

“Ansiedade,  ataques  de  pânico  e  depressão.Flores  mais  do  que  óleo.Fumar  flores  Indica
tendem a piorar a ansiedade se estou no meio de um bom ataque.No entanto, medibles com
infusão de óleo nunca fizeram isso.Não importa de que estirpe o óleo foi derivado.” Sara
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“Meu pai é veterinário e sofre de PTSD.Óleo e broto o ajudam muito!” Jenny

“Ajuda os ataques de ansiedade da minha filha.Diminui a frequência e a intensidade.” Suzanne

“Tenho transtorno bipolar, TEPT (combate em 1991 no Kuwait) e sofro de ansiedade e insônia.A
cannabis ajudou com todos esses sintomas e, embora os médicos me digam que isso piora os
sintomas (bull-hockey), sei que isso me ajudou a manter o controle de mim mesmo e evitou
muitos danos a outras pessoas em tempos muito difíceis .Eu juro por isso.” Adriano

“Definitivamente ajuda a estabilizar a bipolaridade, os remédios que você recebe do médico
vão te matar ou prejudicar sua vida sexual.” André

“Eu uso indica para dor e sativa para meus problemas de TEPT e ansiedade.Acho que uma
mistura das duas cepas equilibra meus problemas e diminui minha hiperatividade a um nível
que me impede de ser um perigo para mim mesmo.” Stuart

“Neste momento, estamos trabalhando lentamente na redução de suas drogas psicotrópicas
para bipolares.Seus médicos são totalmente contra isso.Eu vejo as drogas prescritas fazendo
“mush”  de  sua  mente.Já  tivemos  um  sucesso  incrível  com  a  RSO,  então  agora  estamos
analisando isso.

Meu marido é bipolar com forte ênfase na mania.Por muitos anos ele se automedicou com
álcool, mas quando ficou sóbrio há 4 anos, ele lutou contra a mania desde então.Apenas a
variedade perturbadora de drogas mantém a mania sob controle.Mas também faz com que ele
pareça ter Alzheimer.A automedicação com álcool ajudou por muitos anos, mas o alcoolismo é
um problema que também precisava ser tratado.Agora estamos fartos dos remédios.Então,
mais uma vez, vou resolver o assunto com nossas próprias mãos.

Com os remédios a qualidade de vida dele meio que é uma porcaria.Apenas reduzir uma de
suas muitas pílulas por dia faz a diferença (começou a reduzir, então deve ser gradual por
medo de ataque maníaco).Ele está no RSO há cerca de 2,5 meses para outras questões com
os  resultados  mais  incríveis.Então  agora  eu  me  sinto  seguro  reduzindo  seus  remédios
lentamente.Isso ajudou a tornar possível atacar agora esse outro problema de saúde!” Débora

“Eu usei por 12 meses saindo de um vício em substâncias químicas.Não só me ajudou a dormir
e ajudou com os sintomas de abstinência do “livro didático” que eu estava experimentando,
como TEPT, depressão, ansiedade e vários outros problemas de saúde mental.Escusado será
dizer que tentei  compartilhar o fato de que o THC e os medibles praticamente mantiveram
minha sanidade e saúde mental juntas durante o tratamento.” Chantelle

“Questões de alcoolismo /  abuso de substâncias precisam ser  consideradas “condições de
qualificação” em estados com tais leis médicas.A maconha medicinal salvou a vida de muitos
alcoólatras”. Jim

“Um grão de arroz que vale um dia por cerca de cinco meses curou absolutamente minha
ansiedade e depressão... Já faz quase 2 anos desde que tomei o óleo e nenhum retorno dos
sintomas.” Daniel

“Eu estava sem meus medicamentos antidepressivos e opiáceos uma semana depois de tomar
o óleo.Eu estava em sério perigo de perder minhas bolas de gude, eu acho.Graças a Deus
pelas lágrimas de fênix.” Edie

“Ajuda minha depressão e, sendo severamente deficiente, sofro um pouco de depressão por
falta de atividade e dor.” Rick

“Tive um período ruim depois que meu filho nasceu, depressão pós-partida e perdi meus pais.A
cannabis foi um enviado de Deus!!” Loren
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“Ajudou  muito  meu  estresse  e  ansiedade  nos  últimos  anos,  na  verdade,  literalmente
desaparece por um bom período de tempo.Nenhum remédio funcionou da mesma maneira...”
Stuart

“Ajuda contra a perda de sono devido à ansiedade e ataques de pânico à noite, se tomado 1
hora  antes  de  ir  para  a  cama.É um alívio,  quem passa  meses  sem dormir  sabe  como é
exaustivo.Também mantém você de bom humor e calma uma boa parte do dia. ” Kat

“Ajudou-me  com  enxaquecas,  transtorno  obsessivo  compulsivo,  ansiedade,  insegurança,
complexo de inferioridade, resumindo tudo, e curou um ser deprimido em 3 semanas.” Riddhi

“Problemas de estresse crônico que criam bp alto.Meus níveis de estresse são imediatamente
acalmados através da cannabis.Vaping ajuda nos momentos ruins.Estou mudando para apenas
comestíveis  e  a  desvantagem  desse  método  é  ter  que  esperar  que  meu  sistema  seja
absorvido.Já pratiquei o suficiente para poder esperar pacientemente meia hora e, se for um
momento particularmente estressante, volto ao meu vaporizador.” Andie

“Estou com as costas quebradas e danos nos nervos e a cannabis é o único medicamento que
me ajuda a dormir e lidar com o meu dia!” Leslie

“Isso me ajuda a desmaiar à noite para que eu possa acordar muito cedo para o trabalho.” Matt

Doenças e doenças raras ou não tão comuns
“O óleo de Rick Simpson deixa você animado para acordar e ver o que mais foi curado.Estou
meio obcecado com isso.” Natália

Q.Olá Rick/JB, você já ouviu falar de uma doença rara Porfiria?Em caso afirmativo, você tratou
alguém com RSO e quais foram os resultados?

UMA.Não, eu não tenho.Mas, a julgar pelo que li sobre isso, não vejo razão para que o óleo
não ajude a curá-lo ou controlá-lo.Definitivamente ajudará com os sintomas desta condição rara
e certamente muito desagradável.

Eu seguiria o protocolo do nosso site, comeria o óleo e usaria em supositórios (assim vai direto
na  corrente  sanguínea).Eu  usaria  o  óleo  topicamente  em  uma  tintura  ou  pomada  para
problemas de pele (ele tirará toda a coceira e outros desconfortos).

Eu comeria pelo menos 60g em dois ou três meses,  não usaria nenhum produto químico,
simplesmente seguiria  as instruções de Rick Simpson.Se 60g não curam ou controlam, eu
comeria mais 120g.E se isso não trouxesse resultados satisfatórios, então eu simplesmente
começaria a bater o óleo em mim, um dois três gramas por dia ou até mais se eu pudesse
tomar,  e eu simplesmente comeria o quanto eu pudesse o mais rápido possível .Por quê?
Porque quando o óleo não o ajuda, é bastante improvável que você encontre qualquer outra
coisa que o ajude.Além disso, doenças agressivas devem ser tratadas agressivamente.Muitas
felicidades, JB

“Isso pode ser nojento, mas eu só tenho que dizer de qualquer maneira e bem, eu não sou
muito de discrição.Portanto, ainda não tenho tudo o que preciso para o óleo, mas pequenos
passos chegarão lá.No entanto, eu tive essa hemorróida que está sempre voltando.Eu tive três
filhos  com idades  entre  5,3,1  e  meu  primeiro  bebê  sem  hemorróidas  meu segundo  bebê
apenas  uma hemorróida  meu terceiro  bem era  uma hemorróida  e  vai  embora e  volta  vai
embora e volta.Eu comprei tudo sob o sol nada funcionou.Então eu disse que diabos.Tomei
cerca de 1/8 colher de chá de kief 1/4 colher de chá de óleo de coco uma pitada de lavanda
seca e uma pitada de camomila seca e duas folhas de hortelã.Eu afundei tudo junto.Apliquei
uma vez  ontem,  em segundos,  não  estava  mais  com  dor  esta  manhã,  parecia  um  balão
vazio.Eu  apliquei  novamente,  tenho  certeza que  no próximo dia  ou dois  ele  desaparecerá
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completamente.De qualquer forma, meu ponto é que economizei dinheiro tratando-o em casa
com o que tinha mais rápido e saudável do que a versão do governo e sua prova de que a
cannabis  tem  poderes  de  cura  loucos  e  imagine  se  eu  estivesse  usando  óleo,  já  teria
desaparecido.Outro meu filho de três anos caiu do caminhão eu não tinha nenhuma pomada
sem peróxido nada em mim enquanto estávamos viajando.Então eu peguei minha mistura e
coloquei um pouco no joelho dela e pela manhã parecia que a crosta era de um mês atrás.Diga
adeus Neosporin vou economizar meus centavos!Paz Amor e Cannabis.” Moni

"Querido senhor.Rick Simpson, deixe-me primeiro dizer que minha família acha você incrível, e
gostaríamos de estar mais perto de você para poder ajudá-lo com seu trabalho incrível.Eu uso
cannabis medicinal há 14 anos para dor crônica devido à Síndrome do Ovário Politeísta e
artrite.Devido aos 10 anos de venenos de farmácia, eu estava mais doente, engordei 90 libras
e estava terrivelmente viciado em Fentynol prescrito pelo Dr.Comecei o óleo há 7 semanas, e
tudo o que posso dizer é que milagres estão acontecendo!Em seis semanas, meu açúcar no
sangue está agora controlado a ponto de não precisar de pílulas, perdi 11 quilos sem nenhum
esforço.Comecei a entrar em pânico por estar ficando mais doente, embora me sentisse melhor
do que nunca!Depois de muitos testes que deixaram os médicos coçando a cabeça, e dizendo
que isso é  um milagre!Agora não só não há novos miomas,  tumores ou massas,  mas os
miomas  anteriormente  presentes  etc.  sumiram!Nenhum  sinal  de  que  a  doença  já  esteve
presente!Ainda tenho exames para ver se também desapareceu dos rins, mas sei em meu
coração  que  eles  também  desaparecerão.Obrigado  Rick  Simpson,  você  está  fazendo  o
trabalho do Senhor, Deus o abençoe como ele me abençoou, encontrando sua página.” Annie

“Tão boas notícias JB & RICK!!!Fui ao médico hoje para ver os resultados dos meus exames!
Minha tireoide, que estava pouco ativa e medicada por 22 anos, agora está mais ativa!Eu tenho
ingerido apenas RSO em tempo integral por um mês, também esfrego uma tintura na minha
garganta e vapor  RSO também!Estou tão feliz  com isso!Ele é um médico muito legal  que
esteve lá e me apoiou em tudo isso e sabe muito bem, EU ESTOU DE FATO USANDO O
ÓLEO RSO!Sendo o médico que é, ele ainda quer fazer um ultra-som na minha tireóide para
verificar se há nódulos!O que você acha do ultra-som?Eu sempre vou tomar este óleo com
orgulho  pelo  resto  dos  meus dias,  isso  parece  certo,  esse  é  o  ponto  certo!Medicamentos
prescritos são MAL!Eu também tenho muitos outros problemas de saúde que estou tratando
atualmente com este óleo maravilhoso!

Chiari Malformação tipo 1 do tronco cerebral também tenho túnel do carpo grave e muito mais!
Eu sou 45 anos jovem hoje não me sinto todo espancado e machucado como eu costumava
me sentir!Eu  mencionei  que  também fiz  uma cirurgia  no  cérebro  há  7  meses  e  não  usei
nenhum  narcótico  desde  minha  cirurgia  devido  à  insuficiência  hepática  das  drogas!Eu
realmente sou a prova de que este óleo é de DEUS!Isso é tudo o que devemos ingerir como
remédio!Obrigado JB e Rick por tudo que vocês fazem do fundo do meu coração!Chega de
remédios para tireóide, YAY!!!!!!!!” Margene

--  Parabéns,  Margene.Quanto  ao  ultrassom,  bem,  acho  que  você  sabe  a  resposta.Quanto
menos digitalizações, melhor, é tudo o que posso dizer.Eu pessoalmente não me aproximaria
de ninguém que não me falasse sobre o petróleo durante 22 anos mas se pensa que essas
pessoas ainda têm algo para lhe dizer, sinta-se à vontade para falar com elas, nomeadamente
se estiver realmente interessado no que elas têm a dizer sobre medicina.Mas isso é tudo que
eu deixaria eles fazerem, falando apenas,  dessa forma eles não podem te machucar tanto
quanto  eles  fariam,  se  eles  conseguissem  convencê-lo  a  ingerir  algumas  pílulas  de  sua
escolha.Melhordesejos  e  afaste-se  de  quem  passou  22  anos  lhe  dando  conselhos
errados.Fique feliz por ter sobrevivido aos seus “tratamentos”, outros não tiveram tanta sorte.JB

“Eu também tenho hipotireoidismo (doença de Graves).Descobrimos isso há 17 anos quando
grávida e deu à luz minha filha com 15 semanas de gravidez por causa disso (eu estava em um
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total de 14 produtos farmacêuticos, incluindo 3 analgésicos narcóticos para doença de disco
degenerativa gravemente avançada na parte inferior das costas e escoliose na parte superior
da coluna / hipertireoidismo (Doença de Graves) / Diabetes (Tipo II) / Esclera Azul / Psoríase e
Eczema / Hipertensão / Problemas renais / Síndrome das Pernas Inquietas (eu ganhei este
como um efeito colateral de outro medicamento) / Altos níveis de colesterol / excesso de peso
(perdi mais 100 libras desde que parei do coquetel de remédios ~ no verão passado) ** NÃO
FAÇO  DIETA **  e  sempre  comi  de  forma  saudável,  incluindo  carne  vermelha  ~  vegetais
orgânicos etc ...sucos diários etc...16 anos de medicamentos sem parar de estourar pílulas que
agora equivalem a ZERO pílulas diárias !!!!

Eu tomo aproximadamente um quarto a pouco menos de meio grama por dia do meu próprio
óleo de Rick Simpson feito em casa, de acordo com as instruções específicas de Rick ~ **
TENHO QUE COMENTAR ASSIM...NÃO, REpito,  NÃO, CUIDE DA QUALIDADE DE SEUS
MATERIAIS DE PARTIDA > SEU ÓLEO QUE VOCÊ INGESTIR DEVE SER TRANSPARENTE
E  DE  COR  ÂMBAR  >>  CASO  CONTRÁRIO  NÃO  É  DE  QUALIDADE  MEDICINA
COMESTÍVEL**” Michele

“O óleo de cannabis pode ser usado para tratar a raiva?” Aami

--  Aami,  sim,  mas provavelmente  será  necessário  colocar  o  paciente  em coma por  algum
tempo, com doses muito altas do óleo, principalmente em casos avançados.JB

“Ontem dei um pouco de óleo para um amigo meu que pegou catapora ao ir ao hospital.Eu
sugeri a essa pessoa para aquecer um pouco de azeite, misturá-lo no RSO e depois no creme
que essa pessoa está usando.Essa pessoa acabou de me enviar uma mensagem dizendo:
“Peter,  não posso dizer  o quanto sou grato por esse óleo incrível!PUTA MERDA.Nenhuma
palavra de mentira: o “pock” mais malvado que eu tenho, o “ground zero” primeiro a aparecer
que permaneceu o maior e mais desagradável durante todo o tempo em que estive doente -
apenas secou e a crosta saiu LIMPA cerca de duas horas após a aplicação do óleo.Eu sou um
convertido!Santo inferno!Usei em todo o couro cabeludo e nas piores partes do corpo - meu
cabelo  parece  um  pouco  oleoso,  mas  já  estou  me  sentindo  muito  melhor.É  realmente
incrível.UAU!Não é preciso muito para convencer alguém da verdade.” Peter

-- Obrigado, Peter, muito bem.O óleo de semente de cânhamo e o RSO também funcionam
muito bem.Muito azeite no mercado não é produzido a partir de azeitonas, não há azeitonas
suficientes no mundo para todo o “azeite” que é produzido e vendido em todo o mundo, então
suas  chances  de  ser  enganado  são  menores  quando  você  compra  óleo  de  semente  de
cânhamo .Além disso, penetra na pele e atinge cerca de 2,5 cm de profundidade no tecido, o
que também é ótimo para a cicatrização.E não é tão gorduroso quanto o azeite.JB

“Se a dislexia não está na lista, talvez devesse estar.Percebi uma capacidade de soletrar 100
vezes melhor do que antes de me curar de outras coisas.O terrível efeito colateral de me curar
do diabetes tipo 2: não mais artrite, ciática, obesidade ou dislexia.Hahaha!!” Peter

“Não é uma cura  para o  câncer  nem nada,  mas eu queria  que Rick  soubesse que estou
mancando no calcanhar direito há quase um ano.Não tenho certeza do que há de errado com
isso e sei que o médico me dará remédios que não me sinto confortável em tomar, então
apenas lidei  com a dor.Recentemente,  fomos apresentados ao RSO através de um amigo,
Charles, e começamos a fazê-lo.Nos últimos dois dias, ingeri o óleo algumas vezes/dia e esta
manhã acordei e não estava mancando.Meu marido percebeu logo.Ele notou que o óleo deve
estar fazendo sua mágica!Obrigado Rick Simpson![:)] Eu me sinto ótimo!" H

-- Caro H, obrigado pelas boas notícias, sempre gostamos de ouvir falar delas.Eu misturaria o
óleo com óleo de semente de cânhamo ou azeite de oliva e faria uma tintura e usaria o óleo
topicamente também.Claro, comer o óleo é a chave para a cura real e todas as instruções
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sobre como usar o óleo estão em nosso site.Muitas felicidades, JB

“Há seis dias ajudei dois homens com câncer de fígado e diabetes.Um amigo, o quimio, teve a
boca queimada, os lábios queimados.Estava com 225 quilos agora 139, não conseguia comer,
dormir,  muito  cansado.Bem,  ele  tem  me  perguntado  muito  sobre  o  RSO.Estou  sempre
educando ele.Estou com ele há 6 meses.Mas depois que seus dois primos morreram 6 meses
atrás, ambos câncer, 1 cérebro de fígado.E câncer de tireoide.Converso com as duas famílias,
elas queriam tentar a RSO, mas temiam que o governo tomasse suas casas ou o jogasse na
cadeia.Ambos faleceram.RASGARIrmãos.

Mas esses homens estão no RSO há 6 dias, fui ver como ele estava, como prometi a ele.Ele
ficou surpreso por poder comer de novo e disse que não consegue parar de comer.É uma coisa
boa.Porque quando ele começou o óleo ele era ossos.Parecia doente.Mas depois de 6 dias...a
boca dolorida se foi.Ele disse: “Você estava certo, estou me sentindo muito melhor”. Ele tem
energia  de  novo,  muita.Ele  parecia  tão  bom,  e  muita  cor.RSO.Obrigado  novamente  Rick
Simpson.Mais  alguns  pacientes  de  câncer  felizes.Viver  e  sentir-se  fantástico.Paz,  Amor  e
Curas de Cannabis” Ron

“Meu cuidador tem uma paciente diagnosticada com lúpus e envenenamento por mercúrio em
todo o  corpo.Depois de cerca de um ano usando seu óleo caseiro,  o  envenenamento por
mercúrio  desapareceu  completamente  e  o  Lúpus  está  quase  desaparecido.Os  folículos
capilares foram retirados a cada 2 semanas para ver exatamente o que e quanto venenos
estão em seu corpo para as atualizações de seu sucesso.Realmente é incrível o que pode ser
curado naturalmente.Custa um pouco, mas ainda é mais saudável e vale uma vida!” Jesse

“Fui diagnosticado com fibrose mieloide primária, tomei remédios que ajudaram, mas não fiquei
satisfeito devido ao aumento das dores e falta de apetite e queda da contagem sanguínea,
aumento do tamanho do baço, insônia.Depois de tomar este medicamento por um ano e não
sentir nenhuma mudança fundamental real, decidi tentar RSO, apenas 1 mês no óleo, minha
dor é inexistente, o apetite voltou, a contagem de sangue está aumentando, dormindo como
uma pedra.” Água

“Uso para tratar  minha anomalia médica… Vários  hospitais  na minha área dizem que não
deveria ser possível… mas o RSO é incrível… estou rejeitando uma derivação de VP no meu
corpo, tenho uma doença do tecido conjuntivo e várias outras raras problemas… 4 cirurgias
cerebrais em 36 dias e eu me recusei a encher os narcóticos……apenas maconha medicinal,
RSO e respiração… eu nunca me curei tão rapidamente na minha vida… na verdade não é tão
ruim assim…..” Katie

“O óleo de cannabis está curando minha SOP (Síndrome do Ovário Policístico).A maioria dos
meus sintomas está controlada.Eu estou fora de todos os 7 medicamentos que eu estava para
isso.A neuropatia periférica que eu tinha se foi e a sensação está de volta aos meus pés.Minha
síndrome metabólica está controlada.Estou até 130lbs de perda de peso.

Os muitos sintomas da SOP e da síndrome metabólica desapareceram: os hormônios estão
equilibrados (testosterona muito alta em 180, agora abaixo de 40).Minha resistência à insulina
(açúcar no sangue) está sob controle.A resistência à leptina (hormônio que diz quando você
está cheio) é controlada.Fica menstruada após 15 anos de amenorreia (falta de menstruação) e
anovulação (falta de ovulação).A dor do nervo diabético desapareceu.

Meu apetite está controlado.O óleo ajudou a superar o vício em açúcar.Perdeu 120 libras em
um ano (10 libras/mês) - os sintomas da SOP incluem obesidade, obesidade na parte superior
do  corpo  e  dificuldade  em  perder  peso.Os  cistos  sob  meus  braços  e  no  meu  pulso
sumiram.Artrite raramente dói e se isso significa que é hora de mais óleo.

A Hidradenite Supurativa (folículos deformados, acne cística, cravos) é controlada/diminuída.A
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Acantose nigricans (manchas escuras da pele, pele áspera, marcas na pele) sumiram.Gordura
visceral  perdida  imediatamente  (gordura  perigosa  ao  redor  dos  órgãos  coração  e
fígado).Menos acne, cistos e pelos encravados.Melhor tez (poros menores, círculos escuros ao
redor dos olhos desaparecidos.) Hirsutismo (pelos indesejados em mulheres no rosto, pescoço,
peito, costas e estômago).diminuiu, mas não desapareceu.Melhor dormir mais profundamente
e durante a noite.Não há mais dor de esporões de calcanhar e fascite plantar.Não há mais
dores de cabeça Hipertensão intracraniana aliviada, dores musculares e nervosas, pressão nos
ombros, pescoço e parte de trás da cabeça drasticamente diminuídos.Vertigem como sintomas
de  tontura  constante  e  vertigens  desapareceram.As  mudanças  de  humor  são
controladas.Chega de hemorroidas.

A  dor  de  garganta  crônica  (dor  de  garganta  recorrente  de  refluxo  ácido)  é  curada  e
desapareceu.(o refluxo ácido permanece, no entanto, como o alimento o afeta diariamente).As
alergias sazonais desapareceram (nariz escorrendo / entupido, excesso de catarro pela manhã
e coceira  nos  olhos).As  alergias  alimentares  diminuíram (comi  camarão  acidentalmente,  a
reação foi  mais lenta que o normal,  mas ainda tive que tomar benadryl).Alívio  da dor nas
costas.O dedo do gatilho sumiu.Os sintomas da síndrome do intestino irritável IBS estão sob
controle.Pressão  Arterial  abaixada.A  cicatriz  de  quando  fiz  a  cirurgia  do  túnel  do  carpo
cicatrizou completamente.

Curei algumas queimaduras com uma combinação de óleo de cannabis e óleo de coco.Meu
namorado queimou muito a mão e não havia sinal disso um dia depois de usar o óleo.Meu
colesterol ainda está alto.Eu passei por um período de desintoxicação/herxing onde eu tive que
recuar  do  óleo  ou  eu  iria  piorar.Estou  trabalhando  meu  caminho  de  volta  para  a  mesma
dose.Fígados fracos correm na minha família e a SOP está relacionada à candida albicans e
muitas  pessoas  têm  que  lidar  com  uma  reação  herxheimer  se  o  fermento  estiver  sendo
superprocessado pelo fígado.Também mudei para alimentos orgânicos e parei de comer açúcar
refinado, para que também pudesse fazer parte da desintoxicação.O óleo não parece afetar
meu colesterol, mas quanto mais pesquisas eu faço, mais vejo que o colesterol não é tão ruim
quanto as pessoas pensam, e enquanto houver inflamação, haverá colesterol.É o mecanismo
de defesa do corpo contra ele.Então não estou preocupado.” via Aamann

“Meu filho tem uma doença renal rara chamada FSGS e ele usa o medicamento nos últimos 2
anos.Seu exame de sangue sempre mostrou albumina baixa (a proteína é derramada na urina,
o que reduz os níveis de albumina no sangue).Desde o início do medicamento (1/4 do tamanho
do grão de arroz na PM), seu exame de sangue melhorou tanto que seu nefrologista está
surpreso.Os últimos resultados que voltaram mostraram níveis de albumina de uma pessoa
'normal'.O nefrologista disse: “Não sei o que você está fazendo, mas continue assim”. Com
este tipo de doença renal, um paciente geralmente pode esperar o transplante dentro de 8 anos
após o diagnóstico.Meu filho foi diagnosticado aos 2 anos e agora tem quase 25.Ele ainda tem
ambos os rins e ambos estão funcionando como uma pessoa 'saudável' que não tem doença
renal.O nefrologista está coçando a cabeça.Também vemos um naturopata e temos feito isso
nos últimos 17 anos.Ele também tem sido uma tremenda ajuda, mas eu SEI que o remédio é o
que corrigiu a produção de albumina.Existem muitas doenças por aí que podem ser curadas
com isso e eu realmente acredito e sei que esse medicamento ajudou tanto a mim quanto ao
meu filho.Obrigado!!"

“Nosso filho tem Niemann Pick tipo C e estamos usando o método de óleo de Rick desde 1º de
fevereiro.Passamos de mais de 15 convulsões médias por dia enquanto ele estava acordado e
incontáveis  enquanto ele  dormia para apenas 2  grandes mal  nos últimos 56 dias.Estamos
agora começando a experimentar pequenas convulsões focais.Você sugeriria talvez fazer um
novo óleo e mudar as linhagens?” Kevin

-- Sim, Kevin.
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“Ficar com outra cepa com alto teor de THC ou é bom misturar uma cepa com alto teor de
CBD, como Harlequin, com outra cepa com alto teor de THC, como Candy Kush?”

--  Eu  faria  dois  óleos  separados,  não  gostaria  de diluir  meu RSO com CBD.Quanto  mais
potente e sedativo, melhor funcionará como medicamento.JB

“Já que você está fazendo isso há algum tempo, você sugeriria ficar com os óleos de THC mais
altos em oposição aos óleos de CBD mais altos?Não quero seguir o caminho da Charlotte's
Web porque vimos ótimos resultados na maior cepa de THC que usamos.Mas estou curioso
sobre Harlequin.Ou émuito parecido com CW?”

-- Mais uma vez, Kevin, eu faria o RSO da cepa dominante indica mais potente e sedativa que
eu pudesse obter.Então talvez eu fizesse um óleo com alto teor de CBD separadamente e
depois deixasse o paciente escolher o que funciona melhor para ele.Em um caso ideal,  os
pacientes poderiam escolher entre centenas de tipos de óleos.Assim como em uma loja de
vinhos - todo mundo gosta do que gosta e não há como dizer qual vinho eles vão gostar mais.

Restaurando a Visão
“Acabei de fazer um lote de 'óleo de cânhamo' algumas noites atrás e um lote de manteiga.Eu
tenho dado o óleo a um paciente com tumor cerebral, antes de tomar o óleo ela estava quase
cega, depois de um mês tomando o óleo, sua visão estava quase totalmente restaurada.Você
não  obteria  os  mesmos  resultados  da  manteiga.Você  obtém  resultados  medicinais  da
manteiga, no entanto, o óleo é uma forma muito mais concentrada de remédios e funciona para
quase tudo, as coisas são simplesmente incríveis.” Dion

“Tomada por via oral está restaurando a visão da minha mãe.Ela é legalmente cega do olho
esquerdo.Uma lesão a deixou sem lente e várias cirurgias a deixaram com glaucoma.Ela está
no RSO há um ano e meio agora, usando-o diariamente.Ela nunca percebeu o quanto a visão
estava retornando até que ela estava colocando um pouco de maquiagem nos olhos.Ela é cega
desse olho há 40 anos, então ela se treinou como aplicar maquiagem nos olhos com os olhos
fechados.Era a única maneira que ela poderia aplicá-lo ao seu olho bom era fechar o olho bom
deixando-a completamente cega.Bem, a última vez que ela fechou o olho bom, ela começou a
ver  e  focar  com o olho cego.Ela  só  usa maquiagem de  vez  em quando,  então não  sabe
exatamente quanto tempo demorou até que sua visão começasse a voltar, mas depois de estar
no óleo por mais de um ano, ela agora pode distinguir imagens, cores e até ler certas coisas de
seu olho ruim!Eu estava segurando um saco de Lays Chips, e do outro lado da mesa ela podia
ler  lays.Ela  acha  que  se  tivesse  uma  nova  lente  sua  visão  seria  completamente
restaurada.Para obter uma nova lente, ela deve ser colocada em uma lista de doadores de
órgãos - não tenho certeza se o seguro dela cobrirá algo assim, por enquanto - Este óleo deu a
ela um milagre - um milagre de visão onde antes havia apenas escuridão !Então eu diria que
NÃO  SÃO  NECESSÁRIAS  GOTAS  -  Apenas  um  suprimento  constante!Agora,  comece  a
plantar sua cura!Ah, sim, ela NÃO tem EVIDÊNCIA de GLAUCOMA TAMBÉM!” Lindsay

“Eu uso manteiga de cana para o meu glaucoma e começa a funcionar  em 10 minutos.A
sensação de ovo dormente no meu olho desaparece e clareia minha visão dupla nebulosa.Eu
nunca  tive  dor  no  corpo,  então  não  sei  se  funciona  para  a  dor,  mas  tenho  certeza  que
sim.Tenho 47 anos e não sinto dores, talvez seja porque já uso manteiga de canna.Não preciso
mais de Wellbutrin ou Adderall,  a cannabis curou minha depressão e TDAH.Também ajuda
minha ansiedade, o médico queria me colocar no Klonopin.Hahaha uau.” Rebeca

“Hoje meu pai,  que sofre de degeneração macular  e ficou quase completamente cego em
ambos os olhos, foi ao médico novamente depois de tirar minhas lágrimas de Phoenix nos
últimos 6 meses.Hoje os médicos ficaram surpresos porque sua visão que não fez nada além
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de piorar  começou a  melhorar.As terminações nervosas começaram a se reconectar  e  ele
testou hoje com 20/20 em seu OLHO DIREITO.CURAS DE CANNABIS.Eu dei a ele Phoenix
Tears que aprendi a fazer com Rick Simpson.Este é um dia muito bom.Isso prova o poder da
Cannabis.” Gregg

“OK, então acho que a maioria de nossos leitores se acostumou com o fato de que o óleo de
cânhamo cura o câncer, especialmente quando produzido e usado adequadamente e quando o
paciente segue as instruções de Rick Simpson.Então você me viu falar sobre diabetes, artrite,
doença de Crohn, esclerose múltipla e todos os tipos de outras doenças.Alguns já superaram
isso e sabem que o óleo provavelmente é realmente uma cura para todos ou pelo menos
parece assim, outros não.Então, pensamos em tratar queimaduras e remover cicatrizes antigas
- simples de provar, muitos já fizeram isso.Então dissemos que o óleo regenera o cabelo em
pontos  calvos  -  efaz.Então  mencionamos  disfunções  eréteis  e  muitos  pensaram  que  era
exagerado.Mas espere até ler este depoimento:

“Eu tenho 2 pais que precisam de seus testemunhos gravados!Minha mãe está recuperando
seu site em seu olho cego, (depois de estar no óleo), ela pode realmente ver cores e formas
agora, mesmo com o olho bom fechado e meu pai curou seu diabetes. ” Lindsay

-- Obrigado, Lindsay Bunn Rogers, este fez o nosso dia.Tudo o que posso dizer é que sua
visão provavelmente ficará ainda melhor, e eu também recomendaria que ela também usasse o
óleo em supositórios.Supositórios para doenças oculares?Claro.JB”

“Tomo RSO há mais de um ano para câncer... não apenas está diminuindo meus tumores, mas
minha visão  melhorou  de  -650  para  -400.Meu oftalmologista  não  podia  acreditar  o  quanto
minha visão melhorou.Eu tive que trocar meus óculos duas vezes agora.” Débora

Animais - Depoimentos
“Curamos nosso mastim touro.Ele recebeu 4 meses de vida há quase 11 meses após ser
diagnosticado  com hemangiossarcoma!Tão  feliz  que  encontramos Rick  Simpson e  óleo de
cannabis!” Amanda

“Eu não tinha ideia sobre cannabis medicinal.Nossa cachorrinha de 14 anos é super obediente
e você pode colocar um bife no chão, sair da sala, e ela não vai tocá-lo a menos que você diga
ok.Bem, havia um pouco de manteiga infundida que estava amolecendo ao lado do fogo por
alguns minutos, e Dusty Dog deve ter sabido que era bom, porque ela comeu muito!Foram
cerca  de  30  doses  humanas  fortes  em  uma  sessão.Eu  estava  me  sentindo  muito  mal,
especialmente quando suas pernas cederam e ela entrou em semicoma.Fiquei com ela e injetei
água com açúcar em sua boca pelos próximos dois dias, então ela acordou, vomitou vômito
verde,  fez  uma  grande  merda  verde,  tremeu  e  tem  sido  como  um  novo  cachorro  desde
então.Ela era como um cachorrinho.No começo eu atribuía isso a estar feliz por estar vivo, mas
era mais do que isso.Era como se alguém tivesse feito um reset de fábrica nela.Foi isso que
nos fez pesquisar as propriedades medicinais e descobrir a história de Rick Simpson.” Adão

“O câncer de células T CLCT-1 de linfoma infantil se foi!

Iremos ao veterinário apenas para testes a cada três semanas para hemogramas para medir os
níveis  de cálcio  e FNA para monitorar  a contagem de glóbulos  vermelhos e brancos para
células T cancerígenas.Ela não precisa mais de remédios prescritos, mas vamos mantê-la no
óleo de Rick Simpson que curou o câncer todos os dias pelo resto de sua vida.Somos uma
Família Grata.” Algum garoto

“Meu  cachorro  tem  osteossarcoma  (câncer  ósseo).Eu  tive  sua  perna  amputada  há  uma
semana,  e  ele  deve  começar  a  quimioterapia  em  uma  semana.Com  seu  câncer,  que
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geralmente se espalha para os pulmões, 95% dos cães morrem de câncer de pulmão dentro de
um ano.Se fosse seu cachorro você começaria o óleo agora e ainda faria a quimioterapia, ou
sem quimioterapia e óleo direto?Para humanos, você começa com um grão de arroz, com um
cachorro de 70 libras, você começaria com um terço disso duas vezes ao dia?Obrigado por ler
isso e estou esperando ansiosamente sua resposta.” Eda

“Eda, o óleo salvou nossa preciosa cadela Sophie.Ela estava morrendo.Dê o seu cão o óleo o
mais rápido possível ...A quimioterapia vai matá-la.Orações com você...” Brewster

“Tratei o tumor do meu cachorro na orelha com RSO...Era ENORME e agora acabou!!!!” Andréa

“Meu cachorro teve um tumor que o veterinário não quis operar!!É mantido se abrindo e ficando
infectado.Usei meu óleo RSO misturado com óleo de coco e apliquei topicamente diariamente
até que o tumor desaparecesse.Nenhum crescimento dentro ou fora do meu menino!!” Boris

“Temos três bebês peludos, com idades de 10, 9 e 8 anos, que medico diariamente com RSO
como medida preventiva.Eu também tratei suas várias feridas e manchas tópicas com grande
sucesso.Obrigado Ric!” Virgínia

“Acabei  de  receber  ótimas  notícias  sobre  o  cachorro  dos  meus  amigos  que  precisava
compartilhar!Alguns meses atrás, seu pitbull Maximus tinha um tumor dentro de uma das patas
traseiras que estava crescendo fora de controle.O veterinário disse à minha amiga que ela teve
que pagar mais de 3 mil para amputar a perna dele, ou ela se espalharia e ele morreria dentro
de um ano.Isso foi  há cerca de 4 meses.Naquela época,  quando vi  o status dela sobre a
cirurgia planejada, enviei uma mensagem para ela e sugeri que o alimentasse com óleo de
cannabis.Ela imaginou que tentaria o tratamento natural antes de fazer qualquer coisa drástica
e irreversível como a amputação.Felizmente para ela (e Maximus), ela já tinha um cartão de
Cannabis, pois mora na Califórnia.Então, ela foi a um dispensário de cannabis e pegou um
pouco.Ela o alimentou com 1 gota de óleo do tamanho de uma ervilha, duas vezes ao dia com
as refeições.Imediatamente ela disse que notou que ele estava com menos dor e se sentiu
muito mais confortável.Além disso,  seus hábitos alimentares voltaram ao normal.Depois de
algumas  semanas,  ele  podia  até  correr  sem  mancar,  então  ela  cancelou  sua  cirurgia  e
continuou com o tratamento natural.Ela acabou de chegar em casa de um check-up veterinário
hoje,  e  descobriu  que  o  tumor  dele  desapareceu  COMPLETAMENTE.Nenhum vestígio  do
tumor foi deixado para trás.O veterinário ficou realmente chocado quando ela disse a ele como
ela o curou.

FYI: Este é o terceiro cão que conheço que foi salvo pelo óleo de Cannabis.Também conheço
muitos humanos que também foram salvos.Se você AINDA acha que Cannabis não cura o
câncer, então você não está prestando atenção.Conheço a verdade há anos e nunca encontrei
ninguém, animal ou humano, que o óleo de Cannabis não tenha salvado.” Lara

“Eu tenho um vizinho que removeu com sucesso tumores em seu cachorro dentro de um mês,
dando-lhe  o  remédio.Continue  e  sim  doses  muito  pequenas,  pois  Rick  afirmou  que  seu
metabolismo é muito alto, então eles melhoram muito mais rápido do que nós.” Covey

“Sim, vai ajudar o seu cão.Meu cachorro teve convulsões, mas nenhuma depois que comecei
com o óleo!” Shelagh

“Estamos usando-o para tratar nosso amado glaucoma de basset hounds.Ela tem 12 anos e
sua leitura de pressão ocular estava entre 60 e 70 e eles disseram que podem ter que remover
o olho se chegar a 80, então começamos a usar o óleo nos últimos meses e seu último teste de
pressão ocular mediu APENAS 8! !!Isso está abaixo de um nível de pressão ocular normal e o
oftalmologista concorda que está bem documentado no tratamento do glaucoma.Nós só damos
a ela uma quantidade muito pequena de cabeça de alfinete diariamente e qualquer coisa maior
ela  fica realmente  chapada,  mas apenas dorme bem e você pode ver  a  melhora  do olho
quando ela acorda.O óleo também me ajudou a sair dos remédios para afinar o sangue de
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varfarina  que  eu  odiava  tanto  e  também  tomá-lo  diariamente  e  nunca  me senti  melhor  e
combinar  com dieta  livre  de OGM sempre que  possível  e  boa  alimentação geral  e  algum
exercício e eu realmente sou uma nova pessoa.Poder para este óleo INCRÍVEL e agradecer a
Rick e a todos que promovem esta incrível planta curativa.” reitor

“DEUS ABENÇOE JB e Rick Simpson por sua lealdade às pessoas que mais precisam de
você.Farei o meu próprio quando puder para ajudar as pessoas que conheço que precisam
desesperadamente.Minha  filha  fez  um  pouco  de  guarnição  para  um  tumor  em  seu
cachorro.Quatro dias  de uso,  ela  disse que parecia  que estava prestes  a  cair.Ainda estou
aguardando os resultados finais.DEUS diante de um QUÍMICO!” Greg

"Excelente história!Faço e tomo RSO para manutenção da saúde, pois minha família teve muito
câncer.Comecei a dar aos meus cães, pois ambos têm pequenos tumores e meu cão pastor de
Shetland tem lúpus discóide, uma forma de lúpus canino.Isso é incrível!Em algumas semanas,
um dos tumores do cão diminuiu 70% e o outro cão com lúpus está indo muito bem!Pela
primeira  vez  em  anos,  seu  nariz  vermelho,  inchado  e  dolorido  está  cicatrizando!Eu  tentei
prescrições, esteróides, dieta e nada ajudou.O RSO está curando o lúpus do meu cachorro, sei
que pode ajudar os humanos também!♥♥♥ “Ashley

“Abençoe  QUALQUER  UM  que  cura  animais!!Eu  curei  meus  dois  cães  de  câncer.Câncer
uterino em um.Câncer de pele do outro.AMBOS estão completamente curados.E estou curando
enormes queimaduras de 3º grau no meu braço esquerdo com o RSO também.ABENÇOE RS
& JB!!!!!!” Goblin

“Levei meu cachorro ao veterinário porque ele estava mancando.O médico tirou radiografias e
me mostrou (vi  a  massa no ombro)  e me disse que tinha cerca de duas semanas.Eles  o
colocaram em um monte de remédios para dor e isso o deixou tão doente e eu acho que ele
estava vendo e ouvindo coisas.

De qualquer forma, um amigo meu faz sugadores de doces com óleo de THC, então eu parei
com os analgésicos e estava dando a ele 1/4 do otário a cada 4 horas e ele se saiu muito bem,
ele até começou a comer novamente.Para encurtar a história,  o levou de volta 2 semanas
depois e eles tiraram raios-x novamente e foi embora, o médico disse que nunca viu nada
assim antes ...vou postar foto...O ÓLEO REALMENTE FUNCIONA...SEM BULLSH___” Tammy

“Sem você e seu conhecimento, eu não teria sido capaz de ajudar amigos e outras pessoas em
necessidade desesperada.É um sentimento tão bom por dentro quando você vê como você os
ajudou.Continue  espalhando  as  informações,  eu  vou.Até  ajuda  com  a  artrite  do  meu
cachorro.Ele parou de mancar em 2 dias.” Cristal

“Removi um tumor canceroso no rosto da minha cadela Ellie.Acontece que ela é minha melhor
amiga.Três palavras para descrever Rick... líder progressista altruísta.”

“Como  Rick  sabe,  estamos  usando  o  RSO  em  nossos  cães  e  cavalos  junto  com  nós
mesmos.Parece-nos  que  os  animais  são  muito  mais  responsivos  do  que  os
humanos.Atribuímos isso não apenas por quantos receptores eles têm, eles são realmente um
paciente inocente”. Brewster

“Comecei minha cadela com cerca de metade do tamanho de um grão de arroz por dia à noite
até que ela se acostumasse.Esteja ciente de que isso deixará o cão sonolento e pode deixá-lo
tonto, mas, como JB disse, eles respondem rapidamente.Eu a tratei para um tumor diretamente
no próprio tumor, além de dar a ela por via oral 2 vezes ao dia e funcionou em menos de um
mês, o tumor desapareceu.Boa sorte!" Fénix

“A melhor maneira é limpá-lo na língua - alguns cães adoram o sabor - pode sedá-los e talvez
até causar alguma incontinência urinária, então não se preocupe se eles estão bem.Para os
cães, uma dieta de carne e ossos crus também é ideal e ajudará contra o câncer.Procure um
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veterinário homeopata também.” Whitney

“Ambos os meus cães recebem óleo diariamente (manutenção).Se fosse perigoso para  os
cães, certamente um cão comendo cerca de 1,5 gramas de óleo sem experiência anterior teria
alguns efeitos colaterais graves além de dormir e fazer xixi na cama.Dos 5 cães que tratei com
o óleo, todos tiveram mais energia e responderam positivamente ao tratamento.Eles variavam
em idade de 4 meses a 10 anos, e tratavam desde cortes até câncer.É o único remédio que
meus cães recebem, eu uso uma Veterinária Holística e ela está atrás de mim tratando-os com
ele.

Eu comecei cada cão (20 libras a 80 libras) com cerca de 1/4 de grão de arroz por dose.Assim
como as pessoas, todos eles têm tolerâncias diferentes, mas não vi necessidade de começar
com  uma  dose  menor  que  essa.O  pior  que  vai  acontecer  é  eles  ficarem  chapados,  se
parecerem desconfortáveis, é só deitar com eles, eles vão relaxar porque você está relaxado e
eles  vão  dormir.Então,  quando  eles  acordarem,  estarão  cheios  de  energia,  isso  tem  sido
consistente com cada cão.As doses podem ser aumentadas rapidamente, a cada dois dias.

Se  os  cães  não  gostassem  do  que  experimentaram  com  isso,  eles  não  aceitariam  as
guloseimas ou a comida que eu coloquei.Eles parecem não ter problemas em comer em torno
de seu extrato de semente de uva, deixando-o em suas tigelas, mas o pedaço de comida com
o óleo nunca é deixado para trás.” Jay

“Há alguns anos comecei a ver cada vez mais referências ao “Rick Simpson Oil” e sendo um
usuário  de Cannabis  de longa data,  fiquei  mais  do que interessado.Durante  esse período,
perdemos  nosso  Golden  Retriever  para  um  câncer  nascido  no  sangue  chamado
Hemangiossarcoma que os Goldens são conhecidos por terem.Ele a matou 3 semanas após o
diagnóstico pelo nosso veterinário.A Nasty Fast Cancer na melhor das hipóteses.

Durante esse tempo, minha esposa e eu começamos a fazer e usar RSO, como meio de
controlar minha esclerose múltipla e seu dano no nervo espinhal.Golden Retriever de um dos
nossos amigosde repente ficou muito doente, e foi diagnosticado com Hemangiossarcoma e
recebeu 2 semanas no máximo para viver pelo veterinário.Consultei os donos e começamos a
dosar a cadela, Betty, com RSO aproximadamente uma dose do tamanho de “grão de arroz”
por dia com comida.

Em 3 a 5 dias, ela não estava apenas UP and About, mas realmente correndo e brincando
novamente.Ela  persegue  seus  mestres  Mountain  Bike  por  todas  as  trilhas  de  terra  locais
durante todo o dia e parece mais saudável do que nunca.Em seu retorno ao veterinário,  a
princípio ele ficou confuso por causa de seu diagnóstico anterior e esperava que ela morresse
rapidamente, como todos os outros animais que ele diagnosticou corretamente.Ele então fez
uma reviravolta imediata e declarou que obviamente havia diagnosticado erroneamente sua
condição, mas ao ser informado sobre seu tratamento com o RSO, ele cagou da ideia e disse
que não havia provas médicas de sua eficácia.Sua recusa em acreditar  em um verdadeiro
“Milagre da Medicina” é prova de sua participação na Sociedade de Não-Crentes de Cabeça
Dura [Médicos].

O RSO teve um efeito dramático no meu MScomo comprovado pelos testes contínuos que faço
para  acompanhar  o  progresso  das  doenças  [jogos  de  computador,  mesmo  jogo,  mesma
versão, ano diferente, na verdade fazendo isso mais rápido e com mais precisão].Perdi peso e
estou  mais  saudável  do  que  nunca,  depois  de  abandonar  totalmente  todas  as  drogas
farmacêuticas que os médicos me tomaram por 15 anos.E, talvez não um resultado direto de,
mas mesmo assim ganhei  força com o uso de RSO, depois  de 50 anos fumando tabaco,
finalmente  consegui,  há  60  dias,  apagar  meu  último  cigarro  e  jogar  fora  todos  os
cinzeiros.Estou MUITO ORGULHOSO desse fato e grato pela força que RSO me deu para
combater  meus demônios  diários.O mundo,  no entanto,  fede mais  agora!!!!!Além disso,  os
cerca de US$ 250 por mês gastos em tabaco, agora podem ser usados  para alimentos de
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maior qualidade e um melhor grau de VIDA.Obrigado Rick e JB.Você mudou a vida da minha
família para melhor!!!!!Amei seu livro!!!” marca

“Meu gato comeu 1/4 -1/3 grão de arroz 2-3 vezes ao dia para tratar sua infecção urinária
inflamatória  crônica  quando  várias  rodadas  de  fluidos,  antibióticos  e  remédios  não
conseguiram, também o colocaram em uma dieta crua e ele não teve isso volte a ocorrer.Claro
que para o câncer você usaria uma dose mais alta.Geralmente eu tento encontrar a dose que
não parece afetá-los drasticamente - não vai machucá-los nunca, mas um proprietário notaria
sonolência, incontinência, possivelmente um pouco de embriaguez.Claro que no câncer você
não  se  importa  -  apenas  trabalhe-os  o  mais  rápido  que  puder  para  doses  mais  altas
progressivamente.

Isto é para "manutenção" - por exemplo, minha cadela que teve um olho removido do glaucoma
(e está se saindo INCRÍVEL) tem o risco de seu outro olho ficar com glaucoma, então eu dou-
lhe pelo menos duas vezes por dia com um pouco de óleo e encontrei um bom dose que não
causa a incontinência, etc., mas ela ainda está recebendo seu óleo.Eu a fiz tomar mais antes
do olho enuc para a dor.Eu realmente sinto que o óleo a ajudou mais do que os analgésicos
convencionais no pós-operatório também - no 1º dia ou 2 ela teve 1-2 doses de analgésicos
veterinários rx'd, então eu fui para apenas RSO, no dia após a cirurgia ela já queria jogar bola
de novo e era e é uma garota feliz.Chloe vai lamber o RSO do meu dedo - ao contrário do meu
gato que odeia.LOL (…)

Não acho que a RSO cause ansiedade em animais - a sensibilidade à luz pode ser notada com
doses mais altas.

Eu até usei RSO no meu furão - ele era muito velho e acordou um dia muito fraco, talvez tenha
tido um derrame.Eu dei a ele pequenas doses de RSO durante o dia apenas para mantê-lo
dormindo - naquela noite ele parecia estar acordando - balançando a cabeça e agindo como
meus cães fazem quando comem maconha, eu apenas o deixei dormindo imaginando o que
seu corpo vai fazer pelo menos ele não está com dor ou sofrimento - eu tinha meia ideia de que
ele acordaria bem - infelizmente ele faleceu, mas sua qualidade de vida até aquele último dia
foi ótima, então eu sinto que o RSO deu a ele o melhor último dia possível.Eu sei que ele não
estava com dor e ele dormia muito pacificamente e eu sei que não era muito RSO, pois ele
havia sido dosado de manhã e no início da tarde, então nada e eu o verifiquei muito tarde
naquela noite,  ele estava apenas dormindo - ele podia acordar,  mas ele só queria dormir.”
Whitney

-- Melhor qualidade de vida até o fim, isso é o que também importa muito quando o petróleo
está envolvido.Obrigado, J.B.

“Tenho certeza que você já respondeu essa pergunta antes.Qual é a dose recomendada para
um cão Mastiff Inglês que pesa cerca de 135 libras?Ele tem um crescimento muito grande na
região da virilha.Parece um 3º saco de bolas para ser honesto.Ele tem cerca de 12 anos e
gostaria de ver se o tratamento com RSO lidaria com esse crescimento.Obrigado!"

-- Janette, é basicamente sempre o mesmo, você começa com pequenas doses (meio grão de
arroz ou menos, 1-2-5 mg) três vezes ao dia, vê como o paciente responde e depois aumenta a
dose a cada quatro dias ou cada vez que você der o óleo ao cão/paciente.Então você os
mantém em um grama por dia até que estejam 100% curados e então você garante que eles
continuem comendo as doses de manutenção.JB

“Ontem Chloe,  minha fêmea castrada de 8 anos,  Heeler  fox terrier,  foi  diagnosticada com
glaucoma em um olho.A pressão  estava  muito  alta  em seu olho  e  ela  poderia  ficar  cega
permanentemente.Fizemos tratamento de emergência com fluidos intravenosos e manitol e ela
está  tomando alguns remédios.A pressão  caiu  um pouco,  mas não muito,  e  ela  não  está
gostando do ajuste à vida meio cega agora.Eu quero tratá-la com o RSO, pois tem sido incrível
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para meu namorado e minha própria dor e eu realmente acredito no óleo e as histórias que as
pessoas contam aqui são incríveis.Não quero que Chloe acabe tendo glaucoma no outro olho e
quero curar  qualquer  coisa  que puder  no olho afetado.Eu entendo que muitos animais  de
estimação foram ajudados pelo óleo e eu ficaria muito feliz se Chloe pudesse recuperar sua
visão  ou  até  mesmo  alguma  visão  no  olho  afetado...Obrigado  por  qualquer  ajuda  ou
aconselhamento!" Whitney

-- Whitney, simplesmente coloque-a no óleo.Alguns óleos são melhores para o glaucoma do
que outros.A maneira mais fácil  de descobrir  o quão eficaz pode ser é tomar uma dose e
observar os olhos dela pela manhã.Se estiverem limpos, procure outra cepa ou combinação de
cepas.Se você tem muitas coisas para limpar, provavelmente é uma boa tensão para diminuir a
pressão intraocular.Muitas felicidades, JB

“Obrigado JB!Ontem eu pensei que estávamos fazendo um progresso incrível, o olho estava
claro (eu tirei gosma deles o dia todo) e a pupila não estava totalmente dilatada e embora não
combinasse com a pupila do outro olho, pensei que estava respondendo à luz, mas esta manhã
parece tudo nublado novamente.Talvez na luz forte como ontem fique melhor...Quanto e com
que frequência você recomenda que eu a administre?Até agora eu tenho feito uma dose de
tamanho de ervilha muito pequena, ela tem apenas 30 # e parece afetá-la, esses cães sempre
gostaram de comer caules  e folhas  ou baratas,  fumar etc.  o  óleo também e parece estar
afetando-a um pouco semelhante a se ela comeu caules, isso não me preocupa, eu meio que
sinto que isso significa que está 'funcionando'. ” Whitney

-- Whitney, eu daria a ela com algo bom duas ou três vezes por dia.Quanto mais você entrar
nela e quanto mais rápido, melhor.Mesmo que ela tenha que dormir por um dia ou dois, quem
se importa.Um pouco de coma induzido por cânhamo não faz mal.JB

"Parece  bom  para  mim!Eu  vou  fazer  isso  hoje.Ela  estava  muito  zonked  ontem
também.Obrigado por uma resposta tão rápida JB!” Whitney

“Meus amigos 1/2 lobo 1/2 husky adoravam comer haxixe e quando ele tinha um vaso de
plantas em sua sala,  o cão o guardava.Eles  tiveram que suborná-lo  com guloseimas para
afastá-lo disso.Tenho a sensação de que muito mais animais selvagens eram comedores de
cannabis do que pensamos.” Peter

“Meu Boston Terrier/Pug rouba o meu se eu não esconder!!LOL...  parece uma cabeça de
bobble quando ela se safa.” Sara

“Meu poço também ama a erva daninha!Eu  aparo,  ela  está  ali  implorando  pelas  folhas...”
Melody

“Minha husky rouba meus cupcakes de óleo em qualquer chance que ela tenha…Tenho certeza
que ela sabe que efeitotem nela também...Talvez seja porque eu dei  a ela todos os meus
estoques para mastigar quando ela era um filhote. Brian

“Os animais sabem o que precisam e usarão o que precisam – inteligentes!” Sheri

“Comece em pequenas doses, porém, muito e eles ficam com o controle muscular maluco e
solto.” Zac

“Meu cachorro comeu uma parte de uma planta ontem porque ele sabia que isso ajudaria seu
estômago depois que ele comeu um monte de gordura do jantar de frango e comeu um monte,
ela andou muito e depois vomitou e depois descansou confortavelmente.Adivinhe o que havia
no vômito dela - folhas de maconha.Cachorro esperto." Donna

“Acho que foi nos anos 70 que o FDA relatou pela primeira vez a cannabis matando células
cancerígenas …tudo o que sei é que o câncer de estômago da minha gata parece ter sumido,
ela agora está comendo bem, ganhando peso e correndo como um novo gatinho...” Tony
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“Eu tenho dado cannabis descarboxilizada moída ao meu gato de 19 anos desde dezembro de
2011.Ela estava muito letárgica, cocô escorrendo, sinais de senilidade felina...um conhecido
que  trabalhou  em  um  veterinário  sugeriu  que  eu  lhe  desse  1/4  de  aspirina,  1/4  de
metamucil ...fiz isso por alguns dias e depois decidi experimentar a cannabis...Eu polvilho uma
pequena quantidade em sua comida úmida a cada dois dias...ela ainda está conosco!!!” Lori

“Sim, curei meu gato do câncer em junho, quando o veterinário disse para matá-lo.Apenas o
alimentei com o óleo, e em 10 dias o tumor fatal desapareceu!O veterinário disse que era um
milagre!” Charlie

“Eu  tive  um  cliente  que  tratou  o  tumor  de  seu  gato  e  a  mesma  coisa  aconteceu  –  ele
simplesmente saiu, deixando nada além de uma pele nova e brilhante para trás.” Sita

“Você alimenta um gato com óleo, da mesma forma que um humano faria...>COMER!Curei
meu gato de 14 anos de um tumor na boca, alimentando-o com óleo de Cannabis por uma
semana e meia...então POOF!...>FOI!Meu veterinário disse: “Milagres acontecem”.

-- Ele estava certo, Charlie, milagres acontecem inesperadamente muitas vezes na presença
do óleo.Obrigado e muitas felicidades para você e seu gato.JB

“Meu laboratório de 12 anos teve o mesmo problema com caroços crescendo e artrite, ela está
tomando o óleo Simpson há mais de 6 meses e perdeu quase 20 libras (ela estava acima do
peso) e se sente muito melhor e se locomove muito mais fácil.Seus tumores sumiram também!
Não tenho certeza de quanto ela leva agora, mas é mais do que 3 grãos de arroz do tamanho.”
Andréa

“JB, fizemos vários lotes para ela, pois fazemos um novo lote a cada 2 meses, pois ela está
tomando 1 cc/dia.Usamos 2 variedades diferentes.Ela está atualmente usando o mesmo lote
que curou o câncer do meu gato.” Charlie

“Rick, eu tenho que te agradecer.Meu amado gato de 14 anos foi diagnosticado em 1º de junho
com carcinoma de células escamosas.Eu o curei com o RSO em UMA SEMANA!O veterinário
diz que é um milagre.Eu o levei de volta para ele no dia 8 de junho e ele me perguntou se era o
mesmo gato,  porque o tumor em sua boca estava quase sumindo e ele esperava que eu
estivesse de volta para que ele o matasse.Agora ele está quase totalmente recuperado.Eu o
amo muito  e  tive  que  agradecer  por  compartilhar  como fazer  o  remédio  corretamente  DE
GRAÇA!”

“Meu gato  foi  diagnosticado  com uma forma de câncer  de  'crescimento  rápido,  agressivo,
intratável, inoperável' em junho passado, um carcinoma de células escamosas em seu septo,
que é tão feio quanto parece.Ele recebeu de 1 a 3 meses no máximo, e meu veterinário sugeriu
gentilmente que eu o deixasse ir agora.Chorei, pensei sobre isso e decidi que não podia vê-lo
morrer.Eu fui online, descobri que existem muitas curas para o câncer.Começou a dar-lhe uma
série de suplementos, etc.Ele estava bem, mas o câncer ainda estava crescendo e afetando
sua  respiração.O  tumor  finalmente  começou  a  crescer  para  o  outro  lado  do  nariz,  e  em
dezembro ele estava começando a piorar.Eu pensei, ok, é hora agora.

Então descobri a cannabis e como ela pode matar o câncer.Para encurtar a história, Ted está
assumindo  o  RSO  desde  dezembro.Foi  uma  situação  meio  complicada  no  começo  para
conseguir  uma  pequena  dose  correta,  porque  ele  é  um  gato.E  muito  menor  que  um
humano.Ele está dormindo MUITO melhor, sua respiração está melhor quando ele dorme, seu
apetite voltou, embora não ao que costumava ser.Isso tudo é uma jornada em andamento e eu
não sei como isso vai terminar.

No entanto, o tumor parece estar se achatando, embora muito lentamente.Acho que se não
fosse  um  câncer  tão  desagradável,  ele  provavelmente  teria  sido  curado  meses  atrás.Meu
veterinário está encantado e impressionado com o que ele está fazendo.Então, estou levando
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isso  dia  a  dia  e  estou feliz  que a  maioria  desses dias  parece ser  dias  bons.Sua data  de
expiração máxima foi em setembro passado, então ele está indo bem.” Ana Maria

"Yay!!!!Eu também tenho um gatinho de maconha.O óleo de cannabis de alta qualidade me
salvou de desembolsar US $ 4800 aos veterinários para massacrar ...Quero dizer...fazer uma
cirurgia na orelha do meu gato para remover um tumor.Viva a Cannabis Kitties n Cannines!”
LinZy

“Substância RSO salvou a vida de um cão de 40 libras – um óleo extraído de etil de outra forma
idêntico  ao  RSO  usado  para  salvar  meu  cachorro  que  havia  bebido  o  anticongelante  do
'vizinho'.O  veterinário  disse  por  telefone  que  ela  havia  terminado,  tarde  demais,  e
provavelmente não sobreviveria à viagem de 40 minutos para ser sacrificada, e fui aconselhado
a deixá-la confortável.

Minha fiel  companheira  estava espumando pela  boca,  tinha convulsões frequentes,  estava
muito superaquecida e a garganta tão inchada que mal conseguia respirar, entrando e saindo
da consciência. Definitivamente morrendo, sem dúvida.Tentando facilitar sua passagem deste
mundo, aqueci 1/2 grama de óleo em uma colher de chá de manteiga e literalmente enfiei na
garganta dela com meu dedo, empurrando uma abertura em sua garganta inchada.Em dez
minutos,  ela  não  estava  mais  espumando pela  boca,  sua febre  havia  rompido,  ela  estava
respirando normalmente, todas as convulsões e convulsões pararam.

Ela  bebeu  água  avidamente,  depois  se  deitou  para  dormir  por  12  horas  e  acordou  em
condições aparentemente perfeitas, correndo e brincando minutos depois de acordar.Eu disse
ao meu veterinário e pedi que ela publicasse o evento em um estudo de caso, e ela recusou,
alegando que a cannabis é tóxica para os cães!” Alan

“Tenho um cachorro com o qual aconteceu a mesma coisa.Ela tinha um tumor do tamanho de
uma bola de softball no peito com toda a pele do peito inflamada.3 veterinários lhe deram 6
semanas se eu deixar aqui viver com dor.Um tinha a merda puxada na agulha pronta para
matá-la.Eu a trouxe para casa e 3 dias após o início do tratamento, ela apareceu.Dois dias
depois, ela estava de volta a si mesma e feliz.” Rico

“Nós o usamos em nosso chihuahua de 14 anos que tem convulsões.Alguns meses atrás,
pensamos que ela não ia durar muito, então pensei por que não tentar um pouco de óleo?
Dentro de um dia ela era como um cachorro totalmente novo!Ela estava comendo melhor e
estava  se  sentindo  brincalhona  e  querendo  brincar!Esse  material  realmente  funciona  para
muitas coisas!” Mindy

“Recebemos um filhote que foi pisoteado por um humano muito grande.Ela é uma chihuahua
de brinquedo,  ela tinha um vergão de quatro por  quatro polegadas que cobria toda a sua
metade inferior.Ela ficou muito mal e começou a ficar fria, então decidi que tentar as lágrimas
não iria machucá-la muito.

Quando a mediquei pela primeira vez, ela mal conseguia mover a cabeça.No entanto, estou
extremamente feliz em dizer a você que, após uma semana de lágrimas três vezes ao dia, ela é
uma bunda feliz, saudável e alegre.Obrigado Rick e JB por nos expor a verdade.Minha esposa
e eu acreditamos que as lágrimas a salvaram.

Não vamos esquecer que eu estava dosando um chihuahua de brinquedo que pesava menos
de meio quilo com um grama de RSO, 3 vezes ao dia.São 3 gramas por dia para um filhote que
pesava menos de meio quilo e estava à beira da morte por ter sido pisado por um menino com
mais de 130 quilos.Se a cannabis fosse realmente tóxica, kaimana não estaria ainda conosco,
enlouquecendo e pulando para fumar maconha.” Joshua

“Eu uso em meus cães.Mas um pouco menos do que usaríamos em nós mesmos.tenho um
filho  de  12  anosque  foi  atropelada  e  teve  que  retirar  o  quadril,  não  recolocar...removido!4
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semanas em...Nenhuma cicatriz da cirurgia, anda, ainda manca, mas fica bem e usei o óleo em
vez de analgésicos... funcionou muito bem!” Dolly

“Dei para nossa filha de 13 anos para ajudá-la com artrite nas pernas traseiras e quadris…
surpresa, também recebemos não apenas um cachorro elástico, mas também 4 filhotes.De
jeito nenhum ela deveria ter ainda um litro, e todos estão saudáveis e indo muito bem!Amo RS!”
Júlia

“Meu cachorro teve um problema de pele (uma erupção cutânea que o levou a arrancar o pelo)
e uma infecção recorrente no ouvido.Eu não tinha RSO, mas dei a ele uma tintura que meu
amigo fez.Seu pelo voltou a crescer e a infecção no ouvido desapareceu.Se a tintura funcionou
tão bem, estou pensando que com o RSO eu poderia curá-lo completamente.Então eu diria que
sim, o RSO funcionaria no câncer de um cão tão bem quanto em humanos.Deus te abençoe
Rick e você também, JB.”

-- Obrigado, Bete.Seu pensamento é lógico e correto.Os animais têm um metabolismo mais
rápido e, portanto, o óleo os cura muito mais rápido do que os humanos.É um prazer curar os
animais com o óleo, eles adoram tomar.JB

“Eu também amo meus valentões.Smokey ainda está  conosco para  aqueles  que estão se
perguntando.A célula  de  massa  do  estágio  4  não  pode  parar  um  valentão.Especialmente
quando ele está no óleo.Para a vida agora.Muito respeito." Bocaj

“Eu uso em meus cães.Apenas um pouco menos do que faríamos.Tenho uma menina de 12
anos que foi  atropelada e teve que retirar  o quadril.Não substituído...  removido!4 semanas
em...Sem cicatriz  da cirurgia,  anda,  ainda manca,  mas fica bem e usei  o  óleo em vez de
analgésicos...Funcionou muito bem!(…) Eu tenho um Rotty de 9 anos que tem dirofilariose,
alergias  terríveis,  energia  muito baixa  e perdendo o cabelo  na cauda.Começando com ele
hoje...Acabei de resgatar uma Chihuahua de 10 anos que tem 3 tumores e eu sei que isso vai
consertá-la !!!” Dolly

“Nosso cachorro chegou com um enorme rasgo no nariz.Vivemos em uma fazenda, então não
tenho certeza de como isso aconteceu.Corte limpo e enchido com RSO.Ela foi dormir.Ferida
cicatrizou completamente.E sim, bebi muita água.Outra para Rick!!” Abelha

“RSO OIL Dog Biscuits e com pomada tópica nas feridas cancerígenas em sua perna era ½ do
tamanho de uma nota de dólar.Ela estava começando a chorar ao se levantar e sua agitação
era ruim.Eu sabia  que o RSO funcionaria...No dia seguinte,  ela  se levantou sem chorar  e
tremer  e  estava  correndo  pelo  quintal  alguns  dias  depois  com seu  amiguinho  Nugget,  rat
terrier.Isso foi há 6 meses.Ela é como um cachorro de 6 anos agora, não 12 anos.Essa é uma
das tantas histórias que presenciei nos últimos 2 anos.

Minha história é muito mais longa...O RS salvou minha vida.Não há mais opiáceos.E muito
pouca dor na maioria das vezes.Obrigado Rick Simpson...Que a paz esteja com você." Rony

“Estive tratando de outro amigo meu, ele é um Jack Russell terrier com um grande tumor no
traseiro. 'Dr Jay disse que já viu isso milhares de vezes e não é bom para o cão macho uma
vez  que  é  notado.Bem,  comecei  a  dar-lhe  gotas  de  RSO  e  também  coloquei  RSO  no
tumor.Achei que ele iria embora em alguns dias.Como eu já vi esse mesmo tumor antes no
cachorro de um amigo.Ele faleceu alguns dias depois.

Bem, Nugget está indo muito bem, o tumor é achatado na pele e sem cor.Estava parecendo
muito  preto,  roxo  e  sangrando.Dentro  de  um dia,  a  rachadura  no  tumor  tinha  metade  do
tamanho,  dois  dias depois  desapareceu completamente e o sangramento parou.Isso foi  há
duas semanas.Ele está em 1/2 g dia e levando-o bem.Dormiu muito nos primeiros dias, agora
ele vem, lambe e está bem.Sem pernas bambas, Nugget está indo muito bem.Acredito que
peguei o câncer a tempo.O tumor está diminuindo rapidamente e ele é um cachorro novo.Muito
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brincalhão novamente.Obrigado novamente Rick S.” Rony

“Acho  que  as  pessoas  comuns  sofreram lavagem cerebral  e  as  empresas  farmacêuticasa
maioria  das  pessoas  comendo  em  suas  mãos,  pessoas  gananciosas.Eles  provavelmente
nunca usarão cannabis no hospital ou por meio de qualquer médico de medicina ocidental.Se
não puder ser patenteado, não dará dinheiro para as empresas farmacêuticas.Felizmente moro
na Califórnia, onde se tornou aceito e aceito.

Eu fiz meu primeiro lote de RSO no mês passado.Eu tenho dado a ambos os meus cães, pois
ambos têm pequenos tumores, assim como meu cão pastor de Shetland tem uma forma de
lúpus canino.Não apenas um dos tumores diminuiu 50% em algumas semanas, mas ambos
parecem ter mais energia durante o dia e dormem muito bem à noite.E até parece que está
ajudando meu Shetland Sheepdog com seu lúpus.Eu dou a eles um pequeno grão de arroz
tamanho RSO usando um deleite.Também coloco o RSO diretamente no nariz dela, pois o
lúpus o está comendo.Em uma semana seu nariz parece o melhor que tem em pelo menos 4
anos!

Recentemente fiz um creme facial com alguns RSO também, lembro do Rick falando sobre isso
em seu livro.Eu amo isso!Minha pele parece estar mais lisa e suave a cada dia.Eu mesmo
tomo por via oral como preventivo.

Recentemente, tive um tumor benigno de células gigantes da bainha do tendão extirpado do
meu tendão.Era do tamanho de uma laranja e estava enrolado em volta do meu ciático.Meu
médico disse que é um tumor muito raro e não sei por que apareceu.Tomei o óleo por cerca de
três semanas antes da cirurgia.Mal posso esperar para receber o relatório final da patologia
com a medição do tumor.Eu realmente acho que estava encolhendo do RSO!

Obrigado Rick por dedicar sua vida a esta causa, sei que juntos podemos fazer a diferença.As
pessoas que estão se “curando” precisam reunir todos os seus registros médicos e espalhar a
notícia.Eu acho que, se houver provas suficientes com boa documentação, podemos ter uma
chance de um dia sermos capazes de provar e convencer o mainstream dos benefícios de
matar o câncer da RSO.

Mais uma vez obrigado Rick.São pessoas como você que me dão fé na humanidade.Mantenha
sua fé e determinação, e saiba que sua paixão curou muitos e fez muitas pessoas crentes.Você
é lindo." Ashley

“Mais uma história para adicionar ao livro!Meu cavalo castrado escorregou e caiu (só posso
supor, não vi o que aconteceu) e rasgou seus dois jarretes.Um jarrete em um cavalo não é a
coisa mais fácil de embrulhar e manter limpo, na verdade, é realmente fútil!Você pode comprar
os curativos mais caros e eles ainda escorregam e grudam na ferida.Após cerca de 4 dias
envolvendo seus jarretes, desisti.Não estava ajudando quando eu tive que tirar as bandagens
de seus ferimentos enquanto encharcava com uma mangueira de água para amolecê-lo.Ele
não estava feliz, nem eu, coitado!!Eu me voltei para a única coisa que eu sei para curar quase
tudo...RSO!Temos um pote de RSO 'sobra' que usamos topicamente ou em nosso cachimbo
para nos ajudar a dormir.Eu peguei aquele pote e fui para os jarretes!!Eu untei suas feridas no
jarrete  com  o  óleo.Embrulhou-os  e  esperou  pelo  melhor.A manhã  chegou,  os  envoltórios
estavam no chão da barraca (sem surpresa) e meu primeiro pensamento foi, bem, isso foi um
desperdício de RSO!Mas após uma inspeção mais aprofundada, o RSO ainda estava colado às
feridas do jarrete e endureceu em uma substância parecida com alcatrão, criando uma barreira
para  moscas  e  para  selar  as  feridas.Eu  deixei.Não  tentei  reembrulhar  nem  nada.No  dia
seguinte... a mesma coisa.

Foram pelo menos 4 dias antes que eu tivesse que refazer qualquer coisa em seus jarretes
porque o óleo tinha feito um ótimo curativo!

Hoje é cerca de 3 semanas de sua lesão, eu lavei seus jarretes e levei uma boa meia hora para
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tirar o velho RSO dos jarretes, expondo a pele recém-curada / desbridada por baixo.Reapliquei
o RSO novamente e vamos ver o que mais 4 dias nos dão.Eu vou ter a certeza de obter fotos
carregadas e compartilhar.

Obrigado Rick - Você pensou que quando fez seu primeiro lote de RSO, ele transbordaria até
mesmo para o mundo eqüino?Você é incrível!!" mescla

-- Obrigado, Heather.O óleo faz maravilhas para os cavalos, assim como faz maravilhas para
todos os outros animais.Cada proprietário de cavalo deve ter um balde de óleo à mão para
seus cavalos.Você sabe como é com eles - você nunca sabe como eles vão surpreendê-lo.JB

“Meu cachorro teve câncer nos ossos.Recusei todos os tratamentos que o veterinário me disse
para fazer, inclusive removendo seu ombro e perna.Foi-me dito que ele tinha 2 semanas e foi
dado um monte de analgésicos.Eles o deixaram tão doente e ele estava vendo merda.

Chamei um amigo e fiz sugadores de óleo.Eu estava dando a ele para a dor e funcionou muito
bem.Ele não podia andar antes.

Bom, um mês depois o médico não acreditou que ele ainda estava aqui e fez mais radiografias
e O CÂNCER FOI...Se você quiser eu vou pegar o antes e depois de raios-x e postá-los para
você.É o verdadeiro CÂNHAMO MATA O CÂNCER...” Tammy

“JB,  no ano passado  me disseram que meu cavalo  tinha 3  meses  de  vida,  a  cannabis  a
manteve viva, mas eu só a alimentei com folhas, pois sou galinha para fazer RSO.Eu ia fazer
isso, então Jeannie Herer, que é minha amiga desde a 8ª série, me fez prometer NÃO fazer
isso  até  que  alguém estivesse  aqui  comigo  porque  eu  sou  um eremita  e  gosto  assim.De
qualquer  forma,  apenas  as  folhas  fizeram  com  que  todos  os  tumores,  exceto  um,
desaparecessem e você nunca saberia que ela tem melanoma.Ela deveria ter morrido em julho
de 2011.Ela é saudável e feliz, mas fica brava se eu não tiver maconha para alimentá-la todas
as manhãs.Graças ao bom senhor  conheço alguns cuidadores na minha região que doam
produto para ela!Eu vou me gabar um pouco e dizer que Jack Herer me agradeceu em seu
último livro revisado por ser um lutador da liberdade, eu tenho gritado sobre o bem da cannabis
há  mais  de  40  anos!Nós  vamos  vencer  a  luta,  acho  que  pode  estar  à  vista!Esperança
esperança!” JoAnnGenericName

-- Legal, JoAnn.Não a deixe com raiva e faça o RSO para ela, não é tão difícil ou perigoso
quanto parece e você pode tentar fazê-lo com, digamos, uma onça ou duas e construir sua
confiança dessa maneira.Muitas felicidades, JB

“Mesmo resultado para o meu gato!!!Mas eu ainda tinha o tumor removido cirurgicamente.Isso
foi há 3-4 anos.Nenhum ressurgimento de qualquer tumor!Ela está tendo seus 16ºaniversário
no próximo mês!Eu sabia que havia mais “erva daninha” do que festa!” Ryan

“Curei um câncer no olho do meu gato de 16 anos.” Dan

Q.Queridos amigos, espero que isso os encontre bem.Estou dando RSO para meu cachorro de
8 anos e 40 libras para os tumores que crescem no lado direito  de seu corpo.Hoje é seu
primeiro dia de tratamento e ele está nocauteado e dormindo.Dei a ele aproximadamente a
quantidade de um grão de arroz.Isso é demais?Por quanto tempo e com que frequência você
recomendaria que eu lhe desse o óleo?Eu mesmo estou no óleo.Com o passar do tempo,
estou ficando cada vez mais acostumado com o “alto”. Devo fazer uma cirurgia no próximo mês
e pretendo usar RSO para minha dor e recuperação.Se eu puder trabalhar com isso, estarei
nisso pelo resto da minha vida.Bênçãos e muito obrigado

UMA.Katherine, eu adiaria a cirurgia se possível até que você comesse, digamos, 180g de óleo
a um grama por dia (ou mais) em três doses.Dê ao cão metade disso se achar que ele não está
confortável  com o que tem agora.Dormir  faz parte  do processo de cura,  não é  motivo  de
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preocupação e é sinal de que o óleo é sedativo, que é o que você deseja.Quanto mais potente
e sedativo, melhor.Muitas felicidades, JB

“Olá Jindrich!Falei com você em 9 de julho sobre o rato de estimação do meu filho (1,5 anos)
que tinha um tumor saliente crescendo atrás da perna dianteira direita (cerca de 1 polegada de
diâmetro).Comecei  a  dar-lhe  RSO 3 vezes ao dia  e  1  semana depois  o  tumor  era  pouco
visível.2  semanas depois  sumiu!Continuei  a  dar-lhe  uma dose 3  vezes ao dia  e  sua irmã
também está recebendo uma dose de manutenção.Ambos estão muito felizes e,  em nome
deles e da minha família, gostaria de agradecer imensamente a Rick e a você por fornecer as
informações mais importantes que existem!A maconha cura o câncer!”

“Enviando a você a atualização do meu cachorro sendo diagnosticado com câncer ósseo.1º de
junho já se passaram sete meses, as últimas radiografias não mostram disseminação para os
pulmões.Eles  encontraram uma fratura  intacta  perto  do local  do tumor na perna,  eles  não
sabem o que fazer com isso.Normalmente esses cães que têm uma pausa,  você tem que
abatê-los.Eles  concluíram  que  as  infusões  mensais  do  medicamento  chamado  Zometa  o
mantêm intacto, de modo que a continuarão no teste, enquanto ela receberá infusões mensais
de Zometa.Mas No Cancer Spread e eles não podem pegar o tumor que estava lá 7 meses
atrás.Só achei que você gostaria de saber.Este câncer agressivo normalmente tira a vida do
cão  dentro  de  4-6  meses  após  o  diagnóstico.Aqui  está  ela,  7  meses,  SEM  câncer  se
espalhando.Uma fratura intacta, mas ainda andando como se nada estivesse errado.” Linda

“Depois  de  9  semanas,  os  cânceres  de  pele  no  meu  cachorro  desapareceram
COMPLETAMENTE!Dose de manutenção agora para o resto da vida.O que eu sinto que agora
será não apenas mais confortável para ele, mas também uma vida mais longa.BÊNÇÃOS RS &
JB!!>;-)” Verde

“Minha cadela se saiu bem no começo com um tamanho de cabeça de alfinete para começar,
depois aumentou até que ela estivesse pegando 1-2 pedaços do tamanho de arroz.Ela é 80lb
pit.Infelizmente, o óleo que posso obter não é uma porcentagem alta o suficiente (82%), então,
embora tenha melhorado seu apetite, ajudado sua artrite, melhorado sua pelagem e pele, não
ajudou seu nariz ranhoso, que provavelmente é câncer nasal.Se alguém aqui estiver em WA e
tiver mais de 90% de óleo, ficarei feliz em doar para isso.” Sobrevivência

-- Tente aplicar o óleo topicamente no nariz dela também, e talvez tente colocar um pouco no
nariz  dela  usando  um  cotonete  ou  algo  semelhante,  se  ela  não  te  morder  por  isso.Você
também pode tentar colocar o óleo em um forno ajustado a 130°C por cerca de uma hora e
tentar torná-lo mais concentrado/potente dessa maneira.Ou tenha paciência e dê mais tempo
ao óleo.” JB

“Meu cachorro tinha 3 semanas de vida.Tumores de células em massa por todo o corpo de pit
bull puro-sangue...Após 3 semanas, os tumores estão diminuindo no ISO/RSO.Juro.Ele fez xixi
em si mesmo algumas vezes e agiu bêbado, mas eu sabia que era para melhor.Ele ainda está
nisso.Mesmo quando eles desaparecerem, ainda vou fazer dele seu remédio.Amo vocês, JB e
Rick.” Bocaj

“Estou dando o óleo ao meu Pit de 14 anos há 4 semanas para o câncer.Ela às vezes fica um
pouco 'trêmula'  e bêbada quando eu dou muito a ela,  mas quando os efeitos passam, ela
dorme como um cachorrinho.Ela se recusou a tomar remédios veterinários, então pegamos um
pouco de óleo.Ainda no início, mas estou registrando o progresso dela.Demorou cerca de uma
semana para ela se acostumar com o óleo e desenvolver o apetite  novamente.Estou com
ciúmes, pois neste momento só podemos pagar o óleo para ela.Amo as belas histórias de
todos!” Janine

“Seu cachorro teve efeitos colaterais?Quero meu cachorro nele  também.Ele é um beagle.”
Maria
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"Sem efeitos colaterais.Ela fez, como os cães fazem quando mastigam grama ou qualquer
coisa para ajudar a vomitar, para se limparem.Ninguém (incluindo animais de estimação) se
automedica  em  qualquer  coisa  que  dê  efeitos  colaterais  negativos.Nós  simplesmente  não
fomos feitos para operar dessa maneira.” Tielman

“Salvou a vida do meu cachorro de uma doença autoimune que os esteroides deixaram de
funcionar.Sem efeitos colaterais!" João

“Eu vi os efeitos em primeira mão de um cachorro tomando RSO…Nos primeiros dias, Ruby
(uma cadela de 12 anos) ainda estava doente e tremendo um pouco, sintomas preocupantes
se você é  cético  sobre o assunto,  mas posso garantir  1  mês de tratamento e o  cão está
pulando cheio de vida subindo escadas pulando na cama e cadeiras cheias de energia o tempo
todo muito brincalhão novamente.Os olhos costumavam ser lacrimejantes e têm uma cobertura
cinza agora  estão completamente de volta  ao normal.Ruby tinha um crescimento bastante
grande na parte interna da perna, que estava lá há anos e agora, depois de comer óleo, quase
caiu !!!Graças a Rick Simpson xxx abençoe este óleo, ele realmente funciona, por que NÃO há
depoimentos para dizer que não ..?” Brett

“Hoje é o dia 3 para um tratamento no meu cachorro com RSO (Rick Simpson Oil), que é um
concentrado de cannabis para tratamento medicinal para muitas doenças graves.Ela tem 13
anos e cerca de 7meses atrás, ela teve algo que causou seu ranho extremo, muco grande e
alguns  dias  ela  estava  letárgica.Pesquisei  na  internet,  disse  “tosse  do  canil  ou  resfriado
canino”, então tomei alguns antibióticos aqui e comecei um curso.Não ajudou em nada, então a
levamos ao veterinário.

Claro, eles queriam fazer exames de sangue, raios-x e triagem de muco.Aproximadamente 500
em contas de veterinário, eu recusei, então começamos com um antibiótico amplo que também
não tocou em um mês.Levei-a de volta e tomei mais dois antibióticos mais fortes, passei um
mês com eles religiosamente.Também não tocou!

Então o veterinário tentou um medicamento fungicida...AINDA NÃO TOCOU NA DOENÇA!!É
difícil determinar o que se justifica gastar com um cachorro de 13 anos...Então eu parei toda a
medicação há cerca de um mês para deixar o corpo dela se recuperar e comecei com RSO
apenas 3 dias atrás, um total de 6 doses e ela é uma cadela totalmente nova!

Sem  ranho,  sem  tosse,  ela  está  com  larica  e,  em  geral,  vimos  uma  melhora
NOTÁVEL.Inacreditável  realmente.Da minha experiência pessoal,  posso atestar  que esta é
uma medicação surreal incrível.Obrigado do fundo do meu coração!” Sobrevivência

“Meu boxeador me procura para pegar a fumaça.Ela foi pega de pé sobre o nosso incenso
tentando  pegar  o  zumbido  também...ela  está  aprendendo  que  nem  toda  fumaça  é
amigável.Espero que seu cachorrinho experimente o óleo em breve!!” agosto

“Eu tenho uma menina de 13 anos na Golden Newfie de 14 anos (50% golden retriever 50%
new foundland) e ela costumava chorar muito porque seus quadris doíam muito porque ela
obviamente tinha artrite (cachorro velho + pisos de madeira) e meu pai e irmão se recusaram a
levá-la ao veterinário, então eu comprava uma bolsa de 40 dólares para minha cachorra e
quando  ela  começava  a  sentir  dor,  eu  a  fumava  um  pouco  e  ela  agia  como  um
cachorrinho.Sem choramingar, choramingar, ela não tinha nenhum problema em andar ou fazer
coisas e ela dormia tranquilamente.

Ela também teve um tumor durante este tempo também.Eu finalmente convenci meu pai a levá-
la ao veterinário (eu disse que se ela precisasse ser sacrificada então nós o faremos, mas eu
quero uma opinião do VETS antes de marcar uma consulta) nós chegamos lá e ela examina
meu cachorro.No final da consulta ela disse que era a cadela mais saudável que já tinha visto
na idade dela!
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Ela tem artrite PEQUENA e disse que não tinha ideia de como não era muito pior e seu tumor
que era do tamanho de uma bola de beisebol?Sim, agora era do tamanho de um chiclete!Ela
disse  que  a  medicação  para  artrite  que  ela  estava  tomando deveria  ajudar  a  manter  seu
conteúdo, custava US $ 150 por uma receita de 30 dias e era uma MERDA.Até parei de fumar
ela pra ver se o remédio valia a pena.Não.Ela lutou para tomá-los, fez com que ela ficasse
constipada, e ela estava com dor o tempo todo!

Com a erva, ela vinha direto para mim, sentava ali e sabia o que estava recebendo e adorava!
Ajudou o tumor a desaparecer,  fez com que a artrite não fosse quase nada a ponto de eu
quase nunca ter que fumar porque não a incomoda nem perto da metade do que costumava
fazer antes de eu a fumar.A maconha é uma planta milagrosa e tornou a vida dos meus cães
mais longa e saudável!Eu faria qualquer coisa pela minha menina!Ela é meu orgulho e alegria!”
Betânia

“Meu cachorro é um pastor belga de 13 anos.Alguns anos atrás, um pequeno caroço apareceu
em  seu  lado.De  repente,  começou  a  crescer  a  um  ritmo  alarmante  há  alguns
meses.Infelizmente ele foi diagnosticado com câncer...e não apenas um caroço.Após o exame,
ele  tinha  muitos.Ele  tinha  outros  problemas  também...Principalmente  artrite  e  disfasia  de
quadril.A cirurgia não era uma opção, pois era duvidoso que ele sobreviveria à anestesia.Eu
não podia suportar vê-lo sofrer... ele mal conseguia andar e parou de comer.Decidi tentar dar-
lhe óleo de cannabis como última tentativa de ajudá-lo.Meu parceiro Pat e eu demos a ele uma
pequena quantidade (mais ou menos do tamanho de um grão de arroz) em um biscoito.Isso
realmente o afetou...ele estava instável em seus pés e dormiu por horas.

Ajustamos  a  dosagem  nos  dias  seguintes  e  notamos  que  seu  apetite  melhorou
imediatamente.Ele também começou a se mover com muito mais facilidade e sua atitude foi
muito mais  brilhante.Com o passar  dos dias,  aumentamos lentamente  sua dosagem.Já se
passaram  3  semanas  e  quase  não  o  reconheço  como  o  mesmo  cachorro.Ele  está  feliz!
Abanando o rabo,  brincalhão,  comendo, e o melhor  de tudo o tumor está com metade do
tamanho que tinha antes de começarmos o óleo!!!!Vou continuar o tratamento dele (temos a
sorte de poder fornecer nosso próprio óleo) e mantê-lo informado.Espero ver esses tumores
desaparecerem completamente!!!!!!!!” Josie

“Eu comecei  meu pequeno pomeranian no óleo porque ele tem uma traqueia colapsada e
insuficiência cardíaca congênita.Ele não toma seus remédios regulares desde o verão e não
tossiu quase nada pela primeira vez desde o verão (ele tossia e engasgava constantemente até
mesmo em seus medicamentos administrados pelo médico).Ele tem mais energia e está se
saindo melhor do que quando estava tomando remédios.” Karen

“Meu cachorro  também tem caroços e  eu dei  óleo a  ele,  mas acho que ele  estava muito
trêmulo, sonolento, parecia que estava bêbado, ele é um Rottweiler de 135 libras, então tenho
que ajustar a quantidade que estou dando a ele .Mas acredito que isso o ajudará.” Peter

Q.Olá, gostaria de saber se o RSO tópico seria adequado para um sapo que acabou de ter
uma de suas patas traseiras quebradas e agora amputadas recentemente?Talvez um pequeno
toque no osso exposto ajudaria esse carinha?Ou talvez forte demais para uma criatura tão
pequena?Obrigado e Deus abençoe por passar a mensagem!

UMA.Embora eu tenha que admitir que nunca tratei um sapo com óleo, do jeito que eu vejo é
quanto mais óleo e quanto mais rápido,  melhor.Eu também colocaria um pouco na comida
dela.O pior cenário é que o pobre sapo ficará chapado.Grande negócio.Muitas felicidades, JB

“Eu tinha um amigo cujo cachorro tinha glaucoma e fez “um experimento” ele deu cannabis a
seu cachorro por uma semana e fez a pressão ocular dela... o veterinário disse que nunca tinha
visto a pressão diminuir tão rapidamente... t dei a ela por uma semana e a levou... o veterinário
perguntou o que ele estava fazendo porque a pressão era tão alta que realmente danificou sua
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visão...quando  ele  respondeu  ao  veterinário  sobre  sua  “experiência”,  seu  veterinário  o
encorajou a continuar com os tratamentos de cannabis!!!!!” Garrett

“Dei cannabis ao meu velho cão muitas vezes.Ajudou tremendamente com a dor e aliviou seus
últimos dias.No dia em que a deitei, dei-lhe um bife e a deixei sair para tomar sol com algumas
guloseimas de cachorro com cannabis.Ela aproveitou sua última vez comigo e estava em paz
quando chegou a hora.” Samantha

“Meus animais e eu temos lutado contra um inseto desconhecido, feridas horríveis, cannabis
para o resgate.Embora meus animais de estimação estejam chapados como uma estátua de
pedra, eles estão melhorando assim como eu.O que quer que seja é horrível, os veterinários ou
médicos não foram capazes de descobrir.” -- É melhor ser apedrejado como uma estátua de
pedra do que frio e morto.Isso é tudo que eu sei, JoAnn.lol, JB

“Eu nunca dei muita atenção aos óleos.Então eu tentei uma tintura... puta merda...Eu dou ao
meu  cachorro,  ela  tem  12  anos  e  realmente  a  ajuda,  ela  come,  brinca  e  é  como  ela
mesma.Tentei glucosamina, mas nem sequer tocou na dor dela...Eu nunca pensei em dar ao
meu cachorro até ver outros aqui fizeram isso... .” Kary

“Eu curei nosso furão de insulinoma criado câncer de pâncreas.Entra aí turminha, sua 'família
peluda' precisa de você.Aqui está Flower durante seu tratamento, ela está um pouco vesga
aqui e pronta para um sono reparador ..!” Cânhamo

“Um dos meus dois cães não tem mais epilepsia devido ao óleo de cannabis.” Carlos

“Eu tenho um Rottweiler e me disseram no Natal que ele tinha câncer de estômago e não havia
nadaeles poderiam fazer e ele tem 2 meses de vida no máximo.Então eu experimentei com
óleo que eu mesma fiz.Ele escaneou 2 semanas atrás.O câncer acabou.” Ian

“Eu entrego para o meu laboratório de 13 anos.Então ele persegue uma bola como se tivesse 2
anos.” Stephanie

“Curei o melanoma do meu pitbull.” Brandon

“Acabei de pegar meu Rottweiler do veterinário após sua segunda cirurgia para “obter o resto
do câncer que não conseguimos na primeira vez”. Estou dando a ela RSO por um mês, bem
como esfregando bálsamo de cannabis no local da incisão.Adivinha?O cirurgião viu “NENHUM
CÂNCER VISÍVEL”.Terei que esperar os resultados do laboratório para ter certeza, mas eu
diria que tenho meu próprio milagre de 100 libras.” Joni

“O gato do meu primo tinha a forma felina do Parkinson.Weed foi a única coisa que o acalmou
e parou seus espasmos e definitivamente estendeu e melhorou sua vida.Longe de ser a causa
de sua morte ou ser tóxico para ele!Aliás, minha prima estava usando na época para manter
sua epilepsia sob controle!Medicação eficaz para humanos e animais!” Ennio

“Comece com uma quantidade muito pequena de queijo ou carne, seja o que for que eles
comam!Meu  rottie  pesa  100  libras  e  meio  grão  de  arroz  é  suficiente!Um  grão  inteiro  do
tamanho de arroz o deixa sentado babando por 4-6 horas.” Greg

“Meu cachorro comeu um mês de bolos espaciais sem efeitos nocivos, além de um sono muito
longo.” Ned

"Tão verdade.Um dos nossos queridos membros da família de quatro patas teve um tumor de
pele por uns bons cinco anos logo abaixo do cotovelo.Que crescia a cada ano.Quando ela
completou 11 anos. idade, ela começou a mostrar sinais de diplacia no quadril.Ao invés de
bombeá-la cheia de medicação para a dor que poderia arruinar seu fígado e rim.Começamos a
polvilhar botões de re-vape em sua comida ou como um deleite.Ela adorava o sabor das flores
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levemente tostadas.Ela  então começou a ser  mais ativa.Depois de alguns anos tratando-a
religiosamente com cannabis re-vaporada,  seu tumor no cotovelo começou a diminuir  para
apenas uma pele solta.Ela viveu até os 14 anos.Ela nunca deixou de nos olhar com olhos
amorosos.Até que ela não pudesse mais ser um cachorro que pudesse correr e pular.Então
tomamos a decisão mais difícil de acabar com o sofrimento dela por meio de um veterinário de
família gentil e amoroso com quem trabalhamos há mais de uma década.Alguns dias antes do
Natal, o veterinário e sua esposa vieram a nossa casa a caminho de casa para nos ajudar com
sua  transição.*lágrimas*  Em  suma,  a  cannabis  é  uma  cura  para  muitos  sofrimentos.Ela
envelheceu até a velhice madura por causa de nosso amor e nosso amor por um verdadeiro
sacramento... CANNABIS.

“Sim, eu sei disso, meu cachorro morreu no final de abril, e a última coisa que fizemos juntos
eu fumei maconha com ele e ele finalmente estava sem dor.Ele foi dormir em paz.” Morganna

"Bom  saber.Você  acha  que  funcionaria  para  animais  de  estimação  humanos  também,  na
coluna? Brenda

"Você tem um animal de estimação humano?" Colin

“Onde  posso  conseguir  um  desses  animais  de  estimação  humanos?Eles  soam
intrigantes.Quero treinar o meu para fazer jardinagem.Eles são inteligentes o suficiente para
fazer isso, você acha?” Sasha

“Sim, também funciona em animais de estimação humanos.Obrigado por isso - isso me fez rir.”
JB

“Eu usei botões de maconha (pequenas quantidades) no meu coelho com um crescimento
sobre o olho dela.O crescimento desapareceu e ela manteve sua visão.Apenas um mês de
tratamento e ela estava bem.(Supervisão veterinária).Agora eu tenho um grande dinamarquês
que tem problemas cerebrais  e convulsões.Eu fumo para o meu lúpus (sem scripts  de dr,
apenas maconha e Dr. sabe) e o grande dinamarquês dorme no sofá ao meu lado.Com seus
remédios para convulsões e ela estando em minha casa (adotei ela há 6 semanas) ao meu
lado quando eu faço, ela não teve uma convulsão em 5 1/2 semanas e ela está ganhando
peso, andando melhor e apenas mais à vontade .Também adicionei óleo de coco, 2 colheres de
sopa por dia, à sua rotina e ela está mostrando um progresso excepcional em sua mobilidade e
doença.” Misty

“Minha boxeadora de 9 anos tinha um tumor nas costas do tamanho de uma bola de gude...
não tão grande quanto uma bola de pingue-pongue.Eu comecei com ela oral RSO 3xday.Ela
tolerou bem a dosagem e o tumor acabou saindo da pele deixando basicamente um buraco.Um
regime contínuo de RSO e antibióticos até o fechamento completo.Ela está como nova, sem
nenhum tumor e sem efeitos colaterais.Meu Doberman, no entanto, não tolera muito bem o
RSO e  precisa  tomar  doses  substancialmente  menores.Mas  ele  também teve cura  disso.”
Karen

“Eu costumava medicar meu cachorro velho soprando fumaça em seu ouvido.Ele adorou e agiu
como um cachorrinho em vez de um cachorro de 21 anos (anos humanos) com quadris ruins e
artrite.” Gina

“O óleo de cânhamo salvou meu pastor alemão quando ela foi diagnosticada com câncer de
baço, ela agora tem 9 anos e está em remissão e está bem.” Paulo

“Meu  filho  de  6  anos  desenvolveu  artrite  grave.Demorou  3  semanas  para  tê-lo  em
funcionamento  novamente.Dou  aos  meus  3  cães  uma  dose  preventiva  duas  vezes  por
semana...Nunca tenho contas de veterinário...Eu os vejo no auge todos os dias...O óleo de
cannabis é uma parte necessária da nossa dieta no que me diz respeito...tenho admiração por
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essa planta...o tempo todo...” Sparky

Conclusão 

«Jindrich  Bayer:  VOCÊ  NÃO  PODE  GERIR  UMA  ECONOMIA  RACIONALMENTE  SEM
CÂNHAMO.

Rick Simpson: Isso mesmo!

JB:Simplesmente não pode ser feito.

Um exemplo simples… Se nos atermos à medicina.A República Tcheca está gastando cerca de
um bilhão de dólares apenas em diabéticos.Há 800.000 deles!

[Agora JB, dirigindo-se a JAKA – músico, ativista da cannabis, DIABETIC – que está sentado à
esquerda para Rick e ele…]

Você sabe o que o óleo faz para o diabetes.SE VOCÊ PUDESSE COMER 4 GRAMAS POR
DIA, NÃO PRECISARIA DE INSULINA.

E estamos gastando um bilhão de dólares todos os anos...e o dinheiro sai da República Tcheca
e vai para algum lugar...E nunca mais volta!

[Risos incrédulos...]

E  isso  é  apenas  diabetes!Então,  adicione  combustível,  como  Rick  disse...  Ok  [eu  te
dou...talvez...], nem todos os carros, nem tudo... Mas se 50%... Se [apenas] todos os tratores
rodassem com aquele [COMBUSTÍVEL DE CÂNHAMO]... Por que não???

Então, o preço da comida cai, logicamente...Porque quando você não precisa pagar 1, 2, 3
euros por  um litro  de gasolina  para abastecer  um caminhão/trator...  Então,  logicamente,  a
comida  pode  ser  mais  barata.
E as pessoas não têm dinheiro...

O estado deve garantir que as pessoas comam e sobrevivam.Não que eles morram...

RS:E não apenas isso, mas os agricultores têm o direito de cultivar essa cultura para ajudar a
sustentar sua existência.Ao longo da história, era um fato conhecido que esta planta era usada
como um alimento maravilhoso para o gado, depois de tirar o óleo de semente de cânhamo das
sementes, esses bolos de sementes são dados aos animais.É uma das melhores rações para
animais do planeta!Então, isso não apenas forneceria remédios para tratar seus animais, mas
também forneceria uma fonte de alimento para seus rebanhos.

E é como Jindrich disse...Para qualquer país, tentar administrar uma economia sem o uso de
cânhamo...  Ou para  qualquer  agricultor  realmente  tentar  exercer  essa  profissão  e  não  ter
permissão  para  cultivar  cânhamo,seria  apenas  um  exercício  de  futilidade'!Os  agricultores
precisam do direito de cultivar esta planta.E todos devem ter o mesmo direito de suprir suas
próprias necessidades.Todos nós precisamos ter essa liberdade...

JB:Você prefere comer carne de animais que foram alimentados com alimentos não saudáveis 
e injetados com antibióticos, ou você prefere comer carne de animais que foram alimentados
com cânhamo e não precisam de antibióticos?

Você prefere comer frango que é alimentado com sementes de cânhamo e é saudável – não
sofre de todas essas más condições – ou prefere comer o produto industrial?Você prefere
comer carpa ou peixe – que será rico em ômega-3, 6, 9 porque se alimentará da semente de
cânhamo – ou prefere comer peixe que se alimenta de folhas moídas ou animais mortos?
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Simples  assim...  ECONOMIA...  Você  está  pagando  demais  e  o  dinheiro  está  saindo  do
país.Você  quer  o  dinheiro  aqui.E  O  QUE É  MELHOR  -  QUANDO  VOCÊ  NÃO  PRECISA
GASTAR O DINHEIRO...[então] VOCÊ NÃO PRECISA GANHAR DINHEIRO…” (deManifesto
da Cannabisdocumentário,disponível no Youtube)

“Deixe-me resumir a maior parte do que está acontecendo em torno do Rick Simpson Oil.As
instruções dizem às pessoas para A, B, C e D.As pessoas os lêem e perguntam - se eu não
fizer A, B, C e D ainda funcionarão?Se eu não fizer B, A, C e D ainda funcionarão?Se eu não
fizer C, A, B e D funcionarão?E se eu não fizer D, A, B e C ainda funcionarão?E se eu fizer A,
B, C e D, de forma diferente, ainda produzirá a coisa real?

A resposta geral é: não, não vai.Se você deseja produzir o RSO, siga as instruçõesna cura para
o câncer: protocolo Rick Simpsone-book ao pé da letra.Se você quiser produzir outra coisa,
siga outras instruções.Mas,  por  favor,  não nos responsabilize quando você produz um tipo
diferente de óleo e o tratamento falha e termina com a morte desnecessária de um paciente.

Se você fizer A, B, C e D, o óleo funcionará da melhor maneira possível, por isso as instruções
estão lá.Se você não fizer isso, pode não funcionar.É tão simples assim, não é?O que você
gostaria de receber pessoalmente se precisasse do medicamento?Algo que provou funcionar
tão bem, ou algo que tem qualidades médicas desconhecidas, apenas para que quem fez o
óleo pudesse provar ou refutar sua hipótese ou 'método'?” JB
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